

Jazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Sabato, 30 luglio 1994

SI PHRRICA THTTI I GIORNI NON FESTIVI

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DI GRAZIA E GIUSTIZIA - UFFICIO PURBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00100 ROMA AMMINISTRAZIONE PRESSO L'ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - LIBRERIA DELLO STATO - PIAZZA G. VERDI 10 - 00100 ROMA - CENTRALINO 85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 85082145 e 85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni e degli abbonamenti devono essere versate sul c/c postale n. 387001 intestato all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 Roma, osservando le norme in vigore. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate ugualmente all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale. Le librerie concessionarie di: BARI. via Sparano. 134 - BOLOGNA. piazza dei Tribunali. 5/F - FIRENZE, via Cayour. 46/r - GENOVA. via XII Ottobre, 172/r - MILANO, Galleria Vittorio Emanuele, 3 - NAPOLI, via Chiaia, 5 - PALERMO, via Ruggero Settimo, 37 - ROMA, via del Tritone, 61/A - TORINO, via Cavour, 17, possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo

SOMMARIO

Annunzi commerciali:

 Convocazioni	di assemblea	٠	•	٠	٠	•	٠	٠	٠	•	٠	•	•	Pag.	
 Altri annunzi	commerciali))	•

Annunzi giudiziari:

	Notifiche per pubblici proclami	»	21
_	Ammortamenti	»	22
	Cambiamenti ed aggiunte di cognomi e nomi .	»	26
_	Richieste e dichiarazioni di assenza e di morte presunta	»	26

Avvisi d'asta e bandi di gara:

-	Avvisi	d'asta	•	٠	•	٠	٠	٠		•	٠	•	•	•	٠	٠	٠	»	27
	Randi	di gara																»	29

Altri annunzi:

_	Specialità	me	ed	ici	na	ali	1	рr	es	id	li	S	an	it	аг	1	е	1	me	ed	iC	ю		
	chirurgici							٠			٠	٠	•	٠	•	٠	•	•	٠	•	•	٠	»	44

Rettifiche																									»		45	5
------------	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	----------	--	----	---

Indice	degli	annunzi	commerciali												Pag.	40	5
--------	-------	---------	-------------	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	------	----	---

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

NORD OVEST ITALIA - S.p.a.

Società Consortile ner Azioni Sede in Roma, via Sicilia 50

Capitale sociale L. 1.000.000.000 Iscrizione presso il Tribunale di Roma n. 3709/91 C.C.I.A.A. n. 726505

Codice fiscale e Partita IVA n. 04050181009

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede sociale in Roma, via Sicilia 50, per il giorno 20 agosto 1994 ore 15, in prima convocazione, ed in seconda convocazione il giorno 19 settembre 1994, stesso luogo ed ora con il seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Esclusione di alcune aziende socie ai sensi dell'art. 13 dello Statuto sociale:
 - 2. Cariche sociali;
 - 3. Altre deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 C.C..

Parte stroardinaria:

- 1. Riduzione del capitale sociale ai sensi dell'art. 5 dello Statuto sociale e delibere conseguenziali;
- 2. Aumento del capitale sociale e pagamento fino a L. 1.000.000.000, delibere conseguenziali.

Deposito delle azioni deve essere effettuato, almeno cinque giorni prima, presso la sede legale della società in Roma, via Sicilia n. 50.

Il Presidente: Alessandro Sandra.

S-19261 (A pagamento).

S.I.DI. GAS - S.n.a. Società Irpina Distribuzione Gas

Sede in Avellino, contrada Vasto n. 15 Capitale sociale L. 3.000,000,000 interamente versato Iscritto al registro società del Tribunale di Avellino al n. 1068/67

Convocazione assemblea

I signori azionisti sono convocati in Napoli alla via Cappella Vecchia n. 3 presso la Direzione amministrativa della S.I.DI.Gas S.p.a., in prima convocazione per il giorno 19 agosto 1994 ore 19, ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 7 settembre 1994, stesso luogo, stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame della situazione contabile al III bimestre 1994:
- 2. Modifica della delibera assembleare del 3 novembre 1993 relativamente all'obbligo per il Consiglio di amministrazione di presentazione all'assemblea della situazione economico-patrimoniale con cadenza himestrale.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti che nei termini di legge hanno depositato le azioni presso la sede della società.

L'assemblea sarà regolata dalle norme di legge e di statuto.

Avellino, 20 luglio 1994

Il vice presidente e amministratore delegato: sig. Giannandrea de Cesare

C-15786 (A pagamento).

O.R.M.A.C. - S.p.a.

Officine Riparazioni e Manutenzioni Autoveicoli Campane

Sede in Villaricca (Napoli), corso Europa, 420 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Iscritta presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Napoli al n. 6453/86 CCIAA Napoli n. 418784 Partita IVA 01394911216

> Avviso di convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la Gepi S.p.a., via Del Serafico 200 Roma, il 19 agosto 1994, ore 11 in prima convocazione e, occorrendo in seconda convocazione per il giorno 9 settembre 1994 stesso luogo e ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- a) Parte ordinaria:
 - 1. Esame situazione patrimoniale al 30 aprile 1994.
- b) Parte straordinaria:
 - 1. Provvedimenti ex art. 2447 e 2448 C.C.;
 - 2. Nomina liquidatore.

L'amministratore unico: ing. A. Marotta.

RAL LEASING - S.p.a.

Sede sociale in Roma, via Clitunno n. 2 Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato Iscritta al reg. soc. presso la Cancelleria Tribunale di Roma al n. 873 Codice fiscale n 05239910580

Convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

Gli azionisti della società per azioni RAL Leasing sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede sociale in Roma, via Clitunno, 2, per il giorno 14 settembre 1994 alle ore 16 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 28 settembre 1994, stesso luogo ed ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

Darte ordinaria:

Rinnovo cariche sociali.

Parte straordinaria:

- 1. Soppressione sede secondaria e conseguente modifica dell'art. 2 dello Statuto sociale;
 - 2. Modifica dell'art. 3 dello Statuto sociale:
 - 3. Chiusura delle filiali.

Possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano espletato le formalità di legge.

Il consigliere delegato: dott. Alberto Luca Recchi.

S-19276 (A pagamento).

ITALUSPACA - S.D.A. Società per gli Interventi Straordinari Palermo - Catania

(in liquidazione)

Sede legale in Roma, via Tanaro 22 Capitale sociale L. 2 miliardi interamente versato Iscritta alla Cancelleria del Tribunale di Roma al n. 3411/88 Codice fiscale n. 08346340584 Partita IVA n. 02029811003

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede legale della Società in Roma, via Tanaro 22, per il giorno 1º settembre 1994 alle ore 13,30 in prima convocazione, ed occorrendo, per il giorno 5 settembre 1994, alla stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del C.C., punti secondo e terzo;

Conferimento incarico di revisione e certificazione bilancio triennale 1994-1996.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che risulteranno iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima della data fissata per l'assemblea e che avranno depositato nel termine stesso le azioni presso la sede legale della società in Roma, via Tanaro, 22.

Roma, 21 luglio 1994

Il liquidatore: rag. Italo Giorgi.

S-19277 (A pagamento).

TRENTINO ENERGIA - S.D.a.

Sede in Rovereto, via Manzoni n. 24 Capitale sociale L. 443.000.000 interamente versato Iscritta presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Rovereto al n. 4647 del registro delle società

Avviso di convocazione di assemblea

I signori azionisti della Trentino Energia S.p.a. sono convocati in assemblea presso la sede sociale in Rovereto, via Manzoni n. 24, in prima convocazione per il giorno 1º settembre 1994, alle ore 17, ed, eventualmente, in seconda convocazione per il giorno 8 settembre 1994. alle ore 17. per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

Parte ordinaria:

- 1. Nomina, ai sensi dell'art. 9 dello Statuto sociale, di Consiglieri di amministrazione
- 2. Nomina, ai sensi dell'art. 9 dello Statuto sociale, del Presidente e del Vice Presidente del Consiglio di amministrazione;

3. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- 1. Proposta di aumento del capitale sociale a pagamento da L. 443.000.000 a L. 1.000.000.000 mediante l'aumento del valore nominale di ciascuna delle 1000 azioni da L. 443.000 a L. 1.000.000 cadauna; conseguente modifica articolo 6 dello Statuto sociale.
- Si rammenta che possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima della data dell'assemblea presso la sede sociale.

Rovereto, 12 luglio 1994

p. Il Consiglio di amministrazione Il vice presidente: Zanon ing. Sergio

S-19286 (A pagamento).

SEKUR - S.p.a.

Sede legale in Roma, via Torrespaccata 140 Capitale sociale L. 500,000,000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Roma al n. 3079/93 e alla C.C.I.A.A. di Roma al n. 528200 Codice fiscale n. 06717560152

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti della Sekur S.p.a. sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede legale della società in Roma, via di Torrespaccata 140, per il giorno 7 settembre 1994 alle ore 11, in prima convocazione, e per il giorno 14 settembre 1994 alle ore 11 in seconda convocazione, stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Progetto di scissione parziale della Sekur S.p.a. e dei relativi allegati;
- 2. Nomina degli amministratori e dei sindaci della società beneficiaria;
 - 3. Modifica dell'oggetto sociale della Sekur S.p.a.;
 - 4. Riduzione del capitale sociale della Sekur S.p.a.;
- 5. Trasformazione della Sekur S.p.a. in Società a responsabilità limitata;
 - 6. Modificazione della regione sociale della Sekur S.p.a.;
 - 7. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che hanno denositato le proprie azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso la

> p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: R. Whysall

S-19289 (A pagamento).

I.CE.C. - S.p.a.

Sede in Palermo, via Gaetano Daita n. 11 Capitale sociale L. 2.263.000.000 Tribunale di Palermo reg. soc. n. 13241, vol. 64/65 Partita IVA n. 00280480823

È convocata l'assemblea ordinaria degli azionisti in via Libertà n. 58 Palermo per il 26 settembre 1994 alle ore 7,30 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il 28 settembre 1994 alle ore 16,30 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Nomina amministratore ai sensi del 1º comma art. 2386:
- 2. Varie ed eventuali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: prof. Carlo Sorci

S-19301 (A pagamento).

GIMEN - S.D.a.

Sede in Pescaglia, Monsagrati Capitale sociale L. 3.300,000,000 Tribunale di Lucca reg. soc. n. 16640 Codice fiscale n. 01278850464

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale il 25 agosto 1994 ore 10 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione il 26 agosto 1994 stesso luogo alle ore 11 per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. bilancio al 31 dicembre 1993 con nota integrativa; relazione sulla gestione del Consiglio di amministrazione e della relazione dei sindaci;
 - Nomina cariche sociali per scaduto triennio;
 - Varie ed eventuali.

Per essere ammessi all'assemblea valgono le norme di legge.

Monsagrati, 20 luglio 1994

p. Il Consiglio di amministrazione: Giuseppe Mennucci

S-19302 (A pagamento).

LA-CON - S.p.a.

Sede in Villa Santina (Udine) Capitale sociale L. 6.500.000.000 interamente versato Tribunale di Tolmezzo n. 2955

Codice fiscale e Partita IVA n. 01731040307

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 25 agosto 1994, alle ore II, presso la sede della Fantoni S.p.a. -Zona Industriale Rivoli, Osoppo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Riduzione del capitale sociale per la copertura delle perdite maturate al 31 dicembre 1993:
 - 2. Aumento del capitale sociale fino a L. 4.500 milioni:
 - 3. Modifica art. 13 Statuto sociale.

Qualora necessario la seconda adunanza è fissata per il 30 agosto 1994 stesso luogo ed ora.

Villa Santina, 20 luglio 1994

Il presidente del Consiglio di amministrazione: cav. lav. Marco Fantoni

S-19303 (A pagamento).

GOLF CLUB ASIAGO - S.n.a.

Sede in Asiago (Vicenza), via Meltar n. 2 Capitale sociale L. 897.000.000

Iscritta al n. 818 reg. soc. Tribunale di Bassano del Grappa (VI)

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale per il 19 agosto 1994 alle ore 18 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il 20 agosto 1994 stessi ora e luogo per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Adempimenti di cui all'art. 2364 C.C.; Varie ed eventuali.

Il deposito delle azioni potrà essere effettuato presso la sede sociale o resso qualsiasi sede o filiale del Banco Ambrosiano Veneto almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Li, 19 luglio 1994

Il presidente: comm. Franco Gemmo.

S-19304 (A pagamento).

PORTOBELLO - S.p.a.

Sede in Milano, via Cino del Duca, 5 Capitale sociale L. 600.000.000, versato L. 305.860.000 Tribunale di Milano reg. soc. n. 296043

Avviso di convocazione di assemblea degli azionisti

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in prima convocazione per il giorno 30 agosto 1994 alle ore Il in Milano, via Cino del Duca, 5, presso la sede sociale ed ove occorresse in seconda convocazione per il giorno 31 agosto 1994, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Approvazione situazione patrimoniale al 25 maggio 1994 e 30 giugno 1994.

Deposito delle azioni ai sensi di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio: Enrico Miramonti.

S-19305 (A pagamento).

KNOTT - S.n.a.

Sede in Pianoro (BO), via Garganelli, 18
Capitale sociale L. 600.000.000 interamente versato
Iscritta al registro società Tribunale civile di Bologna al n. 34196

Avvisa di convacazione

Gli azionisti dell'intestata Società sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 12 settembre 1994 alle ore 9 presso la sede legale in Pianoro (BO) via Garganelli, 18, in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 16 settembre 1994 alle ore 9, stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente:

Ordine del giorno:

- 1. Acquisto immobile strumentale e relative deleghe:
- 2. Varie ed eventuali.

Si ricorda che ai sensi dell'art. 2370 C.C. gli azionisti debbono depositare presso la sede sociale i certificati azionari almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Li. 21 luglio 1994

p. Knott S.p.a. L'amministratore unico: Fabbri Flaviano

S-19306 (A pagamento).

SERIST SERVIZI TOR VERGATA

Soc. coop. a r.l.

Roma, via Orazio Raimondi, 33 Tribunale di Roma n. 11532/85

È convocata in Roma via Attilio Benigni, 7 per il giorno 10 settembre 1994 alle ore 9 e occorrendo il giorno 12 settembre 1994 alle ore 16, stesso luogo, in seconda convocazione l'assemblea straordinaria dei soci per discutere e deliberare, ai sensi dell'art. 2502 C.C., sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di fusione per incorporazione della società Roma Catering S.r.l. nella Società Serist Servizi Tor Vergata soc. coop. a r.l.;
 - 2. Approvazione del progetto di fusione;
- Approvazione situazione patrimoniale al 31 maggio 1994 della società:
- Delega agli amministratori per la stipula dell'atto di fusione e delibere conseguenti;
 - 5. Varie ed eventuali.

La partecipazione all'assemblea è regolato dalle norme di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Marco Gualandri

S-19309 (A pagamento).

ROMA CATERING - S.r.l.

Roma, Piazza Manfredo Fanti, 19 Tribunale di Roma n. 7274/90

È convocata in Roma via Attilio Benigni, 7 per il giorno 10 settembre 1994 alle ore 10,30 e occorrendo il giorno 12 settembre 1994 alle ore 17,30, stesso luogo, in seconda convocazione l'assemblea straordinaria dei soci per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

- 1. Approvazione situazione patrimoniale al 31 maggio 1994 della società:
- Proposta di fusione per incorporazione della Società Roma Catering S.r.l. nella Società Serist Servizi Tor Vergata soc. coop. a r.l.;
 Approvazione del progetto di fusione;
- 4. Delega agli amministratori per la stipula dell'atto di fusione e delibere conseguenti:
 - 5. Varie ed eventuali.

La partecipazione all'assemblea è regolato dalle norme di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Claudia De Angelis

S-19311 (A pagamento).

UMBRA CUSCINETTI - S.p.a.

Foligno (PG), via Piave n. 12 Capitale sociale L. 4.000.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Perugia al n. 4328 reg. soc. Codice fiscale 00164630543

Convocazione assemblea straordinaria

I signori azionisti della Società Umbra Cuscinetti S.p.a. sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 31 agosto 1994 alle ore 18 in prima convocazione, ed eventualmente per il giorno giovedi l'o settembre 1994 in seconda convocazione presso la sede sociale in Foligno via Piave n. 12 per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di fusione per incorporazione della Umbra Cuscinetti S.p.a. nella controllata Umbra Precision S.r.l. delibere inerenti e conseguenti;
 - 2. Modifica denominazione sociale;
 - 3. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i propri certificati azionari presso la sede sociale almeno cinque giorni prima la data di svolgimento dell'assemblea stessa.

Foligno, 25 luglio 1994

Umbra Cuscinetti S.p.a. Il presidente: dott. Alcide Casini

S-19314 (A pagamento).

PREFABBRICATI DEL SAVIO - S.p.a.

S. Carlo di Cesena, via Castiglione n. 463 Capitale sociale L. 1.230.400.000 Reg. soc. n. 6464 Tribunale di Forli Partita IVA 00623490406

Il giorno 13 settembre 1994 alle ore 18 in prima convocazione, presso la sede sociale, in Cesena frazione San Carlo, via Castiglione n. 463, ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 14 settembre 1994, stesso luogo e stessa ora è convocata l'assemblea ordinaria dei sigg.ri azionisti per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Rinnovo cariche sociali
- Il deposito delle azioni per la partecipazione all'assemblea è regolato dalle disposizioni di legge e di statuto.

San Carlo, 21 luglio 1994

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Rossi Urbano

S-19315 (A pagamento).

VANNINI - S.D.a.

Sede in Sansepolcro, Zona Industriale Trieste n. 14
Capitale sociale L. 1.796.200.000
Iscritta al Tribunale di Arezzo n. 9387 reg. soc.

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 18 settembre 1994 alle ore 10,30 presso la sede sociale in Sansepolcro Zona Industriale Trieste, 14 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- Modifiche statutarie inerenti il numero dei componenti il Consiglio di amministrazione, le modalità di trasferimento delle azioni, la durata della società:
- 2. Complessiva revisione dello statuto ed adeguamento del medesimo alle nuove disposizioni di legge.

Parte ordinaria:

- 1. Determinazione numero consiglieri;
- 2. Nomina Consiglio d'amministrazione, elezione presidente/consigliere delegato ed attribuzione dei relativi poteri;
 - 3. Compenso amministratori anno '94;
 - 4. Varie ed eventuali.

Occorrendo una seconda convocazione, questa è fin d'ora fissata per il giorno 25 settembre 1994, alla stessa ora e nello stesso luogo e con lo stesso ordine del giorno.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Vannini Luciano

S-19316 (A pagamento).

IDROVIE - S.p.a.

Sede sociale in Roma, largo Messico n. 7
Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato
Iscritta alla cancelleria commerciale
del Tribunale di Roma al n. 3362/83 del reg. soc.
Codice fiscale 06070650582
Partita IVA 01487471003

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 31 agosto 1994 alle ore 11, in Roma, via Ombrone 2 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il 21 settembre 1994, stessa ora e stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno

Deliberazione ai sensi dell'art. 2364 del C.C.: Esame della situazione patrimoniale al 31 maggio 1994; Deliberazione ai sensi dell'art. 2447 del C.C.: Traferimento della sede sociale e modifica dell'art. 2 dello

etatuto Potranno intervenire i signori azionisti che risultano iscritti al libro

soci e che abbiano depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima della data fissata per l'assemblea presso la sede sociale oppure presso i seguenti Istituti di Credito: Banca Commerciale Italiana. Banca Nazionale del Lavoro, Credito Italiano.

L'amministratore unico: Aldo Giovannelli.

S-19318 (A pagamento).

UNION BETON - S.B.a.

Sede in Pieris - S. Canzian d'Isonzo (GO), via del Frantoio, I Registro Tribunale 4621

Presso lo studio del notaio Panella, sito in Udine via Carducci, 16, in data 23 agosto 1994 in prima convocazione alle ore 9, ed in seconda convocazione in data 15 settembre 1994 stessa ora e stesso luogo, è convocata l'assemblea straordinaria dei soci con il seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti ex art. 2447 del Codice civile: Varie ed eventuali

Il presidente: Toso dott Guido

S-19437 (A pagamento).

BRIONIA COSTRUZIONI - S.p.a.

(in liquidazione) Taranto, via Calabria, 11 Registro società 3270 Codice fiscale 00335450730

L'assemblea dei soci è convocata presso la sede sociale per il giorno 29 agosto 1994 alle ore 11 ed occorrendo in seconda convocazione per il 26 settembre 1994 alla stessa ora e luogo per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione bilancio 1993 e relazioni che lo corredono; Dimissioni e nomina Collegio sindacale.

Il liquidatore: Rosa Tinelli.

S-19438 (A pagamento).

SALOMON BROTHERS SIM - S.p.a. Società di Intermediazione Mobiliare

Sede legale in Milano, via Matteo Bandello, 5 Capitale sociale L. 6.800.000.000 Iscritta al Tribunale di Milano reg. soc. n. 319734/7977/34 Codice fiscale 10464230159

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Bignani, in Milano, via Telesio n. 15, il giorno 6 settembre 1994, alle ore 16 ed in eventuale seconda convocazione per il giorno 7 settembre 1994 stessi ora e luogo per deliberare sul seguente | T-1802 (A pagamento).

Ordine del giorno:

Aumento del capitale sociale.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano effettuato il deposito delle azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

L'amministratore unico: Saul Malcolm Rosen.

S-19439 (A pagamento).

INDUSTRIE RIUNITE - S.n.a.

Sede in Sacile

Capitale sociale L. 400,000,000 interamente versato Iscritta al n. 5-bis reg. soc. del Tribunale di Pordenone Codice fiscale 00074300930

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria presso lo studio del liquidatore giudiziale in Pordenone, viale Cossetti n. 10, per il giorno 10 settembre 1994 alle ore 11, per deliberare sul seguente o

Ordine del giorno:

Delibere di cui all'art 2364 C.C.

Possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni a norma di legge. Qualora l'assemblea non risultasse in numero legale per la prima convocazione resta fissata per il giorno 12 settembre 1994, stesso luogo ed ora.

Pordenone 26 luglio 1994

Il liquidatore giudiziale: dott. Gastone Parigi.

S-19440 (A pagamento).

MOTTINO VEICOLI INDUSTRIALI - S.D.a.

Sede in Burolo (TO), via Candossino, 2/B Capitale sociale L. 680.000.000 Iscritta alla Cancelleria del Tribunale di Ivrea al n. 1670 reg. soc. n. 1656 fasc. Codice fiscale 01638530012

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono invitati a partecipare all'assemblea straordinaria della società indetta in prima convocazione per il giorno 5 settembre 1994 alle ore 15 presso lo studio del notaio Pierluigi Cignetti in Ivrea (TO), via Circonvallazione 5, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 6 settembre 1994 stesso ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Emissione di un prestito obbligazionario convertibile di L. 200,000,000 al tasso del 14%.

Le azioni dovranno essere depositate presso la sede sociale a norma di legge.

Il presidente: Maria Luigia Utili.

METALNOVA - S.D.a.

Sede in Novara, Baluardo Partigiani, 13
Capitale sociale L. 1.000.000.000
Tribunale di Novara 12883
Codice fiscale n. 07509090150

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 5 settembre 1994, alle ore 10.30, in Torino, presso lo studio del notaio dott. Giuseppe Gianelli, via Colli 20, ed occorrendo per il giorno 6 settembre 1994, stesso luogo ed ora, col seguente

Ordine del giorno:

- 1. Fusione per incorporazione nella controllata «Metec S.p.a.»:
- 2. Delibere relative e consenguenti.

Deposito delle azioni a sensi di legge presso la sede sociale.

L'amministratore unico: dott. Roberto Ginatta.

T-1804 (A pagamento).

COMPAGNIA ITALIANA ALLUMINIO COMITAL - S.B.a.

Volpiano (Torino), strada Brandizzo, 130
Capitale sociale L. 24.025.000.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Torino al n. 648/58 reg. soc.
C.C.I.A.A. di Torino n. 291616
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00489050013

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 6 settembre 1994 alle ore 9,30, presso la sede sociale, in Volpiano, strada Brandizzo n. 130, in prima convocazione e, occorrendo per il giorno 16 settembre 1994, stessi luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Assegnazione dell'incarico di certificazione ai sensi della legge n. 675/77 modalità e deliberazioni relative.

Hanno diritto ad intervenire in assemblea gli azionisti che abbiano depositato, almeno cinque giorni prima di quello fissato per la riunione, i titoli azionari secondo le modalità previste dalla legge e dallo statuto sociale.

Li, 20 luglio 1994

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. V. Formisano

T-1808 (A pagamento).

FERRANTI ELMECA - S.p.a.

Sede in Torino, via Goito, 4 Capitale sociale L. 202.000.000 Iscritta al Tribunale di Torino al n. 2663/89 Codice fiscale n. 03831760487

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede sociale, il giorno 30 settembre 1994 alle ore 10 in prima convocazione ed occorrendo il giorno 28 ottobre 1994 stesso luogo ed ora in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Approvazione del biliancio al 31 marzo 1994:
- 2. Nomina del Collegio sindacale.

Parte straordinaria:

- 1. Deliberazioni ai sensi degli articoli 2446 e 2447 del Codice civile:
 - 2. Proposta di scioglimento e messa in liquidazione.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Pier Mario Chiantelassa

T-1810 (A pagamento).

FINOUATTRO - S.D.a.

Sede sociale in Torino, via Massena n. 23 Capitale sociale: deliberato L. 2.500.000.000 sottoscritto L. 946.650.000; versato L. 479.990.000 Iscritta al Tribunale di Torino al n. 216/85 Codice fiscale n. 04733490017

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 22 settembre 1994 alle ore 15 presso la sede sociale per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Presentazione bilancio al 31 maggio 1994 e relazioni accompagnatorie; deliberazioni conseguenti;
 - 2. Nomina dell'organo amministrativo per il triennio 1994/97;
 - 3. Nomina del Collegio sindacale per il triennio 1994/97;
 - 4. Varie ed eventuali.

Ove occorresse la seconda convocazione questa viene fissata per il giorno 23 settembre 1994 stessa ora e luogo.

Possono intervenire gli azionisti che abbiano depositato le azioni o siano iscritti al libro soci, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemablea.

L'amministratore delegato: dott. Riccardo Rossetti.

T-1816 (A Pagamento).

FILEA - S.p.a.

Sede legale in Pamparato (CN), via Cantone n. 83/b Capitale sociale L. 5.500.000.000 interamente versato Registro società Tribunale di Mondovi n. 1127 C.C.I.A.A. di Cuneo 103257

Convocazione di assemblea generale straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria, presso la sede in Mondovi, strada del Brich n. 6, per il giorno 22 agosto 1994 alle ore 10 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 23 agosto 1994 stesso luogo ed ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

Approvazione progetto di scissione a favore della Renco S.p.a. del ramo aziendale della Filea S.p.a. specializzato nella locazione finanziaria e conseguenti modifiche degli articoli 5 e 14 dello statuto sociale e dell'art. 6 del Regolamento del prestito obbligazionario convertibile

Deposito delle azioni a norma di legge.

Il vice presidente: Stefano Caramelli.

T-1819 (A pagamento).

FILEA - S.n.a.

Sede legale in Pamparato (CN), via Cantone n. 83/b Capitale sociale L. 5.500.000.000 interamente versato Registro società Tribunale di Mondovi n. 1127 C.C.I.A.A. di Cunco 103257

Convocazione di assemblea degli obbligazionisti

I signori obbligazionisti sono convocati in assemblea, presso la sede di Mondovi, strada del Brich n. 6, per il giorno 22 agosto 1994 alle ore 9 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 23 agosto 1994 stesso luogo ed ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Nomina del rappresentante comune;

Scissione a favore della beneficiaria Renco S.p.a. del ramo aziendale della Filea S.p.a. specializzato nella locazione finanziaria. Conseguente modifica dell'art. 6 del Regolamento del prestito obbligazionario ai sensi e per gli effetti dell'art. 2503-bis secondo comma. C.C.

Il vice presidente: Stefano Caramelli.

T-1820 (A pagamento).

RENCO - S.p.a.

Sede legale in Pamparato (CN), via Riviera n. 197
Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato
Registro società Tribunale di Mondovi n. 1328
C.C.I.A.A. di Cuneo 111543

Convocazione di assemblea generale straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria, presso la sede in Mondovi, strada del Brich n. 6, per il giorno 22 agosto 1994 alle ore 11,30 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 23 agosto 1994 stesso luogo ed ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione progetto di scissione a favore della Renco S.p.a. del ramo aziendale della Filea S.p.a. specializzato nella locazione finanziaria e conseguenti modifiche dell'articolo 5 dello statuto sociale.

Deposito delle azioni a norma di legge.

Il presidente: Mario Caramelli.

T-1821 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

RANCA POPOLARE DI CIVIDALE - Sc a cl

Sede in Cividale del Friuli, piazza Duomo, 8 Capitale sociale L. 24.862.660.000 Iscritta al Tribunale di Udine al n. 22 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00249360306

La Banca Popolare di Cividale informa la spettabile clientela che, a sensi della legge 17 febbraio 1992 n. 154, con decorrenza 1º luglio 1994 i tassi attivi corrispondenti su tutti gli impieghi sono aumentati di mezzo nunto.

Cividale, 6 luglio 1994

Il direttore generale: rag. comm. Luciano Coceancigh.

C-15794 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DELL'AGRO BRESCIANO CREDITO COOPERATIVO GHEDI (BS) - S.c.r.l.

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992 n. 154, si comunica che a decorrere dal 15 luglio 1994 i tassi di interesse sulle operazioni di finanziamento sono aumentati dello 0,50%.

Con la medesima decorrenza le spese per le operazioni eseguite sui conti correnti sono aumentate di L. 200.

Ghedi, 15 luglio 1994

Il direttore: Pierdomenico Casnigo.

C-15795 (A pagamento).

BANCA POPOLARE DELL'IRPINIA Società cooperativa a responsabilità limitata

Sede: Avellino

Patrimonio al 31 dicembre 1993: L. 333 miliardi

Si rende noto che la Banca Popolare dell'Irpinia adegua al doppio la commissione di massimo scoperto definita per contratto con i correntisti, limitatamente all'esclusivo periodo di utilizzo, nelle ipotesi in cui i conti correnti presentino delle eccedenze rispetto ad una linea di credito accordata.

Avellino, 7 luglio 1994

Il presidente: avv. Ernesto Valentino.

S-19255 (A pagamento).

BANCA POPOLARE CAMPANA Soc. Coop. a responsabilità limitata

Napoli Fondata nel 1991

In ottemperanza alla legge n. 154 del 17 febbraio 1992, si comunica che i tassi attivi difformi dagli standards subiranno, con decorrenza dal 1º luglio 1994, un aumento percentuale dello 0,50% esclusi il Prime Rate ed il Top Rate.

Napoli, 1º luglio 1994

Il direttore centrale: dott. Antonino Blandini.

S-19256 (A pagamento).

CREDITO AGRICOLO ITALIANO - S.D.A.

Sede in Roma, via Zucchelli, 16 Capitale sociale L. 39.660.000.000 Iscritta al registro delle società del Tribunale di Roma in data 30 marzo 1994 al n. 2722/94

Avviso alla clientela

Il giorno 5 agosto 1994 alle ore 9, nella sede dell'Istituto in via Zucchelli, 16 si darà luogo alla pubblica estrazione delle seguenti obbligazioni:

Serie ottava: 7%; titoli da L. 10.000 obbligazioni; numero 37; importo L. 185.000.000.

I titoli sorteggiati dalla 8º serie saranno rimborsati al loro valore nominale a partire dal 1º ottobre 1994 data dalla quale cesseranno di produrre interessi.

> p. Credito Agricolo Italiano S.p.a. Il direttore generale: dott. Giulio Ubaldi

S-19264 (A pagamento).

BANCA MASSICANA - Società per azioni

Sessa Aurunca (CE), via XXI Luglio, 71
Capitale sociale L. 36.404.500.000 interamente versato
Iscritta al n. 6/63 registro società
Tribunale di Santa Maria Capua Vetere (CE)
Codice fiscale n. 83001250618

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992 n. 154 si comunica che, in aderenza al comportamento adottato da altri Istituti, si dispone, con decorrenza 1º luglio 1994, l'aumento dello 0,75% del tasso attivo su tutti i conti correnti, mantenendo invariate le attuali misure del «prime rate» e del «top rate» aziendali.

Sessa Aurunca, 14 luglio 1994

Il reggente la direzione generale: dott. Vittorio Girfatti

S-19265 (A pagamento).

BANCA POPOLARE DI LECCO - Società per azioni

La Banca Popolare di Lecco, Società per azioni, con sede in Lecco, piazza Garibaldi 12, iscritta nel registro delle imprese del Tribunale di Lecco al n. 28, comunica ai sensi e per gli effetti dell'art. 6, comma secondo della legge 17 febbraio 1992, n. 154 che, con decorrenza 1º luglio 1994, sarà apportata la seguente variazione sulle condizioni di conto corrette:

allineamento allo 0,250% della commissione sul massimo scoperto per gli utilizzi extrafido in conto corrente di tutte le condizioni attualmente inferiori.

Alle suddette modifiche saranno interessati tutti i rapporti di conto corrente, compresi quelli in precedenza esentati o trattati a condizioni più favorevoli per la clientela.

 p. Banca Popolare di Lecco Società per azioni L'amministratore delegato: Walter Ghelli

S-19272 (A pagamento).

BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI MONASTIER

S.c. a r.l.

Sede di Monastier di Treviso

Informazione ai sensi della legge 154/92

Comunichiamo che, in relazione all'andamento del mercato monetario, è stato disposto, con decorrenza 12 luglio 1994, un aumento generalizzato dei tassi attivi dello 0.50%.

Sono state inoltre variate dal 1º luglio 1994 le spese unitarie tenuta conto da L. 1.950 a L. 2.200 ed è stato deciso di ricuperare le spese istruttorie e revisione fidi in misura variabile da L. 20.000 a L. 100.000; per i mutui chirografari ed i prestiti famiglia è stata istituita una commissione pari allo 0,25% dell'impoto erogato; per i mutui ipotecari il ricupero, rapportato all'entità del finanziamento, potrà variare dalle L. 100.000 alle L. 500.000.

Monastier di Treviso, 18 luglio 1994

Il presidente: dott. Giuseppe Oniga Farra.

S-19300 (A pagamento).

CASSA DI RISPARMIO IN BOLOGNA - S.p.a.

Gruppo Bancario Casse Emiliano Romagnole - Caer S.p.a. Albo dei Gruppi Creditizi n. 20013 Sede legale e direzione generale in Bologna, via Farini n. 22

Capitale sociale versato L. 998.499.690.000 Riserve L. 774.035.056.862

Iscritta presso il Tribunale di Bologna al n. 58087 C.C.I.A.A. di Bologna n. 338836 Partita I.V.A e Codice fiscale n. 04100600370

Avviso alla clientela (ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154 art. 6, comma 2)

Si comunicano alla spettabile clientela le seguenti variazioni applicate ai tassi di conto corrente a decorrere dal 18 luglio 1994:

aumento generalizzato dello 0,50% per le forme tecniche conti correnti, portafoglio, finanziamenti import ed export;

il tasso minimo per le operazioni di portafoglio viene portato in automatico all'8 25%

Bologna, 22 luglio 1994

Il direttore generale: dott. Leone Sibani.

S-19317 (A pagamento).

BANCO DI SICILIA - S.p.a.

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992 n. 154, si informa la clientela che, con decorrenza 1º agosto 1994, il tasso minimo di remunerazione corrisposto su depositi a risparmio e conti correnti viene ridotto dall'attuale 1.50% all'1.00%

p. Banco di Sicilia S.p.a. L'amministratore delegato: Eusebio Trombi

S-19319 (A pagamento).

CASSA DI RISPARMIO DI ASTI - S.p.a.

Sede Asti, piazza Libertà, 1
Capitale sociale lire 140 miliardi interamente versati
Reg. soc. Trib. Asti 7484
Codice fiscale n. 00060550050

La Cassa di Risparmio di Asti S.p.a. rende noto che, in relazione alla variazione dei tassi avvenuta sui mercati finanziari, ha apportato, con decorrenza 15 luglio 1994, un aumento dello 0,50 sui tassi applicati alle operazioni attive regolate in conto corrente.

Con la medesima decorrenza vengono portate a L. 2.500 le spese per prelevamento su sportelli Bancomat di altri istituti.

Il direttore generale: Bergamaschi dott. Alfredo.

T-1803 (A pagamento).

MELE MOSTRA ELEGANTE LAVORI EBANISTERIA - S.r.l. Sede Artena, via Ariana km 5,800

Seue Artena, via Ariana km 3,000

Estratto del progetto di scissione (Art. 2501-bis Codice civile)

Scrietà da scindere: Mele - Mostra Elegante Lavori Ebanisteria S.r.l., Artena, via Ariana km 5,800, registro società Tribunale di Velletri n. 1246, codice fiscale 00412010589.

Costituenda società beneficiaria: Immobiliare Mele S.n.c., Artena, via Ariana km 5.800.

Le quote saranno assegnate ai soci in proporzione alle rispettive partecipazioni.

Decorrenza delle operazioni dalla data dell'atto notarile contenente le deliberazioni di scissione.

Non è prevista alcuna delle situazioni di cui ai numeri 7 e 8 dell'art. 2501-bis del Codice civile.

Il progetto di scissione è stato iscritto nel registro delle imprese del Tribunale di Velletri in data 20 luglio 1994.

L'amministratore unico: Mele Angelo.

S-19253 (A pagamento).

ZACCHINI OTELLO & C. - S.r.l.

Sede in Tarquinia, località Colonia S. Martino

Atto di scissione (art. 2504 Codice civile)

Con atto del 17 marzo 1994, rogito notaio dott. Giovanni Parasassi di Tarquinia, rep. 43665 racc. 7980 è avvenuta la scissione della Zacchini Otello & C. Società in accomandita semplice risultando così formate le seguenti società:

società Zacchini Otello & C. Società a responsabilità limitata, con sede in Tarquinia, località Colonia S. Martino, Tribunale di Civitavecchia n. 3319/94:

società Zacchini Otello & C. Società in accomandita semplice, con sede in Tarquinia, località Gabelletta, Tribunale di Civitavecchia n. 707/85.

Le quote sono state assegnate ai soci in proporzione alle rispettive partecipazioni nella società scissa.

Le operazioni decorrono dal 17 marzo 1994, data dell'atto di scissione

Non si è verificata alcuna delle situazioni di cui ai numeri 7 e 8 dell'art. 2501-bis del Codice civile.

L'atto di scissione è stato iscritto nel registro delle imprese del Tribunale di Civitavecchia in data 9 giugno 1994.

L'amministratore: Zacchini Otello.

S-19254 (A pagamento).

EDILNAPOLI - S.r.L

COSTRUZIONI PEDATO - S.p.a.

Estratto delibere di fusione

Estratto delle delibere di fusione di cui ai verbali di assemblea straordinaria a rogito del notaio Maria Scotti Galletta di Napoli in data 16 marzo 1994, omologati dal Tribunale di Napoli in data 14 aprile 1994 depositati presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Napoli in data 11 maggio 1994;

la società Edilnapoli S.r.l., con sede in Casandrino (Napoli) al viale Olimpico n. 3, capitale sociale L. 1.018.000.000 interamente versato, iscritta alla cancelleria commerciale del Tribunale di Napoli al n. 2596/80 del registro società, codice fiscale n. 03270000635, partita IVA 01283311213:

la società Costruzioni Pedato S.p.a., con sede in Casandrino (Napoli) al viale Olimpico n. 3, capitale sociale L. 1.194.000.000 interamente versato, iscritta alla cancelleria commerciale del Tribunale di Napoli al n. 1637/77 del registro società, codice fiscale 01390590634, partita Iva 01258171212,

hanno deliberato di approvare il progetto di fusione per incorporazione della prima nella seconda.

Lo statuto della società incorporante non subisce alcuna modificazione.

Il capitale della società incorporata è annullato senza che abbia luogo rapporto di cambio essendo applicabile l'art. 2504-quinquies del Codice civile. La società incorporante assume i diritti e gli obblighi della società incorporata.

Le operazioni delle società fuse saranno imputate al bilancio della società incorporante a partire dal 1º gennajo 1994.

Non trovano attuazione le disposizioni dei numeri 7 e 8 dell'art 2501-bis del Codice civile

- p. Edilnapoli S.r.l.: Pedato Gennaro
- p. Costruzioni Pedato S.p.a.: Gennaro Pedato

S-19273 (A pagamento).

CARBEN - S.r.I.

Sede Roma, via Emilio de Cavalieri n. 5 Capitale sociale L. 52.000.000 interamente versato Registro società n. 466/90 Tribunale di Roma Codice fiscale n. 00537030587

Con atto pubblico a rogito notaio Francesco Marino in data 31 gennaio 1994, repertorio 46895/5267, depositato presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Roma in data 19 maggio 1994 nel fascicolo n. 466/90 portante:

dell'intero suo patrimonio a due società, mediante trasferimento dell'intero suo patrimonio a due società a responsabilità limitata di nuova costituzione da denominarsi:

Carben Lavori S.r.l. con capitale sociale L. 104.000.000 (centoquattromilioni), avente per oggetto lo svolgimento di attività di manutenzione, restauri ed appalti nei confronti di enti pubblici;

- So.Co.Ed. S.r.l. con capitale sociale L. 156.000.000 (centocinquantaseimilioni), avente per oggetto lo svolgimento di attività di esecuzione di opere di manutenzione, costruzione e ristrutturazione di beni immobili nei confronti di privati;
- 2) approvazione degli statuti delle medesime deliberazioni conseguenziali e delega di poteri al signor Benedini Romolo nato a Roma il 19 aprile 1937, per l'adempimento di tutte le pratiche e formalità occorrenti per l'esecuzione della sopra assunta deliberazione.

p. Car.Ben S.r.l. L'amministratore unico: Romolo Benedini

S-19280 (A pagamento).

SOCIETÀ ITALIANA METANO E COSTRUZIONI - S.p.a. in sigla ITALMECO S.p.a.

Sede Roma, largo Carlo Salinari n. 18 Tribunale Roma n. 1319/94 Codice fiscale 01332780590

La società intestata nell'assemblea 21 giugno 1994 per notaio G. Fuà di Roma rep. 46082 depositata in cancelleria Tribunale 15 luglio 1994 ha deliberato di fondersi per incorporazione nella Società italiana per il gas per azioni con sede in Torino senza aumento del capitale e senza applicazione dei numeri 3, 4, 5 primo comma art. 2501-bis Codice civile, in quanto unica socia, stabilendo che la data a decorrere dalla quale le operazioni delle società partecipanti alla fusione siano imputate al bilancio della incorporante sia quella del 1º gennaio 1994.

Giuseppe Fuà, notaio.

IMMOPER - Studi, Consulenze e Progettazioni - S.r.l.

RACHELL - S.r.l.

Estratto del progetto di fusione (ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile)

- 1. Società partecipanti alla fusione:
- A) incorporante: Immoper Studi, Consulenze e Progettazioni S.r.l., con sede in Roma, corso Vittorio Emanuele II n. 294, codice fiscale 04752610586:
- B) incorporanda: Racheli S.r.l., con sede in Roma, corso Vittorio Emanuele II n. 294, codice fiscale 07761510580.
- 2. Le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bilancio dell'incorporante a far data dal giorno 1º luglio 1994.
 - 3. Non esistono categorie particolari di soci.
- 4. Non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il progetto di fusione di cui trattasi è stato depositato presso la cancelleria del Tribunale di Roma in data 25 luglio 1994 ai sensi dell'art. 2501-bis, terzo comma, del Codice civile.

p. La società incorporante Il presidente del Consiglio d'amministrazione: Alessandra Mori

> p. La società incorporanda L'amministratore unico: Alberto Maria Racheli

S-19282 (A pagamento).

COFIMAC GROUP - S.D.a.

Sede sociale in Usmate Velate, via Verdi n. 5 Capitale sociale L. 6.000.000.000 Codice fiscale 10128230157

Estratto delibera di fusione

In data 3 giugno 1994 a rogito notaio Antonio Gallavresi n. 126084/10837 di repertorio l'assemblea dei soci ha deliberato di approvare il progetto di fusione mediante incorporazione delle Officine Meccaniche di Lesmo S.r.l. nella Cofimac Group S.p.a., progetto già pubblicato per estratto nella Gazzetta Ufficiale del 29 aprile 1994. Tale delibera di fusione, per estratto, si riporta nel seguito:

1. Società partecipanti alla fusione:

società incorporante: Cofimac Group S.p.a., con sede in Usmate/Velate (Milano), via Verdi n. 15, capitale sociale lire 6.000.000.000 interamente versato, iscritta al Tribunale di Monza al n. 50468;

società incorporata: Officine Meccaniche di Lesmo S.r.l., con sede in Lesmo (Milano), via delle Officine n. 7, capitale sociale L. 1.500.000.000 interamente versato, iscritta al Tribunale di Monza al n. 45587.

- 3. Rapporto di cambio delle quote e conguaglio in denaro. Dal momento che la società incorporante detiene la totalità delle quote della società incorporata, la fusione avrà per effetto l'annullamento dell'intera partecipazione con il capitale sociale della società incorporata e non vi sarà alcuna assegnazione di quote ne alcun rapporto di concambio di quote.
- 4. Data di effetto della fusione. Le operazioni della società incorporata saranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal primo giorno dell'esercizio in corso alla data di effetto della fusione.

S-19281 (A pagamento).

- Trattamento eventualmente riservato a particolari categorie di azioni. Nessun trattamento particolare è riservato ai soci o a categorie di soci delle società partecipanti alla fusione.
- Vantaggi particolari a favore degli amministratori. La fusione non determina alcun vantaggio a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Si dà atto che la delibera di fusione in oggetto è stata iscritta presso il Tribunale di Monza in data 8 luglio 1994.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Guido De Vivo

S-19283 (A pagamento).

OFFICINE MECCANICHE DI LESMO - S.r.I.

Sede sociale in Lesmo, via delle Officine n. 7
Capitale sociale L. 1.500.000.000
Codice fiscale 10110150157

Estratto delibera di fusione

In data 3 giugno 1994 a rogito notaio Antonio Gallavresi n. 126085/10838 di repertorio l'assemblea dei soci ha deliberato di approvare il progetto di fusione mediante incorporazione delle Officine Meccaniche di Lesmo S.r.l. nella Cofimac Group S.p.a., progetto già pubblicato per estratto nella Gazzetta Ufficiale del 29 aprile 1994. Tale delibera di fusione, per estratto, si riporta nel seguito.

1. Società partecipanti alla fusione:

società incorporante: Cofimac Group S.p.a., con sede in Usmate/Velate (Milano), via Verdi n. 15, capitale sociale lire 6.000.000.000 interamente versato, iscritta al Tribunale di Monza al n. 50468:

società incorporata: Officine Meccaniche di Lesmo S.r.l., con sede in Lesmo (Milano), via delle Officine n. 7, capitale sociale L. 1.500.000.000 interamente versato, iscritta al Tribunale di Monza al n. 45587.

- 3. Rapporto di cambio delle quote e conguaglio in denaro. Dal momento che la società incorporante detiene la totalità delle quote della società incorporanta, la fusione avrà per effetto l'annullamento dell'intera partecipazione con il capitale sociale della società incorporata e non vi sarà alcuna assegnazione di quote né alcun rapporto di concambio di quote.
- 4. Data di effetto della fusione. Le operazioni della società incorporata saranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal primo giorno dell'esercizio in corso alla data di effetto della fusione.
- 5. Trattamento eventualmente riservato a particolari categorie di azioni. Nessun trattamento particolare è riservato ai soci o a categorie di soci delle società partecipanti alla fusione.
- Vantaggi particolari a favore degli amministratori. La fusione non determina alcun vantaggio a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Si dà atto che la delibera di fusione in oggetto è stata iscritta presso il Tribunale di Monza in data 8 luglio 1994.

p. Il Consiglio di amministrazione: dott. Alvaro Piva

S-19284 (A pagamento).

SANIPLAST - S.n.a.

Sede sociale Passirano, via Kennedy n. 10 Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato Iscrizione al Tribunale di Brescia n. 8125 reg. soc.

SANIFI OR - S.I.

Sede sociale Passirano, via Kennedy n. 10 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Iscrizione al Tribunale di Brescia n. 13821 reg. soc.

Estratto delibera di fusione (ex art. 2502-bis Codice civile)

Con assemblea straordinaria notaio Sandro Angelini del 10 maggio 1994 come da verbale rep. n. 9866/691 per la Saniplast S.p.a. e come da verbale rep. n. 9865/690 per la Saniflor S.r.l. è stato approvato il progetto di fusione per incorporazione della Saniflor S.r.l. (codice fiscale 00912160173) nella Saniplast S.p.a. (codice fiscale 00295090179).

Non si fa luogo ad aumento del capitale sociale in quanto l'incorporante possiede l'intero capitale sociale della incorporanda onde non si fa luogo ad aumento del capitale sociale né a concambio.

Le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dall'inizio dell'esercizio in corso al momento in cui sarà eseguita l'ultima delle iscrizioni ex art. 2504 Codice civile

Nessun trattamento particolare è riservato a favore di particolari categorie di soci o a possessori di titoli diversi dalle azioni od all'amministratore unico.

Le delibere di fusione delle due società sono state iscritte presso la cancelleria del Tribunale di Brescia in data 22 giugno 1994.

p. Saniplast S.p.a. L'amministratore unico: Corioni Luigi

p. Saniflor S.r.l. L'amministratore unico: Corioni Luigi

S-19285 (A pagamento).

SEKUR - S.D.a.

Sede legale in Roma, via di Torrespaccata n. 140 Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Roma al n. 3079/93 C.C.I.A.A. di Roma al n. 528200 Codice fiscale n. 06717560152 Partita IVA n. 02309481006

Estratto del progetto di scissione

 Tipo, denominazione o ragione sociale, sede delle società partecipanti alla scissione. La società scissa è la Sekur S.p.a., la cui ragione sociale, con la delibera di scissione, verrà mutata in Sekur Gomma S.r.l.

Capitale sociale L. 500.000.000, diviso in 500.000 azioni da L. 1.000 cadauna.

Sede legale in Roma, via di Torrespaccata n. 140.

Iscritta al Tribunale di Roma al n. 3079/93 e alla C.C.I.A.A. di Roma al n. 528200, codice fiscale n. 06717560152, partita IVA n. 02309481006.

La società beneficiaria, di nuova costituzione, sarà denominata Sekur S.p.a.

Capitale sociale L. 300.000.000, diviso in 300.000 azioni di L. 1.000

Sede legale in Aprilia, via delle Valli s.n.c.

- Rapporto di cambio delle azioni. Ai soci della società scissa verranno assegnate tutte le azioni, di valore nominale pari a L. 1.000 cadauna, della nuova società proporzionalmente alle azioni dagli stessi soci già possedute nella società scissa.
- 3. Modalità di assegnazione delle azioni della società beneficiaria. In base alla proporzionalità di assegnazione indicata al precedente punto 2, i soci della società scissa riceveranno, in relazione al numero di azioni possedute nella stessa, un ammontare proporzionale di azioni della società beneficiaria.
- 4. Data dalla quale le azioni della società beneficiaria parteciperanno agli utili. Dalla data di costituzione della società beneficiaria stessa.
- 5. Data a decorrere dalla quale le operazioni delle società partecipanti alla scissione sono imputate al bilancio della società che risulta dalla scissione stessa. Dalla data di ultima iscrizione dell'atto di scissione.
- Trattamento eventualmente riservato a particolari categorie di soci ed ai possessori di titoli diversi dalle azioni. Non c'è uno speciale trattamento riservato a soci o possessori di qualunque altro titolo.
- 7. Vantaggi particolari eventualmente proposti a favore degli amministratori delle società partecipanti alla scissione. Non vengono proposti particolari vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla scissione.
- Esatta descrizione degli elementi patrimoniali da trasferire alla società beneficiaria. L'individuazione degli elementi patrimoniali da trasferire è stata effettuata con riferimento alla situazione patrimoniale al 31 dicembre 1993.

Gli elementi da trasferire alla società beneficiaria sono identificati e descritti nell'all. D al progetto di scissione. Tali attività e passività sono relative a:

maschere, filtri, autorespiratori, elmetti, cuffie, guanti, occhiali, stivali, abiti e schermi protettivi;

complessi filtranti, filtri per la depurazione collettiva di ambienti, indumenti NBC, maschere, filtri e borse NBC, e accessori;

serbatoi carburante in tessuto gommato per aeromobili, mezzi corazzati e blindati, mezzi di trasporto in genere, nonché serbatoi in tessuto gommato per impieghi vari;

manufatti in tessuto plastico, gommato, poliuretano, zattere di salvataggio, galleggianti e sistemi di galleggiamento, barriere, battelli e scivoli per aeromobili e prodotti similari, ecc.;

macchinari ed attrezzature varie, impianti completi, direttamente o indirettamente attinenti alle produzioni sopra indicate.

Il progetto di scissione è stato iscritto presso il Tribunale di Roma in data 22 luglio 1994 al n. 51882, per Sekur S.p.a.

Roma, 28 luglio 1994

p. Sekur S.p.a. Il Consiglio di amministrazione: M. Bomballi

S-19288 (A pagamento).

BAGLI IMPORT - S.r.l.

Riccione, via Del Lavoro, 4
Capitale sociale L. 96 000 000

Progetto di scissione
(a' sensi art. 2504-octies del Codice civile)

La scissione avverrà mediante trasferimento di parte del patrimonio della scindenda in costituenda società denominata «Bagli Grande Distribuzione S.r.l.» con sede in Riccione, via Del Lavoro, 4; il rapporto di cambio sarà di 1 a 1.; le quote della beneficiaria verranno assegnate ai soci in proporzione alle quote da ciascuno di essi oggi possedute e parteciperanno agli utili dal giorno di iscrizione dell'atto di scissione; le operazioni relative agli elementi patrimoniali attivi e passivi trasferiti alla beneficiaria saranno imputati al bilancio di quest'ultima dalla stessa data.

Il presente progetto di scissione è stato iscritto nel registro delle imprese di Rimini il 14 luglio 1994.

L'amministratore unico: Bagli Mauro.

S-19296 (A pagamento).

GEICO - S.p.a.

Sede in Cremona, Galleria del Corso n. 3 Capitale sociale L. 3.000.000.000 N. 4028/4598 reg. soc. Tribunale di Cremona Partita IVA n. 00393350194

Pubblicazione delibera di fusione (a sensi art. 2502-bis del Codice civile)

Con atto a rogito notaio Carlo Guardamagna di Cremona in data 13 maggio 1994 rep. 27904/4221 omologato dal Tribunale di Cremona in data 26 maggio 1994, vol. 265/94 iscritto in Cancelleria Commerciale in data 21 giueno 1994. n. 3065 R.O.

L'assemblea straordinaria della società: Geico S.p.a. sede in Cremona ha deliberato:

di approvare integralmente e senza eccezione a sensi dell'art. 2502 del Codice civile il progetto di fusione iscritto presso il Tribunale di Cremona in data 31 marzo 1994 relativo alla funzione per incorporazione della società: «GO.CE.IM.GAS S.p.a.» sede in Cremona, Galleria del Corso n. 3, capitale L. 1.800.000.000, n. 5697/6277 reg. soc. del Tribunale di Cremona, partita IVA n. 00806800199 nella società: «Geico S.p.a.» sede Cremona, Galleria del Corso n. 3, capitale L. 3.000.000.000, n. 4028/4598, reg. soc. del Tribunale di Cremona, partita IVA n. 00393350194;

di dare atto che si procederà alla fusione mediante annullamento di tutte le azioni costituenti l'intero capitale sociale di L. 1.800.000.000 della incorporanda CO.GE.IM.GAS S.p.a. e senza procedere ad alcun aumento di capitale da parte della incorporante Geico S.p.a., tenuto conto che la stessa sarà, al momento dell'atto definitivo di fusione, proprietaria e titolare di tutte le azioni costituenti l'intero capitale sociale della incorporanda società;

di confermare, come da progetto di fusione, ed a sensi art. 2501bis del Codice civile, che le operazioni della società incorporata verranno imputate al bilancio della società incorporante a far tempo dal 1° gennaio 1994 e che nessun vantaggio particolare è previsto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Dott. Carlo Guardamagna, notaio.

S-19297 (A pagamento).

CO.GE.IM.GAS - S.B.a.

Sede in Cremona, Galleria del Corso n. 3
Capitale sociale L. 1.800.000.000
N. 5697/6277 reg. soc. Tribunale di Cremona
Partita IVA n. 00806800199

Pubblicazione delibera di fusione (a sensi art. 2502-bis del Codice civile)

Con atto a rogito notaio Carlo Guardamagna di Cremona in data 13 maggio 1994 rep. 27905/4222 omologato dal Tribunale di Cremona in data 26 maggio 1994, vol. 264/94 iscritto in Cancelleria Commerciale in data 15 giueno 1994, n. 2971 R.O.

L'assemblea straordinaria della società: CO.GE.IM.GAS S.p.a. sede in Cremona ha deliberato:

- di approvare integralmente e senza eccezione a sensi dell'art. 2502 del Codice civile il progetto di fusione iscritto presso il Tribunale di Cremona in data 31 marzo 1994 relativo alla funzione per incorporazione della società: «GO.CE.IM.GAS S.p.a.» sede in Cremona, Galleria del Corso n. 3, capitale L. 1.800.000.000, n. 5697/6277 reg. soc. del Tribunale di Cremona, partita IVA n. 00806800199 nella società: «Geico S.p.a.» sede Cremona, Galleria del Corso n. 3, capitale L. 3.000.000.000, n. 4028/4598, reg. soc. del Tribunale di Cremona, partita IVA n. 00393350194;
- di dare atto che si procederà alla fusione mediante annullamento di tutte le azioni costituenti l'intero capitale sociale di L. 1.800.000.000 della incorporanda CO.GE.IM.GAS.S.p.a. e senza procedere ad alcun aumento di capitale da parte della incorporante Geico S.p.a., tenuto conto che la stessa sarà, al momento dell'atto definitivo di fusione, proprietaria e titolare di tutte le azioni costituenti l'intero capitale sociale della incorporanda società;

di confermare, come da progetto di fusione, ed a sensi art. 2501bis del Codice civile, che le operazioni della società incorporata verranno imputate al bilancio della società incorporante a far tempo dal 1° gennaio 1994 e che nessun vantaggio particolare è previsto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Dott. Carlo Guardamagna, notaio.

S-19298 (A pagamento).

A.TRA.S. - S.r.l.

Sede in Sassuolo (MO), via Marche n. 12 Capitale sociale L. 20.000.000 Iscritta presso il registo delle imprese del Tribunale di Modena al n. 9968 società

Codice fiscale e partita IVA n. 00723250361

Pubblicazione del progetto di fusione per incorporazione

Gli amministratori delle due società partecipanti alla fusione si pregiano rendere noto il progetto di fusione già deliberato dagli organi competenti delle due società.

- 1. Società partecipanti alla fusione:
- a). Chic di Fangarezzi Angela & C. S.n.c. con sede in Modena, via Emilia Est n. 18/2, iscritta al registro delle imprese del Tribunale di Modena al n. 29079 società, codice fiscale e partita IVA n. 01841780362 avente per oggetto principale la gestione immobiliare, società incorporante;

- b) A.TRA.S. S.r.l. con sede in Sassuolo (MO), via Marche n. 12, capitale sociale L. 20.000.000, iscritta presso il registro delle imprese del Tribunale di Modena al n. 9968 società, codice fiscale e partita IVA n. 00723250361 avente per oggetto principale l'attività di spedizioni e deposito merci in Italia e all'estero in conto proprio e di terzi, società incorporanda.
- Non esiste il rapporto di cambio delle quote, trattandosi di incorporazione di società già totalmente detenute dalla incorporante prima della stipula della delibera di fusione.
- Non si fa luogo alla indicazione di modalità di assegnazione di azioni o quote, trattandosi di incorporazione di società già totalmente detenuta dalla incorporante prima della delibera di fusione.
- Trattandosi di incorporazione di società già totalmente detenuta, non ci sono quote o azioni di nuova emissione per le quali occorre indicare la data dalla quale esse partecipano agli utili.
- Le operazioni delle società partecipanti alla fusione saranno involvata al bilancio della società incorporante a far data dal 1º gennaio 1994.
- 7. Non esiste un trattamento riservato a particolari categorie di soci, ed ai possessori di titoli diversi dalle azioni o quote.
- 8. Non esistono vantaggi particolari eventualmente proposti a favore degli amministratori delle società che partecipano alla fusione.

Si comunica che il progetto di fusione è già stato iscritto presso il registro delle imprese del Tribunale di Modena in data 29 giugno 1994, n. 16523 d'ordine e n. 9968 società per la società incorporanda.

Sassuolo, 20 luglio 1994

p. A.TRA.S. S.r.l.

Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Anderlini Filiberto

p. Chic di Fangarezzi Angela & C. S.n.c. Il legale rappresentante: Fangarezzi Angela

S-19299 (A pagamento).

SERIST SERVIZI TOR VERGATA - Soc. coop. a r.l.

Roma, via Orazio Raimondo, 33 Tribunale di Roma n. 11532/85

Estratto di progetto di fusione
(ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile)

Le società partecipanti alla fusione sono:

- Serist Servizi Tor Vergata Soc. coop. a r.l., con sede in Roma, via Orazio Raimondo, 33, iscritta al Tribunale di Roma al n. 11532/85, codice fiscale in 07130900587;
- 2. Roma Catering S.r.l., con sede in Roma, piazza Manfredo Fanti, 19, iscritta al Tribunale di Roma al n. 7274/90, codice fiscale n. 03878841000.

L'operazione di fusione dovrà avvenire mediante l'incorporazione della Roma Catering S.r.l. nella Serist Servizi Tor Vergata Soc. coop. a r.l.

La società incorporante, detiene l'intero capitale sociale della società incorporanda, per cui non si verifica alcuna ipotesi di cui ai numeri 3, 4 e 5 dell'art. 2501-bis del Codice civile.

La fusione, ai fini contabili e fiscali, sarà efficace sin dal 1º gennaio 1994.

Ai sensi del n. 2 dell'art. 2501-bis del Codice civile la società risultante dalla fusione sarà una società cooperativa di produzione e lavoro denominata Serist Servizi Tor Vergata Soc. coop. a r.l., con sede in Roma, via Orazio Raimondo, 33, l'oggetto sociale sarà quello della società cooperativa incorporante. Rimarranno invariati tutti gli elementi prescritti dall'art. 2518 del Codice civile e relativi alla società incorporante. La società cooperativa incorporante non effettuerà in conseguenza della fusione alcuna modifica statutaria

Per la natura dell'operazione, non è previsto alcun trattamento particolare per alcuna categoria di soci.

Non sono previsti e non esisteranno benefici o vantaggi particolari di alcun tipo per gli amministratori partecipanti alla fusione.

Il presente progetto di fusione è stato depositato presso la Cancelleria Commerciale del Tribunale di Roma in data 25 luglio 1994 al n. 11532/85 del registro delle società.

p. Serist Servizi Tor Vergata Soc. coop. a r.l. Il presidente del Consiglio di amministrazione:

S-19310 (A pagamento).

ROMA CATERING - S.r.l.

Roma, piazza Manfredo Fanti, 19 Tribunale di Roma n. 7274/90

Estratto di progetto di fusione
(ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile)

Le società partecipanti alla fusione sono:

- Serist Servizi Tor Vergata Soc. coop. a r.l., con sede in Roma, via Orazio Raimondo, 33, iscritta al Tribunale di Roma al n. 11532/85, codice fiscale n. 07130900587;
- Roma Catering S.r.l., con sede in Roma, piazza Manfredo Fanti, 19, iscritta al Tribunale di Roma al n. 7274/90, codice fiscale n. 03878841000.

L'operazione di fusione dovrà avvenire mediante l'incorporazione della Roma Catering S.r.l. nella Serist Servizi Tor Vergata Soc. coop. a r.l.

La società incorporante, detiene l'intero capitale sociale della società incorporanda, per cui non si verifica alcuna ipotesi di cui ai numeri 3. 4 e 5 dell'art. 2501-bis del Codice civile.

La fusione, ai fini contabili e fiscali, sarà efficace sin dal 1º gennaio 1994.

Ai sensi del n. 2 dell'art. 2501-bis del Codice civile la società risultante dalla fusione sarà una società cooperativa di produzione e lavoro denominata Serist Servizi Tor Vergata Soc. coop. a r.l., con sede in Roma, via Orazio Raimondo, 33, l'oggetto sociale sarà quello della società cooperativa incorporante. Rimarranno invariati tutti gli elementi prescritti dall'art. 2518 del Codice civile e relativi alla società incorporante. La società cooperativa incorporante non effettuerà in conseguenza della fusione alcuna modifica statutaria.

Per la natura dell'operazione, non è previsto alcun trattamento particolare per alcuna categoria di soci.

Non sono previsti e non esisteranno benefici o vantaggi particolari di alcun tipo per gli amministratori partecipanti alla fusione.

Il presente progetto di fusione è stato depositato presso la Cancelleria Commerciale del Tribunale di Roma in data 25 luglio 1994 al n. 11532/85 del registro delle società.

p. Roma Catering S.r.l.

Il presidente del Consiglio di amministrazione:

Claudia De Angelis

S-19312 (A pagamento).

CALCESTRUZZI SELGEA - S.D.A.

Sede in Zugliano (VI), via Cinque vie, 21
Capitale sociale L. 4.600.000.000 interamente versato
Tribunale di Vicenza n. 11.663 reg. soc.

Estratto della delibera di fusione (ex art. 2502-bis del Codice civile)

Con deliberazione assunta in data 15 giugno 1994 a rogito notaio Gallo di Thiene (VI) rep. n. 51.338 l'assemblea straordinaria della società ha deliberato la fusione per incorporazione delle seguenti società: Calcestruzzi Vicentina S.p.a., Magi S.r.l., Vescovo Emilio S.r.l., Cartiglia S.r.l. e ciò nel rispetto di quanto previsto dal progetto di fusione pubblicato nella Gazzetta Ufficiale del 13 maggio 1994 foglio delle inserzioni n. 110.

In particolare si da atto che la delibera prevede che la fusione avvenga nel rispetto dei seguenti criteri:

- 1. Tipo di fusione: per incorporazione ai sensi di quanto previsto dall'art. 2504-quinquies del Codice civile.
 - 2. Società partecipanti alla fusione:

incorporante: Calcestruzzi Selgea S.p.a.;

incorporande:

Calcestruzzi Vicentina S.p.a. con sede in Montecchio Precalcino (VI), via Terraglioni iscritta al n. 4.857 reg. soc. del Tribunale di Vicenza.

Magi S.r.l. (socio unico) con sede in Riese Pio X (TV), via Kennedy, 4/a iscritta al n. 24.997 reg. soc. del Tribunale di Treviso;

Vescovo Emilio S.r.l. (socio unico) con sede in Noale (VE), via Pacinotti, 12 iscritta al n. 26.207 reg. soc. del Tribunale di Venezia;

Cartiglia S.r.l. (socio unico) con sede in Cartigliano (VI), via delle Industrie iscritta al n. 2.712 reg. soc. del Tribunale di Bassano del Granna.

- 3. Trattamento riservato a particolari-categorie di soci e vantaggi proposti a favore degli amministratori (art. 2501-bis, punto 7 e 8 del Codice civile): non esistono particolari categorie di soci; nessun particolare vantaggio è riservato agli amministratori.
- 4. Decorrenza (art. 2501-bis, punto 6 del Codice civile): dal 1º gennaio 1994.
- 5. Attuazione: sulla base del bilancio al 31 dicembre 1993, senza alcun aumento del capitale sociale dell'incorporante.

La delibera di fusione è stata omologata dal Tribunale di Vicenza in data 30 giugno 1994, n. 3136 cron., e depositata presso lo sportello unificato della C.C.I.A.A. di Vicenza in data 12 luglio 1994 reg. ord. n. 15317.

Zugliano, 26 luglio 1994

p. Calcestruzzi Selgea S.p.a. Il presidente: Pertile Giorgio

S-19393 (A pagamento).

CALCESTRUZZI VICENTINA - S.p.a.

Sede in Montecchio Precalcino (VI), via Terraglioni, 12 Capitale sociale L. 700.000.000 interamente versato Tribunale di Vicenza n. 4.857 reg. soc.

> Estratto della delibera di fusione (ex art. 2502-bis del Codice civile)

Con deliberazione assunta in data 15 giugno 1994 a rogito notaio Gallo di Thiene (VI) rep. n. 51.3339 l'assemblea straodinaria della società ha deliberato la fusione per incorporazione nella Calcestruzzi Selgea S.p.a. e ciò nel rispetto di quanto previsto dal progetto di fusione pubblicato nella Gazzetta Ufficiale del 13 maggio 1994 foglio delle inserzioni n. 110.

In particolare si da atto che la delibera prevede che la fusione avvenga nel rispetto dei seguenti criteri:

- 1. Tipo di fusione: per incorporazione ai sensi di quanto previsto dall'art. 2504-*quinquie*s del Codice civile.
 - 2. Società partecipanti alla fusione:

incorporante: Calcestruzzi Selgea S.p.a. sede in Zugliano (VI), via Cinque vie, 21, iscritta al n. 11.663 d Tribunale di Vicenza;

incorporande:

Calcestruzzi Vicentina S.p.a. con sede in Montecchio Precalcino (VI), via Terraglioni iscritta al n. 4.857 reg. soc. del Tribunale di Vicenza.

• Magi S.r.l. (socio unico) con sede in Riese Pio X (TV), via Kennedy, 4/a iscritta al n. 24.997 reg. soc. del Tribunale di Treviso;

Vescovo Emilio S.r.l. (socio unico) con sede in Noale (VE), via Pacinotti, 12 iscritta al n. 26.207 reg. soc. del Tribunale di Venezia;

Cartiglia S.r.l. (socio unico) con sede in Cartigliano (VI), via delle Industrie iscritta al n. 2.712 reg. soc. del Tribunale di Bassano del Granna.

- 3. Trattamento riservato a particolari categorie di soci e vantaggi proposti a favore degli amministratori (art. 2501-bis, punto 7 e 8 del Codice civile): non esistono particolari categorie di soci; nessun particolare vantaggio è riservato agli amministratori.
- 4. Decorrenza (art. 2501-bis, punto 6 del Codice civile): dal 1º gennaio 1994.
- 5. Attuazione: sulla base del bilancio al 31 dicembre 1993, senza alcun aumento del capitale sociale dell'incorporante.

La delibera di fusione è stata omologata dal Tribunale di Vicenza in data 30 giugno 1994, n. 3137, e depositata presso lo sportello unificato della C.C.I.A.A. di Vicenza in data 12 luglio 1994 reg. ord. n. 15313.

p. Calcestruzzi Vicentina S.p.a. L'amministratore unico: Pertile Giorgio

S-19394 (A pagamento).

CARTIGLIA - S.r.l. (socio unico)

Sede in Cartigliano (VI), via Delle Industrie

* Capitale sociale L. 22.000.000 interamente versato
Tribunale di Bassano del Grappa (VI) n. 2.712 reg. soc.

Estratto della delibera di fusione (ex art. 2502-bis del Codice civile)

Con deliberazione assunta in data 15 giugno 1994 a rogito notaio Gallo di Thiene (VI) rep. n. 51.342 l'assemblea straordinaria della società ha deliberato la fusione per incorporazione nella Calcestruzzi Selgea S.p.a. e ciò nel rispetto di quanto previsto dal progetto di fusione pubblicato nella Gazzetta Ufficiale del 13 maggio 1994 foglio delle inserzioni n. 110.

In particolare si da atto che la delibera prevede che la fusione avvenga nel rispetto dei seguenti criteri:

1. Tipo di fusione: per incorporazione ai sensi di quanto previsto dall'art. 2504-quinquies del Codice civile.

2. Società partecipanti alla fusione:

incorporante: Calcestruzzi Selgea S.p.a. sede in Zugliano (VI), via Cinque vie, 21, iscritta al n. 11.663 del Tribunale di Vicenza:

incornorande:

Calcestruzzi Vicentina S.p.a. con sede in Montecchio Precalcino (VI), via Terraglioni iscritta al n. 4.857 reg. soc. del Tribunale di Vicenza:

Magi S.r.l. (socio unico) con sede in Riese Pio X (TV), via Kennedy, 4/a iscritta al n. 24.997 reg. soc. del Tribunale di Treviso;

Vescovo Emilio S.r.l. (socio unico) con sede in Noale (VE), via Pacinotti, 12 iscritta al n. 26.207 reg. soc. del Tribunale di Venezia;

Cartiglia S.r.l. (socio unico) con sede in Cartigliano (VI), via delle Industrie iscritta al n. 2.712 reg. soc. del Tribunale di Bassano del Granna.

- 3. Trattamento riservato a particolari categorie di soci e vantaggi proposti a favore degli amministratori (art. 2501-bis, punto 7 e 8 del Codice civile): non esistono particolari categorie di soci; nessun particolare vantaggio è riservato agli amministratori.
- 4. Decorrenza (art. 2501-bis, punto 6 del Codice civile): dal 1º gennaio 1994.
- 5. Attuazione: sulla base del bilancio al 31 dicembre 1993, senza alcun aumento del capitale sociale dell'incorporante.

La deliberazione di fusione è stata omologata dal Tribunale di Bassano del Grappa in data 9 luglio 1994, n. 3929, e depositata per l'iscrizione in data 15 luglio 1994 presso la Cancelleria delle società del Tribunale di Bassano del Grappa.

Cartigliano, 26 luglio 1994

p. Cartiglia S.r.l. L'amministratore unico: dott. Raccamari Gianni

S-19395 (A pagamento).

MAGI - S.r.l. (socio unico)

Sede in Riese Pio X, via Kennedy, 4/a
Capitale sociale L. 1.200.000.000 interamente versato
Tribunale di Treviso n. 24.997 reg. soc.

Estratto della delibera di fusione (ex art. 2502-bis del Codice civile)

Con deliberazione assunta in data 15 giugno 1994 a rogito notaio Gallo di Thiene (VI) rep. n. 51.340 l'assemblea straordinaria della società ha deliberato la fusione per incorporazione nella Calcestruzzi Selgea S.p.a. e ciò nel rispetto di quanto previsto dal progetto di fusione pubblicato nella Gazzetta Ufficiale del 13 maggio 1994 foglio delle inserzioni n. 110.

In particolare si da atto che la delibera prevede che la fusione avvenga nel rispetto dei seguenti criteri:

- 1. Tipo di fusione: per incorporazione ai sensi di quanto previsto dall'art. 2504-quinquies del Codice civile.
 - 2. Società partecipanti alla fusione:

incorporante: Calcestruzzi Selgea S.p.a. sede in Zugliano (VI), via Cinque vie, 21, iscritta al n. 11.663 d Tribunale di Vicenza;

incorporande:

Calcestruzzi Vicentina S.p.a. con sede in Montecchio Precalcino (VI), via Terraglioni iscritta al n. 4.857 reg. soc. del Tribunale di Vicenza:

Magi S.r.l. (socio unico) con sede in Riese Pio X (TV), via Kennedy, 4/a iscritta al n. 24.997 reg. soc. del Tribunale di Treviso:

Vescovo Emilio S.r.l. (socio unico) con sede in Noale (VE), via Pacinotti, 12 iscritta al n. 26.207 reg. soc. del Tribunale di Venezia:

Cartiglia S.r.l. (socio unico) con sede in Cartigliano (VI), via delle Industrie iscritta al n. 2.712 reg. soc. del Tribunale di Bassano del Grappa.

- 3. Trattamento riservato a particolari categorie di soci e vantaggi proposti a favore degli amministratori (art. 2501-bis, punto 7 e 8 del Codice civile): non esistono particolari categorie di soci: nessun particolare vantaggio è riservato agli amministratori.
- 4. Decorrenza (art. 2501-bis, punto 6 del Codice civile): dal le gennaio 1994.
- 5. Attuazione: sulla base del bilancio al 31 dicembre 1993, senza alcun aumento del capitale sociale dell'incorporante.

La delibera di fusione è stata omologata dal Tribunale di Treviso in data 28 giugno 1994, n. 2600 cron., e depositata presso lo sportello unificato della C.C.I.A.A. di Treviso in data 12 luglio 1994 reg. ord. n. 15608

Riese Pio X. 26 luglio 1994

p. Magi S.r.l. L'amministratore unico: Meccagni Luciano

S-19396 (A pagamento).

VESCOVO EMILIO - S.r.l. (socio unico)

Sede in Noale (VE), via Pacinotti, 12 Capitale sociale L. 90,000,000 interamente versato Tribunale di Venezia n. 26.207 reg. soc.

> Estratto della delibera di fusione (ex art. 2502-bis del Codice civile)

Con deliberazione assunta in data 15 giugno 1994 a rogito notaio Gallo di Thiene (VI) rep. n. 51.341 l'assemblea straordinaria della società ha deliberato la fusione per incorporazione nella Calcestruzzi Selgea S.p.a. e ciò nel rispetto di quanto previsto dal progetto di fusione pubblicato nella Gazzetta Ufficiale del 13 maggio 1994 foglio delle inserzioni n. 110.

In particolare si da atto che la delibera prevede che la fusione avvenga nel rispetto dei seguenti criteri:

- 1. Tipo di fusione: per incorporazione ai sensi di quanto previsto dall'art. 2504-quinquies del Codice civile.
 - 2. Società partecipanti alla fusione:

incorporante: Calcestruzzi Selgea S.p.a. sede in Zugliano (VI), via Cinque vie, 21, iscritta al n. 11.663 d Tribunale di Vicenza;

incorporande:

Calcestruzzi Vicentina S.p.a. con sede in Montecchio Precalcino (VI), via Terraglioni iscrittà al n. 4.857 reg. soc. del Tribunale di Vicenza;

Magi S.r.l. (socio unico) con sede in Riese Pio X (TV), via Kennedy, 4/a iscritta al n. 24.997 reg. soc. del Tribunale di Treviso;

Vescovo Emilio S.r.l. (socio unico) con sede in Noale (VE), via Pacinotti, 12 iscritta al n. 26.207 reg. soc. del Tribunale di Venezia; | S-19313 (A pagamento).

Cartiglia S.r.l. (socio unico) con sede in Cartigliano (VI), via delle Industrie iscritta al n. 2.712 reg. soc. del Tribunale di Bassano del Grappa.

- 3. Trattamento riservato a particolari categorie di soci e vantaggi proposti a favore degli amministratori (art. 2501-bis, punto 7 e 8 del Codice civile): non esistono particolari categorie di soci; nessun particolare vantaggio è riservato agli amministratori.
- 4. Decorrenza (art. 2501-bis, punto 6 del Codice civile): dal 1º gennaio 1994
- 5. Attuazione: sulla base del bilancio al 31 dicembre 1993, senza alcun aumento del capitale sociale dell'incorporante.

La delibera di fusione è stata omologata dal Tribunale di Venezia in data 28 giugno 1994, n. 1326 r.c. cron., e depositata alla Cancelleria del Tribunale di Venezia in data 26 luglio 1994

Noale, 26 luglio 1994

p. Vescovo Emilio S.r.l. L'amministratore unico: Maccagni Luciano

S-19397 (A pagamento).

EMILINVEST - S.r.l.

MATER - S.I.

Progetto di fusione per incorporazione della MA.TER. S.r.l. nella Emilinvest S.r.l. (ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile).

1. Tipo, denominazione e sede delle società partecipanti alla fusione:

Emilinvest S.r.l. con sede in Imola (Bo) via Cavour n. 69, cap. soc. L. 20.000.000 int. vers. ed iscritta al Tribunale di Bologna al n. 62070 registro società, codice fiscale n. 09620560152, incorporante;

MA.TER. S.r.l. con sede in Mordano (BO) S.S. 610 Selice n. 10/C, cap. soc. L. 500.000.000 versato per L. 300.000.000 ed iscritta al Tribunale di Bologna al n. 17421 registro società, codice fiscale n. 00293290375, partita I.V.A. n. 00499851202, incorporanda.

- 2. Rapporto di cambio delle quote Modalità di assegnazione -Partecipazione agli utili: non si darà corso ad aumento di capitale sociale della Emilinvest S.r.l. che detiene il 100% della MA.TER. S.r.l.
- 3. Data di decorrenza dell'effetto civilistico della fusione: 1º gennaio 1994, data di decorrenza della fusione sia ai fini fiscali che ai fini civilistici per effetto del terzo comma dell'art. 2504-bis C.C.

Gli amministratori dell'incorporanda MA.TER, S.r.l., compiuti gli atti che gli competono, cesseranno dal proprio ufficio.

Il presente progetto è stato depositato presso il Tribunale di Bologna in data 31 maggio 1994.

Imola, 20 luglio 1994

p. Emilinvest S.r.l. Il presidente: Mantellini rag. Umberto

p. MA.TER. S.r.l. Il presidente: Annunziato dott. Roberto

CA.RLM. - S.n.a.

Sede in Milano, via Merlo n. 1
Capitale sociale L. 400.000.000 interamente versato
Cancelleria del Tribunale di Milano
Soc. 346799 vol. 8507 fase. 49

Estratto del progetto di fusione per incorporazione della società Cattaneo Meccanica S.r.l. con sede in Albegno di Treviolo nella società C.A.R.M. S.p.a. con sede in Milano.

1. Società interessate alla fusione:

Società incorporante: CA.RI.M. S.p.a. con sede in Milano via Merlo n. 1 costituita a Sesto San Giovanni il 6 giugno 1994, capitale sociale di L. 400.000.000, iscritta ai nn. 346299/8502/49 del registro società del Tribunale di Milano. Intestataria del 100% delle quote della società incorporanda:

Società incorporanda: Cattaneo Meccanica S.r.l. con sede in Albegno di Treviolo (BG) via Provinciale n. 153 costituita a Bergamo il dicembre 1983, capitale sociale di L. 1.000.000.000, iscritta al n. 23110/22159 del registro società del Tribunale di Bergamo.

- Data a decorrere dalla quale le operazioni della società incorporanda sono imputate al bilancio della società incorporante: 1º gennaio 1994.
- 3. Data di decorrenza degli effetti della fusione ai sensi del secondo comma dell'art. 2504-bis del Codice civile il 31 dicembre 1994 alle ore 24.
- 4. Lo statuto della società incorporante sarà modificato, per effetto della fusione, all'art. 3, per adeguare l'oggetto sociale all'attività che sarà svolta dalla incorporante stessa a fusione avvenuta.
- 5. Non esiste alcun rapporto di concambio in quanto la società incorporante è detentrice dell'intero capitale sociale della società incorporanda, pertanto non trovano applicazione ai sensi dell'art. 2504-quinquies C.C., le disposizioni del primo comma dell'art. 2501-bis n. 3, 4 e 5 e degli articolì 2501-quarter e 2501-quinquies C.C.
- Nessun vantaggio particolare è previsto a favore degli amministratori e soci delle società particeipanti alla fusione ai sensi dei punti 7 e 8 dell'art. 2501-bis C.C.
- 7. Il progetto è stato depositato presso la Cancelleria del Tribunale di Milano il 25 luglio 1994 e registrato al numero 0114280 d'ordine e presso la Cancelleria del Tribunale di Bergamo il 25 luglio 1994 al numero 28576 d'ordine.

p. La società incorporante L'amministratore unico: dott.ssa Maria Luisa Catania

p. La società incorporanda Il presidente del Consiglio: Cecilia Irene Riva

S-19398 (A pagamento).

COLOR SERVICE - S.p.a.

Como, via dei Mille, 15
Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Como soc. n. 11231
C.C.I.A.A. di Como n. 161888
Codice fiscale n. 00745410134

Estratto atto di fusione
(ai sensi dell'art. 2504 Codice civile)

Atto di fusione 10 giugno 1994 n. 47923/5413 rep. a rogito dott. Carlo Pedraglio, notaio in Como, registrato a Como il 20 giugno 1994 al n. 2248.

Società partecipanti alla fusione:

Incorporante: Color Service S.p.a., con sede in Como, via dei Mille, 15, capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato, Tribunale di Como Soc. n. 11231, codice fiscale n. 00745410134;

Incorporata: MBF S.r.l., con sede in Milano, via Cosimo del Fante 4, capitale sociale L. 190.000.000 interamente versato, Tribunale di Milano soc. n. 310639 vol. 7794, fasc. 39, codice fiscale n. 00357940139.

Decorrenza fusione: le operazioni della società incorporata verranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal 1º gennaio 1994. Non sono dovute le precisazioni richieste dai punti 3), 4) e 5) dell'art. 2501-bis, trattandosi di fusione per incorporazione in cui l'incorporante detiene l'intero capitale dell'incorporante.

Non esistono particolari categorie di soci, né possessori di titoli diversi dalle azioni; non sono stati proposti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

L'atto di fusione è stato iscritto nel registro delle imprese della Cancelleria commerciale del Tribunale di Como il 6 luglio 1994 al n. 13569.

Como, 22 luglio 1994

p. Color Service S.p.a. Il presidente: Ettore ManouKian

6-19399 (A pagamento).

FRATELLI SCHEDA - S.r.L.

Sede legale in San Lazzaro di Savena
Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato
Tribunale di Bologna soc. n. 12507
C.C.I.A.A. di Bologna R.D. n. 127382
Codice fiscale n. 00306770371

Estratto del progetto di fusione (ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile)

1. Società partecipanti alla fusione:

Incorporante: Fratelli Scheda S.r.l. con sede in San Lazzaro di Savena, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, Tribunale di Bologna soc. n. 12507, C.C.I.A.A. di Bologna R.D. n. 127382, codice fiscale n. 00306770371.

Incorporanda: Parmense Colori Commerciali S.r.l., con sede in Parma, via Nuova Carra, 8, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Tribunale di Parma soc. n. 24552, C.C.I.A.A. di Parma R.D. n. 184160, codice fiscale n. 01867380345.

- 2. Atto costitutivo della Società incorporante e modifiche previste: il funzionamento della società derivante dalla fusione sarà regolato dallo statuto della società incorporante, con le modifiche approvato con assemblea straordinaria del 22 giugno 1994, rep. 48130/18104 notaio Cornelio di Como.
- Imputazione delle operazioni: le operazioni della società incorporanda verranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal 1º gennaio 1994.
- 4. Ulteriori precisazioni: non sono dovute le precisazioni richieste dai punti 3, 4), e 5) del 1º comma dell'art. 2501-bis, e degli articoli 2501-quarter e 2501-quinquies, trattandosi di fusione per incorporazione in cui l'incorporante detiene l'intero capitale della incorporanda (cfr. art. 2504-quinquies).

Non esistono particolari categorie di soci, né possessori di titoli diversi dalle azioni; non sono stati proposti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Si dà atto dell'intervenuto deposito dei progetti di fusione presso la Cancelleria del Tribunale di Bologna per la società Fratelli Scheda S.r.l. in data 2 luglio 1994 al n. 34135 e presso la Cancelleria del Tribunale di Parma per la società Parmense Colori Commerciale S.r.l. in data 6 luglio 1994 al n. 9087.

Si da atto altresi che gli atti ed i documenti allegati al progetto di fusione sono stati depositati presso le rispettive sedi sociali in data 30 giugno 1994.

Como, 26 luglio 1994

L'amministratore unico: dott. Alfredo Spreafico.

S-19400 (A pagamento).

STOCCHI - S.r.l.

(incorporante)

Sede in Bergamo, via Bianzana n. 68

M.B.M. Macchine Utensili S.r.l.

(incorporanda)

Sede in Bergamo, piazza della Repubblica n. 2

Estratto del progetto di fusione (ex c. 4 art. 2501-bis C.C.)

- 1. Tipo, denominazione o ragione sociale e sede delle società partecipanti alla fusione:
 - 1. 1) Società partecipanti:

Stocchi S.r.I. (incorporante) sede legale: Bergamo, via Bianzana n. 68, capitale sociale: L. 3.000.000.000 interamente versato, Tribunale di Bergamo n. 43287 reg. soc. n. 42336 vol., codice fiscale e partita I.V.A. n. 02165590163, C.C.I.A.A.: Bergamo n. 267791 reg. ditte:

- M.B.M. Macchine Utensili S.r.l. (incorporanda), sede legale: Bergamo, piazza della Repubblica n. 2, capitale sociale L. 20.000.000 interamene versato, Tribunale di Bergamo n. 35622 reg. soc. n. 34671 vol., codice fiscale e partita I.V.A. n. 01912150164, C.C.I.A.A. di Bergamo n. 247340 reg. ditte.
- 1. 2) Società derivante dalla fusione: la fusione per incorporazione in esame si sostanzia nell'incorporazione della società M.B.M. Macchine Utensili S.r.I. nella Stocchi S.r.I.
- 3. Rapporto di cambio delle azioni o quote, nonché eventuale conguaglio in denaro: la fusione per incorporazione in esame si attuerà senza concambio in quanto la Stocchi S.r.l., al momento della stipula dell'atto di fusione, possiederà il 100% del capitale sociale della M.B.M. Macchine Utensili S.r.l. a seguito della conclusione delle procedure attualmente in corso per l'acquisizione da parte Stocchi S.r.l. dell'intero capitale sociale della M.B.M. Macchine Utensili S.r.l.
- al. Modaliltà di assegnazione delle azioni della Società che risulta dalla fusione: le azioni della società incorporante rimangono assegnate agli attuali soci: l'incorporazione senza concambio non prevede assegnazioni di azioni e/o quote. Le quote della incorporanda M.B.M. Macchine Utensili S.r.l., verranno annullate in quanto totalmente possedute dalla incorporante Stocchi S.r.l.
- 5. Data dalla quale tali azioni o quote partecipano agli utili, le azioni della Stocchi S.r.l. partecipano agli utili della società incorporanda dal 1º gennaio dell'esercizio in cui si stipulerà l'atto di fusione.
- 6. Data a decorrere dalla quale le operazioni delle società partecipanti alla fusione sono imputate al bilancio della società incorporante: la decorrenza degli effetti della fusione verrà stabilita al 1º gennaio dell'esercizio in cui si stipulerà l'atto di fusione.
- Trattamento eventualmente riservato a particolari categorie di soci ed ai possessori di titoli diversi dalle azioni: non vi sono particolari categorie di soci e/o titoli diversi dalle azioni.

- 8. Vantaggi particolari eventualmente proposti a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione: non sono previsti vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione:
- Il progetto di fusione è stato depositato presso il Tribunale di Bergamo il giorno 22 luglio 1994 dalla Stocchi S.r.l. (n. 27772 reg. ord.) p. il giorno 22 luglio 1994 dalla M.B.M. Macchine Utensili S.r.l. (n. 27775 reg. ord.)

Bergamo, 22 luglio 1994

p. M.B.M. Macchine Utensili S.r.l. Marco Minetti

> p. Stocchi S.r.l. Gianfranco Minetti

S-19441 (A pagamento).

FEROCO - S.r.l.

MACHIAVELLI - S.r.l.

Estratto del progetto di fusione (ex art. 2501-bis del Codice civile)

La società Feroco S.r.l., sotto individuata, possiede il 100% delle quote della Machiavelli S.r.l., sotto individuata.

La Feroco S.r.l. e la Machiavelli S.r.l. hanno per oggetto sociale, ed hanno sino ad ora svolto, l'attività di costruzione di immobili direttamente o attraverso l'affidamento dei lavori a terzi.

- L'operazione di fusione per incorporazione si propone di ridurre gli obblighi contabili e di congruamente ridurre le spese fiscali e amministrative che l'esistenza di due società comporta.
- 1. Società partecipanti alla fusione (art. 2501-bis, n. 1 del Codice civile):
- Feroco S.r.l., con sede in Torino, via Arsenale n. 14 (già corso Regio Parco n. 27), capitale sociale L. 20.000.000, iscritta nel registro società del Tribunale di Torino al n. 2079/84, codice fiscale 04623860012:

Machiavelli S.r.l., con sede in Torino, corso Re Umberto n. 8 capitale sociale L. 21.250.000, iscritta nel registro società del Tribunale di Torino al n. 2415/87, codice fiscale 05289900010.

- Atto costitutivo della società incorporante (art. 2501-bis n. 2 Codice civile). Lo statuto della società risultante dalla fusione sopra illustrata sarà quello attuale della Feroco S.r.l.
- 3. Effetti contabili della fusione (art. 2501-bis n. 6 Codice civile). La data a decorrere dalla quale le operazioni della società incorporata saranno imputate al bilancio della società incorporante è il 1º gennaio dell'anno in cui verrà stipulato l'atto di fusione.
- 4. Trattamento riservato a particolari categorie di soci (art. 2501-bis n. 7 Codice civile). Non è previsto alcun trattamento particolare riservato a particolari categorie di soci.
- Amministratori delle società partecipanti alla fusione (art. 2501bis n. 8 Codice civile). Nessun vantaggio particolare viene proposto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.
- Si dà atto che i depositi del progetto di fusione per l'iscrizione presso il registro delle imprese sono avvenuti come segue:

Società Feroco S.r.l. Tribunale di Torino in data 20 luglio 1994; Società Machiavelli S.r.l. Tribunale di Torino in data 20 luglio 1994.

> p. Feroco S.r.l. L'amministratore unico: geom. Giuseppe Oberto

p. Machiavelli S.r.l. L'amministratore unico: Renzo Camoletto

T-1807 (A pagamento).

MIROGLIO TESSILE - S.n.a.

Sede legale in Alba, strada Santa Margherita n. 23 Capitale sociale L. 47.000.000.000 interamente versato Tribunale di Alba, registro società n. 1817 Codice fiscale e partita IVA 00626620041

Estratto della delibera di fusione
(ai sensi dell'art. 2502-bis del Codice civile)

Come da verbale ricevuto dal notaio Paola Ferrero di Alba in data 2 giugno 1994, repertorio n. 31977/3305, registrato ad Alba il giorno 14 giugno 1994 al n. 754 serie 1, omologato dal Tribunale di Alba con decreto in data 14 giugno 1994, depositato presso la cancelleria di detto Tribunale in data 7 luglio 1994 ed iscritto ai numeri 2375 registro d'ordine e 1817 registro società, l'assemblea straordinaria della società Miroglio Tessile S.p.a. ha deliberato di approvare il progetto di fusione della società Miroglio Tessile S.p.a. con la società Fintex S.r.l. con sede in Alba. mediante incorporazione della stessa nella prima.

Società partecipanti alla fusione:

società incorporante: Miroglio Tessile S.p.a.;

società incorporanda: Fintex S.r.l. con sede in Alba, strada Santa Margherita n. 23, capitale sociale L. 60.000.000.000 interamente versato, iscritta presso la cancelleria del Tribunale di Alba al n. 4819 registro società, codice fiscale e partita IVA 01978760047.

La fusione avverrà senza aumento del capitale da parte della società incorporante e senza dar luogo ad alcun rapporto di cambio e assegnazione di azioni della società incorporante, in quanto essa già possiede l'intero capitale della incorporanda.

Le operazioni delle società partecipanti alla fusione verranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal le gennaio 1994.

Nessun trattamento particolare è riservato a categorie di soci e nessun vantaggio particolare è previsto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Alba, 19 luglio 1994

Dott. Paola Ferrero, notaio.

T-1814 (A pagamento).

FINTEX - S.r.l.

Sede legale in Alba, strada Santa Margherita n. 23 Capitale sociale L. 60.000.000.000 Tribunale di Alba, registro società n. 4819 Codice fiscale e partita IVA 01978760047

Estratto della delibera di fusione (ai sensi dell'art. 2502-bis del Codice civile)

Come da verbale ricevuto dal notaio Paola Ferrero di Alba in data 2 giugno 1994, repertorio n. 31978/3306, registrato ad Alba il giorno 14 giugno 1994 al n. 755 serie 1, omologato dal Tribunale di Alba con decreto in data 14 giugno 1994, depositato presso la cancelleria di detto Tribunale in data 7 luglio 1994 ed iscritto ai numeri 2376 registro d'ordine e 4819 registro società, l'assemblea straordinaria della società Fintex S.r.l. ha deliberato di approvare il progetto di fusione della società con la società Miroglio Tessile S.p.a. con sede in Alba, mediante incorporazione della società deliberante nella seconda.

Società partecipanti alla fusione:

società incorporante: Miroglio Tessile S.p.a. con sede in Alba, strada Santa Margherita n. 23, capitale sociale L. 47.000.000.000 interamente versato, iscritta presso la cancelleria del Tribunale di Alba il n. 1817 registro società, codice fiscale e partita IVA 00626620041;

società incorporanda: Fintex S.r.l. con sede in Alba.

La fusione avverrà senza aumento del capitale da parte della società incorporante e senza dar luogo ad alcun rapporto di cambio e assegnazione di azioni della società incorporante, in quanto essa già possiede l'intero capitale della incorporanda.

Le operazioni delle società partecipanti alla fusione verranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal 1º gennaio 1994.

Nessun trattamento particolare è riservato a categorie di soci e nessun vantaggio particolare è previsto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Alba, 19 luglio 1994

Dott. Paola Ferrero, notaio.

T-1815 (A pagamento).

DMT - S.p.a. Dies Moulds & Tools

Sede in Torino, corso Vinzaglio, 33 Capitale sociale L. 6.105.000.000 interamente versato Tribunale di Torino reg. soc. 471 fasc. 471/74

Estratto del progetto di fusione per incorporazione della società Fams Italia F.lli Zanella S.p.a. in liquidazione nella Dies Moulds & Tools S.p.a

1. Tipo, denominazione sociale e sede delle società partecipanti alla fusione:

Società incorporante: Dies Moulds & Tools S.p.a., avente sede legale in Torino, corso Vinzaglio n. 33, capitale sociale al 31 dicembre 1993 di L. 6.105.100.000 interamente versato, diviso in 6.105.100 azioni, del valore nominale di L. 1.000 cadauna, iscritta presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Torino al n. 471/74 del registro società, iscritta alla C.C.I.A.A. di Torino al n. 364007, codice fiscale 00984570010 (nel presente progetto denominata più brevemente DMT);

Società incorporata: F.A.M.S. Italia F.Ili Zanella S.p.a. in liquidazione, avente sede legale in San Prospero di Parma, via E. Lepido n. 231/A, capitale sociale di L. 840.000.000 interamente versato, diviso in 840.000 azioni, del valore nominale di L. 1.000 cadauna, iscritta presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Parma al n. 4445 del registro società, iscritta alla C.C.I.A.A di Parma al n. 89349, codice fiscale 00151560349 (nel presente progetto denominata più brevemente FAMS).

- 2. Rapporto di cambio. Si rammenta che il capitale sociale dell'incorporanda è posseduto interamente dall'incorporante; di conseguenza l'operazione di fusione non genererà concambio di azioni.
- Modalità di assegnazione delle azioni della società incorporante.
 Non sussiste.
 - 4. Data dalla quale le azioni partecipano agli utili. Non sussiste.
- 5. Data di decorrenza degli effetti della fusione. La fusione avrà luogo sulla base delle situazioni patrimoniali al 31 maggio 1994 delle Società partecipanti all'operazione. Secondo quanto previsto dagli articoli 2504-bis, u.c. e 2501-bis, n. 6 cod. civ., le operazioni della incorporanda FAMS saranno imputate al bilancio della società incorporante anche ai fini delle imposte sui redditi a far data dal 1º gennaio 1995.
- 6. Trattamenti riservati a particolari categorie di soci ed ai possessori di titoli diversi dalle azioni. Non esistono particolari categorie di soci, né obbligazionisti o altri possessori di titoli diversi dalle azioni.
- Vantaggi particolari eventualmente proposti a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione. Non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

La società DMT ha provveduto a depositare il progetto di fusione presso la cancelleria del Tribunale di Torino in data 27 luglio 1994.

Settimo Torinese, 27 luglio 1994

Signoretto Michele.

S-19442 (A pagamento).

FAMS ITALIA F.LLI ZANELLA - S.D.a.

(in liquidazione)

Sede in San Prospero di Parma, via E. Lepido, 231/A Capitale sociale L. 840.000.000 interamente versato Tribunale di Parma reg. soc. 4445

Estratto del progetto di fusione per incorporazione della società Fams Italia F.lli Zanella S.p.a. in liquidazione nella Dies Moulds & Tools S.p.a.

1. Tipo, denominazione sociale e sede delle società partecipanti alla fusione:

Società incorporante: Dies Moulds & Tools S.p.a., avente sede legale in Torino, corso Vinzaglio n. 33, capitale sociale al 31 dicembre 1993 di L. 6.105.100.000 interamente versato, diviso in 6.105.100 azioni, del valore nominale di L. 1.000 cadauna, iscritta presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Torino al n. 471/74 del registro società, iscritta alla C.C.I.A.A. di Torino al n. 364007, codice fiscale 00984570010 (nel presente progetto denominata più brevemente DMT);

Società incorporata: F.A.M.S. Italia F.Ili Zanella S.p.a. in liquidazione, avente sede legale in San Prospero di Parma, via E. Lepido n. 231/A, capitale sociale di L. 840.000.000 interamente versato, diviso in 840.000 azioni, del valore nominale di L. 1.000 cadauna, iscritta presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Parma al n. 4445 del registro società, iscritta alla C.C.I.A.A di Parma al n. 89349, codice fiscale 00151560349 (nel presente progetto denominata più brevemente FAMS).

- 2. Rapporto di cambio. Si rammenta che il capitale sociale delle incorporande è posseduto interamente dall'incorporante; di conseguenza l'operazione di fusione non genererà concambio di azioni.
- Modalità di assegnazione delle azioni della società incorporante.
 Non sussiste.
 - 4. Data dalla quale le azioni partecipano agli utili. Non sussiste.
- 5. Data di decorrenza degli effetti della fusione. La fusione avrà luogo sulla base delle situazioni patrimoniali al 31 maggio 1994 delle Società partecipanti all'operazione. Secondo quanto previsto dagli articoli 2504-bis, u.c. e 2501-bis, n. 6 cod. civ., le operazioni della incorporanda FAMS saranno imputate al bilancio della società incorporante anche ai fini delle imposte sui redditi a far data dal 1º gennaio 1995.
- Trattamenti riservati a particolari categorie di soci ed ai possessori di titoli diversi dalle azioni. Non esistono particolari categorie di soci, né obbligazionisti o altri possessori di titoli diversi dalle azioni.
- Vantaggi particolari eventualmente proposti a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione. Non sono previsti particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

La società FAMS ha provveduto a depositare il progetto di fusione presso la cancelleria del Tribunale di Parma in data 26 luglio 1994.

Parma, 26 luglio 1994

Quirico Secondo - Zanella Roberto.

S-19443 (A pagamento).

GRINPLAST - S.p.a.

Sede in Villarosa (Enna), contrada Aratati
Capitale sociale L. 3.000.000.000 di cui versato L. 1.642.000.000
Codice fiscale 03983380829

Diffida ad adempiere ex art. 2344 Codice civile

L'azionista Plastionica S.p.a. in liquidazione è diffidato a versare nefle casse della società, nel termine di giorni quindici dalla data di pubblicazione del presente avviso, la complessiva somma di L. 1.358.000.000 (unmiliardotrecentocinquantottomilioni) pari all'importo di capitale sociale dalla stessa non versato, sebbene sottoscritto in data 7 aprile 1992, giusta delibera di aumento del 3 febbraio 1992, omologata dal Tribunale di Palermo il 17 marzo 1992.

Si avverte che non ottemperando nel termine imposto si procederà alla vendita delle azioni, a rischio e per conto dell'azionista moroso, secondo le modalità previste dall'art. 2344 Cod. civile.

L'amministratore delegato: Cascone rag. Salvatore.

C-15785 (A pagamento).

C.I.T.A. VESPUCCI - S.p.a. Interporto Livorno-Guasticce

Livorno, Scali del Corso n. 5
Capitale sociale deliberato L. 15.000.000.000
Tribunale di Livorno registro delle società n. 12624

Richiesta di versamento quote sociali ancora dovute (7/10)

Si informano tutti gli azionisti che il Consiglio di amministrazione, nella seduta del 17 giugno 1994, a norma dell'art. 7 dello statuto, ha deciso di richiedere il versamento delle quote ancora dovute.

I relativi versamenti potranno essere effettuati sul conto corrente n. 32944.72, presso il Monte dei Paschi di Siena, filiale di Livorno, intestato a Centro Intermodale, Toscano A. Vespucci S.p.a. - Interporto Livorno-Guasticce, entro il 31 gennaio 1995.

Il presidente: Sergio Del Gamba

L'amministratore delegato: ing. Massimo Nannipieri

S-19287 (A pagamento).

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

Il sottoscritto avv. Flavio Maria Polito, in esecuzione della sentenza n. 1249/94 della III Sezione del T.A.R. del Lazio rende noto ai signori:

Zuppante Alessandro, Schena Antonio, Lodi Eugenio, Trillò Roberto, Desirò Pietro Umberto, Giacopetti Anna, Ruberto Felice, Bruni Anna, Meola Luciano, Peluso Giancarlo, Rossano Giuseppe, Cocchi Maria Gabriella, Minnicino Massimo, Torresi Iride, Magrini Maddalena, Farinacci Vincenza, Salulini Armando, Demofonti Rodolfo, Cioli Silvana, De Molfetta Luigia, Di Lorenzo Maria Paola, Condorelli Benedetto, Verrecchia Enzio, Tollis Cesare, Gentili Giannina, Nataloni Caterina, Russo Rosaria, Milani Giovanni, Acciavatti Matilde, Micucci Ilario, Scialoia Vittorio, Dorini Ermenegilda, Paradisi Vittorina, Romano Anna Maria, Spoletini Claudio,

Montefiore Rossella, Miglio Bruno, Valeriani Renato, Gasbarri Pasquale, Catano Nicola, Tisei Simonetta, Bartolucci Vincenza, Marson Roberto, Chiusi Luisa, Bonafaccia Patrizia, Martorelli Salvatore, Troiani Elisa Floriana, Valenti Silvio, Bottone Valeria, De Simone Simonetta, Simeoni Maria Teresa, Fazzone Margherita, Ruggini Alessandro, Balestrini Sergio, Pagnotta Marcella, Leonori Caterina, Bernardini Angela, Simonetta Luigino, Favetta Nadia, Biagini Dario, Filipponi Maurizio, Boerchi Ileana, Risi Fabrizio, Baragli Roberto, Fontinovo Giampaolo, Bagni Concetta Franca, Di Plinio Anna, Di Michelangeli Fausta, Nobile Cornelia, Di Filippo Anna, Pisanelli Elvira, Pietrangeli Giovanni, Capeccia Maria Letizia, Woskrebički Giovanni, Salvi Carmen, Leoni Ambra, Rossi Patrizia, Antonucci Patrizia, De Rocchis Rosetta, Masiero Maria Stefania, Pietrangeli Patrizia

che è stato proposto dal sig. Giovanni Calzetti ricorso al T.A.R. del Lazio n. 652/92, pendente presso la III Sezione contro l'E.N.A.S.A.R.C.O., per l'annullamento della graduatoria di merito del concorso interno a 100 posti dell'VIII qualifica funzionale e degli atti presupposti in quanto viziata:

- 1) per contrasto art. 12 decreto legislativo 344/90, art. 11 decreto del Presidente della Repubblica n. 43/90, art. 3 legge n. 449/92;
- 2) per contrasto sotto altro profilo art. 12 decreto legislativo 344/90 e art. 11 decreto del Presidente della Repubblica n. 43/90;
- 3) per violazione di legge, eccesso di potere, straripamento di potere:
- 4) per violazione di legge straripamento di potere, eccesso di potere sotto altri profili;
 - 5) violazione norme concorsuali.

Per tali motivi il sig. Calzetti chiede l'annullamento del concorso con estromissione dei vincitori non in possesso del diploma di istruzione secondaria e di quelli inquadrati tardivamente nella VII qualifica, prof. Collaboratore.

Roma, 20 luglio 1994

Avy Flavio Maria Polito.

S-19279 (A pagamento).

AMMORTAMENTI

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Perugia su istanza di Sotis Gianfranco e Stefanella Mincioni ha dichiarato la inefficacia degli assegni n. 0002601109 e 0002601110 tratti dal conto corrente n. 16702 della Banca Nazionale del Lavoro di Perugia piazza Italia intestato alla UIL Enti Locali e Provinciale muniti della sola firma di Stefanella Mincioni con decreto emesso in data 8 luglio 1994.

Ha altresi pronunciato l'ammortamento.

Opposizione legale entro quindici giorni.

Perugia, 18 luglio 1994

Dott. proc. Fiammetta Modena.

C-15787 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale di Benevento letta l'istanza di ammortamento di un assegno bancario proposta il 31 maggio 1994 dal sig. Bianchi Carlo; vista la denuncia di smarrimento presentata il 24 maggio 1994 da Bianchi Giorgio pronuncia l'ammortamento dell'assegno bancario n. 0010017177 per l'importo di L. 3.450.000 rilasciato dalla Banca Credito Italiano, agenzia di Benevento, e autorizza il pagamento del titolo trascorsi quindici giorni dalla pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale in mancanza di opposizione.

Benevento, 7 giugno 1994

Bianchi Carlo

C-15788 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Sassari ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 0029925005-06 della Banca Popolare di Sassari tratto sul c/c n. 6800/2 emesso da Marongiu Gavino a favore della Comedi S.n.c. e girato alla Black and Decker S.p.a..

Opposizione quindici giorni.

Francesco Pirino.

C-15801 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Vibo Valentia il 28 giugno 1994 ha dichiarato l'inefficacia degli assegni n. 0000189996 del c.c. n. 9390105 E e n. 0000187509 del c.c. n. 7540132 della Cassa Rurale e Artigiana di S. Calogero, a favore di Varone Paolo.

Eventuali opposizioni giorni quindici dalla pubblicazione.

Vibo Valentia, 28 giugno 1994

Il primo dirigente: dott. Francesco Loiacono.

C-15807 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Con decreto del presidente del Tribunale di Latina del 15 giugno 1994 è stato dichiarato l'ammortamento dei seguenti assegni circolari emessi dall'Istituto Centrale delle Banche Popolari (attraverso la Banca Popolare di Aprilia, agenzia di Cisterna di Latina).

assegno circolare n. 20-49-483-210 di L. 198.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Sasso Carmine;

assegno circolare n. 20-49-483-187 di L. 3.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Mecchi Francesco;

assegno circolare n. 20-49-483-186 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Mecchi Francesco;

assegno circolare n. 20-49-483-188 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Mecchi Francesco;

- assegno circolare n. 20-49-483-189 di L. 3.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Mecchi Francesco:
- assegno circolare n. 20-49-483-214 di L. 302.500 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di D'Arienzo Giovanni:
- assegno circolare n. 20-49-483-211 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di D'Arienzo Giovanni;
- assegno circolare n. 20-49-483-213 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di D'Arienzo Giovanni:
- assegno circolare n. 20-49-483-212 di L. 302.500 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di D'Arienzo Giovanni;
- assegno circolare n. 20-49-483-202 di L. 606.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Martinelli Carmine:
- assegno circolare n. 20-49-483-199 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Martinelli Carmine;
- assegno circolare n. 20-49-483-201 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Martinelli Carmine:
- assegno circolare n. 20-49-483-200 di L. 606.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Martinelli Carmine;
- assegno circolare n. 20-49-483-165 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Fiorellini Antonio:
- assegno circolare n. 20-49-483-166 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Fiorellini Antonio:
- assegno circolare n. 20-49-483-167 di L. 918.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Fiorellini Antonio;
- assegno circolare n. 20-49-483-191 di L. 334.500 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Silvestre Pietro:
- assegno circolare n. 20-49-483-192 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Silvestre Pietro:
- assegno circolare n. 20-49-483-190 di L. 1.000.000 in data

15 gennaio 1993 all'ordine di Silvestre Pietro;

15 gennaio 1993 all'ordine di Anzuini Giuseppe:

- assegno circolare n. 20-49-483-193 di L. 334.500 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Silvestre Pietro:
- assegno circolare n. 20-49-483-183 di L. 477.000 in data
- assegno circolare n. 20-49-483-182 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Anzuini Giuseppe;
- assegno circolare n. 20-49-483-181 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Anzuini Giuseppe;
- assegno circolare n. 20-49-483-207 di L. 585.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Tolfa Enso;
- assegno circolare n. 20-49-483-206 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Tolfa Enso;
- assegno circolare n. 20-49-483-205 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Tolfa Enso;
- assegno circolare n. 20-49-483-197 di L. 900.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Ioime Giovanni;
- assegno circolare n. 20-49-483-198 di L. 900.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Ioime Giovanni;
- assegno circolare n. 20-49-483-176 di L. 391.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Celant Paolo;
- assegno circolare n. 20-49-483-175 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Celant Paolo;
- assegno circolare n. 20-49-483-203 di L. 834.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Iannucci Nicola;

- assegno circolare n. 20-49-483-204 di L. 834.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Iannucci Nicola;
- assegno circolare n. 20-49-483-208 di L. 809.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Simeone Vito:
- assegno circolare n. 20-49-483-170 di L. 680.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Tosatti Franco;
- assegno circolare n. 20-49-483-168 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Tosatti Franco:
- assegno circolare n. 20-49-483-169 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Tosatti Franco:
- assegno circolare n. 20-49-483-185 di L. 661.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Sperati Michele:
- assegno circolare n. 20-49-483-174 di L. 330.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Clemenzi Christian;
- assegno circolare n. 20-49-483-173 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Clemenzi Christian:
- assegno circolare n. 20-49-483-172 di L. 230.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Nardi Fabio:
- assegno circolare n. 20-49-483-171 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Nardi Fabio:
- assegno circolare n. 20-49-483-209 di L. 307.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Del Vecchio Fabiano;
- assegno circolare n. 20-49-483-194 di L. 219.000 in data
- 15 gennaio 1993 all'ordine di Aprea Orlando;
- assegno circolare n. 20-49-483-196 di L. 535.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Zuccari Bruno;
- assegno circolare n. 20-49-483-195 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Zuccari Bruno;
- assegno circolare n. 20-49-483-180 di L. 548.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Stasino Enrico;
- assegno circolare n. 20-49-483-179 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Stasino Enrico;
- assegno circolare n. 20-49-483-164 di L. 805.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Casoria Arturo;
- assegno circolare n. 20-49-483-163 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Casoria Arturo;
- assegno circolare n. 20-49-483-178 di L. 777.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Taddei Roberto;
- assegno circolare n. 20-49-483-177 di L. 1.000.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Taddei Roberto;
- assegno circolare n. 20-49-483-184 di L. 706.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Aprea Vincenzo;
- assegno circolare n. 20-49-483-158 di L. 782.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Di Filippo Pina;
- assegno circolare n. 20-49-483-161 di L 855.000 in data 15 gennaio 1993 all'ordine di Strocchi Paola.
- È stato autorizzato il pagamento di detti assegni decorsi quindici giorni dalla data di pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale purché non venga proposta nel frattempo opposizione al debitore.

Avv. Umberto Alfieri.

S-19262 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Viterbo, con decreto prot. n. 1435 del 5 luglio 1994, ha disposto l'ammortamento degli assegni circolari sotto riportati emessi dal Monte dei Paschi di Siena di Viterbo in data 23 gennaio 1990:

- 1) n. 0533282804 di L. 3.000.000:
- 2) n. 0533282805 di L. 3 000 000-
- 3) n. 0533282806 di L. 2.301.480 e ne autorizza il pagamento decorsi quindici giorni dall'avvenuta pubblicazione nella Gazzetta
 Ufficiale purche non venga fatta nel frattempo opposizione dal detentore

Viterbo, 14 luglio 1994

Il presidente: Ugo Nardini.

S-19266 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Susa (TO) ha pronunciato il 5 aprile 1994 l'ammortamento del seguente titolo, smarrito da Morino Domenico. resid. in Bussoleno (TO): assegno di L. 5.000.000 n. 491848069 dell'Istituto Bancario San Paolo, agenzia n. 14 Torino, emesso da Cogerino Piero sul proprio c/c n. 98758; ha autorizzato il pagamento dell'assegno alla scadenza dei quindici giorni dalla pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica, purché non venga fatta nel frattempo opposizione.

Avv. Enzo Miriello.

T-1817 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Torino in data 14 luglio 1994 ha pronunciato l'ammortamento delle cambiali dell'importo di L. 1.565.200, scadute rispettivamente 16 agosto, 16 ottobre, 16 novembre del 1989; 16 marzo, 16 maggio, 16 giugno, 16 agosto, 16 settembre e 16 dicembre del 1990; 16 gennaio e 16 marzo del 1991; 16 marzo, 16 luglio, 16 agosto e 16 settembre del 1992; dai signori Merandino Benito, nato in Caltanissetta il giorno 11 ottobre 1933, Pellegrino Maria, nata in Trapani il 16 novembre 1941, residenti in Torino, corso Molise n. 57/G, a favore della I.F.I.P. Immobiliare S.p.a. ora I.F.I.P. Immobiliare S.p.a. in fallimento, con sede in Torino, corso Francia n 16

Dette cambiali sono garantite unitamente ad altre 44 da ipoteca iscritta presso la Conservatoria dei Registri Immobiliari di Torino I in data 28 giugno 1989 ai numeri 21293/4238.

Dott. Natale De Lorenzo, notaio.

T-1811 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Cagliari con decreto in data 28 gennaio 1994, ha pronunciato l'ammortamento del libretto di risparmio ordinario al portatore n. 3957 di L. 16.000.000 emesso dal | T-1812 (A pagamento).

Banco di Sardegna filiale di Sanluri a favore della sig.ra Siddi Ausilia. smarrito dalla sig.ra Siddi Ausilia, autorizzandone il rilascio del duplicato in favore di Siddi Ausilia residente in Sanluri, via Campidano n. 19. dopo novanta giorni dalla pubblicazione del presente estratto nella Gazzetta Ufficiale in mancanza di opposizione.

Sanluri, 7 giugno 1994

Siddi Ausilia.

C-15797 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Udine con decreto in data 9 giugno 1994, cron. 2212, ha pronunciato l'inefficacia del libretto di Deposito a Risparmio al portatore n. 6010712.4 emesso in data 25 gennaio 1993 dalla Cassa Rurale ed Artigiana di Flaibano (UD) Scarl, intestato a Minisini Santa e Pascolo Angela e portante un saldo di L. 7.720.969, autorizzando l'istituto emittente a rilasciare all'avente diritto il duplicato del libretto dopo trascorsi novanta giorni dalla presente pubblicazione. salvo opposizione del detentore.

Minisini Santa.

C-15806 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Brescia con provvedimento del 21 giugno 1994; ad istanza di Saccamani Francesco; ha pronunciato l'ammortamento del libretto n. 850/3201205 emesso dalla Banca Popolare di Bergamo Credito Varesino filiale di San Paolo, con saldo di L. 19.974.399.

Opposizione nei termini di legge.

Brescia, 12 luglio 1994

C-15810 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Torino, con decreto n. 3094 del 14 giugno 1994, ha pronunciato l'ammortamento del certificato di deposito al portatore semestrale n. 4337788, portante un credito di L. 10.000.000, rilasciato dall'Istituto Bancario San Paolo di Torino, agenzia di Chieri, autorizzando il suddetto Istituto a rilasciare un duplicato del certificato decorsi novanta giorni da oggi purché nel frattempo non venga fatta opposizione.

Torino, 21 luglio 1994

Avv. Livio Vezzoso.

Ammortamento certificato di denosito

Il presidente del Tribunale di Spoleto con decreto emesso in data 15 ottobre 1993 ha dichiarato l'inefficacia del certificato di deposito al portatore, n. 012003 Serie B, di L. 155.000.000 con scadenza 13 giugno 1993, rilasciato dalla Cassa di Risparmio di Spoleto agenzia di città, via Marconi.

Chiunque avesse motivo a proporre opposizione contro tale decreto, ha tempo fino al termine di novanta giorni dalla presente pubblicazione.

Spoleto, 19 luglio 1994

Zito Giusenna.

C-15790 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Trani con decreto in data 7 maggio 1994 ha pronunciato l'inefficacia del certificato di deposito al portatore n. 940997 dell'importo di L. 15.000.000 emesso dalla Banca di Roma S.p.a., agenzia Trani 2, in data 9 settembre 1993 con scadenza al 10 marzo 1994 intestato a Giannini Francesco, autorizzando il rilascio decorsi novanta giorni dalla data di pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale se nel frattempo non verrà fatta opposizione.

Dott. proc. Vincenzo Bovio.

C-15791 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Camerino, con decreto del 3 dicembre 1993, ha pronunciato l'inefficacia dei certificati di deposito n. 5059/15, con scadenza 8 ottobre 1993, e n. 5066/22 con scadenza 4 dicembre 1993 emessi dalla Cassa Rurale di Casavecchia, filiale di Pievetorina, per gli importi rispettivamente di L. 40.000.000 e 20.000.000 il cui legittimo proprietario è il sig. Tognoni Luciano autorizzando l'istituto emittente a rilasciare duplicati dopo trascorso un termine non inferiore a novanta giorni e non superiore a centottanta giorni dalla data di pubblicazione nel Gazzetta Ufficiale, purché nel frattempo non venga proposta opposizione da parte del detentore.

Camerino, 13 giugno 1994

Avv. Corrado Zucconi.

C-15792 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Con decreto 19 aprile 1994 il presidente del Tribunale di Perugia ha dichiarato la inefficacia del certificato di deposito n. 100763/3 contrassegnato Muzi Sabatino del valore di L. 30.000.000 (trentamilioni) emesso il 13 maggio 1992 dalla Banca Popolare di Spoleto, filiale di Foligno.

Termine per eventuale opposizione: giorni novanta (90).

Muzi Sabatino

C-15798 (A pagamento).

Ammortamento certificato di denosito

Con decreto del 5 luglio 1994 il presidente del Tribunale di Bari ha dichiarato l'inefficacia del certificato di deposito al portatore n. 51/02/100941-3 della Cassa Rurale Artigiana-Banca di credito cooperativo Alberobello. dell'importo di L. 10.000.000.

Ouarato Francesco.

C-15799 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Bari, con decreto del 13 luglio 1994 ha pronunziato la inefficacia del certificato di deposito al portatore no 306299 serie TFCC con saldo di L. 50.000.000 emesso da Banca Mediterranea denominato serie TFCC, autorizzando l'emissione del duplicato decorsi novanta giorni dalla data di pubblicazione, purché in mancanza di opposizione.

Bari, 15 luglio 1994

Il cancelliere: dott. Spiridione Leon.

C-15802 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Con decreto 8 luglio 1994 il presidente del Tribunale di Perugia ha dichiarato l'inefficacia del certificato di deposito Medio Banca al portatore n. 3025297 MF di L. 80.000.000, emesso in data 29 giugno 1992 dalla Banca di Roma, agenzia Perugia 3, con scadenza 29 giugno 1994, intestato a Flemma Leonello (codice fiscale FLMLNL25C04G4781).

Termine per l'opposizione giorni novanta.

Avv. Stefano Di Fiore.

C-15803 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Torino, con decreto 25 maggio 1994, ha dichiarato l'inefficacia del certificato di deposito al portatore n. 7/4152 R di L. 20.000.000 con scadenza 23 novembre 1993 rilasciato dalla Banca Nazionale dell'Agricoltura agenzia di Moncalieri, contrassegnato Aliberti Franco, autorizzando l'Istituto emittente a rilasciare il duplicato trascorsi novanta giorni dalla presente pubblicazione, salvo opposizione.

p. Aliberti Franco: (firma illeggibile).

T-1818 (A pagamento).

Ammortamento titolo azionario

Con decreto 16 luglio 1994, il presidente del Tribunale di Perugia ha dichiarato l'inefficacia del Titolo per 200 azioni da L. 5000 ciascuna - Società Immobiliare Auto S.I.P.A. S.p.a., intestato a Cocco Filippo.

Termine per l'opposizione giorni trenta.

Angiolina Marrone.

S-19263 (A pagamento).

Ammortamento buono fruttifero

Il pretore di Ancona dichiara l'inefficacia del buono fruttifero al portatore n. 4.115.704.264 rif. 903497, emesso dal Banco di Roma filiale di Ancona in data 22 maggio 1992 con scadenza del 23 novembre 1993 per l'importo di L. 5.000.000 (cinquemilioni).

Autorizza la Banca di Roma filiale n. 01 di Ancona, a rilasciare alla parte ricorrente il duplicato dello stesso titolo, dopo trascorso il termine di novanta giorni dalla data di pubblicazione, per estratto, del presente decreto n. 230/94 nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica, purché nel frattempo non venga proposta opposizione.

Raggetti Andreina.

C-15789 (A pagamento).

Ammortamento buoni fruttiferi

Il presidente del Tribunale, letto il ricorso dichiara la inefficacia dei sottoindicati titoli al portatore:

- 1) buono fruttifero di Credito Industriale serie A n. 354125.08 L. 10.000.000 emesso il 29 luglio 1993 su richiesta di Carucci Cinzia nata a Bari il 17 agosto 1952, scadenza 29 gennaio 1995:
- buono fruttifero di Credito Industriale serie A n. 76958.01
 L. 5.000.000 emesso il 19 ottobre 1992 su richiesta di Carucci Angelo nato a Noci il 13 ottobre 1914, scadenza 19 aprile 1994.

Ordina che il presente decreto sia pubblicato per estratto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica.

Autorizza l'emissione del duplicato del titolo sopra descritto, decorsi novanta giorni dalla prescritta pubblicazione, purché nel frattempo non venga proposta opposizione da parte del detentore.

Bari, 31 maggio 1994

Avv. Giovanni F. Blasi.

C-15800 (A pagamento).

CAMBIAMENTI ED AGGIUNTE DI COGNOMI E NOMI

Cambiamento di nome

La sottoscritta Piras Maria Michela, nata a Borgosesia il 31 agosto 1968 residente in Borgosesia, viale Varallo, n. 58, rende noto che il procuratore generale di Torino, con decreto in data 24 maggio 1994 ha autorizzato la presente pubblicazione in relazione alla richiesta di cambiamento dei nomi «Maria, Michela» nel nome unico composito «Maria Michela», in modo da risultare Piras Maria Michela».

Chiunque vi abbia interesse può proporre opposizione ai termini di legge (giorni trenta).

Borgosesia, 13 luglio 1994

Maria Michela Piras.

C-15805 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale di Messina con decreto 8 luglio 1994 ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale De Maria Maria, Angela, Antonietta nata a Messina l'11 aprile 1963 ivi residente via G. Venezian n. 16 ha chiesto il cambio del nome in «Mariangela, Antonietta».

Opposizione nei modi e termini di legge.

De Maria Maria, Angela, Antonietta,

C-15804 (A pagamento).

Cambiamento di nome

ul procuratore generale della Repubblica di L'Aquila ha autorizzato, ai sensi dell'art. 159 del r.d.l. 9 luglio 1939 con decreto in data 16 giugno 1994, la pubblicazione dell'istanza con la quale i coniugi Cipolletti Ivano e Corneli Sandra residenti in Roseto A. via Friuli n. 2, hanno chiesto l'autorizzazione a cambiare il nome del proprio figlio minore nato a Chieti il 3 aprile 1991, da «Jacopo» in quello di «Enrico».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e nel termine di legge.

Cipolletti Ivano e Corneli Sandra.

C-15808 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale della Repubblica di Firenze con decreto in data 15 giugno 1994 ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale i coniugi Paolo Turchi e Silvia Melani hanno chiesto, per conto del proprio figlio minore «Umberto», nato a Lucca il 17 agosto 1990 e residente a Lucca, il cambiamento del nome di quello di «Martino».

Chiunque può opporsi nei termini di legge.

Lucca, 12 luglio 1994

Paolo Turchi - Silvia Melani.

S-19307 (A pagamento).

RICHIESTE E DICHIARAZIONI DI ASSENZA E DI MORTE PRESUNTA

(2ª pubblicazione)

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Si rende noto che su istanza presentata dalla sig.ra Rossi Giovanna, nata a Monreale il 31 luglio 1951 il Tribunale di Palermo ha disposto pubblicarsi l'avviso relativo alla scomparsa del sig. Garofalo Luigi, nato a Palermo il 13 gennaio 1946, avvenuta il 20 novembre 1983.

Chiunque abbia notizie dello scomparso dovrà farle pervenire al Tribunale di Palermo, Sez. I Civile, entro sei mesi.

Rossi Giovanna.

S-18846 (A pagamento - Dalla G.U. n. 167).

(2ª pubblicazione)

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

(Pubblicata gratuitamente ai sensi dell'art. 4 della legge 3 giugno 1949, n. 320)

Presso il Tribunale sottoindicato è stato inoltrato il ricorso per ottenere la dichiarazione di morte presunta del seguente nominativo. Chiunque abbia notizia dello scomparso è invitato a farle pervenire al competente Tribunale entro sei mesi.

Tribunale di Nocera Inferiore: Amarante Esposito Salvatore, nato a Pagani il 30 settembre 1922, scomparso in guerra dal 30 ottobre 1946.

C-14232 (Dalla G.U. n. 167).

AVVISI D'ASTA E BANDI DI GARA

AVVISI D'ASTA

COMUNE DI CASANDRINO (Provincia di Napoli)

Bando di gara - Vendita immobiliare per asta pubblica

In esecuzione della delibera C.C. n. 47 del 24 giugno 1994, esecutiva, questo comune deve indire asta pubblica per il giorno 15 settembre 1994 alle ore 10; per procedere alla vendita del seguente bene immobile: fondo località «Montevergine» in catasto terreno terreni al foglio 3 di mappa - Part. 789 ex 97-104 di are 164,48 di proprietà del Comune di Casandrino.

Destinazione urbanistica: C 3 di espansione extraurbana con indice territoriale 2.25 Mc/Mq - P.R.G. adottato dal Commissario ad Acta con delibera n. 14 del 29 luglio 1993.

Stato: piena proprietà.

Prezzo base: L. 2.300.000.000.

L'aggiudicazione sarà effettuata, con il sistema di cui all'art. 73 lett. c) e successivo art. 76 del r.d. 23 maggio 1924 n. 827, in favore di colui che ha presentato l'offerta più vantaggiosa ed il cui prezzo sia almeno pari o migliore di quello fissato a base d'asta.

Il bene verrà venduto nello stato di fatto e di diritto in cui attuliamente si trova, a corpo e non a misura, con tutte le pertinenze, accessioni, ragioni ed azioni, servitù attive e passive eventuali.

Coloro che desiderano partecipare all'asta pubblica dovranno far pervenire, esclusivamente per posta, in piego sigillato e raccomandato, indirizzato al Sindaco del Comune di Casandrino - Piazza Umberto I (Casandrino) cap. 80025 entro le ore 12 del giorno 14 settembre 1994 a pena di inammissibilità, i seguenti documenti:

 la dichiarazione di offerta, stesa su carta bollata, dovrà contenere l'indicazione del prezzo di acquisto dell'immobile. Si precisa che sono ammissibili unicamente offerte il cui prezzo sia migliore o almeno pari a quello fissato a base d'asta.

La dichiarazione dovrà essere sottoscritta con firma leggibile e per esteso seguita dal luogo e data di nascita dell'offerente e chiusa in separata apposita busta sigillata e controfirmata sui lembi di chiusura;

- 2) dichiarazione, in carta bollata, di essere a conoscenza delle condizioni d'asta e del bando di gara:
- 3) cauzione infruttifera, a mezzo di assegni circolari non trasferibili intestati al Sindaco del Comune di Casandrino, per un importo pari al 20% del prezzo base, e cioè L 460 000 000
- 4) dichiarazione, su carta bollata, indicante le generalità ed indirizzo dell'offerente o degli offerenti in particolare, se persone giuridiche specificando le generalità e l'indirizzo delle persone fisiche intestatarie delle quote o delle azioni ed allegando fotocopia autentica del libro soci:
- 5) dichiarazione, su carta bollata, espressa dell'offerente o degli offerenti di obbligarsi, entro e non oltre sessanta giorni dalla eventuale aggiudicazione, al pagamento del prezzo residuo in una unica soluzione ed alla stipula del rogito di compravendita:
- 6) dichiarazione, su carta bollata, ai sensi dell'art. 7 legge 55/90 e successive modificazioni, debitamente autenticata, di non essere stato sottoposto a suo carico di procedimenti in corso per l'applicazione delle misure di prevenzione o di una delle cause ostative ai rapporti con la pubblica amministrazione:
- 7) certificato di residenza e situazione di famiglia dell'offerente o degli offerenti.

Sul predetto piego, contenente l'offerta e tutti i documenti sopra indicati dovrà chiaramente apporsi l'indicazione «offerta per asta pubblica vendita immobiliare del giorno 15 settembre 1994».

Avvertenze

- A) L'eventuale mancato pagamento, entro il termine di sessanta giorni dall'aggiudicazione, del prezzo residuo, abiliterà il Comune di Casandrino ad incamerare la cauzione, come sopra costituita.
- B) Il Comune si riserva la facoltà degli accertamenti antimafia ai sensi della legge 55/90.
- C) Le dichiarazioni di offerta costituiscono a tutti gli effetti proposte di acquisire irrevocabili ai sensi dell'art. 1329 cod. civ.
- D) Tutte indistintamente le spese inerenti alla vendita ed al trasferimento della proprietà saranno a carico dell'acquirente.
- E) La vendita di cui al presente bando è comunque subordinata, all'approvazione del verbale di gara da parte della G.M. con delibera perfettamente esecutiva ai sensi di legge.

Per maggiori informazioni rivolgersi alla segreteria del Comune di Casandrino - Piazza Umberto I Casandrino (NA) - Tel. 081-8350231.

Il sindaco: Francesco Lamanna.

C-15809 (A pagamento).

COMUNE DI MONTECCHIO MAGGIORE (Provincia di Vicenza)

(Estratto avviso d'asta pubblica per l'alienazione di tre lotti in zona produttiva D1/9)

In esecuzione della deliberazione del Consiglio comunale n. 49 del 2 maggio 1994, esecutiva a norma di legge, si rende noto che il giorno 28 settembre 1994 alle ore 10 presso la sede municipale di Montecchio Maggiore, via Roma, 5, si terrà l'asta ad unico e definitivo incanto per mezzo di offerte segrete, per la vendita dei seguenti lotti ai prezzi sottoindicati: Comune di Montecchio Maggiore:

lotto 1 - foglio 16, mapp. n. 972 di mq 2.032 al prezzo base d'asta di L. 161.000.000;

lotto 2, foglio 16, mapp. n. 858 (mq 1.118), mapp. n. 841 (mq 283), per complessivi mq 1.401 al prezzo base di vendita di I. 51 179 296.

lotto 3 - foglio 16, mapp. n. 846 (mq 697), mapp. n. 859 (mq 878), mapp. n. 894 (mq 126), mapp. n. 842 (mq 4), per complessivi mq 1.705 al prezzo base di vendita di L. 62.276.830.

I concorrenti dovranno presentare le loro offerte con le modalità di cui al bando integrale.

Le offerte, con l'indicazione del prezzo, dovranno pervenire al sindaco del Comune di Montecchio Maggiore, entro le ore 12, del giorno 27 settembre 1994.

Montecchio Maggiore, 10 giugno 1994

p. Il sindaco: assessore delegato Pagliarusco Luigi.

C-15813 (A pagamento).

COMUNE DI IMPERIA

Imperia, viale Matteotti, 157 Tel. 0183/7011 - Fax 0183/273836

Si rende noto che il giorno 20 settembre 1994 alle ore 10 avrà luogo presso il Comune di Imperia un'asta pubblica ai sensi degli artt. 73 lett. c) e 76 r.d. 23 maggio 1924, n. 827, per mezzo di offerte segrete da confrontarsi con il prezzo a base d'asta per la vendita dei seguenti immobili:

- lotto I Immobile sito in Imperia Piazza Ricci n. 13 iscritto al N.C.E.U. al Foglio 6/PM Mapp. 461/2 Cat. A/3 Vani 4,5 Locato. Prezzo base d'asta L. 160.000.000;
- lotto 2 Negozio sito in Imperia Via S. Lucia n. 41/43 iscritto al N.C.E.U. al Foglio 7/ON Mapp. 214/2-8 Cat. C/1 Mq 64 Non locato Prezzo base d'asta L. 115.855.000;
- lotto 3 Magazzino sito in Imperia Via Pirinoli n. 1 iscritto al N.C.E.U. al Foglio 6/PM Mapp. 248/6 Cat. C/2 Mq 109 Locato Prezzo base d'asta L. 111.860.000;
- lotto 4 Magazzino sito in Imperia Via Sciorato n. 5 iscritto al N.C.E.U. al Foglio 7/PM Mapp. 365/1 Cat. C/2 Mq 61 Non locato Prezzo base d'asta L. 45.750.000;
- lotto 5 Immobile sito in Imperia Via C. Battisti Iscritto al N.C.E.U. al Foglio 2/Cas Mapp. 1031 Cat. D/7 (ex cabina elettrica dismessa) di mq 8 Locato Prezzo base d'asta L. 6.000.000;
- lotto 6 Autorimessa sita in Imperia Piazza Ricci n. 12 iscritto al N.C.E.U. al Foglio 6/PM Mapp. 461/1 Cat. C/6 Mq 86 Locato Prezzo base d'asta L. 215.750.000.
- L'aggiudicazione sarà definitiva ad unico incanto ed avverrà a favore del concorrente che avrà presentato l'offerta più vantaggiosa ed il cui prezzo sia migliore rispetto a quello fissato nell'avviso d'asta. Si procederà ad aggiudicazione anche in caso di presentazione di una sola offerta.
- Nel caso due o più concorrenti presenti all'asta facciano la stessa offerta ed essa sia accettabile, si procederà secondo l'art. 77 r.d. 237/1924.
- 3. Prelazione. L'aggiudicazione definitiva, per i lotto 5, 6, rimarrà condizionata all'eventuale esercizio della facoltà di prelazione da parte dei conduttori dei beni posti in vendita; delle risultanze della gara e del prezzo di vendita di tali lotti ne verranno informati i locatari, a mezzo di regolare notifica, con invito a voler comunicare, entro il termine perentorio di 60 giorni dalla notifica, se intendano o meno far valere eventuali diritti di prelazione derivantigli da leggi vigenti. In tal caso gli stessi dovranno provvedere, entro il termine perentorio di 5 giorni dalla comunicazione, a versare alla Tesoreria Comunale un decimo dell'importo di vendita quale deposito di garanzia.

- Il mancato versamento del deposito di garanzia si intenderà quale rinuncia al diritto di prelazione. Dall'atto del versamento della cauzione i titolari di prelazione si assumeranno tutti gli obblighi previsti dal presente bando per gli aggiudicatari.
- 4. Gli immobili vengono alienati e ceduti nello stato di fatto e di diritto in cui attualmente si trovano e come posseduti dal Comune, con tutte le servitù attive e passive, tanto apparenti, quanto non apparenti, canoni, censi ed oneri, se anche non indicate nella descrizione e con tutti i pesi che vi fossero inerenti. L'aggiudicatario assume l'obbligo espresso di resistere direttamente ad ogni eventuale pretesa per qualsiasi causa, esonerando il Comune da ogni responsabilità a qualunque titolo ed impegnandosi a rivalerla da eventuali giudizi dei quali si accolla sin da ora ogni onere.
- 5. La vendita è fatta a corpo e non a misura, allo stesso titolo e nos tato e forma, con la quale l'immobile si tiene in atto al Comune e a norma del secondo comma dell'art. 1488 del Codice civile
- 6. Non vi sarà luogo ad azione per lesione, né ad aumento o diminuzione di prezzo, per qualunque materiale errore nella descrizione dei beni posti in vendita, o nella determinazione del prezzo d'asta, nella indicazione della superficie, dei confim, numeri di mappa e coerenza, sebbene eccedente la tolleranza stabilita dalla legge, dovendo intendersi come espressamente dichiarato dal deliberatario di obre conoscere il lotto acquistato nel suo complesso e valore e in tutte le sue parti.
- Potra essere ammesso a parteciapre alle gare soltanto chi comprova la propria capacità di impegnarsi per contratto: a tal fine ciascuno concorrente.
- a) se partecipa per proprio conto deve esibire un certificato della competente Procura della Repubblica, attestante l'inesistenza a suo carico di condanne penali che comportino la perdita o la sospensione della capacità di contrattare, nonché un certificato della competente Cancelleria del Tribunale dal quale risulti, oltre la data e il luogo di nascita, che il concorrente stesso non è interdetto, inabilitato o fallito e che a suo carico non vi sono in corso procedure per la dichiarazione di alcuno di tali stati:
- b) se partecipa per conto di altre persone fisiche dovra esibire, olre ai documenti di cui al punto a), anche l'originale procura speciale autentica;
- c) se partecipa per conto di una persona giuridica (ditta, società, ente), dovrà esibire, oltre ai documenti di cui al punto a), quelli comprovanti la legale rappresentanza (art. 294 regolamento approvato con r.d. 23 maggio 1924 n. 827 ed art. 366 e seguenti delle istruzioni generali sui servizi del Tesoro), ed anche quelli comprovanti la volontà del rappresentato di acquistare l'immobile oggetto della gara (delibera del competente organo) ed un certificato attestante che il rappresentante non ha avuto e non ha in corso procedure concorsuali a carico. Tutti i documenti dovranno essere redatti su carta legale;
- d) se partecipa per conto di una ditta individuale, o di una società di fatto, deve esibire, oltre ai documenti di cui al punto b), anche un certificato della competente Camera di Commercio dal quale risultino le generalità della persona che in base agli atti depositati ha la rappresentanza e che nei confronti della ditta e della società non penda alcuna procedura fallimentare o liquidazione;
 - e) saranno ammesse le offerte per persona da nominare.

L'offerente per persona da nominare dovrà avere i requisiti necessari per essere ammesso all'incanto. Avvenuta l'aggiudicazione, dovrà dichiarare la persona per la quale ha agito, rimanendo sempre garante della medesima.

La dichiarazione potrà essere fatta dall'offerente, ed accettata dalla persona dichiarata all'atto dell'aggiudicazione mediante sottoscrizione entro tre giorni da quello del verbale di aggiudicazione mediante atto pubblico notarile o mediante scrittura privata con firme autentiche. Qualora l'aggiudicatario non facesse la dichiarazione nel termine e nei modi descritti o dichiarasse persone incapaci di contrattare o non legittimamente autorizzato o le persone dichiarate non accettassero l'aggiudicazione, l'aggiudicatario stesso sarà dichiarato, a tutti gli effetti di legge, come vero ed unico acquirente;

f) non saranno ammesse le offerte presentate in forza di mandati di procura generale, in ossequio al disposto dell'art. 81, terzo comma, r.d. 827/1924.

- 8. Si richiede altresi una dichiarazione in carta legale del concorrente che esprima di aver preso piena conoscenza delle condizioni e caratteristiche, in fatto e in diritto, del bene da alienarsi, di accettarle tutte integralmente ed incondizionatamente.
- 9. Per l'ammissione alla gara occorre, ancora, aver costituito deposito a garanzia in forma di assegno circolare non trasferibile a favore del Comune di Imperia di importo pari al 10% (dieci per cento) del prezzo di base d'asta; l'assegno deve essere presentato unitamente agli altri richiesti documenti. L'amministrazione si riserva la piena facoltà di escludere qualsiasi partecipante senza che questi possa reclamare indennità di sorta.

Per partecipare all'asta gli interessati dovranno presentare un'offerta segreta e incondizionata, stesa su carta legale, con l'indicazione:

del codice fiscale, precise generalità dell'offerente e il regime patrimoniale per i conjugi:

della denominazione, ragione sociale, sede e numero di partita IVA se trattasi di persona giuridica;

della somma in cifre e in lettere, sottoscritta con firma leggibile e per esteso.

Tale offerta deve essere chiusa in apposita busta debitamente controfirmata sui lembi di chiusura nella quale non devono essere inseriti altri documenti. La busta contenente l'offerta deve essere racchiusa in un'altra più grande, nella quale saranno compresi i documenti di cui ai nn. 7., 8., 9., indicante oltre all'indirizzo di questa amministrazione anche la dicitura «Offerta per asta pubblica lotto n....» completata dai numero di riferimento e dall'oggetto del lotto da acquistare.

Le offerte doranno pervenire esclusivamente a mezzo posta raccomandata all'ufficio archivio e protocollo del Comune di Imperia, via G. Matteotti 157 - 18100 Imperia - entro le ore 12 del giorno precedente a quello fissato per la gara.

10. L'aggiudicazione avrà luogo a favore di colui che avrà fatto la maggiore offerta sul prezzo a base d'asta. L'acquirente si intenderà obbligato per tutti gli effetti con il solo atto di aggiudicazione mentre gli obblighi del Comune sono subordinati all'approvazione dell'atto di aggiudicazione e del contratto da parte dell'organo competente.

Gli aggiudicatari di ogni lotto dovranno versare il 50% dell'offerta entro 30 giorni e il saldo all'atto del rogito.

- 11. Gli interessati potranno prendere cognizioni d'asta dei relativi lotti, presso l'Ufficio Patrimonio del Comune di Imperia dalle ore 10 alle ore 12, tel. 0183/701209, all'indirizzo sopra indicato.
- 12. Le spese d'asta, nonché quelle di registrazione, trascrizione, frazionamento (beninteso che l'aggiudicatario conosca il lotto acquistato nella sua parte messa ad asta), voltura ed eventuali altre incombenti, saranno interamente a carico dell'aggiudicatario dell'immobile, ad esclusione dell'INVIM che sarà a carico del Comune. Nelle spese contrattuali si comprendono quelle di stampa e di inserzione obbligatoria nei giornali dell'avviso d'asta, le quali saranno pagate per tutti i lotti dell'incanto, compresi quelli rimasti deserti, dagli aggiudicatari in proporzione del prezzo di aggiudicazione dei singoli lotti (art. 22 R.D. 17 giugno 1909 n. 454).

Ad aggiudicazione divenuta esecutiva, e previa dimostrazione da parte dell'aggiudicatario degli effettuati versamenti di tutte le somme dovute alla tesoreria, l'amministrazione comunale provvederà alla consegna dell'immobile oggetto della gara.

- 13. Chiuso l'incanto i depositi vengono restituiti a tutti gli altri concorrenti ritenendosi solamente quelli fatti dagli aggiudicatari.
- 14. Tutta la documentazione indicata nei punti che precedono è richiesta a pena di esclusione dalla gara.
- 15. Oltre alle predette modalità d'asta e condizioni, la vendita sarà regolata da tutte le altre norme e condizioni contenute nel regolamento per l'amministrazione del patrimonio e la Contabilità Generale dello Stato approvato con regio decreto 23 maggio 1924, n. 827.

Il segretario generale: dott. Paolo Calzia.

John C

BANDI DI GARA

COMUNE DI JESI Provincia di Ancona Servizio V - Ufficio contratti

Si rende noto che l'amministrazione comunale ha appaltato i seguenti lavori mediante esperimento di licitazione privata effettuata l'8 giugno 1994, con le modalità previste dall'art. I lettera 47 della legge 2 febbraio 1973 n. 14 ed in base all'art. 16 della legge regionale n. 49/92 «Appalto dei lavori di costruzione nuovo cimitero urbano completamento I lotto generale - IV stralcio/B».

Alla licitazione sono state invitate le seguenti imprese:

1) Consorzio Nazionale coop. «Ciro Menotti» Ravenna; 2) Torelli Dottori & C. S.p.a. Cupramontana; 3) Edra costruzioni Soc. coop. a r.l. Senigallia; 4) Schiavo & C. S.p.a. Vallo della Lucania (SA): 5) Romagnoli S.p.a. Milano; 6) Cons. Art. edile Comiso S.r.l. Comiso (RG); 7) Asse Costruzioni Soc. coop. a r.l. Corciano (PG); 8) Gaspari Gabriele S.n.c. Ascoli Piceno: 9) AGP S.r.l. Cosenza: 10) Unieco Soc. Coop. a r.l. Reggio Emilia; 11) Colombo Centro Costruzioni Foligno; 12) So.Co.Mar. S.p.a. Roma; 13) Soc. coop. edile di Predappio a r.l. Predappio (FO); 14) Ubaldi & C. Ascoli Piceno; 15) Giuseppe Veronico di Trani; 16) Edil Coop. Soc. coop. a r.l. Crevalcore (BO); 17) Solidea di Bari; 18) Frasa S.r.l. di Roma; 19) Edile «Esposto Antonio & C. S.a.s.» Sannicandro G.co (FG); 20) Sardellini Costruzioni S.r.l. Macerata; 21) Impr. Edile Falcone Michele S.n.c. Sannicandro G.co (FG); 22) Sem S.p.a. San Sisto (PG); 23) Pasquale Bellomo Edilizia S.r.l. Bari; 24) C.M.C. di Ravenna; 25) Orsini S.r.l. Ascoli Piceno; 26) Generali Costruzioni Grillo S.p.a. Catania; 27) I.SE.CO. S.r.l. Noci (BA); 28) Abaco Costruzioni S.r.l. Cupramontana; 29) Coop. Artigiana Muratori Gabicce Mare (PS); 30) Sistema Soc. coop. a r.l. Freto (MO); 31) Etin S.r.l. Chieti; 32) Fatma S.p.a. Fabriano; 33) CO.GE.SY S.p.a. Conegliano (TV); 34) Speci S.r.l. Pomezia; 35) Ing. Giovanni D'Andrea Costruzioni S.r.l. Messina; 36) Pontarolo S.r.l. Cordovado (PN); 37) Sam Engineering S.p.a. Chiusi Scalo (SI); 38) Campanelli Bruno & F.lli S.r.l. Monteroberto (AN); 39) Sapaba S.p.a. Bologna; 40) Adriatica Edilstrade S.p.a. Jesi (AN); 41) Soc. fra Operai Muratori S.r.l. del comune di Cesena (FO).

Hanno partecipato le seguenti imprese:

- 1) Associazione temporanea d'imprese I.SE.CO. S.r.l. e Lippolis Domenico con sede in Noci (BA);
 - 2) Fatma S.p.a. con sede in Fabriano (AN);
 - 3) Abaco Costruzioni S.r.l. con sede in Cupra Montana (AN):
 - 4) Orsini S.r.l. con sede in Ascoli Piceno;
- 5) Impresa Ubaldi di Ubaldi Massimo e C. S.n.c. con sede in Ascoli Piceno:
 - 6) AGP S.r.l. con sede in Cosenza;
 - 7) Speci S.r.l. con sede in Pomezia (RM);
 - 8) S.E.M. Società Edilizia Moderna S.p.a. con sede in Perugia.
- È risultata aggiudicataria, senza prefissione di alcun limite di ribasso, l'impresa Orsini S.r.l. di Ascoli Piceno, ribasso offerto 31,69% importo contrattuale L. 2.052.249.824 più I.V.A.

Jesi, 14 luglio 1994

Il dirigente: dott. Marzio Carbini.

C-15793 (A pagamento).

C-15926 (A pagamento).

PROVINCIA DI RRESCIA

Bando di gara - (Prot. n. 443/1/93)

La Provincia di Brescia, piazza Paolo VI n. 29 - Palazzo Broletto - 25100 Brescia, intende procedere all'aggiudicazione dell'appalto per lavori di completamento e realizzazione impianti del complesso scolastico provinciale ad indirizzo tenico-scientifico di via Romiglia, costituente il II stralcio del II lotto.

La gara sarà espletata mediante licitazione privata, ai sensi dell'art. I lett. a) della legge 2 febbraio 1973 n. 14.

Non sono ammesse offerte in aumento.

L'importo a base d'asta ammonta a L. 3.534.046.680.

I lavori dovranno essere eseguiti nel termine di quattrocentocinquanta giorni naturali consecutivi a partire dalla data del verbale di consegna dei lavori.

È richiesta l'iscrizione alla cat. 2 per adeguato importo.

Le richieste di invito in carta legale, corredate da copia del predetto certificato di iscrizione all'ANC, redatte in lingua italiana, dovranno pervenire entro il giorno di giovedi 11 agosto 1994 alla Provincia di Brescia - piazza Paolo VI n. 29 - Palazzo Broletto - 25100 Brescia (tel. 030)3749219).

Ai sensi dell'art. 5 del D.P.C.M. 10 gennaio 1991 n. 55 e secondo quanto previsto dagli artt. 20 e 21 del D.L. 19 dicembre 1991 n. 406, dovrà altresì essere allegata la seguente serie di dichiarazioni, con sottoscrizione autenticata del legale rappresentante, da provare successivamente ai sensi dell'art. 20 del D.L. 19 dicembre 1991 n. 406, con riferimento all'ultimo quinquennio antecedente la data di pubblicazione del bando:

- A) dichiarazione di aver totalizzato una cifra d'affari in lavori pari a 1.50 volte l'importo a base d'asta;
- B) dichiarazione di aver sostenuto una spesa per il personale dipendente non inferiore di un valore pari allo 0,10 della cifra d'affari in lavori richiesta ai sensi della predetta lett. A);
- C) dichiarazione comprovante la disponibilità di attrezzature, mezzi d'opera, strumentazione, equipaggiamenti tecnici necessari per l'essecuzione delle opere da appaltare;
- D) dichiarazione di possedere la capacità finanziaria necessaria per l'assunzione dell'appalto, con l'indicazione degli Istituti Bancari disponibili al rilascio di referenze;
- E) nominativo dei tecnici e degli organi tecnici, che facciano parte integrante dell'impresa, di cui l'imprenditore disporrà per l'esecuzione dell'opera;
- F) dichiarazione di non trovarsi nelle condizioni di esclusione di cui all'art. 18 della legge 19 dicembre 1991 n. 406.
- Gli offerenti avranno facoltà di svincolarsi dalla propria offerta decorsi centoventi giorni dall'aggiudicazione, qualora non si sia dato corso alla stipulazione del contratto.

Prima della stipula del contratto l'impresa aggiudicataria dovrà pretare cauzione definitiva pari al 5% dell'importo contrattuale e versare l'importo delle relative spese contrattuali.

Sono ammesse anche offerte di imprese riunite o che dichiarino espressamente di volersi riunire ai sensi dell'art. 22 del D.L. 19 dicembre 1991, n. 405 e successive modificazioni ed integrazioni.

L'impresa che partecipi ad un raggruppamento non può concorrere singolarmente, pé far parte di altri raggruppamenti.

Sono ammesse a presentare offerta anche imprese non iscritte all'ANC, aventi sede in uno Stato della CEE, alle condizioni previste dagli artt. 18 e 19 del D.L. 19 dicembre 1991 n. 406.

L'opera è finanziata con mutuo già concesso dalla Cassa DD.PP. e dalla Banca Credito Agrario Bresciano. I corrispettivi verranno erogati su stati di avanzamento e relativi certificati di acconto, ad avvenuta emissione del relativo mandato da parte dell'ente mutuante.

Il calcolo del tempo contrattuale per la decorrenza degli interessi di ritardato pagamento non tiene conto dei giorni intercorrenti tra la spedizione della domanda di somministrazione e la ricezione del relativo mandato di pagamento presso la competente sezione di Tesoreria provinciale.

Tali domande non vincolano l'amministrazione

Brescia, 15 luglio 1994

Il segretario generale: Domenico Bezzi

Il presidente: (firma illeggibile)

C-15811 (A pagamento).

COMUNE DI TRIESTE

Bando di gara a pubblico incanto per appalto lavori

- a) Ente appaltante: Comune di Trieste Piazza dell'Unità d'Italia n. 4 C.a.p. 34121 Telefono 040/6751 Fax 040/6754907.
- b) Criterio di aggiudicazione: asta pubblica ad unico e definitivo incanto a' sensi:

degli articoli 73 lettera c) e 76 del R.D. 23 maggio 1924, n. 827;

dell'art. 5 legge 2 febbraio 1973, n. 14 (con il criterio del prezzo più basso determinato mediante offerte a prezzi unitari) per i lotti 4 e 7:

dell'art. I lettera a) della legge 2 febbraio 1973, n. 14 (massimo ribasso sull'elenco prezzi posto a base di gara) per i lotti 1, 2, 3, 5 e 6.

All'aggiudicazione si procederà in lotti separati e anche in caso di partecipazione all'incanto di un solo concorrente, purché la migliore offerta non superi il prezzo a base d'asta.

In caso di offerte pari si procederà all'esperimento di miglioramento di unu all'art. 77 del R.D. 23 maggio 1924, n. 827 anche in presenza di uno solo dei pari offerenti.

Non sono ammesse offerte in aumento

Il verbale di gara avrà valore di contratto.

- c) Luogo di esecuzione: comune di Trieste.
- d-e) Caratteristiche dei lavori e termine di esecuzione:

lotto I - Scuola materna «Tor Cucherna» - Risanamento statico e straordinaria manutenzione. Importo a base d'asta L. 541.42.000 + I.V.A. - Categoria A.N.C. richiesta: 2 per lire 750 milioni. Opere scorporabili: pali, spinotti, iniezioni per L. 77.066.000; consolidamento fondazioni per L. 24.540.000; impianti elettrici per L. 9.800.000 - Termine di esecuzione duecento giorni;

lotto 2 - Ala nuova del Palazzo municipale - V piano - II lotto. Opere da capomastro. Importo a base d'asta L. 83.998.100 + I.V.A. - Categoria A.N.C. richiesta: 2 per lire 75 milioni - Termine di esecuzione centoventi giorni;

lotto 3 - Adeguamento alle vigenti disposizioni di legge in materia di sicurezza delle apparecchiature da cucina e degli impianti a gas, idrosanitari ed elettrici negli edifici scolastici. Importo a base d'asta L. 440.000.000 + I.V.A. - Categoria A.N.C. richiesta: 5-b) per lire 75 milioni. Opere scorporabili: elettriche per lire 25 milioni - Termine di esecuzione trecentosessanta giorni;

lotto 4 - Costruzione nel Cimitero di S. Anna di un impianto di triturazione con sovrastante tettoia. Importo a base d'asta L. 345,000,000 + I.V.A. - Categoria A.N.C. richiesta: 5-a) per lire 300 milioni. Opere scorporabili: murarie per L. 70.594,000; elettriche per L. 28,934,000 - Termine di esecuzione centottanta giorni;

lotto 5 - Risanamento delle pavimentazioni bituminose - Zona sud. Importo a base d'asta L. 545,000,000 + I.V.A. - Categoria A.N.C. richiesta: 6 per lire 750 milioni. Opere scorporabili: segnaletica per L. 20.410,000 - Termine di esccuzione trecento giorni:

lotto 6 - Realizzazione percorsi cittadini per handicappati. Importo a base d'asta L. 125.000.000 + I.V.A. - Categoria A.N.C. richiesta: 6 per lire 150 milioni - Termine di esecuzione centottanta giorni:

lotto 7 - Costruzione di un canale intercettore degli scarichi nel canale industriale di Zaule - I lotto. Importo a base d'asta L. 1.815.648.000 + I.V.A. - Categoria A.N.C. richiesta: 10-a) per lire 1.500 milioni. Opere scorporabili: impianti di sollevamento per L. 267.954.000 - Termine di esecuzione quattrocento giorni.

È facoltà dell'amministrazione affidare i lavori del II lotto (lire 700 milioni) ai sensi dell'art. 12 della legge n. 1/1978.

f) Informazioni: per eventuali informazioni di carattere amministrativo rivolgersi al Servizio contratti del comune di Trieste - Largo Granatieri n. 2 - I piano - Stanza n. 203 - Telefono 040/6754670, mentre per quelle di carattere tecnico rivolgersi a: Settore 7° - Strade e fognature (lotti 5, 6 e 7) - IV piano - Palazzo Costanzi n. 2 - Stanza n. 425 - Telefono 040/6754564, Settore 8° - Edilizia ed impianti tecnologici (lotti 1, 2, 3 e 4) - IV piano - Palazzo Costanzi n. 2 - Stanza n. 406 - Telefono 040/6754923, presso i quali sono in visione, a far tempo dalla data di pubblicazione del presente bando, i capitolati speciali (o norme tecniche) e gli altri documenti di gara relativi ai singoli appalti che, allegati ai rispettivi verbali d'asta, costituiranno parte integrante e sostanziale dei singoli contratti.

Presso i suddetti uffici vanno ritirati a cura degli interessati i modelli denominati «Lista delle categorie di lavori e forniture previsti per l'esecuzione dell'appalto necessari alla formulazione dell'offerta per i lotti 4 e 7».

g) Termine di ricezione delle offerte: le aste si terranno alle seguenti date in progressione successiva a partire dalle ore 10:

il giorno 9 settembre 1994: lotti 1 e 2:

il giorno 14 settembre 1994: lotti 3 e 4;

il giorno 16 settembre 1994: lotti 5 e 6;

il giorno 21 settembre 1994: lotto 7.

Per partecipare all'asta i concorrenti dovranno far pervenire al comune di Trieste - Piazza Unità d'Italia n. 4 - 34121 Trieste, esclusivamente per raccomandata postale o a mezzo servizio posta celere, le proprie offerte, redatte in lingua italiana, stese su carta bollata e debitamente sottoscritte, che dovranno riferirsi ognuna al singolo lotto de essere chiuse in separate buste sigillate, firmate sui lembi di chiusura e poste, insieme ai documenti sottoindicati, in altre buste anch'esse chiuse con efficiente sigillo, recante all'esterno la scritta: «Asta pubblica del giorno» e l'indicazione del numero del lotto al quale l'offerta contenuta nel plico si riferisce.

Ogni concorrente potrà partecipare ad una, a più o a tutte le aste ma le offerte dovranno essere formulate separatamente e inoltrate in distinti plichi, pena l'esclusione dalla gara.

I plichi dovranno pervenire al protocollo del comune entro le 12,30 delle sottoindicate date:

7 settembre 1994: per le aste attinenti i lotti 1 e 2;

12 settembre 1994: per le aste attinenti i lotti 3 e 4;

14 settembre 1994: per le aste attinenti i lotti 5 e 6;

19 settembre 1994: per l'asta attinente il lotto 7.

Il comune s'intende esonerato da ogni e qualsiasi responsabilità per eventuali ritardi di recapito o per invio ad ufficio diverso da quello sopraindicato.

Non è ammesso l'invio a mezzo di «Agenzia autorizzata».

Non sono ammesse offerte per telegramma né condizionate o espresse in modo indeterminato o con riferimento ad altra offerta propria o di altri.

Non sarà valida, inoltre, alcuna offerta pervenuta o presentata dopo il termine sopra indicato anche se sostitutiva o aggiuntiva rispetto ad altra precedente e non sarà consentito in sede di gara la presentazione di alcuna offerta

h) Sono ammessi ad assistere alle gare i legali rappresentanti dei concorrenti o persona da questi espressamente delegata, con poteri anche di esprimere il miglioramento dell'offerta di cui all'art. 77 R.D. n. 827/1924

i) Finanziamenti e pagamenti:

```
mutuo Cassa DD.PP. e bilancio comunale - lotto 1;
```

bilancio comunale - lotti 2, 3, 4 e 5:

contributi provinciale e regionale - lotto 6;

contributo regionale - lotto 7.

Relativamente al finanziamento con mutuo Cassa DD. e PP. si applicheranno le disposizioni dell'art. 13 comma 3.2 della legge 25 aprile 1983. n. 131.

- j) Partecipazione imprese e consorzi: sono ammessi a partecipare alla gara anche le associazioni temporanee d'imprese ed i consorzi ai sensi e nei termini previsti dall'art. 22 del D.L.vo 19 dicembre 1991,
 - k) Formulazione delle offerte: ogni offerta dovrà contenere:

Per i lotti 4 e 7 il modulo denominato «lista delle categorie di lavori e forniture previsti per l'esecuzione dell'appalto» autenticato dal comune e ritirato a cura del concorente presso gli uffici indicati al capoverso «Informazioni», debitamente bollato e completato secondo quanto prescritto all'art. 5 delle legge 2 febbraio 1973. n. 14.

Per i restanti lotti: l'indicazione in cifre ed in lettere del ribasso percentuale che la ditta è disposta a praticare su tutti i prezzi unitari.

Non sono ammesse offerte con più di due decimali.

Inoltre, per tutti i lotti:

la dichiarazione di accettare integralmente le condizioni specificate nel presente avviso e negli atti in esso richiamati e di impegnarsi ad osservare le istruzioni che le verranno impartite dalla Direzione lavori:

la dichiarazione con la quale la ditta attesta di essersi recata sul posto ove devono eseguirsi i lavori, di aver preso conoscenza delle condizioni locali, nonché di tutte le circostanze generali e particolari che possono aver contribuito alla determinazione dei prezzi e delle condizioni contrattuali che possono influire sull'esecuzione dell'opera e di aver giudicato i prezzi risultanti dall'offerta, nel loro complesso, remunerativi e non suscettibili di alcuna maggiorazione;

la dichiarazione di aver preso conoscenza del capitolato speciale (o norme tecniche) e degli elaborati di progetto in esso indicati e di accettarne i contenuti:

la dichiarazione che l'offerta tiene conto degli oneri previsti per i piani di sicurezza;

l'indicazione del domicilio fiscale e del codice fiscale e partita IVA dell'impresa;

l'indicazione della persona autorizzata a riscuotere e quietanzare;

l'eventuale dichiarazione di cui al successivo punto m).

Documenti: nel plico contenente la busta con l'offerta dovrà essere inclusa la sotto specificata documentazione:

1) per tutti i concorrenti: dichiarazione, in carta bollata, resa ai sensi degli articoli 2, 3 e 4 della legge 4 gennaio 1968, n. 15, autenticata a' sensi dell'art. 20 della medesima legge, di data non anteriore a due mesi dalla data della gara, sottoscritta dal legale rappresentante indicante:

le generalità e veste rappresentativa del dichiarante;

i nominativi degli amministratori muniti di poteri di rappresentanza;

i nominativi di tutti i direttori tecnici;

ed attestante:

l'iscrizione alla Camera di commercio:

la capacità del dichiarante di impegnare la società o la ditta:

che la società stessa o la ditta non si trovano in stato di liquidazione o fallimento e non ha presentato domanda di concordato;

che procedure di fallimento o di concordato non si sono verificate nel quinquennio anteriore alla data della gara:

il numero di matricola d'iscrizione all'A.N.C., le categorie e le classifiche d'importo per le quali l'impresa è iscritta con la dichiarazione di essere in regola con il pagamento della tassa d'iscrizione annuale, a' sensi del D.P.R. 26 tottobre 1972. n. 641:

l'inesistenza a carico del dichiarante e dell'impresa di comportamenti determinanti la sospensione dall'A.N.C. prevista dall'art. 5 della legge n. 687/1984;

che non esistono condanne a carico del dichiarante, degli amministratori e dei direttori tecnici per reati che incidono gravemente nell'attività imprenditoriale, né ulteriori cause ostative a contrattare con la pubblica amministrazione e l'assenza di carichi penali pendenti a carico dei soggetti sopra individuati connessi nell'esercizio di attività d'impresa ovvero in corso di esecuzione di precedente appalto pubblico (nell'ultima ipotesi, in caso positivo, vanno indicati gli estremi dei reati addebitati):

l'inesistenza delle condizioni che impediscono l'assunzione di pubblici appalti a' sensi della legge 31 maggio 1965, n. 575 e successive modificazioni ed integrazioni, se necessaria ai sensi dell'art. 5 della legge 24 gennaio 1994, n. 47;

il regolare assolvimento degli obblighi contributivi, assistenziali e previdenziali nascenti dalla qualità di datore di lavoro;

la composizione societaria e le ulteriori indicazioni di cui all'art. 1 del D.P.C.M. 11maggio 1991, n. 187:

 per le associazioni temporanee riunite: la capogruppo dovrà presentare per ciascuna componente l'associazione, compresa la capogruppo stessa, la dichiarazione di cui al precedente punto 1).

La capogruppo dovrà inoltre presentare il mandato collettivo speciale con rappresentanza (o una copia autenticata) conferitole dai partecipanti all'associazione.

Per quanto specificatamente attiene alle classifiche d'iscrizione all'A.N.C., si fa richiamo all'art. 23 del D.L.vo n. 406 19 dicembre 1991 e successive modificazioni.

Per la concorrente che partecipi a più aste da espletarsi nella stessa giornata sarà sufficiente presentare la documentazione richiesta con l'offerta relativa al lotto d'importo più elevato.

Si farà luogo ad esclusione dalla gara nel caso la documentazione manchi o risulti incompleta od irregolare.

- l) Svincolo dell'offerta: gli offerenti avranno facoltà di svincolarsi dalla propria offerta trascorsi centottanta giorni dalla data della gara.
- m) Indicazione lavori da subappaltare: le imprese concorrenti qualora intendano avvalersi della facoltà di cui all'art. 18 comma 3 della legge 19 marzo 1990, n. 55 dovranno allegare alla propria offerta apposita dichiarazione resa su carta bollata con l'indicazione dei lavori o le parti di opere che intendono subappaltare o concedere in cottimo.

Si precisa che l'amministrazione non corrisponderà direttamente ai subappaltatori o cottimisti l'importo dei lavori dagli stessi eseguiti e, pertanto, nel corso dei lavori troveranno applicazione le disposizioni di legge a ciò alternative previste al comma 3-bis dell'art. 34 del D.L.vo n. 406/1991.

- n) Oneri assicurativi: con la presentazione dell'offerta le ditte assumono l'impegno di rispettare gli obblighi assicurativi e di lavoro nei confronti del personale dipendente e di applicare integralmente tutte le norme contenute nel Contratto collettivo nazionale di lavoro e negli accordi locali integrativi, come meglio precisato nei capitolati speciali d'appalto (o norme tecniche) relativi ai singoli lotti.
- o) Spese: tutte le spese, diritti di segreteria, imposte e tasse inerenti e conseguenti all'appalto, stanno e staranno a carico della ditta aggiudicataria, salva l'applicazione dell'I.V.A. a norma di legge.

- p) Obblighi dell'aggiudicatario: entro otto giorni dalla richiesta dell'amministrazione l'aggiudicatario dovrà produrre la garanzia fidejussoria prevista, pari al 5% (cinque per cento) dell'importo di aggiudicazione.
- La mancata costituzione della garanzia nel termine pescritto determina la revoca dell'affidamento. L'aggiudicazione dei lavori di cui trattasi s'intende comunque condizionata all'ottenimento da parte della Prefettura della certificazione di cui all'art. 7 della legge n. 55/1990 e successive modificazioni, nonché alla presentazione da parte del soggetto interessato entro i termini che verranno indicati dall'Ente, della documentazione che verrà richiesta a comprova delle dichiarazioni rese in sede di autocertificazione.

Tutti i concorrenti, per il solo fatto di essere ammessi all'asta, si intendono edotti delle condizioni di cui al presente avviso dandosi atto che per tutto quanto in esso non speficato si fa espresso rinvio alle disposizioni del Regolamento sulla contabilità generale dello Stato R.D. 23 maggio 1924, n. 827 e alle norme del Codice civile in materia di contratti.

Trieste, 22 luglio 1994

Il dirigente di settore: dott. Giuliana Cicognani.

C-15840 (A pagamento).

COMUNE DI TREVIGLIO (Provincia di Bergamo)

In esecuzione della deliberazione n. 827 adottata dalla Giunta municipale nella seduta del 14 luglio 1994, è indetta licitazione privata per le opere murarie per la costruzione di n. 22 alloggi di edilizia sovvenzionata da realizzare nella zona ovest della città.

L'importo a base d'appalto è di L. 2.020.000.000.

L'aggiudicazione verrà effettuata in base al metodo di cui all'art. 1, lettera a) della legge 2 febbraio 1973, n. 14.

Non verranno ammesse offerte in aumento.

Per poter partecipare alla gara è richiesta l'iscrizione alla categoria 2º dell'A.N.C., per un importo almeno pari a quello a base d'appalto, fatta salva la riserva di cui all'art. 5 della legge n. 57/1962.

Si informa che l'erigendo contratto d'appalto, che seguirà all'aggidicazione, verrà stipulato nelle forme e con le clausole generali riportate nel capitolato speciale di appalto allegato al progetto, significando che il prezzo non sarà in nessun caso modificabile in aumento né sottoponibile ad alcuna revisione, ai sensi dell'art. 33 comma secondo della legge n. 41/1986, come modificato dal D.L. 11 luglio 1992, n. 333 coordinato con la legge di conversione 8 agosto 1992, n. 359.

L'appalto ha per oggetto l'esecuzione delle opere murarie per la realizzazione di n. 22 alloggi di edilizia popolare sovvenzionata da realizzare nella zona ovest della città, come da progetto a firma del dott. arch. Giancarlo Allen.

I lavori dovranno essere ultimati in 540 (cinquecentoquaranta) giorni, successivi e continui dalla data del verbale di consegna, oltre ai quali sarà applicata una penale pari al L. 300.000 (trecentomila), per ogni giorno di ritardo.

I lavori stessi dovranno essere iniziati perentoriamente non oltre il 5 ottobre 1994, in applicazione del secondo comma della deliberazione della Giunta regionale della Lombardia n. 5/48758 del 1º marzo 1994.

L'appaltatore avrà diritto a pagamenti in acconto, in corso d'opera, ogni qualvolta il suo credito, al netto del ribasso contrattuale e delle ritenute di legge, raggiunga l'importo di L. 150.000.000 (centocinquantamilioni).

Il conto finale sarà redatto entro 3 mesi dalla data di ultimazione dei lavori.

L'impresa aggiudicataria dovrà versare la cauzione definitiva prevista nella misura del 5% dell'importo di aggiudicazione.

Alla gara è ammessa la partecipazione di imprese riunite ai sensi dell'art. 18 della leage 19 marzo 1990. n. 55 e successive modifiche.

L'istituto del subappalto verrà consentito soltanto entro i limiti consentiti dalle leggi e secondo le modalità espressamente indicate nel capitolato socciale d'annalto.

Per partecipare alla gara dovrà essere presentata domanda di invito, redatta in lingua italiana ed in carta bollo da L. 15.000, indirizzata al comune di Treviglio - Piazza L. Manara n. 1 (tel. 0363/317327 - fax 0363/302540), da far pervenire entro e non oltre, pena l'esclusione dalla gara, il giorno 17 agosto 1994, esclusivamente a mezzo del servizio postale dello Stato in opico raccomandato.

Alla domanda deve essere unito l'originale, ovvero copia autenticata, del certificato di iscrizione all'A.N.C. per la cat. 2º o in mancanza, la dichiarazione sostitutiva, rilasciata dal legale rappresentante, su carta resa legale e con firma autenticata.

La mancata rispondenza della richiesta d'invito ad una sola delle richieste indicate sopra, sará sanzionata con la non ammissione alla gara

Gli inviti a presentare offerta da parte delle imprese ammesse alla gara saranno diramati entro 30 (trenta)giorni successivi dal tramite indicato nel comma precedente.

Gli offerenti hanno facoltà di svincolarsi dalla propria offera non oltre il termine fissato per l'apertura dei plichi.

La relativa comunicazione dovrà pervenire, a mezzo telegrafo, prima dell'inizio delle operazioni di gara.

Le ditte partecipanti alla gara si impegnano sin d'ora a prendere visione degli elaborati che verranno posti a diposizione dopo la spedizione della lettera d'invito nell'intesa che la mancata presa visione degli stessi verra sanzionata con la non ammissione alla gara.

Lo svolgimento dell'aggiudicazione della gara verrà effettuato in conformità all'art. 70, per cui non si procederà all'aggiudicazione qualora sia stata presentata una sola offerta.

In tal caso verrà esperita una trattativa privata ai sensi dell'art. 28, primo comma, lettera a) della citata L.R. n. 70/1983.

La richiesta d'invito non vincola la stazione appaltante.

Il presente bando verrà pubblicato, in conformità alle vigenti disposizoni di legge.

Treviglio, 20 luglio 1994

Il sindaco: L. Minuti

Il segretario: E. Siragusa.

C-15812 (A pagamento).

COMUNE DI MOLA DI BARI (Provincia di Bari)

Questo comune appalterà a breve, mediante licitazione privata da esperirsi con le modalità di cui all'art. 1, lettera a) della legge 2 febbraio 1973, n. 14 e secondo le modalità prescritte dall'art. 73, lettera c) e successivo art. 76, comma primo, secondo e terzo del R.D. 23 maggio 1924, n. 827 e successive modificazioni in quanto compatibili, con esclusione di offerte in ribasso, la manutenzione e gestione in concessione di tutti gli impianti elettrici del Cimitero comunale, in particolare degli impianti:

- a) lampade votive (ivi compresi gli impianti delle cappelle private);
 - b) dei viali e delle aree cimiteriali;
- c) di tutte le apparecchiature elettriche ed accessori elettrici esistenti in detta area.

Importo a base d'asta annuo: L. 52.680.000 (in percentuale: 43,90%). Detto importo costituisce il minimo annuo garantito a favore dell'Ente sull'ammontare dei canoni di utenza da riscuotere. L'offerta, quindi, da presentarsi — espressa in cifre e/o percentuale — dovrà tenere conto della su cennata entrata minima spettante al comune.

Non è ammesso il subappalto e l'opera non è scorporabile.

Durata dell'appalto in concessione: anni 9 (nove) decorrenti dalla data di stipula del relativo contratto.

Cauzione definitiva a garanzia dell'appalto: 5% valore dell'attuale impianto rivalutato in L. 250.000.000.

Finanziamento: percentuale di introito spettante alla impresa aggiudicataria sui canoni di utenza.

Canone iniziale di utenza annuo: L. 20.000 soggetto ad I.V.A.

Per poter partecipare, alla gara le ditte dovranno essere in possesso dell'iscrizione A.N.C. per categoria 50 e importo adeguati a coprire l'ammontare dell'appalto per l'intera durata.

Le imprese aventi sede in uno Stato CEE saranno ammesse alle condizioni di cui al D.Lgs. n. 358/1992.

È data facoltà ai concorrenti di presentare offerta ai sensi degli articoli 18 e 19 della legge 19 marzo 1990, n. 55 e successive modificazioni.

Le imprese interessate dovranno presentare — esclusivamente a mezzo servizio postale raccomandata di Stato — apposita domanda redatta in competente bollo in lingua italiana, indirizzata a: Comune di Mola di Bari - Via De Gasperi n. 137 - 70042 Mola di Bari (BA), entro il termine perentorio di giorni 21, decorrenti dalla data di pubblicazione del presente avviso.

La domanda di partecipazione, pena esclusione, dovrà essere accompagnata dalla seguente documentazione in bollo:

dichiarazione (legge n. 15/68), successivamente verificabile, di insussistenza, ai sensi della legge n. 55/90 e successive, a carico dell'impresa e relativi soggetti di provvedimenti definitivi o procedimenti in corso, ostativi all'assunzione di pubblici contratti;

certificato di iscrizione o copia autenticata (o analogo documento per Stati esteri) all'A.N.C., categoria 5c, per classifica ed importo atti a coprire l'ammontare complessivo dell'appalto;

dichiarazione di essere in regola con il pagamento della relativa tassa annuale di concessione A.N.C.;

dichiarazione, successivamente verificabile, di essere in possesso dei requisiti di cui all'art. 2 della legge 5 marzo 1990, n. 46;

dichiarazione di non trovarsi in alcuna delle situazioni previste all'art. 11 D.Lgs. n. 358/1992;

idonea capacità finanziaria da dimostrarsi mediante dichiarazioni bancarie da presentare in busta chiusa e sigillata;

dichiarazione di cui all'art. 14 del D.Lgs. n. 358/1992, primo comma, lettera a).

Le suindicate dichiarazioni a firma del legale rappresentante dell'impresa dovranno essere debitamente autenticate.

Gli offerenti hanno la possibilità di svincolarsi dalla propria offerta qualora entro centoventi giorni (naturali e consucutivi) dalla data di aggiudicazione non si addivenga alla stipula del relativo contratto.

Termine entro il quale l'Ente appaltante spedirà gli inviti a presentare offerta: centoventi giorni dalla data di invio bando all'Ufficio pubblicazioni CEE.

Saranno escluse dalla gara le richieste di partecipazione non conformi alle suindicate prescrizioni.

Non saranno inoltre prese in considerazione le istanze pervenute prima della pubblicazione del presente avviso e dopo il termine ivi indicato.

Data invio bando ufficio pubblicazione CEE: 21 luglio 1994.

Data ricezione: 21 luglio 1994.

Ulteriori dati possono essere richiesti presso la segreteria del comune - Tel.: 080/873.81.11 - Fax: 080/873.38.41.

Le domande di invito non vincolano la stazione appaltante.

Mola di Bari, 28 luglio 1994

Il sindaco: ing. Ernesto Maggi.

C-15841 (A pagamento).

CONSORZIO A.T.R.

Avviso relativo all'esistenza di un sistema di qualificazione

- l. Ente aggiudicatore: Consorzio A.T.R., via Lombardini n. 2 47100 Forlì tel. (0543) 27900, fax 21254.
- Oggetto del sistema di qualificazione: l'Ente intende porre in esame un sistema di qualificazione di imprese per le seguenti forniture di beni e servizi:

pulizia di immobili e autobus:

ricambi originali Fiat Iveco;

coperture assicurative fra le quali: R.C.A. autobus ed autoveicoli - polizze kasko - polizze incendio autobus - polizze incendio e furto autovetture - polizze infortuni;

lavori di revisione generale e parziale di carrozzeria degli autobus.

- 3. Indizione delle gare: il presente avviso funge da mezzo di indizione delle gare d'appalto che verranno di volta in volta esperite, per ogni tipologia di fornitura prevista, fra le imprese qualificate.
- 4. Accesso delle imprese al sistema di qualificazione: l'accesso al sistema di qualificazione è continuativo; le imprese interessate a partecipare alle gare d'appalto dovranno presentare richiesta scritta, con indicazione della fornitura di beni e servizi per la quale intendono essere qualificate, sottoscritta dal legale rappresentante, indirizzata al Consorzio A.T.R., via Lombardini n. 2 47100 Forli, entro le ore 13 del 15 settembre 1994. Alle imprese che esprimeranno l'intenzione di essere qualificate, verrà trasmesso l'elenco della documentazione da produrre, nei termini che verranno indicati dall'Ente, ai fini della qualificazione stessa. L'Ente comunicherà l'avvenuta qualificazione nel minor tempo possibile.

Le imprese che presenteranno domanda oltre le ore 13 del 15 estembre 1994, saranno qualificate dal momento in cui riceveranno formale comunicazione. Potrà essere richiesta la qualificazione per ognuna delle tipologie di fornitura.

5. Durata del sistema di qualificazione: triennale, dal 15 ottobre 1994 al 14 ottobre 1997.

Il presente avviso è stato inviato all'Ufficio Pubblicazioni della CEE in data 20 luglio 1994 che lo ha ricevuto in data 20 luglio 1994 e alla Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana in data 21 luglio 1994.

Forli, 21 luglio 1994

Il direttore: ing. Giovanni Gabrieli.

C-15842 (A pagamento).

A.S.M. - Azienda Servizi Municipalizzati di Brescia

L'A.S.M. - Azienda Servizi Municipalizzati di Brescia intende appaltare, con gara a procedura negoziata (Dir. 93/38 CEB), la realizzazione di un «Sistema avanzato e dettagliato di gestione della rete idrica di Brescia» (approssimativamente 200.000 abitanti e 650 km di tubazioni) attraverso la costruzione e la calibrazione di avanzati modelli di simulazione. Il sistema è finalizzato al monitoraggio ed alla riduzione del livello di perdita e alla riduzione dei costi energetici, alla valutazione previsionale della qualità dell'acqua, alla ottimizzazione ed esercizio della rete di distribuzione.

Il sistema si dovrà integrare con i sistemi informatici aziendali (sistema cartografico, sistema telemetrico e sistema utenze.

Il bando integrale di gara è stato inviato per la pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale delle Comunità Europee il 7 luglio 1994 e potrà essere richiesto al Servizio Approvvigionamenti dell'A.S.M. (telefax n. 0039-30-349697).

Le domande di partecipazione, complete della documentazione attestante i requisiti richiesti nel bando dovranno pervenire all'A.S.M. di Brescia entro il 19 agosto 1994.

Il direttore generale: dott. ing. Renzo Capra.

C-15843 (A pagamento).

AMMINISTRAZIONE PROVINCIALE DI FERRARA Ufficio tecnico

Avviso di gara d'appalto-concorso

La provincia di Ferrara - Castello Estense - Ferrara - tel. 299111 - fax n. 299450, intende appaltare i lavori sotto indicati col metodo dell'appalto concorso.

I lavori dell'importo di L. 2.500.000.000 consistono nella contrizione della nuova sede dell'I.T.C. «Monti» sezione di Portomaggiore (FE), da eseguirsi nel comune di Portomaggiore (FE).

Non sono ammesse offerte in aumento.

Termine per l'esecuzione dei lavori: massimo trecentonovantagiorni naturali, successivi e continui, decorrenti dalla data del verbale di consegna lavori.

Categoria ANC 2, classe d'importo fino a 3 miliardi o superiore (per le imprese straniere residenti nei Paesi aderenti alla CEE, è necessaria l'iscrizione ad Albi e/o liste ufficiali del proprio Stato di residenza, in cui siano menzionate le referenze, atte a soddisfare le condizioni di cui al presente avviso).

Sono ammesse anche imprese riunite ai sensi degli articoli 22 e 23 del D.L. 19 dicembre 1991, n. 406. L'impresa concorrente non potrà comunque presentare domanda di partecipazione contemporaneamente quale impresa singola e quale impresa raggruppata con altre in associazione temporanea.

Le richieste d'invito dovranno pervenire improrogabilmente entro il giorno 25 agosto 1994 alle ore 13, redatte in lingua italiana, in bollo.

Per la ricezione utile delle richieste di invito farà fede il timbro apposto dall'Ufficio ricevente dell'Amministrazione appaltante.

Il recapito del piego, entro il termine suddetto, rimarrà ad esclusivo rischio del mittente.

Nella richiesta d'invito, la quale va redatta in carta bollata e sottoscritta dal legale rappresentante della ditta, con firma autenticata, a dimostrazione dei requisiti richiesti, il partecipante dovrà dichiarare ai sensi della legge n. 15/68:

- a) di essere iscritto alla categoria dell'ANC 2 per l'importo pari
 a L. 3.000.000.000 o superiore;
- b) che l'aspirante non si trova in alcuna delle condizioni di esclusione degli appalti ai sensi della normativa vigente;
- c) cifra d'affari in lavori, derivante da attività diretta e indiretta dell'impresa, determinata ai sensi dell'art. 4, comma secondo, lettere c) e d) del decreto ministeriale 9 marzo 1989, n. 172, variabile tra 1 e 1,50 volte l'importo a base d'asta;
- d) costo per il personale dipendente non inferiore a un valore pari allo 0,10 della cifra d'alfari in lavori richiesta ai sensi della lettera a) nonché, per gli appalti d'importo pari o superiore a 3,5 milioni di ECU, esecuzione di lavori nella categoria prevalente per un importo complessivo variabile tra 0,30 e 0,40 volte l'importo a base d'asta.

Per quanto riguarda gli eventuali subappalti, l'impresa aggiudicataria dovrà trasmettere entro venti giorni dalla data di pagamento al subappaltatore copia della fattura quietanzata relativa a ciassupgamento, con l'indicazione delle ritenute di garanzia effettuate. L'aggiudicazione avverrà secondo le modalità di cui all'art. 29, lettera b) del decreto legislativo 19 dicembre 1991, n. 406, a favore dell'offerta ritenuta economicamente più vantaggiosa, tenuto conto congiuntamente dei seguenti elementi di valutazione elencati in ordine decrescente di importanza:

prezzo - massimo 60 punti:

valore tecnico dell'opera - massimo 30 punti:

tempo di esecuzione - massimo 10 punti.

L'impresa aggiudicataria, prima della stipula del contratto d'appalto, dovrà prestare cauzione nella misura del 5% dell'importo netto dell'appalto.

I lavori sono finanziati con Mutuo della Cassa DD.PP. e si applica pertanto, per quanto concerne la liquidazione dei lavori, quanto disposto dalla legge n. 131/83, art. 13, comma terzo, punto 2.

Il pagamento delle prestazioni avverrà mediante emissione di acconti ogni qualvolta l'ammontare dei lavori sarà non inferiore al 35% per quanto attiene il 1° e il 2° SAL e 30% per l'ultimo SAL, al netto delle ritenute di garanzia.

Il termine massimo di spedizione degli inviti a presentare offerta è di giorni centoventi dalla data di pubblicazione del presente avviso.

La ditta offerente potrà svincolarsi dalla propria offerta, solo nel caso in cui l'appalto non sia stato aggiudicato entro tale termine, trascorsi dodici mesi decorrenti dalla data fissata quale termine ultimo di presentazione delle offerte.

Sono ammesse le imprese non iscritte all'ANC aventi sede in uno Stato CEE alle condizioni previste dagli articoli 18 e 19 del decreto legislativo n. 406/91.

Il presidente: dott. Francesco Ruvinetti.

C-15844 (A pagamento).

COMUNE DI PENNE (Provincia di Pescara)

Bando di gara mediante licitazione privata

1. Il comune di Penne (prov. Pescara), via A. Caselli, cap 65017, tel. 085/8279700, telefax 085/8279045, intende appaltare, a mezzo di licitazione privata, i seguenti lavori: Valorizzazione del patrimonio storico, monumentale, archeologico, per la creazione di un sistema museale in comune di Penne.

Importo a base d'asta L. 2.073.440.000.

- 2. La procedura d'appalto sarà espletata con il metodo: di cui all'art. 1 lettera d) della legge 2 febbraio 1973 n. 14.
- 3. a) Luogo di esecuzione dei lavori: piazza Duomo comune
- b) caratteristiche generali dell'opera: restauro della sede vescovile ed allestimento della stessa a museo, scavi archeologici nelle aree limitrofe:
- c1) natura delle prestazioni: scavi archeologici; lavori edili di restauro (demolizioni, ricostruzioni, rifiniture); impiantistica (idricosanitario, termico, elettrico); arredi ed allestimenti museali (bacheche, vetrine, pannelli); opere di giardinaggio;
 - c2) entità delle prestazioni:
 - 1) scavi archeologici L. 730.862.050;
 - 2) scavi rinterri, demolizioni, trasporti L. 104.501.782;
 - 3) muratura L. 2.851.690;
 - 4) adeguamento strutturale L. 66.953.250;

- 5) conglomerati, casseri, solai e soffitti L. 58.720.318:
- 6) intonaci, impermeab., massetti, pavimenti lire 170.249.390;
 - 7) infissi e vetri L. 41.255.020:
 - 8) opere da fabbro e da lattoniere L. 5.851.500;
 - 9) lavori di pittura L. 48.189.015:
 - 10) impianto termico L. 61.209.300:
 - 11) impianti speciali di sicurezza L. 104.300.000;
 - 12) impianti elettrici L. 177.553.600;
 - 13) tubazioni in ferro e piombo L. 9.347.800:
 - 14) arredi ed allestimenti L. 491.635.000;

arrotondamento L. 9.725.

- Totale lavori L. 2.073.440.000;
 - d) nell'eventualità di suddivisioni in lotti: --;
 - e) opere scorporabili (indicazione): --;
- f1) categoria Albo nazionale costruttori (A.N.C.) 3a pari a L. 1.500.000.000 e 3b pari a L. 750.000.000;
 - f2) classifica del lavori permanente: -;
 - f3) opere scorporabili: -..
- 4. I lavori dovranno essere ultimati entro e non oltre la data del 30 novembre 1995, così come disposto al punto n. 7 del dispositivo dell'atto deliberativo della Giunta regionale d'Abruzzo n. 7838 del 30 dicembre 1993 con la quale sono stati finanziati i lavori.
- 5. a) I lavori sono finanziati mediante: il contributo di L. 2.906.000.000 pari al 100% del finanziamento ammesso ai sensi dlela L.R. 26 gennaio 1993 n. 10, «P.O.P.»;
- b)i pagamenti saranno effettuati al maturare degli stati di avanzamento di importo almeno pari a L. 100.000.000 come previsto dall'art. 72 del capitolato speciale d'appalto.
- Ai seni dell'art. 4 del D.P.C.M. 10 gennaio 1991, n. 55 le imprese sono ammesse a partecipare alla gara, oltre che singolarmente, anche in associazioni temporanee o in consorzi (art. 22 e seguenti del decreto legislativo n. 406/91).
- Gli offerenti potranno svincolarsi dalla propria offerta trascorsi novanta giorni dalla data di esperimento della gara.
- 8. Sono ammesse a partecipare alla gara le imprese non iscritte all'Albo nazionale costruttori aventi sede in uno stato della CEE alle condizioni previste dagli artt. 18 e 19 del decreto legislativo n. 406/91.
- 9. a) Le imprese interessate potranno chiedere di essere invitate facendo pervenire apposita domanda, stesa su carta legale, al protocollo del Comune via A. Caselli, entro e non oltre le ore 14 del 31 agosto 1994 corredata, a pena di esclusione, del certificato di iscrizione all'A.N.C., per un importo non inferiore a quello di appalto e categoria richiesta. La stazione appaltante diramerà gli inviti a presentare le offerte entro centoventi giorni dalla scadenza di pubblicazione del presente avviso. La richiesta di invito non vincola l'amministrazione appaltante;
- b) nel formulare le richieste di partecipazione le imprese dovranno dichiarare:
- di non trovarsi in alcune delle condizioni di esclusione di all'art. 18 del decreto legislativo n. 406/91;
- di possedere le capacità economiche, finanziarie e tecniche di cui agli artt. 20 e 21 del decreto legislativo n. 406/91;
- di possedere i sottoindicati requisiti con riferimento all'ultimo quinquennio antecedente la data di pubblicazione del bando di gara:
- a) cifra d'affari in lavori, derivante da attività diretta e indiretta dell'impresa, determinata ai sensi dell'art. 4, comma 2, lettere c) e o) del D.M. 9 marzo 1989 n. 172 pari ad un'importo non inferiore a quello a base d'asta;

 b) costo del personale non inferiore allo 0,10 della cifra richiesta al succitato punto a)

In caso di associazione di imprese, i requisiti di cui ai succitati punti a) - b) devono essere posseduti nella misura minima del 40% dall'impresa capogruppo e la restante percentuale cumulativamente dalla o dalle mandanti ciascuna delle quali dovrà possedere una percentuale minima del 10% di quanto richiesto cumulativamente;

di essere in grado di documentare quanto dichiarato:

di impegnarsi a mantenere valida l'offerta, ai fini dell'aggiudicazione, per mesì tre.

Le imprese dovranno, altresi, allegare all'offerta copia del certificato di iscrizione all'A.N.C. categorie 3a e 3b di importo richiesto.

Le imprese residenti in altri stati membri della CEE dovranno dichiarare di essere iscritte negli albi ufficiali del proprio stato di residenza

In caso di associazione di imprese le domande di partecipazione alla gara nonché le relative dichiarazioni dovranno essere formulate da tutte le imprese associate ed accompagnate dai certificati di iscrizione A.N.C. in possesso di ciascuna.

- 10. La gara esperita a norma dell'art. 1 lettera d) della legge 2 febbraio 1973 n. 14 anche in presenza di una solo offerta valida. Non sono ammesse offerte in aumento. Non è ammessa la revisione prezzi.
 - 11. Il presente bando viene pubblicato:
- a) nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica ed inviata al Bollettino ufficiale della Comunità Europea;
 - b) sul quotidiano «Il Tempo» in pagina nazionale e locale:
 - c) sul quotidiano «Il Messaggero» in pagina nazionale e locale;
 - d) all'Albo pretorio del comune.

Dalla residenza municipale, 14 luglio 1994

Il sindaco: Lucio Marcotullio.

C-15845 (A pagamento).

UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 13 AREA LIVORNESE

Livorno, via di Monterotondo Tel. 0586/418640 - 504700

Sono indette licitazioni private ex direttiva CEE 92/50 e artt. 9 a) e 16 a) del decreto legislativo n. 358/92 per un anno dalla data di aggiudicazione con facoltà di proroga per il biennio successivo per:

- 1) servizi di assistenza domiciliare sociale L. 1.500.000.000;
- servizi di assistenza handicappati nei Centri Intermedi L. 700.000.000.

È ammessa associazione d'impresa con le modalità di cui all'art. 10 decreto legislativo n. 358/92.

Non è ammesso subappalto.

Le domande di partecipazione, redatte in lingua italiana e carta legale dovranno pervenire al protocollo dell'U.S.L. 13, via Monterotondo - 57100 Livorno entro le ore 12 del giorno 22 agosto 1994 con ndicazione all'esterno del plico: «richiesta di invito alla gara per il servizio di assistenza(precisare)».

Alle domande di partecipazione, distintamente per ciascuna gara, dovranno essere allegati a pena di esclusione i seguenti documenti:

1) dichiarazione in bollo con firma autenticata di insussistenza delle cause di esclusione di cui all'art. 11 decreto legislativo n. 358/92;

- certificato di iscrizione nel registro C.C.I.A. o analogo registro professionale di stato europeo e per le cooperative copia autentica dello statuto dal guale risulti l'attività nei servizi occio sanitari
- N.B. Le Cooperative aventi sede nel Territorio Nazionale devono attestare, a mezzo di idonea certificazione, l'iscrizione all'Albo regionale di cui alla legge n. 381/91 sulle Cooperative sociali.

Alla domanda dovranno inoltre essere allegati a pena di esclusione asensi degli artt. 13 e 14 decreto legislativo n. 358/92 i seguenti documenti:

dichiarazione concernente l'importo globale dei servizi e l'importo relativo ai servizi identici a quelli oggetto della gara realizzati negli anni 1991-1992-1993 indicati distintamente per ciascun anno:

certificato rilasciato dall'Inps o equivalente per la CEE di data non anteriore a tre mesi dal quale risulti la regolarità contributiva della impresa e il numero dei dipendenti:

dichiarazione sostitutiva di atto notorio attestante il numero dei soci e/o dei dipendenti e relativi titoli di studio ed esperienze nel settore interessato.

Per l'assistenza domiciliare è richiesta almeno la qualifica di Operatore Socio Assistenziale o equivalente.

Per l'assistenza handicappati sono richiesti almeno 13 operatori con diploma di scuola media superiore o educatore-animatore di comunità con esperienza nel settore certificato da enti pubblici o da associazioni giuridicamente riconosciuti.

Il capitolato speciale è in visione presso il Provveditorato, tel. 0586/418640.

Le lettere di invito saranno trasmesse entro novanta giorni dalla data stabilita quale termine per la ricezione delle domande di partecipazione e comunque non prima della esecutività della delibera di indizione delle gare di cui trattasi.

Le richieste di invito a gara non vincolano l'U.S.L. che escluderà i concorrenti che, dall'esame della documentazione, non verranno ritenuti idonei a garantire la qualità e la regolarità del servizio.

Il presente bando non vincola l'amministrazione. Il presente bando è stato spedito all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della CEE in data 15 luglio 1994.

L'amministratore straordinario: dott. Carlo Montaini.

C-15927 (A pagamento).

U.S.S.L. N. 51 Cremona

U.S.S.L. N. 53

Crema

Bando di gara a licitazione privata per forniture generi alimentari

In applicazione del decreto legislativo 24 luglio 1992 n. 358, della direttiva CEE 93/36 e, in quanto compatibile, della L.R. 31 dicembre 1980 n. 106 come modificata dalla L.R. 20 marzo 1990 n. 15 l'Associazione dei Comuni - Unità Socio Sanitaria Locale n. 51 viale Concordia 1, Cremona e l'Associazione dei Comuni - Unità Socio Sanitaria Locale n. 53 via Gramsci 13, Crema indicono le seguenti gare per la fornitura di generi alimentari da effettuarsi distintamente con il metodo della licitazione privata:

gara n. 1 - carni bovine fresche (manzo-vitello) - CPA 15.11.11. Quantitativo complessivo presunto annuo di kg 16.200 corrispondenti ad un importo presunto annuo di L. 140.500.000 + I.V.A.;

- gara n. 2 pesce surgelato e salato (tipologie varie) CPA 15.20.1. Quantitativo complessivo presunto annuo di kg 18.260 corrispondenti ad un importo presunto annuo di L. 160.000.000 + J.V.A.:
- gara n. 3 formaggi da tavola e latticini (tipologie varie) CPA 15.51.30/40. Quantitativo complessivo presunto annuo di kg 66.525 corrispondenti ad un importo presunto annuo di L. 464.000.000 + I.V.A.:
- gara n. 4 verdura fresca (tipologie varie) CPA 01.11.2. Quantitativo complessivo presunto annuo di kg 270.000 corrispondenti ad un importo presunto annuo di L. 623.000.000 + IVA
- gara n. 5 grana padano CPA 15.51.40. Quantitativo complessivo presunto annuo di kg 10.100 corrispondenti ad un importo presunto annuo di L. 139.400.000 + I.V.A.;
- gara n. 6 pollame fresco e congelato (pollo tacchino galline-conigli) CPA 15.12.11/12/13. Quantitativo complessivo presunto annuo di kg 43.300 corrispondenti ad un importo presunto annuo di L. 234.200.000 + 1.V.A.:
- gara n. 7 salumi (tipologie varie) CPA 15.13.11. Quantitativo complessivo presunto annuo di kg 38.910 corrispondenti ad un importo presunto annuo di 1. 667.000 000 + IVA

I quantitativi da fornire verranno determinati dagli enti interessati in base alle loro esigenze ed in conformità a quanto stabilito dal capitolato socciale e dalla lettera d'invito alla gara.

Si comunica:

- a) I il presente bando è stato inviato in data 15 luglio 1994 all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della CEE;
- II il criterio di aggiudicazione prescelto è quello stabilito dall'art. 26, paragrafo 1, lettera a) della direttiva CEE 93/36.
- L'aggiudicazione avverrà distintamente per ogni singolo lotto; conseguentemente è data facolir di presentare offerta per uno o più lotti previsti nell'ambito delle singole gare;
- III le forniture dovranno essere effettuate su richiesta degli enti interessati presso i magazzini economali delle strutture ospedaliere dell'UU.SS.SS.LL. n. 51 e n. 53 site nella provincia di Cremona;
- IV le forniture avranno la durata di giorni 1096, con inizio dal 1º gennaio 1995 e termine al 31 dicembre 1997.

L'inizio dell'espletamento delle forniture è comunque subordinato al relativa superiore approvazione;

b) possono partecipare alla gara le imprese che faranno pervenire apposita domanda, in lingua italiana, in carta legale, inviata esclusivamente a mezzo raccomandata r.r. o con raccomandata o in corso particolare (recapito a mano con regolare affrancatura annullata) e indirizzata a: Associazione dei Comuni - Unità Socio Sanitaria Locale n. 53 - Via Gramsci, 13 - 26013 Crema.

La domanda completa delle indicazioni e dichiarazioni richieste, dovrà essere inviata in busta chiusa recante all'esterno l'oggetto della gara e il nominativo del mittente.

Il termine perentorio, stabilito a pena di esclusione, per la ricezione della domanda di partecipazione o per l'invio della stessa nell'ipotesi di cui all'art. 11, punto 4 della direttiva CEE 93/36 è fissato nel giorno 1º settembre 1994.

Per le domande consegnate con la procedura «in corso particolare» si precisa che l'Ufficio protocollo dell'U.S.S.L. n. 53 è aperto dalle ore 10 alle ore 12 di tutti i giorni feriali sabato escluso;

- c) la domanda di partecipazione dovrà fornire, a pena di esclusione, sotto forma di dichiarazioni successivamente verificabili, le seguenti indicazioni riguardanti la situazione dell'impresa candidata:
- ragione sociale o comunque il nominativo del candidato, con l'indirizzo al quale saranno recapitale le comunicazioni inerenti alla licitazione;
 - 2) generalità del legale o dei legali rappresentanti della ditta;

- dichiarazione degli estremi della iscrizione alla C.C.I.A.A. o ad analogo registro professionale di Stato Europeo per i non residenti;
- 4) dichiarazione che l'impresa non si trova nelle condizioni previste dall'art. 20, paragrafo 1, lettere a), b), d), e), f) e g) della direttiva CEE 93/36 e che i titolari o legali rappresentanti della stessa non si trovano nelle condizioni previste dal citato art. 20 paragrafo 1, lettera c)

Indicazioni riguardanti la capacità finanziaria economica e tecnica dell'impresa candidata:

- dichiarazione che l'impresa candiata possiede la capacità finanziaria ed economica per assolvere adeguatamente agli impegni che la fornitura comporta;
- 6) dichiarazione concernente l'importo globale del fatturato dell'impresa e l'importo o gli importi dei fatturati relativi alle sole forniture corrispondenti ai generi alimentari previsti dalle gare per le quali viene presentata domanda di partecipazione, relativi agli ultimi tre esercizi finanziari (1991-1992-1993); questi ultimi dovranno risultare, pena l'esclusione dalla gara, non inferiori a quelli presunti per le gare alle quali l'impresa intenda partecipare (l'importo annuo presunto di ogni gara moltiplicato per tre);
- 7) dichiarazione elencante le principali forniture degli stessi generi alimentari relativi alle gare a cui l'impresa intende partecipare, effettuati durante gli ultimi tre esercizi (1991-1992-1993), con indicazione degli importi, data e destinatario, nonché, per quelli prestati a pubbliche amministrazioni anche con l'indicazione che le prestazioni sono state effettuate con puntuale regolare adempimento degli obblighi contrattuali dell'appaltatore, sia per quanto riguarda la qualità delle forniture eseguite, sia per la normalità e fluidità dei rapporti di fornitura con il committente.

Le forniture elencate debbono riguardare perlomeno la metà in valore di ogni singola gara per cui si concorre;

- 8) dichiarazione dalla quale risultino i dati richiesti nel paragrafo l lettere b) e c) dell'art. 23 direttiva CEE 93/36 e precisamente:
- la descrizione delle apparecchiature tecniche, delle misure prese dal fornitore per garantire la qualità;
- l'indicazione dei tecnici e degli organismi tecnici, a prescindere dal fatto che essi facciano o non facciano direttamente capo al fornitore, e in particolare di quelli responsabili per il controllo della qualità.
- Si fa presente che le dichiarazioni di cui ai precedenti punti dal 3) all'8) devono essere rese dal titolare o dal legale rappresentante dell'impresa con firma autenticata ai sensi del combinato disposto degli artt. 3-26 della legge 4 gennaio 1968 n. 15.
- Le indicazioni e le dichiarazioni di cui ai precedenti punti dall'1 all'8), saranno ugualmente valide se riportate su fogli separati allegati alla domanda, purché in carta resa legale, regolarmente sottoscritti dal legale rappresentante dell'impresa, con l'avvertenza che le dichiarazioni di cui ai punti dal 3) all'8) dovranno essere rese nelle forme di legge indicate al capoverso precedente.
- La mancanza anche di una sola delle citate indicazioni o dichiarazioni comporta l'esclusione della gara.

Qualora le offerte vengano presentate da raggruppamenti di imprese, di cui all'art. 18 della direttiva CEE 93/36,. costituite anteriormente alla presentazione della domanda di partecipazione e dell'offerta, dette imprese dovranno tutte sottoscrivere, congiuntamente, le domande e le offerte.

Ognuna delle imprese partecipanti al raggruppamento dovrà produrre quanto richiesto per le singole imprese.

Le condizioni minime di capacità finanziaria, economica e tecnica di cui al punto 6 devono essere possedute da ogni singola impresa raggruppata.

Sulla base degli elementi desumibili dalle domande di partecipazione noncité delle informazioni e formalità necessarie ai fini di una valutazione delle condizioni minime di carattere economico e tecnico, che le imprese devono assolvere, saranno scelte quelle da invitare alla gara. Si precisa che in sede di lettera di invito verrà richiesta apposita documentazione a verifica ed a completamento delle indicazioni e dichiarazioni sopra elencate.

Le lettere d'invito a presentare le offerte saranno inviate entro trenta giorni dalla data stabilita quale termine per la ricezione delle domande di partecipazione e cioè entro il 1º settembre 1994.

Le richieste di partecipazione alla gara non sono vincolanti per gli enti appaltanti.

Informazioni in merito potranno essere richieste alla Funzione Provveditorato Economato dell'U.S.S.L. n. 53 - Via Maccalle 14 - 26013 Crema - Tel. 0373/280715.

Crema, il 18 luglio 1994

Il commissario regionale U.S.S.L. n. 51:

Il commissario regionale U.S.S.L. n. 51: dott. Giuseppe Capoferri

S-19294 (A pagamento).

COMUNE DI NOVARA

Il comune di Novara procedera alla gara di appalto, mediante licitazione privata, per l'aggiudicazione della fornitura giornaliera di circa 100 pasti caldi a persone anziane preparati e confezionati nel rispetto delle norme di legge vigenti in materia, del capitolato speciale d'appalto, con allegata tabella dietetica e merocologica, e dei menu.

La composizione del pasto è di un primo piatto, un secondo piatto contorno, un dessert (dolce o frutta), una bevanda pane o grissini. La consegna giornaliera dei prodotti avverrà in Novara presso un deposito di cui la ditta aggiudicataria dovrà disporre. La fornitura è unica senza suddivisione in lotti. Il termine di consegna è stabilito per le ore 10,45 di ogni giorno.

L'aggiudicazione sarà effettuata a favore del prezzo più basso offerto ai sensi dell'art. 16 lett. a) del D. L.vo 24 luglio 1992, n 358. L'offerta in ribasso dovrà essere rapportata al costo unitario del pasto stabilito in L. 8.000 al netto di IVA.

Eventuali offerte anomale saranno verificate secondo le disposizioni di legge. Importo annuo presunto L. 300.000.000 finanziato con fondi di bilancio.

Non è ammessa la revisione prezzi. Durata dell'appalto anni due dall'1 gennaio 1995 al 31 dicembre 1996. Alla gara sono ammessi raggruppamenti d'imprese ai sensi dell'art. 10 del D. L. vo 24 luglio 1992, n. 358.

Le domande di partecipazione redatte in lingua italiana su carta bollata da L. 15.000, dovranno pervenire al comune di Novara, via Rosselli 1 - 28100 Novara - Tel. 0321/370.247-8, Fax 370.246 - entro il 9 settembre 1994.

Nella domanda di partecipazione la ditta dovrà dichiarare, con firma autenticata ai sensi della legge n. 15/1968:

- A) l'iscrizione alla C.C.I.A.A., ovvero nei registri professionali dello Stato di appartenenza;
- B) di disporre di un deposito in Novara o d'impegnarsi a costituire detto deposito entro quindici giorni dall'aggiudicazione definitiva, per la consegna dei pasti;
- C) di non trovarsi in stato di fallimento, di liquidazione, di cessazione di attività o di concordato preventivo, ovvero a carico della quale non sia incorso un procedimento per la dichiarazione di una di tali situazioni:
- D) che non sia stata pronunciata una condanna, con sentenza passata in giudicato, per qualsiasi reato che incida sulla moralità professionale del titolare, o per delitti finanziari;

- E) di essere in regola con gli obblighi tributari, con il pagamento dei contributi previdenziali e assistenziali a favore dei lavoratori, secondo le rispettive disposizioni di legree;
- F) il giro di affari degli ultimi tre esercizi (1991-1992-1993) con l'indicazione del volume di affari, che non deve essere inferiore a L. 450.000.000 per ogni anno:
- G) l'impegno a presentare idonce referenze rilasciate da uno o più Istituti bancari (da indicare):
- H) di disporre di una cucina attrezzata e arredata, dotata delle regolari autorizzazioni sanitarie e veterinarie per l'espletamento del servizio:
- I) l'illustrazione delle attività svolte nel campo specifico della confezione e della fornitura di pasti caldi, per la ristorazione sociale con allegate attestazioni rilasciate da parte di Enti o da Imprese che comprovino l'espletamento di analogo servizio;
- L) descrizione dell'organizzazione tecnica operativa posseduta dall'azienda. Il presente bando è stato inoltrato all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della C.E.E. in data 21 luglio 1994.

Gli inviti verranno spediti entro centoventi giorni dalla data di pubblicazione del presente bando sulla Gazzetta Ufficiale CEE.

L'aggiudicatario presterà cauzione pari al 5% dell'importo contrattuale nelle forme consentite dalla normativa vigente e secondo le modalità che saranno richieste dall'Amministrazione appaltante.

Le richieste di invito non vincolano l'Amministrazione.

La dirigente del settore servizi sociali: Dott.ssa Mimma Calletti

C-15928 (A pagamento).

AUTOVIE VENETE - S.p.a.

Procedura ristretta accelerata

- Ente appaltante: S.p.a. Autovie Venete, via V. Locchi, 19 34123
 Trieste telefono 040-31891111, Fax 040-3189235.
- Categorie di servizio: 14 CPC 874 Servizi di pulizia giornaliera e periodica dei locali di esazione, piazzali di stazione, caselli ed uffici periferici.
- 3. Luogo di esecuzione: Autostrada Venezia-Trieste con diramazioni Palmanova-Udine e Portogruaro-Pordenone-Conegliano.
 - 4. a) --;
 - b) --:
 - c) —;
 - 5. —.
 - 6. —
 - 7. Divieto di varianti.
 - 8. Durata dell'appalto: triennale.
 - 9. Art. 10 D. L.vo 24 luglio 1992, n. 358.
 - 10. a) Risoluzione anticipata dell'appalto;
- b) Termine di presentazione domande di partecipazione 22 agosto 1994;
 - c) come da punto 1 del presente avviso;
 - d) italiana.
- 11. Termine entro il quale saranno spediti gli inviti: 6 settembre 1994.
 - 12. —.

13. Condizioni minime di ammissibilità:

aver avuto per il 1993, per ogni mese, una media di n. 100 dipendenti o soci dimostrata da dichiarazione INPS o modelli DM 10 o, per prestatori stranieri, da analogo organismo o secondo forma equipollente:

aver fatturato per il 1993 un importo di almeno lire 1.500.00.000, oneri fiscali esclusi, per servizi di pulizie.

La domanda redatta in carta bollata, a firma autenticata dal legale rappresentante dell'impresa, dovrà essere corredata, pena l'esclusione, dalle sottoelencate dichiarazioni conformi alla Direttiva 92/50/CEE:

- 1) dichiarazione di cui all'art. 29 lettere a), b), c), d), e) ed f) per la selezione qualitativa:
- 2) dichiarazione di cui all'art. 31, comma 1, lettere a), b) e c) per le capacità finanziarie ed economiche:
- 3) dichiarazione di cui all'art. 32, comma 2, lettere a), b), c), d), e) ed f) per la capacità tecnica e l'affidabilità:
- 4) dichiarazione di cui all'art. 30, comma 3 per l'iscrizione nei Registri delle ditte o albi delle Imprese.

Le suddette dichiarazioni dovranno essere rese, pena l'esclusione dalla gara, nelle forme previste dalla Legge 15/1968.

14. Criteri di aggiudicazione: licitazione privata, secondo quanto stabilito dall'art. 36, comma 1, lettera b) della Direttiva 92/50/CEE del 18 giugno 1992 al prezzo più basso rispetto all'importo base fissato in L. 2.500.000.000 (duemiliardicinquecentomilioni), IVA esclusa.

15 ---

- 16. Data d'invio del bando: 20 luglio 1994.
- 17. Data di ricevimento del bando da parte dell'ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Comunità europea: 20 luglio 1994.

Il presidente e amministratore delegato:
G. Romano Specogna

C-15929 (A pagamento).

UNITÀ SANITARIA LOCALE 10/H CHIANTI FIORENTINO

Antella (Firenze), via dell'Antella, 58

Questa Unità Sanitaria Locale deve indire una gara nella forma di licitazione privata per la fornitura a carattere continuativo del servizio attività occupazionali e di socializzazione dei Centri sociali di Tavarnuzze e di Tavarnelle. Cat 25.

L'importo triennale presunto della fornitura è valutato in lire 1.614.500.000 (IVA esclusa).

Detta gara, che sarà espletata con le modalità di cui alla direttiva CEE 92/50, alla Legge R.T. n. 68 del 24 maggio 1980 e al Regolamento R.T. n. 2 del 19 settembre 1988 in quanto compatibili, prevede: Il servizio attività occupazionali e di socializzazione consiste in varie attività dirette allo inserimento sociale, sviluppo ed educazione delle attitudini individuali di persone handicappate, nei centri sociali di Tavarnuzze e di Tavarnelle, per n. 38 settimane all'anno.

Sono ammesse a presentare offerta anche Imprese appositamente e temporaneamente raggruppate secondo il disposto dell'art. 26 della Direttiva CEE 92/50 del 18 giugno 1992, per le quali siano definibili gli apporti e le relative responsabilità, che dovranno presentare già in fase di domanda di partecipazione, la procura conferita all'Impresa Capogruppo.

La fornitura verrà aggiudicata, ai sensi dell'art. 36, lettera a) della direttiva CEE 92/50 del 18 giugno 1992, a favore della offerta più vantaggiosa, considerando i seguenti parametri:

economicità;

titoli posseduti ed esperienze acquisite dagli operatori che l'Impresa intende impiegare nella realizzazione del servizio.

Per essere invitate alla gara le Imprese interessate dovranno presentare domanda in carta bollata da L. 15.000, redatta in lingua italiana, indirizzata alla Unità sanitaria locale 10/H (Chianti Fiorentino), ufficio protocollo, c/o Ospedale Santa Maria Annunziata di Ponte a Niccheri, via dell'Antella 58 - Antella (Firenze), con indicazione all'esterno del plico: «Richiesta invito alla gara per la fornitura del servizio attività occupazionale e di socializzazione dei centri di Tavarnuzze e di Tavarnelle» entro le ore 12 del giorno 13 agosto 1994, avendo questa U.S.L. inviato in data 20 luglio 1994 all'ufficio delle pubblicazioni delle Comunità europee e da esso ricevuto in data 20 luglio 1994 il presente bando di gara per la sua pubblicazione.

Alla domanda di partecipazione dovranno essere allegati i seguenti documenti:

- 1) certificato rilasciato dall'Ufficio, nazionale o straniero competente o dichiarazione rilasciata, con le forme di cui alla legge 4 gennaio 1968, n. 15, dal fornitore interessato, che attesti sotto la propria responsabilità di non trovarsi in una delle situazioni previste dall'art. 29 della direttiva CEE 92/50 del 18 giugno 1992:
- elenco delle principali forniture effettuate durante gli ultimi tre anni, con il rispettivo importo, data e destinatario in attuazione a quanto previsto dall'art. 31 della sopra citata direttiva CEE;
- idonee dichiarazioni bancarie rilasciate da Istituti di credito atte a dimostrare la capacità economica e finanziaria in attuazione a quanto previsto dall'art. 31 della sopracitata Direttiva.

Le richieste di invito a gara non vincolano la U.S.L. che escluderà i concorrenti che, dall'esame della documentazione, non verranno ritenuti idonei a garantire la qualità e la regolarità della fornitura.

La U.S.L. provvederà a spedire l'invito a presentare le offerte, alle imprese o a loro raggruppamenti che abbiano regolarmente presentato domanda. Detto invito sarà spedito entro il 7 settembre 1994.

Le imprese interessate, per ogni ulteriore informazione e per il ritiro del capitolato speciale di fornitura potranno rivolgersi alla U.S.L. 10/H (Chianti Fiorentino) U.O. Provveditorato c/o Ospedale Santa Maria Annunziata di Ponte a Niccheri, via dell'Antella, 50011 Antella (Firenze). telefono 055/6449398.

Il commissario straordinario: dott. Pietro Rebuffat.

S-19295 (A pagamento).

MUNICIPIO DI POZZUOLI

Codice fiscale 005089900636

Fornitura materiale edile, idrico-sanitario e ferramenta per il Servizio Manutenzione dei Beni Patrimoniali per l'anno 94/95

A norma dell'art. 7 legge n. 80 del 17 febbraio 1987 si porta a conoscenza di quanti ne abbiano interesse che questo Comune dovrà indire licitazione privata per fornitura di materiale edile, idrico sanitario e ferramenta per il Servizio Manutenzione dei Beni Patrimoniali per l'anno 1994/95 come appresso specificato:

- a) materiale edile L. 28.830.000;
- b) materiale idraulico L. 123.913.000;
- c) materiale di pitturazione L. 40.795.000;
- d) materiale di falegnameria e ferramenta L. 99.073.000;
- e) materiale di ferro L. 63.100.000,

per l'importo a base di appalto di L. 355.711.000 oltre I.V.A.

La licitazione avverrà secondo le modalità dell'art. 1 lett. a) (massimo ribasso) legge 2 febbraio 1973, n. 14, con finanziamento Bilancio Comunale. La fornitura dovrà essere eseguita entro 24 ore quando l'ordine è contrassegnato con la dicitura «urgente».

Entro cinque giorni negli altri casi.

I pagamenti saranno effettuati in acconto ogni qualvolta il credito della ditta fornitrice raggiungerà la cifra di L. 10.000.000 oltre I.V.A.

Le ditte interessate, pertanto, dovranno far pervenire a questa Amministrazione Comunale (tramite la Segreteria Generale) eventuale richiesta d'invito in bollo nel termine di giorni 37 (trentasette) dall'invio del presente bando all'Ufficio Pubblicazione della C.E.E. avvenuto il 18 luglio 1994.

Si avverte che le istanze in difformità alla legge sul bollo saranno inoltrate all'Amministrazione Finanziaria dello Stato per le sanzioni previste a norma di legge.

Per la partecipazione alla gara sarà richiesto il Certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A. dal quale dovrà risultare che la ditta concorrente è abilitata ad eseguire le opere di cui è argomento.

Le istanze di partecipazione non vincolano l'Amministrazione.

Il sindaco: prof. Aldo Mobilio.

S-19258 (A pagamento).

REGIONE CAMPANIA UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 27

Pomigliano d'Arco (NA)

È indetto bando di gara a Licitazione Privata per l'acquisto di vaccini vari — fabb. mesi 6 — per un importo presunto di L. 234.855.500 oltre I.V.A. atto deliberativo n. 6 del 15 luglio 1994.

Le Aziende interessate a ricevere l'invito dovranno far pervenire l'istanza di partecipazione, a pena di esclusione, a mezzo raccomandata A.R., redatta in lingua italiana e su carta legale, alla U.S.L. 27 di Pomigliano d'Arco (NA) - Servizio P.E.T. - Via G. Mameli - Tel. 081/8941111 - Fax 081/8033764.

- Le Aziende interessate, unitamente all'istanza di partecipazione, dovranno far tenere le seguenti attestazioni:
- a) dichiarazione da rilasciarsi ai sensi della legge 4 gennaio 1968,
 n. 15, attestante di non trovarsi in alcuni dei motivi di esclusione previsti dall'art. 11 del D.L. 358/92;
- d) dichiarazione da rilasciarsi ai sensi della legge 4 gennaio 1968,
 n. 15, attestante quanto previsto dall'art. 14 del D.L. 358/92 lettere a),
 b) e c).

Per le ditte straniere, le predette attestazioni dovranno essere prodotte secondo le norme e consuetudini vigenti nel proprio paese.

Il termine di ricezione delle istanze di partecipazione scade alle ore 12 del trentasettesimo giorno successivo alla data di pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana.

Copia del bando di gara è stato inviato all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali CEE in data 19 luglio 1994.

La ricezione delle offerte entro quaranta giorni dalla data della lettera di invito a presentare offerta.

L'appaito sarà espletato ai sensi dell'art. 16 lettera a) della legge n. 358 del 24 luglio 1992.

La richiesta d'invito non vincola l'Amministrazione.

Il commissario straordinario: dott. Lucio Multari.

S-19259 (A pagamento).

COMUNE DI TORRE DEL GRECO (Provincia di Napoli)

Partita IVA n. 01547291219

Pubblicazione ai sensi dell'art. 20 della legge 19 marzo 1990, n. 55, gara del 28 febbraio 1994 della licitazione privata per l'appalto del servizio di gestione e manutenzione ordinaria e straordinaria degli impianti di sollevamento della fognatura urbana per il periodo di anni due. Importo a base d'asta L. 1.500.000.000.

- Il dirigente rende noto che per l'appalto dei lavori indicati in oggetto sono state invitate le seguenti ditte:
- 1) Ditta E.M.I.T. S.p.a.; 2) Ditta Holst Italia S.p.a.; 3) Ditta Smogless S.p.a.; 4) Ditta E.ME.S. S.r.l.; 5) Ditta D.P.R. Costruzioni S.p.a.

Hanno partecipato alla gara le ditte numeri 1), 3) e 4).

È rimasta aggiudicataria dei lavori la Società E.ME.S. S.r.l. con sede in Torre del Greco alla via Gabella del Pesce. 30/32.

Il sistema adottato di aggiudicazione è quello previsto all'art. 36 primo comma, lettera b) della Direttiva 92/50 CEE al concorrente che ha offerto il prezzo più basso.

Il dirigente: dott. ing. Mario Testa.

S-19260 (A pagamento).

A.C.E.A. Azienda Comunale Energia ed Ambiente Settore acquisti - Sezione acquisti

Bando di gara P.A. 1432/PS (ai sensi del T.U. 24 luglio 1992 n. 358)

- 1. A.C.E.A. Azienda Comunale Energia ed Ambiente Settore acquisti Sezione acquisti Piazzale Ostiense n. 2 00154 Roma Tel. + 39 6 57993283 Telegr.: A.C.E.A. Roma Telex: 622653 Fax: + 39 6 57993504.
- Pubblico incanto, per mezzo di offerte segrete, al prezzo più basso.
 - 3.a) Comune di Roma;
 - b) noleggio di n. 111 fotocopiatrici per il periodo di tre anni.
 - 4. 1º novembre 1994.
- 5.a) Norme di gara, modalità di fornitura e modello di offerta ribabili o richiedibili presso il Settore acquisti Sezione acquisti, all'indirizzo indicato al punto 1;
 - b) entro il 15 settembre 1994.
 - 6.a) Entro le ore 13 del 26 settembre 1994;
 - b) vedere norme di gara di cui al punto 5.a);
 - c) italiana.
 - 7.a) Seduta pubblica;
- b) 27 settembre 1994 ore 9 presso sede A.C.E.A. Piazzale Ostiense, 2 9° piano.
 - 8. Cauzione provvisoria: vedi norme di gara di cui al punto 5.a).

Modalità di versamento specificate nelle norme di gara di cui al punto 5.a).

- 9. Secondo le modalità di fornitura di cui al punto 5.a).
- 10. Vedi norme di gara di cui al punto 5.a).

11. Dichiarazione, il cui contenuto sarà successivamente verificabile in capo alla aggiudicataria, di:

avere eseguito negli ultimi tre esercizi analoghe forniture a quella di cui trattasi e l'importo globale delle forniture, salvo quanto previsto al punto 3. - Art. 13 D.L. 358 del 24 Juglio 1992:

avere idonea struttura organizzativa per l'assistenza tecnica, con annesso magazzino di parti di ricambio, ubicata nell'ambito del Comune di Roma (specificare il numero dei tecnici).

- 12. Vedi modalità di fornitura di cui al punto 5.a).
- 13. Vedi punto 2.
- 14. Per informazioni e delucidazioni rivolgersi al Settore acquisti -Sezione acquisti (dott. Ugo Pastorelli), indirizzo, telefono e fax sopraindicati. In caso di mancata risposta lasciare messaggio a segreteria telefonica + 39 6 57994381
 - 15. 26 luglio 1994.
- p. Il direttore generale: ing. Saverio Mocci.

S-19392 (A pagamento).

UNITÀ SOCIO SANITARIA LOCALE N. 58

Cuneo

In esecuzione alla delibera del Commissario Straordinario Delegato n. 51 del 14 luglio 1994 viene bandita gara ad appalto-concorso da espletarsi secondo le modalità del D.L. n. 358 in data 24 luglio 1992 per l'aggiudicazione della fornitura di impianto radiologico specializzato digitalizzato per tecniche intervezionistiche; impianto radiologico telecomandato; stativo pensile per i Servizi di Radiodiagnostica degli ospedali «A. Carle» e «S. Croce» di Cuneo, per l'importo presunto di L. 1.050.000.000 IVA inclusa.

La fornitura verrà aggiudicata secondo le modalità previste dall'art. 9 D.L. n. 358 del 24 luglio 1992, sulla base dei criteri indicati nella lettera di invito e nel Capitolato di appalto.

La fornitura e le installazioni dovrano avvenire in Cuneo, presso i Servizi di Radiodiagnostica dei due poli ospedalieri «A. Carle» - Via A. Carle (Confreria) - Cuneo e «S. Croce» - Via Michele Coppino n. 26 -

Le domande di partecipazione alla gara, redatte in lingua italiana e sottoscritte dal legale rappresentante dovranno pervenire entro il trentasettesimo giorno non festivo successivo all'invio del bando di gara spedito in data 19 luglio 1994 all'Ufficio delle Comunità Europee - all'U.S.S.L. n. 58 Ufficio Protocollo presso Ospedale S. Croce - Via Michele Coppino n. 26 - 12100 Cuneo.

Le domande in carta legale dovranno essere corredate a pena di esclusione di una dichiarazione autenticata contenente le seguenti attestazioni che saranno successivamente verificate:

- l) assenza delle cause di impedimenti di cui all'art. 11, D.L. n. 358/91;
- 2) iscrizione alla C.C.I.A. per le Ditte italiane od equivalente, ai sensi dell'art. 12 legge citata per le Ditte straniere;
- 3) l'elenco delle forniture similari ed affini all'oggetto dell'appalto, eseguite negli ultimi 3 anni e relativa cifra di affari globale su dette forniture (art. 13 legge citata): le forniture effettuate ad Amministrazioni ed Enti Pubblici, dovranno in seguito essere provate da certificati rilasciati e vistati dagli stessi;
- 4) ogni altra eventuale informazione e documentazione atta a verificare il carattere e le capacità dell'Impresa.

Le aggiudicazioni avverranno in base alle valutazioni sul:

valore tecnico e funzionale delle apparecchiature;

valore tecnico e scientifico delle metodiche e dei materiali impiegati;

prezzo:

consulenza professionale:

assistenza tecnica:

manutenzione

addestramento.

Le domande non vincolano l'Amministrazione la quale in presenza di jui richieste si riserva di invitare le prime dieci Ditte sulla base di una graduatoria formulata tenuto conto dei requisiti indicati al punto 3-4.

Le lettere di invito a presentare le offerte saranno spedite entro il sessantesimo giorno successivo alla scadenza di presentazione delle richieste di partecipazione alla gara.

Per ulteriori informazioni le Ditte interessate potranno rivolgersi al Servizio Provveditorato dell'U.S.S.L. n. 58 - Via Monte Zovetto n. 18 - Tel. 0171/441560 - Cuneo.

Cuneo, 19 luglio 1994

Il commissario straordinario delegato: dott. Stefano Silvano.

T-1805 (A pagamento).

AGENZIA TERRITORIALE PER LA CASA della Provincia di Torino

Torino, corso Dante, 14 Telefono 31301 - Fax 3130.425

Bando di gara d'appalto

È indetta presso la sede dell'Agenzia - sala consiliare piano 9° - la seguente gara d'appalto, mediante pubblico incanto, con il seguente calendario:

- 13 settembre 1994 alle ore 10 esame requisiti e documenti;
- 15 settembre 1994 alle ore 10 esame offerte.
- 1. Oggetto dell'appalto. Appalto n. 1026 Servizio di pulizia scale, cortili e preraccolta rifiuti ed opere connesse nei quartieri siti in Torino di proprietà dell'Agenzia o dalla stessa amministrati.
- I quartieri interessati sono suddivisi in lotti, con le seguenti basi d'asta:

Lotto 1 L. 375.934.000;

Lotto 2 L. 393.789.000;

Lotto 3 L. 272.588.000;

Lotto 4 L. 324.745.000; Lotto 5 L. 336.894.000;

Lotto 6 L. 350.498.000;

Lotto 7 L. 425.570.000.

- 2. Durata dell'appalto e cauzione definitiva. L'appalto ha la durata di ventiquattro mesi, dal 1° ottobre 1994 al 30 settembre 1996 per i lotti 1-2-4-5-6-7 e di venti mesi, dal 1° febbraio 1995 al 30 settembre 1996, per il lotto 3.
- A garanzia degli obblighi contrattuali, è richiesta la cauzione definitiva pari ad 1/20 dell'importo di contratto, mediante fidejussione bancaria od assicurativa, da versarsi prima della stipulazione del contratto.
- 3. Criteri di aggiudicazione. L'aggiudicazione dell'appalto avviene a seguito dell'espletamento di una procedura aperta, secondo il criterio di cui all'art. 36 lettera b) della Direttiva CEE n. 92/50 del 18 giugno 1992 che coordina le procedure di aggiudicazione degli appalti pubblici di servizi, e cioè unicamente al prezzo più basso, con esclusione di offerte in aumento.

Possono essere aggiudicati alla stessa Impresa più lotti, purché tale Impresa, in sede di gara, abbia dichiarato nell'ultimo biennio precedente l'appalto un fatturato almeno pari o superiore l'importo dei lotti su cui risulta la migliore offerente.

In caso contrario, l'Ente appaltante, tenuto conto di tale fatturato, aggiudicherà i lotti in esubero, scelti a sua discrezionalità e per il suo miglior interesse, alla Ditta che ha presentato la successiva migliore offerta

- Il Capitolato d'Oneri è disponibile, insieme agli allegati A e B dei singoli lotti, senza alcun costo, presso Ufficio Appalti dell'Agenzia piano 8º telef. 3130.423 orario 9-12 dal lunedi al venerdi, sino alle ore 12 del giorno 9 settembre 1994.
- 4. Modalità di compilazione delle offerte. Per ogni lotto, l'offerta economica deve essere trascritta nell'allegato A), che costituisce sia l'offerta complessiva per tutto il lotto e per tutta la durata contrattuale sia l'offerta per ogni singolo quartiere del lotto, sempre per la durata contrattuale.

Inoltre, l'offerta economica dovrà essere corredata obbligatoriamente dall'allegato B), ovvero dalle schede tecniche analitiche per ogni singolo quartiere. Dette schede dovranno essere completate con il prezzo mensile offerto per quartiere e per ciascuna prestazione, corredate con il prezzo complessivo per quartiere riferito all'intero periodo contrattuale e sottoscritte in ciascun foglio dal legale rappresentante dell'Impresa.

Prima di procedere all'aggiudicazione provvisoria, la Giuria di Gara provvederà alla verifica della corrispondenza tra gli importi riepilogativi indicati nell'allegato A) e gli importi analitici relativi alle singole prestazioni indicati nell'allegato B). Qualora si riscontrasse diversità tra gli importi considerati, farà fede quanto indicato dettagliatamente nell'allegato B).

5. Termine per la presentazione delle offerte. Le offerte, rese in bollo per quanto attiene l'allegato A), corredate dalla documentazione indicata al successivo art. 7, devono pervenire, entro il giorno 12 settembre 1994 al seguente indirizo: Agenzia Territoriale per la Casa della Provincia di Torino, corso Dante, 14 - Casella postale 1411 - 10100 Torino Ferrovia.

Sul plico, sigillato con ceralacca, deve essere apposta la dicitura: «Offerta per l'appalto n. 1026 - Servizio di pulizia scale e cortili degli alloggi dell'ATC di Torino - Lotto (da specificare)».

Si precisa che le offerte [allegati A) e B)] per i vari lotti devono essere in singole buste, interne al plico generale contenente la documentazione, con la dicitura: «Offerta per il lotto (da specificare)».

- La trasmissione dei plichi deve avvenire esclusivamente mediante raccomandata postale, con esclusione del corso particolare.
- L'Amministrazione, non risponde, se per qualsiasi motivo, i plichi non pervengono entro il termine fissato.
- Le Imprese afferenti possono svincolarsi dalla propria offerta qualora siano trascorsi centoventi giorni dalla data della gara d'appalto, senza che sia stato stipulato il contratto per cause non imputabili all'Amministrazione.
- 6. Modalità di finanziamento e di pagamento. Le prestazioni oggetto del presente appalto costituiscono servizi a rimborso; pertanto l'Ente appaltante effettuerà i pagamenti delle fatture mensili emesse dall'Impresa, suddivise per quartiere, a sessanta giorni data fattura, e addebiterà agli utenti il corrispettivo risultante per il loro quartiere e per le prestazioni usufruite suddiviso in relazione al numero di alloggi indicato sulla scheda d'appalto.
- 7. Modalità e requisiti per la partecipazione. Sono ammesse a partecipare alla gara le Imprese, anche raggruppate ai sensi dell'art. 26 della citata Direttiva CEE 92/50, che, alla restituzione del Capitolato d'Oneri, debitamente sottoscritto per accettazione in ogni pagina dal legale rappresentante dell'Impresa, producano:
- A) dichiarazione generica, resa ai sensi della legge 4 gennaio 1968, n. 15, e cioè con firma autenticata, attestante:
 - a) natura giuridica dell'Impresa;
 - b) denominazione, sede legale e sede operativa;

- c) oggetto dell'attività:
- nonché il possesso di tutti i seguenti requisiti e condizioni, i quali dovranno essere successivamente documentati da parte della Impresa aggiudicataria:
- d) inesistenza di tutte le cause di esclusione di cui all'art. 29 della citata Direttiva 92/50 CEE:
- e) iscrizione alla Camera di Commercio, o documenti equivalenti in paesi CEE, nella categoria servizi di pulizia:
- f) che l'Impresa si trova nelle condizioni previste dalla lettera g) art. 5 legge 23 ottobre 1960, n. 1369, in base alla quale l'Ispettorato del lavoro di Torino può esonerare l'Ente appaltante dalla disciplina di cui all'art. 3 della citata legge:
- g) di avere completa cognizione dei fabbricati e cortili in cui dovrà svolgersi il servizio, con esplicita dichiarazione di essere a conoscenza che nessuna riserva potrà essere sollevata, all'atto della consegna, circa lo stato dei locali;
- h) di assumere l'obbligo di eseguire il servizio al prezzo proposto nell'offerta ed alle condizioni tutte del Capitolato d'Oneri, avendo valutato tutti gli oneri da sostenere per assicurarne una regolare e puntuale esecuzione;
- i) di assumere l'obbligo di costituire in Torino o Provincia una sede operativa idonea;
- di avere tenuto conto, nella formulazione dell'offerta, degli obblighi relativi alle disposizioni in materia di protezione e di condizioni del lavoro in vigore nel luogo dove deve essere prestato il servizio:
- m) di possedere la capacità tecnica, economica e finanziaria come di seguito specificata, con la precisazione che, in caso di raggruppamento di Imprese, tali requisiti debbano essere posseduti dal raggruppamento.

In tale dichiarazione l'Impresa deve altresi elencare le forniture dei servizi effettuati nell'ultimo triennio antecedente la pubblicazinoe del bando, con indicazione del relativo importo, data e destinatario, divise per anno;

- n) di avere alle proprie dipendenze almeno 6 operatori addetti o soci lavoratori (sono esclusi i titolari e soci non lavoratori);
- B) dichiarazione ex legge 575/75, resa ai sensi della legge 4 gennaio 1968, n. 15, e cioè con firma autenticata, dalla quale risulti l'insussistenza di misure di prevenzione e la non conoscenza dell'esistenza di procedimenti in corso per sé e per i propri conviventi ai sensi delle leggi 27 dicembre 1956, n. 1423, e 31 maggio 1965, n. 575, e successive modificazioni nei confronti:
 - del titolare per le Imprese individuali;
 - di tutti i Soci per le Società in nome collettivo;
- di tutti i Soci accomandatari per le Società in accomandita semplice;
- degli amministratori muniti di rappresentanza per le Società di capitali e consorzi;
 - del Direttore Tecnico, per tutti i tipi di Impresa.
- La dichiarazione suddetta deve essere resa singolarmente da ciascuna delle persone indicate in ciascuno dei punti precedenti.
- In luogo della predetta dichiarazione, le Imprese concorrenti posono presentare copia originale o debitamente autenticata, del certificato, di data non anteriore a tre mesi rispetto a quella fissata per la gara, rilasciato dalla Prefettura competente, ai sensi dell'art. 10-sexies della legge 31 maggio 1965, n. 575, così come modificato dall'art. 7 della legge 19 marzo 1990, n. 55.

Non è consentita la partecipazione alla gara di un'Impresa che si presenti da sola e contemporaneamente in raggruppamento.

8. Aggiudicazione definitiva. L'aggiudicazione definitiva è subordinata alla presentazione dei documenti, rilasciati dalle competenti autorità, a conferma delle attestazioni rese nelle dichiarazioni richieste, con la precisazione che, per ciò che attiene la capacità teonica,

economica e finanziaria, dovrà prodursi la seguente documentazione o quella equivalente nei paesi CEE:

- a) copia conforme all'originale delle dichiarazioni annuali IVA da parte delle Imprese individuali, società di persone e di capitali, consorzi di cooperative e consorzi tra imprese artigiane relative agli anni 1991-1992 e 1993, con gli estremi di avvenuta presentazione all'Amministrazione finanziaria:
- b) dichiarazione di correntezza e correttezza retributiva rilasciata dall'INPS ai sensi della legge 25 gennaio 1994, n. 82;
- c) dichiarazioni di regolare esecuzione rilasciate dai committenti a comprova delle forniture dichiarate nel triennio

Saranno ritenute capaci finanziariamente, economicamente e tecnicamente le Imprese che

- a) con riferimento al biennio (1992-1993) precedente all'anno di pubblicazione del bando di gara, abbiano registrato globalmente una cifra d'affari derivante dalla esecuzione di servizi assimilabili a quelli oggetto della presente gara, a favore di enti pubblici e privati, almeno pari all'importo a base di gara riferito al lotto provvisoriamente aggiudicato;
- b) siano in regola con gli obblighi contributivi a favore dei dipendenti.

Sono a carico dell'Impresa aggiudicataria le spese di gara ed i diritti di segreteria

L'Amministrazione si riserva ogni facoltà, compresa la risoluzione del contratto, nel caso che l'Impresa aggiudicataria non possieda i requisiti per l'inserimento nel costituendo albo delle imprese di pulizie di cui alla legge 25 gennaio 1994, n. 82.

Il presente bando è stato inviato all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Comunità europea in data 18 luglio 1994.

Torino, 15 luglio 1994

Il direttore generale: dott. Giampiero Scotti.

T-1806 (A pagamento).

GE.S.PO. 1 SOCIETÀ CONSORTILE a r.l.

Avviso di avvenuta aggiudicazione ai sensi dell'art. 20 legge 55/90

La GE S PO 1 Gestione Servizi Portuali 1 Società Consortile S.r.l. costituita da Imprese riunite concessionarie del Comune di Piombino, viale Liegi, 26, 00198 Roma, Telefono 06/85181, telex 610515 Condro 1, telecopiatrice 06/85182222, ha proceduto all'aggiudicazione a pubblico incanto, con il sistema previsto all'art. 21, primo comma della legge 109/1994, dell'appalto riguardante la realizzazione di tutti gli impianti elettrici e speciali, meccanici e di sollevamento degli edifici C - D - E del 1º lotto funzionale del Centro Integrato dei Servizi Portuali di Piombino, per un importo a base d'appalto di L. 2.721.102.138.

Alla gara hanno partecipato con regolare offerta le seguenti imprese: 1) 1.R. Aerotermica Lombarda S.p.a. - Imet S.r.l.; 2) Consorzio Ravennate; 3) I.R. Lux Elektra S.p.a. - Costantini Elettroneon S.p.a.; 4) I.R. Di Biase - Di Placido - Califel S.r.l.; 5) Magaraggia Impianti S.p.a.; 6) Gaetano Paolin Impianti S.r.l.; 7) Conscoop; 8) Consorzio Cooperative Costruzioni; 9) I.R. Elektra S.p.a. - A.T.I.S.A. S.p.a.; 10)

L'appalto è stato aggiudicato alle Imprese riunite Aerotermica Lombarda S.p.a. e Imet S.r.l. con sede in Legnano (MI), via Monteverdi n. 4 per un importo netto di L. 2.100.803.100.

Il presidente: ing. Michele Fiorillo.

COMUNE DI BARDONECCHIA Provincia di Torino

Tel. 0122/90.12.22 - Fax 0122/96.084

Esito di gara

Ai sensi dell'art. 20 della legge n. 55/90 si comunica che alla gara esperita mediante licitazione privata il giorno 15 giugno 1994 per l'appalto dei lavori di ristrutturazione e restauro ex Palazzo delle Feste, dell'importo a base d'asta di L. 3 174 908 868, sono state invitate le seguenti imprese: 1) Constructio Torino; 2) TG Tardito Torino; 3) Arcas Torino: 4) Italcantieri Milano: 5) Fantino Costruzioni Cuneo: 6) Coop. Sabazia Vado Ligure: 7) Consorzio Ravennate Coop, di Produzione e Lavoro Ravenna; 8) Iter Coop. Ravennate Interventi sul Territorio Ravenna; 9) Cons. fra Cooperative di Produzione Lavoro Forli; 10) Ed.Ar.T. Torino; 11) Antonelliana Torino; 12) Borini Costruzioni Denni, 13 Spoladore Vigonza; 14) Secap Edilità Torino; 13) Spoladore Vigonza; 14) Secap Edilità Torino; 15) Gaviglio C. Torino (capog.); 16) Sinco Parma; 17) Alcer Roma; 18) AACM Roma; 19) Licis Reg. Borgnalle Aosta (capog.); 20) Manutencoop Bologna; 21) Garetto Morgex; 22) Ruscalla Delio Asti; 23) Ruscalla Renato Asti; 24) Impresa Ercole Asti; 25) Impr. Ed. Torino; 26) I.C.C.I.S. Torino; 27) Costruz. Generali Edilquattro Venaria Reale; 28) Guerrini Costruz. Generali Torino (capog.); 29) Coop. Paips Volpiano; 30) AGP Roma; 31) Costruzioni Fra.Sa. Roma; 32) Notarimpresa Novara; 33) Edinco Loc. Montespina Agnano (NA) capog; 34) Borini & Prono Torino (capog.); 35) Impresa S.V.F. Torino; 36) Zoppoli & Pulcher Torino; Decor Edil Roma (capog.); 38) Edil - Fornaciai Villanova Castenasio; 39) SI.CO.GE. Pisa.

Hanno partecipato alla gara le Imprese di cui ai nn. 2), 3), 6), 10), 11), 14), 15), 16), 19), 21), 25), 26), 28), 32), 33), 35).

Sistema aggiudicazione: art. 1 lettera e), e art. 5 della legge 2 febbraio 1973 n. 14.

Aggiudicataria: n. 2 per l'importo di L. 2.353.210.885.

Il Sindaco: dott. Alessandro Gibello.

T-1809 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Direzione Generale della Motorizzazione e dei combustibili 8ª divisione - 1ª sezione

- 1. Ente appaltante Ministero della Difesa Centro Approvvigionamento Autoveicoli Ricambi - Piazza Rivoli n. 4 Torino - Tel. (011) 7711244 - Fax 011/7768876.
- 2. a) Procedura di aggiudicazione: gara ristretta in ambito CEE (licitazione privata ai agginutezzone, gata instituta in anibito CEE (licitazione privata ai sensi del D. Leg.vo 24 luglio 1992, n. 358 e della Direttiva 93/36 CEE);
- b) Procedura accelerata: l'approvvigionamento riveste carattere di urgenza.
- 3. a) Luogo di consegna: Franco destinazione, presso il Macra di Piacenza ed il 14º Deposito A.M. Modena;
- b) oggetto della fornitura: pneumatici qualificati a quantità determinata.

Fornitura suddivisa in 3 lotti:

- 1º lotto: n. 600 pneumatici 7.00 R16 per AR/76;
- 2º lotto: n. 2300 pneumatici 12.5 R20 per ACL 75-90;
- 3º lotto: n. 40 pneumatici 10 R20 e n. 100 pneumatici 11 R20 per rimorchi vari;

S-19308 (A pagamento).

- c) l'offerta dovrà essere presentata lotto per lotto
- 4. Termini di consegna: entro novanta giorni decorrenti dalla notifica dell'inizio di esecuzione del contratto.
- 5. Raggrupamento d'impresa. Come da normativa prevista dal D. Leg.vo 27 luglio 1992, n. 358 e Direttiva 93/36 CEE.
- a) Termine per la ricezione delle domande di partecipazione 10 settembre 1994:

Le modalità della richiesta di partecipazione sono quelle previste dall'art. 7 punto 9 del decreto leg. vo n. 358 e della Direttiva 93/36 CEE:

- b) Indirizzo: le domande di partecipazione alla gara devono essere inviate in busta chiusa al Ministero della Difesa Direzione Generale della Motorizzazione e dei Combustibili 8º Divisione 1º sezione via Marsala 104, 00185 Roma; Tel. 06/47355731-4452674; Fax. 06/4440200; Telex 611438 Amat I. (Con le stesse modalità di cui al bando pubblicato sulla G.U.C.E. n. 95 del 20 maggio 1994).
- 7. Termine per l'invio degli inviti a presentare l'offerta 15 settembre 1994.
- 8. Cauzione: il deposito cauzionale sarà pari al 10% dell'importo contrattuale.
- 9. Condizioni minime formali e documentazione. Alla gara parteciperanno le seguenti ditte già ritenute idonee in sede di primo esperimento (gara pubblicata sulla G.U.C.E. n. 96 del 20 maggio 1994, esperita il 6 luglio 1994 presso l'ente di cui al punto 1 del presente bando è andata parzialmente deserta):

Soc. Pneumatici Pirelli S.p.a.;

Goodyear Italiana S.p.a.;

Marangoni Pneumatici S.p.a.;

Michelin Italiana S.A.M.I. S.p.a.;

Le suindicate ditte non dovranno produrre la documentazione già in possesso di questa amministrazione.

Qualora altre ditte abbiano interesse a partecipare, potranno far domanda entro i termini di cui al punto 6 a) del presente bando; in tal caso dovranno attenersi alle condizioni minime previste al punto 8 del bando pubblicato sulla G.U.C.E. n. 96 del 20 maggio 1994.

Per il 3º lotto non è richiesta la rispondenza alla specifica tecnica E/TEC-93, ma solo alla normativa vigente per i pneumatici di tipo comune.

10. Criteri di aggiudicazione.

La fornitura sarà aggiudicata lotto per lotto al prezzo complessivo più basso purché inferiore a:

1º lotto: L. 150.000.000;

2º lotto: L. 1.150.000.000:

3º lotto: L. 102.000.000.

Le modalità di aggiudicazione sono quelle di seguito riportate:

- a) Per le case costruttrici in possesso del certificato di qualificazione rilasciato dall'Amministrazione della Difesa seduta stante;
- b) Per le case costruttrici non in possesso del suddetto certificato, sarà subordinata al superamento di un ciclo di prove secondo la scheda tecnica.

Tempi, oneri e modalità del suddetto ciclo di prove saranno dettagliatamente specificate nella lettera di invito a cui sarà allegata la succitata scheda tecnica. Si precisa che per l'esecuzione delle prove l'Amministrazione della Difesa potrà richiedere l'utilizzo dei laboratori e delle infrastrutture della ditta senza alcun onere aggiuntivo.

11. — .

- 12. Non sono ammesse varianti
- 13. Altre informazioni. La gara sarà svolta il 10 ottobre 1994 alle ore 10 presso l'ufficio sub 1 al quale può essere richiesto di prendere visca della normativa tecnica e amministrativa nosta a base della osone

Le informazioni in merito alla provvista potranno essere richieste:

- di carattere amministrativo allo 06/47355731 4452674
- di carattere tecnico allo 06/47354803 47354759 dal lunedi al venerdi dalle ore 9 alle ore 12.
 - 14. Mancata pubblicazione della preinformazione.
- 15. Data di invio del bando per la pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale della Comunità Europea 19 luglio 1994.

Il vice direttore Generale: Ten. Gn. tec. (arm.) Pietro Tateo

T-1813 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI

SPECIALITÀ MEDICINALI PRESIDI SANITARI E MEDICO CHIRURGICI

KEMYOS BIOMEDICAL RESEARCH - S.r.L.

Sede sociale in Pomezia (RM), via Tre Cannelle n. 12
Capitale sociale L. 50.000.000
Codice fiscale 07261550151

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinali (ai sensi della deliberazione CIPE del 25 febbraio 1994, Gazzetta Ufficiale n. 74 del 30 marzo 1994).

Specialità medicinale: METACAF f.le 500 im:

AIC n. 027406014;

clase A: provv. CUF 30 dicembre 1993 (Suppl. Ord. alla Gazzetta Ufficiale n. 306 del 31 dicembre 1993);

prezzo L. 11.000 (undicimila).

Specialità medicinale: METACAF f.le 1000 im:

AIC n. 027406026;

clase A: provv. CUF 30 dicembre 1993 (Suppl. Ord. alla Gazzetta Ufficiale n. 306 del 31 dicembre 1993);

prezzo L. 17.500 (diciassettemilacinquecento).

I suddetti prezzi andranno in vigore il quindicesimo giorno successivo a quello della loro pubblicazione, ai sensi della deliberazione CIPE sopracitata.

Il legale rappresentante: prof. Massimo Basagni.

C-15839 (A pagamento).

ISTITUTO SIEROTERAPICO BERNA - S.L.

Sede sociale in Como, via Bellinzona n. 39 • Capitale sociale L. 200.000.000

Avviso di rettifica

Avviso di rettifica dei prezzi delle confezioni sotto indicate della specialità medicinale ALBUMAN BERNA, classe A (art. 8, comma 10, legge 24 dicembre 1993, n. 537), nota n. 15, pubblicati sulla Gazzetta Ufficiale n. 148, parte seconda, del 27 giugno 1994:

flacone 50 ml al 20% + set, cod. 023948096, al posto di: «Prezzo L. 74.200 (settantaquattromiladuecento)» leggasi: «Prezzo L. 71.700 (settantunmilasettecento)»:

flacone 50 ml al 25% + set, cod. 023948108, al posto di: «Prezzo L. 92.000 (novantaduemila)» leggasi: «Prezzo L. 89.000 (ottantanovemila)».

Como, 14 luglio 1994

Il direttore generale: Armando Felix.

C-15796 (A pagamento).

BIOTEKFARMA BKF - S.r.l.

Sede sociale in Pomezia (RM), via Tre Cannelle n. 12
Capitale sociale L. 1.125.000.000
Codice fiscale 06603310589

Avviso di rettifica

Facciamo presente che nell'avviso (A pagamento) n. C-13285 della Gazzetta Ufficiale n. 159 del 9 luglio 1994, parte seconda alla riga 14* del testo in questione il n. AIC è stato erroneamente riportato: «024105025» anziche il n. AIC della specialità (ITOREX 1 fl 1000 mg im) che è: «024105013».

Il legale rappresentante: dott.ssa Maria Pia Stasi.

C-15838 (A pagamento).

SIGMA-TAU - S.p.a. Industrie Farmaceutiche Riunite

Avviso di rettifica

Specialità medicinale: MULTILASE, AIC n. 027422017, Gazzetta Ufficiale n. 166-bis, parte seconda, pag. 5, del 18 luglio 1994, leggasi: «MULTILASE e.v.» anziche: «MULTILASE i.m.».

Specialità medicinale: ESRADIN 2,5, AIC n. 027725011, Gazzetta Ufficiale n. 166-bis, parte seconda, pag. 8, del 18 luglio 1994, leggasi: «28 cps ril. grad. 2,5 mg» anziché: «2,5 g».

Specialità medicinale: DEPAMAG sol. os 100 ml 10%, AIC n. 027107034, Gazzetta Ufficiale n. 166-bis, parte seconda, pag. 7, del l8 luglio 1994, leggasi: «L. 10.800 (diecimilaottocento)» anziché «L. 10.300».

Specialità medicinale: ELAZOR sol. perf. 100 mg/50 ml, AIC n. 027268034, Gazzetta Ufficiale n. 166-bis, parte seconda, pag. 9, del l8 luglio 1994, leggasi: «L. 26.800 (ventiseimilaottocento)» anziché: «L. 21.100».

Un procuratore: dott.ssa Adelaide Petraroja

S-19274 (A pagamento).

DR. A TOSI FARMACEUTICI - S.r.I.

Avviso di rettifica

Specialità medicinale: UNIFER (Ferro ossido saccarato):

- 20 bustine mg 40, codice n. 024628125;
- 20 capsule mg 40, codice n. 024628113:
- 10 flaconcini mg 40, codice n. 024628137:
- 10 flaconcini mg 62.5, codice n. 024628149:
- 20 bustine mg 62.5, codice n. 024628152.

Suppl. Gazzetta Ufficiale 165-bis del 16 luglio 1994 leggasi: Classe «B» anziché Classe «A».

p. Dr. A Tosi Farmaceutici S.r.l. - Novara L'amministratore delegato: Silvana Tosi

S-19275 (A pagamento).

RETTIFICHE

Avvertenza. — L'avviso di rettifica dà notizia dell'avvenuta correzione di errori materiali contenuti nell'originale o nella copia del provvedimento inviato per la pubblicazione alla Gazzetta Ufficiale. L'errata-corrige rimedia, invece, ad errori verificatisi nella stampa del provvedimento sulla Gazzetta Ufficiale.

ERRATA-CORRIGE

Nell'avviso C-14579 riguardante SIGMA-TAU - S.p.a. pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 166-bis del 18 luglio 1994 alla pagina n. 10, dove è scritto: «classe A: Provv. CUF 28 febbraio 1994 (suppl. ord. alla Gazzetta Ufficiale n. 54 del 7 marzo 1994)» leggasi: «classe H: Provv. CUF 28 febbraio 1994. (suppl. ord. alla Gazzetta Ufficiale n. 54 del 7 marzo 1994)».

Invariato il resto

C-15846

Nell'avviso C-14577 rigurdante SIGMA-TAU - S.p.a. pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 166-bis del 18 luglio 1994 alla pagina n. 9 dove è scritto: «Specialità medicinale: HUMOFERON 1 fl da 2 MU» leggasi: «Specialità medicinale: HUMOFERON 1 fl da 3 M.U.».

Invariato il resto.

C-15848

Nell'avviso S-17890 riguardante ERREKAPPA EUROTERAPICI - S.p.a. pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 165-bis del 16 luglio 1994 alla pagina 12, dove è scritto: "«mite» 38 compresse 5 mg" leggasi: "«mite» 28 compresse 5 mg".

Invariato il resto.

C-15849

Nell'avviso S-15404 riguardante MALESCI ISTITUTO FARMA-COBIOLOGICO - S.p.a. pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 167-bis del 19 luglio 1994 alla pagina 91. dove è scritto:

«DIFFUMAL 24 3: EPR 200 mg;

OMEPRAZEN 30 EPR 40 mg:

OUIMAZIL S 20 EPR 5 mg;

RAPICTOR 1 F 100 mg/2 ml EV:

RAPICTOR 1 F 500 mg/5 ml EV».

leggasi:

«DIFFUMAL 24 30 EPR 200 mg;

OMEPRAZEN 10 cps 20 mg;

OUINAZIL S 28 cpr 5 mg;

RAPICORT 1 F 100 mg/2 ml EV;

RAPICORT 1 F 500 mg/5 ml EV».

Invariato il resto.

C-15847

Nell'avviso C-4336 riguardante AMMORTAMENTO CERTIFI-CATO DI DEPOSITO pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 69 del 24 marzo 1994, alla pagina n. 77, dove è scritto: «di L. 30.000.000 n. 3710/1...» leggasi: «L. 30.000.000, n. 3710/1...»

Invariato il resto.

C-15850

Nell'avviso C-14782 riguardante BRACCO - S.p.a. pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 166-bis del 18 luglio 1994, alla pagina n. 57, dove è scritto: «Prezzo L. 2.800» leggasi: «Prezzo L. 2.800».

Invariato il resto.

C-15851

Nell'avviso C-14774 riguardante BRACCO - S.p.a. pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 166-bis del 18 luglio 1994, alla pagina n. 55, dove è scritto: «1 flac 200 ml, 024425151, 324.000» leggasi: «1 flac. 200 ml 024425151, 324.000».

Invariato il resto.

C-15852

Nell'avviso F-664 riguardante AMMORTAMENTO CAMBIA-RIO pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 100 del 2 maggio 1994, alla pagina n. 36, dove è scritto: «creditore Cerofilini Toscana» leggasi: «creditore Cerofolini Toscana».

Invariato il resto.

C-15815

Nell'avviso C-3276 riguardante AMMORTAMENTO LIBRET-TO DI RISPARMIO pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 57 del 10 marzo 1994, alla pagina n. 46, dove è scritto: «... a risparmio al portatore n. 251.42/31» leggasi: «... a risparmio al portatore n. 251642/31».

Invariato il resto.

C-15816

Nell'avviso S-18119 riguardante la convocazione di assemblea della IMPRESA DOTT. ING. GIOVANNI TOGNAZZI - S.p.a. pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 155 del 5 luglio 1994, alla pagina n. 6, dove è scritto: «... alla stessa ora, per deliberare sul seguente:

Ordine del giorno»

leggasi: «... alla stessa ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno»

dove è scritto: «... per incorporazione nella società Il Focolare ...» leggasi: «... per incorporazione della società Il Focolare ...».

Invariato il resto.

C-15817

INDICE

DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI PUBBLICATI NEL PERIODO DAL 1º AL 31 MESE 1993

	N. GAZZ.	PAG.
E.R.SIM - S.p.a	161	9
GIORDANO POULTRY PLAST - S.p.a	161	8
GL LOCATELLI - S.p.a	153	14
HOECHST ITALIA - S.p.a	153	13
I.A.F S.p.a. Istituto Fiduciario	153	12
LOVERE SIDERMECCANICA - S.p.a	161	9
SEBINO COMMISSIONARIA CEMENTI - S.p.a	153	14
SODALIA - S.p.a	161	9
UGO FOSCHI & C S.p.a	153	13
3A ANTONINI - S.p.a	153	7
A. CESA & C S.p.a	153	8
A.C.I Iria Air Cooler Industry - S.r.I	154	28
A.C.L.A.M S.r.i.	174	14
A.G.S S.p.a	157	15
A.GE.SE.TE.CO. BUSTESE - S.p.a	154	4
A.I.TEC S.p.a Applied Information Technologies - S.p.a	171	9
A.J.Va.M S.p.a. Azienda Jonica per la Valorizzazione dei prodotti del Mare	161	10

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
A.M.E.I S.r.I.			AGROTOUR VULCANO - S.r.i	168	9
Azienda Milanese Erogazione Idrocarburi	173	15	AKZO CHEMICALS - S.p.a	158	6
A.R.E S.p.a. Applicazioni Radio Elettroniche	168	5	ALBA - S.r.l	172	13
A.R.P.A S.p.a.	405		ALBA VIP MODA - S.r.l	158	10
Autolinee Regionali Pubbliche Abruzzesi	165	3	ALBERGO CORONA - S.a.s. di Schrott Elisabeth & C	172	20
A.T. KEARNEY - S.p.a	157	5	ALBERTO CULVER ITALIA - S.r.I	171	14
A.T.I.V.A - S.p.a. Autostrada Torino-Ivrea-Valle, d'Aosta	154	14	ALDIMA - S.r.l	172	20
A.TRA.S S.r.l	177	14	ALESI AMEDEO E FIGLI - S.p.a	168	3
ABF FACTORING - S.p.a	162	2	ALEXANDRA - S.r.l	165	9
ABF IMMOBILIARE LEASING - S.p.a	162	1	ALEXANDRA INTERNATIONAL - S.r.I	165	9
ABF LEASING - S.p.a	162	1	ALEXANDRIA COMMERCIALE - S.r.I	165	15
ABF LEASING - S.p.a	162	2	ALEXIA - S.r.l	157	. 27
ABLA FASHION FOR MEN - S.p.a	156	3	ALI - S.p.a	175	10
ABRUZZI GAS - AGAS - S.p.a	153	2	ALIGEST - S.p.a	165	4
ACCIAIERIE DI BOLZANO - S.p.a	154	8	ALIMAR - S.p.a	159	9
ACINSERVICE - S.p.a ,	168	4	ALIMENTA - S.p.a	161	3
ACQUA POTABILE BOVISIO - S.p.a	153	12	ALLERGAN - S.p.a	156	1
ACQUARIO '91 - S.r.l	171	16	ALLUMINIO SUD - S.p.a	173	2
ACQUE IRRIGUE FRATELLI LEONARDI - S.r.l	160	24	ALNOR NUOVA ALLUMINIO NORD - S.p.a	159	8
ACQUE TOSCANE - S.p.a	157	21	ALPENINOX INDUSTRIE - S.p.a	156	12
ADENAX - S.p.a	159	10	ALPISOFT - S.r.l	157	29
ADRIAFIN - S.p.a	159	27	ALSS - Soc. Coop. Sociale a r.l. ex ASSOCIAZIONE LAVORATORI SERVIZI SOCIALI - Soc. Coop. a	474	10
ADRIAGAS - S.r.l	175	23	r.l.	171	16
AERCOSMOS - S.r.l	153	31	ALTAIR VIAGGI & VACANZE - S.p.a	161 175	14 15
AERO TRASPORTI ITALIANI - A.T.I S.p.a	155	4	ALTE - S.r.l	154	13
AEROMECCANICA ITALIA - S.p.a	154	12	AMBO - S.p.a	159	12
AGEMI - S.p.a	160	28	AMCO - S.p.a	159	43
AGOS FONDI - S.p.a	174	8	AMERICA EUROPA CROCIERE - S.r.I.		
AGOS GESTIONI PATRIMONIALI - S.p.a	164	2	Società di Navigazione	154	29
AGRI.COM S.r.l	168	12	AMIATA IMPIANTI E TURISMO - S.p.a	172	5
AGRICAL - S.r.l	162		ANCHISE PAOLI - S.p.a	175	29
AGRICOLA DEL TREBBIA - S.r.l	156	18	ANCHISE PAOLI - Società per azioni	175	29
AGRICOLA INVESTIMENTI - S.p.a			ANFITEATRO CINQUE - S.p.a	175	
AGRICOLA LAMEZIA - S.p.a			ANGELANTONI - S.p.a	160 174	
AGRISIEL - SOCIETÀ DI INFORMATICA PER L'AGRICOLTURA p.A.			ANGELANTONI - S.p.a	160	
AGRO ITTICA LOMBARDA - S.p.a			ANGELANTONI CLIMATIC SYSTEMS - S.p.a	174	
AGROALIMENTARI ORO DEL SUD - S.p.a	172	2 6	ANGELANTONI CLIMATIC SYSTEMS - S.p.a		_

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAB.
ANSALDO ENERGIA - S.p.a	172	24	AZGA NORO - S.p.a	162	7
ANSALDO GIE - S.r.I	172	24	AZIENDA AGRICOLA DEL SOLE - S.p.a	160	14
ANTONIO CERRUTI & C S.a.p.a	175	5	AZIENDA AGRICOLA SETTECAMINI - S.p.a	172	19
APRILIA MARITTIMA - S.p.a	153	18	AZIMUT GESTIONE FONDI - S.p.a	161	8
APRIN - S.r.l	159	41	B. & S. CANTIERI CALCESTRUZZI - S.r.I	162	29
APV ITALIA - S.p.a	160	16	B.B. PACK - S.r.l	168	.17
AQUISITIO - S.p.a	157	16	B.F S.r.l	153	25
ARACNOPOLIS - Società Consortile per azioni	165	5	B.M.B. di Raffaele Tronchetti Provera & C S.a.s	160	26
ARCA - S.p.a	168	23	B.M.G S.p.a	164	1
ARDEATINA 89 - Società a responsabilità limitata	156	18	B.N.L. CREDITO INDUSTRIALE - S.p.a.		
ARES SERONO DIAGNOSTICI - S.p.a	161	4	Finanziamenti e servizi per l'impresa	162	19
ARGEL - S.p.a	157	19	B.N.L. CREDITO INDUSTRIALE - S.p.a. Finanziamenti e servizi per l'impresa	162	19
ARGENTI - S.r.I	168	18	B.R S.p.a	162	28
ARINOX - S.r.l	175	26	B.S.N. ITALIA - S.p.a	176	1
ARJO WIGGINS ITALIA - S.r.i	169	9	BAGLI IMPORT - S.r.l	177	13
ARJO WIGGINS ITALIA - S.r.I	171	17	BAI LEASING - S.p.a	175	9
ARMANI ANSELMO & FIGLI - S.r.l	175	24	BALBINOT ANTONIO - S.r.I	175	23
ARREDAMENTI CASETTI - S.r.I	153	32	BALDAN - S.p.a	159	14
ARTELINEA - S.p.a	159	2	BANCA BRIANTEA - S.p.a	162	19
ARTISTI ASSOCIATI INTERNATIONAL - S.p.a	162	31	BANCA CALDERARI - S.p.a	153	11
ARVEDI TUBI ACCIAIO (ATA) - S.r.I. (già Acciaierie Tubificio Arvedi - S.p.a.)	175	27	BANCA CALDERARI - S.p.a	163	9
ARVIN CHESWICK - S.p.a	160	27	BANCA CARIGE - S.p.a.		
ASCOROMA	450		Cassa di Risparmio di Genova e Imperia	155	1
Mutua Assicuratrice Comunale Romana	158	7	BANCA CARIGE - S.p.a. Cassa di Risparmio di Genova e Imperia	150	18
ASCOVITA ASSICURAZIONI - S.p.a	154	7	BANCA CARIGE - S.p.a	178	2
ASEM - S.p.a	154	13	BANCA CARIMA - S.p.a	154	28
ASFALTI GENERALI - S.r.I	174 161	14 30	BANCA CARIMA - S.p.a	154	28
ASSI FIN - S.r.I.	164	3	BANCA CARIMA - S.p.a	168	7
ASTRID - S.p.a.	165	8	BANCA CASSA DI RISPARMIO DI SAVIGLIANO - S.p.a	168	7
ASTRO - S.p.a.	157	16	BANCA CESARE PONTI - S.p.a	159	21
AUGUSTA - S.p.a	157	18	BANCA CESARE PONTI - S.p.a	172	11
AURUNCA - S.p.a	155	7	BANCA COMMERCIALE ITALIANA		
AUTO 80 - S.p.a	162	13	Società per azioni	152	5
AUTO GUIDOVIE ITALIANE - S.p.a	163	5	BANCA COMMERCIALE ITALIANA Società per azioni	159	32
AUTOGAS NORD - S.p.a	160	3	BANCA COMMERCIALE ITALIANA		
AUTOVIE SERVIZI - S.p.a TRIESTE	168	5	Società per azioni	164	3
AUTOVIE VENETE - S.p.a	153	5	BANCA CREDITWEST E DEI COMUNI VESUVIANI - S.p.a	173	7

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
BANCA CRT - CASSA DI RISPARMIO DI TORINO	164	3	BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI MELENDUGNO E		=
BANCA D'AMERICA E D'ITALIA - S.p.a	156	12	BORGAGNE Soc. Coop. a r.l	162	20
BANCA DEI COMUNI NOLANI - S.p.a	157	11	BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI MONASTIER	477	•
BANCA DEL CIMINO - S.p.a	175	13	S.c. a r.l	177	9
BANCA DEL MONTE DI LUCCA - S.p.a	171	8	BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI ORTUCCHIO Società cooperativa a responsabilità limitata	161	22
BANCA DEL POPOLO BANCA POPOLARE			BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI OTRANTO Soc. Coop. a r.l	163	8
Società Coop. a resp. lim	169	6	BANCA DI CREDITO COOPERATIVO LA RISCOSSA		-
BANCA DEL SUD - S.p.a	175	13	DI REGALBUTO	160	20
BANCA DELLA CIOCIARIA - S.p.a	155	7	BANCA DI CREDITO DEL PIEMONTE	160	21
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO «SANTO STEFANO».	162	17	BANCA DI GENOVA E SAN GIORGIO - S.p.a	159	26
	102	17	BANCA DI LEGNANO - S.p.a	159	26
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DELL'ALTA BRIANZA DI ALZATE BRIANZA Società cooperativa a responsabilità limitata	175	13	BANCA DI PIACENZA Società cooperativa a r.l	160	21
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI BEDIZZOLE TURANO VALVESTINO			BANCA DI ROMA Credito Fondiario	162	20
Soc. Coop. a resp. lim	157	24	BANCA DI ROMA - Società per azioni	157	33
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI CARAVAGGIO (BERGAMO) - S.c.r.i	174	9	BANCA DI ROMA HOLDING ITALIA	137	33
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO			Società per azioni	157	33
DI CARUGATE - S.c.r.l	173	7	BANCA DI TRENTO E BOLZANO - S.p.a	159	27
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI RECANATI E COLMURANO			BANCA GENEROSO ANDRIA - S.p.a	175	11
Soc. Coop. a r.l	172	9	BANCA LEUZZI & MEGHA - S.p.a	154	21
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI SAN COLO E SANTA GIUSTINA DI RIMINI	173	7	BANCA LOMBARDA - S.p.a. Gruppo Banca Lombarda	169	6
Soc. Coop. a r.l	1/3	,	BANCA MASSICANA		
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI SESTO SAN GIOVANNI Soc. Coop. a r.l	169	7	Società per azioni	177	9
	103	,	BANCA MEDITERRANEA - S.p.a	160	21
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO Società Coop. a r.l.	173	5	BANCA MEDITERRANEA - S.p.a	173	5
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DEL GARDA PADENGHE SUL GARDA			BANCA MERCANTILE ITALIANA - S.p.a	168	8
Società Cooperativa a responsabilità limitata	172	11	BANCA MERCANTILE ITALIANA - S.p.a	159	25
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI ARBOREA Società Cooperativa a Responsabilità Limitata	169	5	BANCA NAZIONALE DEL LAVORO Società per azioni	159	31
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI CAMPIGLIA DEI BERICI	453	20	BANCA NAZIONALE DEL LAVORO - S.p.a	157	31
Società Cooperativa a responsabilità limitata - Vicenza	153	20	BANCA NAZIONALE DELLE COMUNICAZIONI - S.p.a	169	6
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI CARLOPOLI Soc. coop. a r.l	162	17	BANCA POPOLARE		
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI DIPIGNANO	173	4	DI BERGAMO - CREDITO VARESINO Società cooperativa a responsabilità limitata	160	22
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI ITALA	162	17	BANCA POPOLARE CAMPANA Soc. Coop. a resp. limitata	177	9
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI LESMO - S.c.r.l	171	7	BANCA POPOLARE COMMERCIO E INDUSTRIA		-
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI MAFALDA	159	25	Società Cooperativa a responsabilità limitata	157	25

	M. GPALL	PAG.		N. BAZZ.	PAB.
BANCA POPOLARE DEL MOLISE	_	-	BANCA POPOLARE DI MAROSTICA - Sec. coop. e r.l	168	-
Società Coop. a r.l	169	5	BANCA POPOLARE DI MERANO		٠
BANCA POPOLARE DELL'ADRIATICO		1	Soc. Coop. a r. lim	160	24
Soc. coop. a r.l	171	10	BANCA POPOLARE DI MILANO Società Cooperativa a r.l	165	7
BANCA POPOLARE DELL'EMILIA ROMAGNA Società Cooperativa a r.l	159	27	BANCA POPOLARE DI MILANO		
			Società cooperativa a responsabilità limitata	156	10
BANCA POPOLARE DELL'ETRURIA E DEL LAZIO Soc. Coop. a r.l	172	12	Società Cooperativa a responsabilità limitata	153	19
BANCA POPOLARE DELL'IRPINIA		İ	BANCA POPOLARE DI SONDRIO Società cooperativa a responsabilità limitata - Fondata nel 1871	154	22
Società Cooperativa a responsabilità limitata	172	11	BANCA POPOLARE DI VENEZIA		
BANCA POPOLARE DELL'IRPINIA			Società cooperativa a r.l	165	15
Società ceoperativa a responsabilità limitata	177	8	BANCA POPOLARE FRIULADRIA Soc. Coop. a r.l	165	7
BANCA POPOLARE DELLA MARSICA Soc. Coop. a r.l	158	31	BANCA POPOLARE PIO X Soc. Coop. a r.l	169	5
BANCA POPOLARE DI ABBIATEGRASSO			BANCA POPOLARE VICENTINA	100	J
Soc. coop. a r.l.	157	23	Società cooperativa per azioni a r.l	165	15
BANCA POPOLARE DI ASOLO E MONTEBELLUNA			BANCA SANNITICA - S.p.a	163	9
Soc. Cooperativa a r.l	159	32	BANCA SELLA - S.p.a. Gruppo Creditizio «Banca Sella»	163	8
BANCA POPOLARE DI ASOLO E MONTEBELLUNA Società Cooperativa a r.l	162	20	BANCA SICULA - S.p.a	171	6
			BANCA TAMBORINO SANGIOVANNI - S.p.a	153	19
BANCA POPOLARE DI BARI Società Cooperativa a r.l	172	12	BANCA TOSCANA - S.p.a	163	7
BANCA POPOLARE DI BARI			BANCA VINCENZO TAMBORINO - S.p.a	157 159	22 3
Società cooperativa a r.l	156	11	BANCO AMBROSIANO VENETO - S.p.a	154	20
BANCA POPOLARE DI CASTELFRANCO VENETO	165	8	BANCO AMBROSIANO VENETO - S.p.a	154	20
Soc. Coop. a r.l	160	•	BANCO DI CHIAVARI E DELLA RIVIERA LIGURE		
BANCA POPOLARE DI CASTELFRANCO VENETO Soc. Coop. a r.l	165	8	Società per Azioni	157 159	23 26
BANCA POPOLARE DI CIVIDALE			BANCO DI DESIO E DELLA BRIANZA - S.p.a	163	9
S.c. a r.l	177	8	BANCO DI NAPOLI - S.p.a	168	1
BANCA POPOLARE DI CORTONA			BANCO DI NAPOLI - S.p.a	157	24
Società cooperativa a responsabilità limitata	174	10	BANCO DI NAPOLI - S.p.a	157	24
BANCA POPOLARE DI CREMA Società cooperativa a responsabilità limitata	156	12	BANCO DI NAPOLI - S.p.a	157	41
·			BANCO DI NAPOLI - S.p.a	173	6
BANCA POPOLARE DI CREMA - S.c. a r.l	161	23	BANCO DI NAPOLI - S.p.a	173 173	6 6
BANCA POPOLARE DI CREMONA Società Cooperativa a responsabilità limitata	159	27	BANCO DI NAPOLI - S.p.a.	175	13
			BANCO DI SARDEGNA - S.p.a.		
BANCA POPOLARE DI FAENZA Società Cooperativa per azioni a responsabilità limitata	174	9	Servizio Credito Opere Pubbliche	165	7
BANCA POPOLARE DI LECCO			BANCO DI SARDEGNA S.D.A.	173 154	3 22
Società per azioni	159	26	BANCO DI SARDEGNA - S.p.a	156	14
BANCA POPOLARE DI LECCO Società per azioni	177	9	BANCO DI SICILIA - S.p.a.		
,	.,,	•	Amministrazione centrale - Credito industriale	160	23
BANCA POPOLARE DI LUINO E DI VARESE Società cooperativa a responsabilità l'aitata	163	9	BANCO DI SICILIA - S.p.a. Sezione di credito agrario e peschereccio	160	21

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
BANCO DI SICILIA - S.p.a	153	10	BIMER BANCA - S.p.a. Banca dell'Emilia Romagna per i finanziamenti		
BANCO DI SICILIA - S.p.a	161	23	a medio e lungo termine - Società per azioni	156	11
BANCO DI SICILIA - S.p.a	169	7	BIODATA - S.p.a	161	4
BANCO DI SICILIA - S.p.a	177	10	BIOSOL - S.p.a	175	31
BANCO S. GEMINIANO E S. PROSPERO - S.p.a	157	24	BIPAN - S.p.a	165	8
BANNIO VAL BARANZA - S.p.a	157	17	BIPIEMME INVESTIMENTI - S.p.a	153	10
BARGA - S.r.l	169	7	BISERVICE - S.r.l	171	11
BARILLA ALIMENTARE - S.p.a	163	17	BK SERVIZI AMMINISTRATIVI - S.p.a	170	2
BARILLA ALIMENTARE - S.p.a	163	4	BLACK BOX ITALIA - S.p.a	159	5
BARILLA ALIMENTARE SUD - S.r.I	163	17	BLU PRISMA S.r.I.	153	28 8
BARILLA DOLCIARIA - S.p.a	163	17	BNC ASSICURAZIONI - S.p.a	153	۰
BARILLA DOLCIARIA - S.p.a	163	4	Soc Coop. per azioni a r.l	172	16
BARONI - S.p.a	160	13	BNL CREDITO FONDIARIO - S.p.a. Finanziamenti e Servizi per l'Edilizia		
BAXTER - S.p.a	159	18	e le Opere Pubbliche	157	32
BAY FURS DIFFUSION - S.p.a	160	10	BNL CREDITO FONDIARIO - S.p.a. Finanziamenti e servizi per l'edilizia e le opere pubbliche	156	11
BBG - S.p.a ,	172	1	BNL CREDITO INDUSTRIALE - S.p.a. Finanziamenti e Servizi per l'Impresa	157	31
BEATRICE IMMOBILIARE - S.r.I	160	35	BNL HOLDING ITALIA		
BELER GARDELLA - S.p.a	173	12	Società di Partecipazioni Finanziarie e Assicurative S.p.a	165	9
BENETTON UNDERCOLORS - S.p.a	174	7	BO-FIM INTERNATIONAL - S.r.I	172	16
BERGAMOTTO - S.r.l	163	14	BO-FIM ITALIA - S.r.l.	172 161	16 13
BERNER - S.p.a	157	2	BOCCHESE - S.p.a	154	20
BERNINA - S.r.l	175	29	BOEHRINGER INGELHEIM ITALIA - S.p.a	159	37
BETA IMPORT - S.p.a	160	23	BOFROST* ITALIA - S.p.a	174	6
BETA OIL - S.p.a	160	23	BOMBARDIERI EXPORT - S.p.a	157	28
BETA RETE - S.p.a	160	23	BONDSTREET COMPANY - S.p.a	157	10
BETONCAVE BRINDISI - S.r.I	162	` 28	BONGIOVANNI CARLO E C. S.a.s	160	29
BETTI - S.p.a	162	6	BONGIOVANNI S.r.l.	160	29
BEYFIN - S.p.a	159	36	BONGIOVANNI SERVIZI S.r.I	160	30
BIGLAS SISTEMI SUD - S.p.a	162	16	BONIFATI - S.p.a. Costruzioni Generali	159	23
BILLBERGIA - S.r.l	172	22	BONIFICA - S.p.a	160	5
BIMER BANCA - S.p.a.			BONIFIN - S.r.l	175	29
BANCA DELL'EMILIÀ ROMAGNA PER I FINANZIAMENTI A MEDIO E LUNGO TERMINE			BONO SUD - S.p.a	157	22
Società per Azioni	172	11	BONOMI - S.p.a	158	5
BIMER BANCA - S.p.a. Banca dell'emilia romagna per			BOOTS ITALIA - S.p.a	154	3
I FINANZIAMENTI A MEDIO E LUNGO TERMINE Società per Azioni	172	9	BORFIN - S.p.a	169	11

	N. GAZZ.	PAS.		N. GAZZ.	PAG.
BORGHI TRASPORTI SPEDIZIONI - S.p.a	154	29	C.I.FI.N S.p.a.	_	
BORSONUOVO		`	Commerciale Immobiliare Finanziaria Napoletana	157	38
SOCIETÀ DI INTERMEDIAZIONE MOBILIARE - S.p.a	159	5	C.I.T.A. VESPUCCI - S.p.a. Interporto Livorno-Guasticce	177	21
BORSARI - S.r.I.	169	11			
BOSCHETTI FIN - S.r.l	159	38	C.L.E.A.R. Cooperativa Libraria Editrice di Architettura - S.r.l	153	1
BOTTERO - S.p.a	157	13	C.M.T S.p.a	163	5
BOTTERO - S.p.a	157	14	C.S.G.I S.p.a.		
BOTTERO - S.p.a	157	14	Compagnia Sviluppo Grandi Immobili	161	2
BOTTERO - S.p.a	157	14	C.V.R S.r.i.		
BOTTERO - S.p.a	157	14	Commercio Veicoli Industriali e Riperazioni	162	35
BPD DIFESA E SPAZIO - S.p.a	169	10	CA.RI.M S.p.a	177	18
BRAIN TO BRAIN - S.r.l	154	24	CABLE AND WIRELESS - S.p.a	154	14
BREDA COSTRUZIONI FERROVIARIE - S.p.a	156	16	CACCIA ENGINEERING - S.p.a	162	2
BREDA COSTRUZIONI FERROVIARIE - S.p.a	162	8	CADALPE SERVICE - S.r.I	171	15
BREDA MECCANICA BRESCIANA - S.p.a	168	13			
BREDE DI CECINA - S.p.a	165	10	CADEMARTORI INTROBIO - S.p.a	165	3
BRENNTAG-WEISS - S.p.a	161	24	CADIDAVID BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI VERONA		
BRESCIA CALCIO - S.p.a	154	8	Società Cooperativa a responsabilità limitata	175	11
BREVETTI VAN BERKEL - S.p.a	159	3	CAFFARO - S.p.a.		
BRIANGAS - S.p.a	153	2	Società per l'industria chimica ed elettrochimica	174	5
BRIANZA UNIONE DI PAOLO GAVAZZI & C S.a.p.a	159	6	CAFFARO - S.p.a. Società per l'industria chimica ed elettrochimica	174	5
BRICK 2 - S.p.a	155	10	·	173	10
BRIONIA COSTRUZIONI - S.p.a	177	6	CAFFARO S.p.a	1/3	
BRIONVEGA - S.p.a	156	6	CAGIVA MOTORCYCLES - S.p.a	176	7
BRUSSI - S.p.a	154	17	CAGIVA MOTORCYCLES - S.p.a	176	7
BURALLI PANITALIA - S.r.I	175	21	CAGIVA MOTORCYCLES - S.r.t	176	8
C. & C S.r.l	162	33	CAGIVA RICAMBI - S.p.a	176	4
C.A.E S.p.a	158	1	· ·	176	5
C.C. INTERNATIONAL - S.p.a,	158	3	CAGIVA RICAMBI - S.p.a		
C.C.I S.p.a. Compagnia Costruzioni Internazionali	157	15	CAGIVA RICAMBI - S.p.a	176	5
C.E.L S.p.a.			CAGIVA RICAMBI - S.p.a	176	8
Costruzioni Elettromeccaniche Legnaghesi	160	9	CAGIVA TELAI - Ş.r.l	176	7
C.E.P.I. Cooperativa Enti Pubblico Impiego			CAGIVA TELAI - S.r.I	176	7
(Soc. coop. a responsabilità limitata)	152	4	CAGIVA TELAI - S.r.I	176	8
C.F.C Compagnia Finanziaria Cassago - S.r.l	157	36			
C.F.I S.p.a. Compagnia finanziaria Italiana	172	17	CAIMI EXPORT 2 - S.p.a	159	28
C.F.L. S.a.s. di MOLINO e C	160	29	CALCEM - S.p.a	162	28
C.G.V S.p.a	176	6	CALCESTRUZZI - S.r.l	162	28
C.G.V S.p.a	176	7	CALCESTRUZZI - S.r.i	162	28

	N. GAZZ.	PAG.			
CALCESTRITZI S. I LAZIO S. I	_	-		N. GAZZ.	PAG.
CALCESTRUZZI - S.r.I. LAZIO - S.r.I.	162	28	CARICAL S.p.a. Cassa di Risparmio di Calabria e di Lucania	161	23
CALCESTRUZZI SELGEA - S.p.a.	177	15	CARIFANO - CASSA DI RISPARMIO DI FANO - S.p.a	162	19
CALCESTRUZZI VICENTINA - S.p.a	177	15	CARIM		
CALFIN - S.r.I.	162	28	Cassa di Risparmio di Rimini - S.p.a	160	22
CALZATURIFICIO ALEXANDRIA - S.p.a	165	15	CARIMONTE BANCA - S.p.a	160	20
CALZATURIFICIO RANGONI Società a responsabilità limitata	152	5	CARIMONTE BANCA - S.p.a	159	25
CALZEDONIA - S.p.a	159	28	CARIPLO		
CAM MARIANI - S.r.I.			Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde - S.p.a	160	21
	153	30	CARIPLO Cassa di Risparmio delle Provincie Lombarde S.p.a	159	26
CAM MARIANI - S.r.i.			CARIPLO - S.p.a.		
	153	30	CASSA DI RISPARMIO DELLE PROVINCIE LOMBARDE	172	17
CAMELI PETROLI & CO S.p.a	165	5	CARIPLO - S.p.a.	470	17
CAMIMA - S.r.l	172	24	CASSA DI RISPARMIO DELLE PROVINCIE LOMBARDE	172	17
CAMOZZI - S.r.l	173	10	CARIPUGLIA - S.p.a	153	19
CAMPAGNONE - S.r.I	168	6	CARLO GAVAZZI - S.p.a	159	20
CAMPANIA 1 - S.p.a	157	11	CARLO GAVAZZI COMPONENTI - S.p.a	154	4
CAMPIONE D'ITALIA INIZIATIVE - S.p.a	161	7	CARLO GAVAZZI COSTRUZIONI - S.p.a	159	19
CAMPUS BIO-MEDICO - S.p.a	172	18	CARLO GAVAZZI IMPIANTI - S.p.a	159	19
CAN-FIN Castelvetro Finanziaria - S.p.a	154	8	CARLO GAVAZZI PANTEC - S.p.a	159	20
CANARD - S.r.I	168	9	CARLO TASSARA		
CANARD ADVERTISING - S.p.a	153	16	STABILIMENTI ELETTROSIDERURGICI - S.p.a	163	16
CANARD ADVERTISING · S.p.a	153	16	CARLO TASSARA STABILIMENTI ELETTROSIDERURGICI - S.p.a	172	21
CANTIERE NAVALE DI TRAPANI - S.p.a	154	11	CARLO TASSARA Sabilimenti Elettrosiderurgici - S.p.a	171	5
CANTIERI TRIESTE - S.p.a	162	7	CARONTE SHIPPING - S.p.a	153	2
CANTINA VALTIDONE SOC. COOP. r.i	175	23	CARTIERA DI CARBONERA - S.p.a	161	20
CANTINE BACCHINI FRANCO - VINI VALTIDONE - S.r.i	175	23	CARTIERA DI CARMIGNANO - S.p.a	158	3
CAPIM - S.r.l	153	25		161	7
CAPITALFIN Capitali & Finanza Italia - S.p.a	157	21	CARTIERA LOMBARDO VENETO - S.p.a		
CAPITALINVEST S.I.M S.p.a	157	21	CARTIERE BURGO - S.p.a	176	2
CAPOLO - S.p.a	152	2	CARTIFICIO ERMOLLI DI MOGGIO UDINESE - S.p.a	159	16
CAPOLO HOLDING - S.p.a	152	3	CARTIGLIA - S.r.I. (socio unico)	177	16
CAPP-INTERNATIONAL - S.r.I	155	8	CASA DI CURA ABANO TERME		
CAPP-PLAST - S.r.l	155	8	POLISPECIALISTICA E TERMALE - S.p.a	163	1
CAR.BEN - S.r.I	177	11	CASA DI CURA BEATO MATTEO - S.p.a	159	3
CARAUTO RICAMBI - S.r.I	172	14	CASA DI CURA MACCHIARELLA - S.p.a	160	16
CARBOFUEL OFFICINE MECCANICHE - S.p.a	161	13	CASA DI CURA PROF. EUGENIO MORELLI - S.p.a	160	5
CARICAL Cassa di Risparmio di Calabria e di Lucania - S.p.a	157	23	CASA DI CURA S. RITA - S.p.a	174	10

	N. GAZZ.	PAG.		N. BAZZ.	PAG.
CASA EDITRICE I.C.A.P S.p.a	159	6	CASSA DI RISPARMIO DI PESARO - S.p.a	154	28
CASA EDITRICE I.C.A.P S.p.a	159	6	CASSA DI RISPARMIO DI PISA - S.p.a	162	21
CASA VECCHIA - S.a.s. di Grillone Giuseppe e C	175	15	CASSA DI RISPARMIO DI PISA - S.p.a	171	8
CASAVACANZA - S.p.a	154	16	CASSA DI RISPARMIO DI PISA - S.p.a	171	8
CASAVIVA - S.p.a	175	25	CASSA DI RISPARMIO DI PISTOIA E PESCIA - S.p.a	175	11
CASENTINA - S.r.l	171	11	CASSA DI RISPARMIO DI PRATO - S.p.e	162	17
CASILLO GRANI - S.p.a	160	14	CASSA DI RISPARMIO DI PRATO - S.p.e	174	9
CASSA ARTIGIANA DELLA VALDINIEVOLE	158	25	CASSA DI RISPARMIO DI RAVENNA - S.p.a	150	31
Società Cooperativa a responsabilità limitata	134	23	CASSA DI RISPARMIO DI RAVENNA - S.p.a	173	6
COOPERATIVO DELLA MEDIA MAGNA GRECIA	165	6	CASSA DI RISPARMIO DI REGGIO EMILIA - S.p.a	162	16
CASSA DI RISPARMI DI LIVORNO -+S.p.a	174	9	CASSA DI RISPARMIO DI SAN MINIATO - S.p.a	164	3
CASSA DI RISPARMIO DI VERONA VICENZA BELLUNO E ANCONA - S.p.a	160	23	CASSA DI RISPARMIO DI SAN MINIATO - S.p.a	175	14
CASSA DI RISPARMIO DELLA PROVINCIA DI VITERBO			CASSA DI RISPARMIO DI SAVONA - S.p.a	157	3
Società per azioni	169	5	CASSA DI RISPARMIO DI SAVONA - S.p.a	171	7
CASSA DĮ RISPARMIO DI ASCOLI PICENO - S.p.a	168	8	CASSA DI RISPARMIO DI TERNI E NARNI - S.p.a	163	8
CASSA DI RISPARMIO DI ASTI - S.p.a	160	5	CASSA DI RISPARMIO DI TRENTO E ROVERETO - S.p.a	163	9
CASSA DI RISPARMIO DI ASTI - S.p.a	177	10	CASSA DI RISPARMIO DI VENEZIA - S.p.a	169	6
CASSA DI RISPARMIO DI BIELLA - S.p.a	153	27	CASSA DI RISPARMIO DI VENEZIA - S.p.a	171	7
CASSA DI RISPARMIO DI BIELLA - S.p.a	182	3	CASSA DI RISPARMIO DI VERCELLI CARISVER - S.p.a.	172	4
CASSA DI RISPARMIO DI CARRARA - S.p.a	171 154	7 21	CASSA DI RISPARMIO DI VERCELLI - S.p.a.	153	27
CASSA DI RISPARMIO DI CARRARA S.p.a	171	7	CASSA DI RISPARMIO IN BOLOGNA - S.p.a.	156	12
CASSA DI RISPARMIO DI CITTÀ DI CASTELLO - S.p.a	172	12	CASSA DI RISPARMIO IN BOLOGNA - S.p.a.	177	9
CASSA DI RISPARMIO DI CIVITAVECCHIA - S.p.a	168	7	CASSA RI RISPARMIO DI PADOVA E ROVIGO - S.p.a.	159	26
CASSA DI RISPARMIO DI CUNEO - S.p.a	159	31		159	31
CASSA DI RISPARMIO DI FIRENZE - S.p.a	168	9	CASSA RISPARMIO CARPI - S.p.a.	155	3,
CASSA DI RISPARMIO DI FOLIGNO - S.p.a	178	2	CASSA RURALE DEL VANOI Società cooperativa a responsabilità illimitata	156	11
CASSA DI RISPARMIO DI GORIZIA - S.p.a	165	7	CASSA RURALE DELLA VALLE DI GRESTA	175ء	12
CASSA DI RISPARMIO DI GORIZIA - S.p.a	161	22	CASSA RURALE DI MEZZOCORONA Società cooperativa a responsabilità illimitata	156	10
CASSA DI RISPARMIO DI GORIZIA - S.p.a	172	8	CASSA RURALE DI PEJO E OSSANA - S.c.r.ill	175	12
CASSA DI RISPARMIO DI JESI - S.p.a	174	7	CASSA RURALE DI SCURELLE	.,,	
CASSA DI RISPARMIO DI PARMA E PIACENZA - S.p.a	163	10	Società cooperativa a responsabilità illimitata	175	12
CASSA DI RISPARMIO DI PARMA E PIACENZA - S.p.a	163	18	CASSA RURALE DI TESERO E PANCHIÀ Società cooperativa a responsabilità limitata	156	10
CASSA DI RISPARMIO DI PERUGIA - S.p.a	159	27	CASSA RURALE ED ARTIGIANA		
CASSA DI RISPARMIO DI PERUGIA - S.p.a	172	11	«S. BIAGIO» DI FOSSALTA DI PORTOGRUARO Società cooperativa a responsabilità limitata	160	20
CASSA DI RISPARMIO DI PESARO - S.p.a. Capogruppo del			CASSA RURALE ED ARTIGIANA		
«Gruppo Bancario Cassa di Risparmio di Pesaro»	157	25	DI ALBERGHI DI PESCIA - S.c.r.l	173	7

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI CASTELLANA GROTTE Società cooperativa a r.i.	157	22	CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI SARZANA E VAL DI MAGRA - Soc. Coop. a r.i	173	
	,		CASSA SAN GIACOMO - S.p.a.	161	22
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI GRANTORTO (PD) - S.c.r.l	157	22	CASSANELLI - S.p.a.	153	
CASSA RURALE ED ARTIGIANA			CASSE TOSCANE - S.p.a	159	13
DI MIGNANO MONTELUNGO Società cooperativa a responsabilità limitata	160	20	CASTELLINO E SOLMAR - S.p.a	160	18
CASSA RURALE ED ARTIGIANA			CAVA PALMA - S.r.I	174	12
DI S. PIETRO DI LEGNAGO	172	9	CAVAGNA GROUP - S.p.a	154	. 24
CASSA RURALE ED ARTIGIANA			CAVE FRANZONI - S.r.i	162	28
DI TREVIGNANO ROMANO	175	13	CAVE MADDALONESI - S.r.I	162	28
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI VERONA-CADIDAVID (VR)			CAVE PIANORO - S.r.l	162	28
Società Cooperativa a responsabilità limitata	163	8	CEA - S.p.a. Costruzioni Elettromeccaniche Annettoni	165	1
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DELL'AGRO BRESCIANO			CEDIS MIGLIARINI - S.p.a	153	3
CREDITO COOPERATIVO GHEDI (BS) S.c.r.l	177	8	CEDIVE - S.p.a	163	15
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DELLA BASSA			CELEA - S.p.a	161	13
FRIULAMA CASTIONS DI STRADA E FLAMBRO Soc. Coop. a r.i.	172	9	CEMCAL - S.r.I	162	29
			CEMENTERIA DI AUGUSTA - S.p.a	169	1
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI AURICINA Società Cooperativa a responsabilità illimitata	174	16	CEMENTERIA DI CASSAGO - S.p.a	157	34
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI CESENA - S.c.r.l	173	6	CEMENTERIA DI CASSAGO - S.p.a	157	35
		Ĭ	CEMENTERIA DI CASSAGO - S.p.a	157	36
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI CHIUSI Soc. Coop. r. I	159	25	CEMENTERIA DI CASSAGO - S.p.a	171	
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI INZAGO (Mileno)			CENTRALE DEL LATTE ALIMENTARE - S.p.a	163	16
CREDITO COOPERATIVO - Soc. Coop. a r.l	157	23	CENTRO ACCISTENTA EUR S. C.	175 171	10
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI LAURINO			CENTRO ASSISTENZA EUR - S.p.a	159	41
Soc. Coop. a r.l	154	21	CENTRO MEDICO INTERDISCIPLINARE SANITARIO		7
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI LENDINARA E BADIA - S.c.r.i	174	9	CE.M.I.SA S.r.I.	168	16
		·	CENTRO RICETTIVO LA NUOVA SECONDARIA - S.r.l	159	33
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI MONREALE Banca di credito cooperativo	175	12	CENTRO STUDI DI DIRITTO COMUNITARIO	173	;
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI OPICINA			CENTRO SVILUPPO INDUSTRIALE - S.r.I	175	27
CASSA NOTALE EU ARTIGIANA O OFICIAN Società Cooperativa a responsabilità illimitata Hranilnica in Posojilnica na Opcinah	174	16	CENTRO TRASFORMAZIONE LIGURE - S.r.l	175 174	20 13
			CENTRO VENDITA 2 M - S.r.l	174	16
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI PALESTRINA	153	19	CENTROBANCA Banca Centrale di Credito Popolare - S.p.a	157	23
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI REANA FAEDIS E SAVORGNANO · S.c.r.l. · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	175	12	CEOM - S.c.p.a. Centro Oceanologico del Mediterraneo	154	1
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI RONCIGLIONE			CEREOL SILOS - S.r.l	175	2
Soc. Coop. a r.l	153	20	CERERIA DI GIORGIO - S.p.a	156	ť
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI SAN FILI	165	6	CERRONE PRIMA - S.r.i	156	1

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAS.
CESARE FIORUCCI	155	10	CO.GE.IM.GAS - S.p.a	177	14
Società per azioni			CO.GE.S.T.A S.p.a	165	6
CESARE FIORUCCI - S.p.a	155	6	CO.IM S.p.a	154	26
CETUS - S.p.a	153	2	CO.M.EUR S.p.a	173	3
CHALLOILS - S.p.a	159	42	,CO.MA.PRE S.p.a	157	12
CHAMBERLAIN ITALIA - S.p.a	157	26	CO.ME.CA S.p.a. Costruzioni Meccaniche Carpentaria	176	2
CHAMBERLAIN ITALIA - S.p.a	171	3	CO.R.M.A.I S.p.a	153	7
CHEM-PLAST - S.p.a	161	25	CODIFIS - S.p.a	171	5
CHIBRO - S.p.a	159	13	CODIS DUE - S.p.a	154	22
CHIMICA MINERVA - S.p.a	154	30	COELME SISTEMI - S.r.I	175	30
CHIMICA MINERVA - S.p.a	161	2	COENO - S.p.A	157	28
CHIMICA SALI E DERIVATI - S.p.a	162	10	COEURA - S.p.a	159	28
CHIURLO PRODOTTI PETROLIFERI - S.r.I.			COFICER - S.r.l.	166	13
Società a socio unico	168	12	COFIGI - S.p.a.	158	28
CHR. LECHLER & FIGLIO SUCC.RI - S.p.a	175	4	COFIMAC GROUP - S.p.a	177 172	11 19
CIBERNIA - S.r.l	159	39	COGIFIS - S.p.a.	153	4
CIESSEPI - CONFESERCENTI Società Cooperativa a responsabilità limitata	160	28	COLLI DI ANGUILLARA - S.p.a.	188	17
CIFIN - S.p.a.			COLLODO AUTOTRASPORTI - S.p.a	163	13
Finanziaria di Partecipazioni Immobiliari	162	35	COLMARK - S.p.a	159	12
CILAG - S.p.a	157	1	COLONALPI - S.p.a	172	4
CIPA GRES - S.p.a	159	17	COLOR SERVICES - S.p.a	177	18
CIRCOLO TENNIS I FAGGI - S.p.a	157	2	COLORIFICIO ZE.TA.GI S.p.a	155	10
CIS FINANZIARIA - S.p.a	153	1	COMBUSTIBILI NUCLEARI - S.p.a	160	18
CISI NAPOLI - S.p.a.	155	4	COME IL VENTO EDIZIONI MUSICALI - S.r.l	175	27
Centro Integrato per lo Sviluppo dell'Imprenditorialità	133	•	COMEL - S.p.a	160	9
CIT - S.p.a. Compagnia Italiana Turismo	159	7	COMESMAR - S.p.a	163	•
CITIZEN WATCH ITALY - S.p.a	157	9	COMITAL - S.p.a. Compagnia Italiana Alluminio	177	7
CLARKSON ITALIANA - S.p.a	159	16	COMITAL NICEA - S.p.a	172	15
CLEO - S.p.a	159	29	COMPAGNIA DI GESTIONE - SIM - S.p.a	153	12
CLIAM ITALIA - S.p.a	153	15	COMPAGNIA EDITORIALE PIEMMEI - S.p.a	154	20
CLINICA VILLA DEL PINO - S.p.a	162	12	COMPAGNIA FINANZIARIA VENETA - S.p.a	157	40
CO.F.IM.GROUP			COMPES - COMPONENTI PER L'ENERGIA E LO SPAZIO - S.p.a	169	10
Compagnia Finanziaria Immobiliare S.r.l	168	12	COMPUTER ASSOCIATES - S.p.a	154	2
CO.GE.CO S.p.a. Compagnia Generale Contatori	154	18	COMSAL - S.p.a	153	4
CO.GE.CRA S.n.a.			COMTEC - S.p.a	154	5
Società Consortile	161	14	COMTRADE - S.p.a	165	2

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
CONAD PINARELLA - S.r.I. Società unipersonale	160	33	COTOROSSI - S.p.a. Cotonificio Rossi industria tessile	154	19
CONCERIA SAMANTA - S.p.a	171	19	COUNTRY - S.p.a	172	19
CONCORDIA FACTOR - S.p.a	154	24	CREDITO AGRICOLO ITALIANO		
CONFARMA - S.p.a	158	5	S.p.a	177	9
CONGLOMERATI - S.p.a	154	6	CREDITO BERGAMASCO Società per azioni	160	22
CONQUEST - S.p.a	154	2	CREDITO COMMERCIALE - S.p.a	175	14
CONSANG - S.c.a.r.l	162	8	·		
CONSORZIO DEPURATORE	450		CREDITO COMMERCIALE - S.p.a	163	18
DI SANTA CROCE SULL'ARNO - S.p.a	159	2	CREDITO COMMERCIALE TIRRENO - S.p.a	172	12
CONSUDEX - S.p.a.	159	23	CREDITO COOPERATIVO CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI PIANFEI	454	
CONSULAIM - S.r.I. Società per l'Automazione Industria Manifatturiera	153	28	Soc. Coop. a r.l	154	21
CONSULENZA FINANZIARIA CON.FI S.r.I	1 6 5	16	CREDITO COOPERATIVO CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI VISCHE	454	01
CONSULTINVEST PARTECIPAZIONI - S.p.a	157	19	Soc. Coop. resp. limitata	154	21
CONTEK E.O S.p.a	160	12	CREDITO COOPERATIVO CASSA RURALE ED ARTIGIANA «SS. IMMACOLATA» DI BELPASSO	400	
CONTER CONTROL CENTER - S.p.a	154	15	Società Cooperativa a Responsabilità Illimitata	162	21
CONTSHIP LINES - S.p.a	157	4	CREDITO FONDIARIO DELLE VENEZIE - S.p.a	168	8
COOP LOMBARDIA - Coop. a r.l	161	. 24	CREDITO FONDIARIO E INDUSTRIALE Società per azioni	165	6
COOPERATIVA DI LAVORO S.I.RI Soc. coop. a r.l	165	5	CREDITO FONDIARIO TRENTINO-ALTO ADIGE S.p.a	154	21
COOPERATIVE OPERAIE DI TRIESTE, ISTRIA E FRIULI Società cooperative a r.l	161	18	CREDITO INDUSTRIALE SARDO (CIS) - S.p.a	168	.8
COOPERATIVE OPERAIE DI TRIESTE, ISTRIA E FRIULI S.c. a r.l.	175	5	CREDITO INDUSTRIALE SARDO (CIS) - S.p.a	163	8
COOPERBANCA - S.p.a	162	20	CREDITO ITALIANO - S.p.a	152	3
CORAM - S.r.I	162	28	CREDITO MOLISANO - S.p.a	171	7
CORIS - S.p.a	154	12	CREDITO ROMAGNOLO - S.p.a	162	16
CORTESI TRASLOCHI S.r.I	161	24	CREDITO ROMAGNOLO - S.p.a	174	8
COS.FIN S.r.l	154	27	CREMONINI FACTOR - S.p.a	172	2
COS.MO. COSTRUZIONI MORI - S.p.a	163	3	CRESTITALIA - S.p.a	159	24
COSBERG - S.p.a	161	32	CRIPPA E BERGER - FONTI LEVISSIMA - S.p.a	155	11
COSES - S.r.l	159	42	CRIPPA E BERGER-FONTI LEVISSIMA - S.p.a	157	9
COSME - S.r.l	157	27	CROSFIELD ELECTRONICS ITALIA - S.p.a	175	10
COSMOGRAFICA - S.r.l	175	17	CROSSING CENTER - S.p.a	159	3
COSTRUZIONI E RESTAURI - S.r.I. CIERRE - S.r.I.	168	16	CT CERETTI TANFANI - S.p.a.	159	7
COSTRUZIONI MECCANICHE COGLIATI - S.r.l	171	20	CUBOXAL - S.p.a	159	14
COSTRUZIONI MECCANICHE RHO				161	8
Società per azioni	157	30	CUOFIN - S.p.a	•	7
COSTRUZIONI PEDATO - S.p.a	177	10	CURIONI & C S.p.a	156	'

CKS TALIAMA - Sp.a. 187 40		N. GAZZ.	PAG.		N. <u>GAZZ</u> .	PAS.
Description Color Straight Color S	CWS ITALIANA - S.p.a.			DIATRADING - S.p.a	157	40
DIMANO CALCESTRILZ] - S.I. 188 28 DIMAN - S.p.a. 177 29		159	43	DIGIPAK - S.r.i	168	17
D. E. D S.r.l. 188 8 DANVAL - S.p.a. 154 9 155 34 156 15 156 156 157 156 157 156 157 156 157 156 157 156 157 156 157 156 157 156 157 156 157 156 157 15	CWS ITALIANA - S.p.a	159	12	DIM JEANS - S.p.a	162	7
D.B.M. S.r.l. 186 11 D.B.C.A. ITALIA - S.r.l. 167 34	D'ORIANO CALCESTRUZZI - S.r.I	162	28	DIMA - S.p.a	171	20
DLF Diffracione Italiana Praziosi - S.p.a. 187 16 18 18 18 18 18 18 18	0. E D S.r.l	169	8	DINVAL - S.p.a	154	9
DACIDAL - S.p.a. 165 14 15 15 16 17 16 17 17 17 17 17	D.B.M S.r.l	165	11	DISCA ITALIA - S.r.I	157	34
DACAH ANTSON S.p.a. 186 17 186 17 187 187 188 188 3 18	D.I.P Diffusione Italiana Preziosi - S.p.a	157	16		404	
DASH MATSON S.p.a. 168 3 DALMINE TUBI INDUSTRIALI S.r.l. 171 11 DALMINE TUBI SPECIALI S.r.l. 171 11 DALMINE TUBI SPECIALI S.r.l. 171 11 DALMINE TUBI SPECIALI S.r.l. 177 11 DALMINE TUBI SPECIALI S.r.l. 177 12 DAYP IMMORILIASE S.p.a. 177 20 DAYP IMMORILIASE S.p.a. 177 20 DAYP IMMORILIASE S.p.a. 177 12 DAYP S.r.l. 178 15 DATABANK S.p.a. 168 13 DAY CHENOPE S.p.a. 169 39 DAYO EUROPE S.p.a. 169 37 DEL S.r.l. 177 10 DEA TECH COATING S.r.l. 153 29 DEL S.r.l. 178 15 DEL S.r.l. 179 10 DEL S.r.l. 179 31 DEL S.r.l. 179 31 DEL S.r.l. 179 31 DEL S.r.l. 179 31 DEL S.r.l. 179 32 DEL TA GAS S.p.a. 179 32 DEL TA GAS S.p.a. 182 22 DEL TA GAS S.p.a. 182 23 DEL TA GAS S.p.a. 182 24 DEL TA MEDICA S.R.l. 184 4 DEL TA MEDICA S.R.l. 184 4 DEL TA MEDICA SERVICE S.R.l. 184 5 DEL TARRA S.P.a. 185 9 DEL TA MEDICA SERVICE S.R.l. 185 9	DACOAL - S.p.a.	105	14			
DALMINE TUBI INDUSTRIALI - S.r.l. 171 11 11 11 12 12 12 1	DAGH WATSON S.p.a	168	3			
DAMY IMMOBILIANE - S.a.s. 177 20	DALMINE TUBI INDUSTRIALI - S.r.I	171	11			•
DANY IMMOBILIAN: S.g.a. 173 12 12 12 13 14 15 15 15 15 15 15 15	DALMINE TUBI SPECIALI - S.r.l	171	11	·		
DARRES - S.F.L. 174 15 DORLAND AYER - S.p.a. 153 14 DASAMAR - S.F.L. 153 21 DORLAND AYER - S.p.a. 157 8 DARAGO INDUSTRIALE - S.p.a. 157 4 DARAGO INDUSTRIALE - S.p.a. 156 4 DARAGO INDUSTRIALE - S.p.a. 157 156 156 DARAGO INDUSTRIALE - S.p.a. 157 156 156 DARAGO INDUSTRIALE - S.p.a. 157 157 156 DARAGO INDUSTRIALE - S.p.a. 157 15						
DORLAND AYER - S.p.a. 157 8	·			•		
DATABANK - S.p.a. 156 9 DRAGO INDUSTRIALE - S.p.a. 157 4				1		
DRAGO_EUROPE - S.p.a. 159 17 DRAGO_ESOLO - S.p.a. 156 4						
DE-MO - S.r.I.	·					•
DEATH DEAT	•	159	17			•
DEA S.L. 173 10 DEA TECH - S.L. 153 29 DEA TECH COATING - S.L. 153 29 DELCHI CARRIER - S.p.a. 168 14 DEU - S.L. 175 31 DELTA - S.p.a. 175 31 DELTA CONSULT - S.p.a. 161 29 DELTA GAS - S.p.a. 162 23 DELTA GAS - S.p.a. 162 23 DELTA MEDICA - S.r.l. 184 4 DELTA MEDICA DIAGNOSTICA - S.r.l. 184 4 DELTA MEDICA SERVICE - S.p.a. 153 12 DELTA MEDICA SERVICE - S.r.l. 184 4 DUSTANI S.r.l. 167 28 DELTA MEDICA SERVICE - S.r.l. 184 4 DUSTANI S.r.l. 157 29 DELTA MEDICA SERVICE - S.r.l. 184 4 DUSTANI S.r.l. 157 29 DELTA MEDICA SERVICE - S.r.l. 184 4 E.A.L S.p.a. 154 1 DELTA MEDICA S.R.l. 184 4 E.G.E.A S.r.l. 154 1		165	14			
DEA TECH - S.r.I. 153 29 DEA TECH COATING - S.r.I. 153 29 DELCHI CARRIER - S.p.a. 168 14 DELT - S.r.I. 176 31 DELTA - S.p.a. 175 2 DELTA CONSULT - S.p.a. 161 29 DELTA GAS - S.p.a. 162 23 DELTA GAS - S.p.a. 162 24 DELTA MEDICA - S.r.I. 164 4 DELTA MEDICA ESTETICA - S.r.I. 164 4 DELTA MEDICA SERVICE - S.r.I. 164 4 DELTARIN - S.p.a. 153 8 DELTARIN - S.p.a. 162 5	DEA S.r.l.	173	10	·		•
DEA TECH COATING - S.r.l. 153 29	DEA TECH - S.r.l	153	29			-
DELTA S.p.a. 168 14 DELTA - S.p.a. 176 31 DELTA - S.p.a. 176 37 DELTA CONSULT - S.p.a. 176 5 DELTA GAS - S.p.a. 182 23 DELTA GAS - S.p.a. 182 24 DELTA MEDICA S.p.a. 184 4 DELTA MEDICA DIAGNOSTICA - S.r.l. 184 4 DELTA MEDICA SETETICA - S.r.l. 184 4 DELTARIN - S.p.a. 153 8 DELTARIN - S.p.a. 161 5 DEMAK - S.p.a. 161 5 DEMAK - S.p.a. 162 5 DEMAK - S.p.a. 163 9 DETROIT REFRIGERATION - S.p.a. 164 14 DETROIT REFRIGERATION - S.p.a. 165 9 DI.TEX.AL S.p.a. 167 9 DI.TEX.AL S.p.a. 167 9 DI.TEX.AL S.p.a. 167 10 DI.TEX.AL S.p.a. 167 10 DI.TEX.AL S.p.a. 168 25 DI.TEX.AL S.p.a. 167 10 DI.TEX.AL S.p.a. 167 10 DI.TEX.AL S.p.a. 167 10 DI.TEX.AL S.p.a. 168 25 DI.TEX.AL S.p.a. 169 25 DI.TEX.AL S.p.a. 16	DEA TECH COATING - S.r.I	153	29	·		
DELI - S.F.I. 175 31 DELTA - S.p.a. 175 2 DELTA CONSULT - S.p.a. 161 29 DELTA GAS - S.p.a. 162 23 DELTA GAS - S.p.a. 162 23 DELTA MEDICA - S.F.I. 164 4 DELTA MEDICA DIAGNOSTICA - S.F.I. 164 4 DELTA MEDICA ESTETICA - S.F.I. 164 4 DELTA MEDICA SERVICE - S.F.I. 164 4 DELTAFIN - S.p.a. 153 8 DELTAFINA - S.p.a. 163 8 DELTAFINA - S.p.a. 162 8 DEMAK - S.p.a. 162 8 DETROIT REFRIGERATION - S.p.a. 158 9 DETROIT REFRIGERATION - S.p.a. 162 4 EATON AUTOMOTIVE - S.p.a. 157 9 DI.TEX.AL - S	DELCHI CARRIER - S.p.a	168	14	·		-
DELTA - S.p.a. 175 2 DELTA CONSULT - S.p.a. 161 29 DELTA GAS - S.p.a. 162 23 DELTA GAS - S.p.a. 162 23 DELTA MEDICA - S.r.I. 164 4 DELTA MEDICA DIAGNOSTICA - S.r.I. 164 4 DUSITANI S.r.I. 157 28 DELTA MEDICA ESTETICA - S.r.I. 164 4 DYLOG ITALIA - S.p.a. 157 29 DELTA MEDICA SERVICE - S.r.I. 164 4 E.A.L S.p.a. 154 1 DELTAFIN - S.p.a. 153 8 E.B.E.A S.r.I. Escavazione Ghiaia e Affini 162 28 DELTAFIN - S.p.a. 161 5 E.M.S.O.LI S.r.I. 152 5 DEMAK - S.p.a. 163 8 E.S.A.C. EATON AUTOMOTIVE - S.p.a. 167 9 DEITEX.AL S.p.a. 160 25 EATON EST - S.p	DELI - S.r.i	175	31	·		•
DELTA CONSULT - S.p.a. 161 29 DELTA GAS - S.p.a. 162 23 DELTA GAS - S.p.a. 162 24 DELTA MEDICA - S.r.l. 164 4 DELTA MEDICA DIAGNOSTICA - S.r.l. 164 4 DELTA MEDICA ESTETICA - S.r.l. 164 4 DELTA MEDICA SERVICE - S.r.l. 164 4 E.G.E.A S.r.l. 153 8 DELTAFIN - S.p.a. 153 8 ELIB. ENTE INIZIATIVE BRESCIANE - S.p.a. 175 6 E.MA.SO.LI S.r.l. 162 5 DEMAK - S.p.a. 154 14 DETROIT REFRIGERATION - S.p.a. 152 4 <td>DELTA - S.p.a</td> <td>175</td> <td>2</td> <td>· ·</td> <td></td> <td>_</td>	DELTA - S.p.a	175	2	· ·		_
DELTA GAS - S.p.a. 182 23 DELTA GAS - S.p.a. 162 24 DELTA MEDICA - S.r.l. 184 4 DUSTANI S.r.l. 157 28 DELTA MEDICA DIAGNOSTICA - S.r.l. 184 4 DYLOG ITALIA - S.p.a. 157 29 DELTA MEDICA SERVICE - S.r.l. 184 4 E.G.E.A S.r.l. 154 1 DELTAFIN - S.p.a. 153 8 E.G.E.A S.r.l. 182 28 DEMAK - S.p.a. 161 5 E.M.A.SO.LI S.r.l. 162 28 DERBY - S.r.l. 158 9 E.S.A.C. E.S.A.C. E.S.A.C. E.S.A.C. E.S.A.C. E.S.A.C. Entre Servizi Associazione Commercianti - S.p.a. 154 14 DETROIT REFRIGERATION - S.p.a. 152 4 EATON AUTOMOTIVE - S.p.a. 157 9 DI.TEX.AL - S.p.a. 150 25 EATON EST - S.p.a. 157 10	DELTA CONSULT - S.p.a	161	29	·		_
DELTA GAS - S.p.a. 182 24 Società a responsabilità limitata 183 12 DELTA MEDICA - S.r.l. 164 4 DUSITANI S.r.l. 157 28 DELTA MEDICA DIAGNOSTICA - S.r.l. 184 4 DYLOG ITALIA - S.p.a. 157 29 DELTA MEDICA ESTETICA - S.r.l. 184 4 E.A.L S.p.a. 154 1 DELTA MEDICA SERVICE - S.r.l. 184 4 E.G.E.A S.r.l. Escavazione Ghiaia e Affini 182 28 DELTAFINA - S.p.a. 153 8 E.I.B. ENTE INIZIATIVE BRESCIANE - S.p.a. 175 6 DEMAK - S.p.a. 162 8 E.S.A.C. Entre Servizi Associazione Commercianti - S.p.a. 154 14 DETROIT REFRIGERATION - S.p.a. 152 4 EATON AUTOMOTIVE - S.p.a. 157 9 DI.TEX.AL S.p.a. 150 25 EATON EST - S.p.a. 157 10	DELTA GAS - S.p.a	162	23	·	176	8
DELTA MEDICA DIAGNOSTICA - S.r.I. 184 4 DYLOG ITALIA - S.p.a. 157 28 DELTA MEDICA ESTETICA - S.r.I. 184 4 E.A.L S.p.a. 154 1 DELTA MEDICA SERVICE - S.r.I. 184 4 E.G.E.A S.r.I. 182 28 DELTAFINA - S.p.a. 153 8 E.I.B. ENTE INIZIATIVE BRESCIANE - S.p.a. 175 6 DEMAK - S.p.a. 162 8 E.M.A.S.O.LI S.r.I. 162 5 DERBY - S.r.I. 158 9 E.S.A.C. Entre Servizi Associazione Commercianti - S.p.a. 154 14 DETROIT REFRIGERATION - S.p.a. 152 4 EATON AUTOMOTIVE - S.p.a. 157 9 DI.TEX.AL - S.p.a. 160 25 EATON EST - S.p.a. 157 10	DELTA GAS - S.p.a	162	24		163	12
DELTA MEDICA ESTETICA - S.r.I. 164 4 E.A.L S.p.a. 154 1 DELTA MEDICA SERVICE - S.r.I. 184 4 E.G.E.A S.r.I. 162 28 DELTAFINA - S.p.a. 153 8 E.I.B. ENTE INIZIATIVE BRESCIANE - S.p.a. 175 6 DEMAK - S.p.a. 162 8 E.M.A.SO.LI S.r.I. 162 5 DERBY - S.r.I. 158 9 E.S.A.C. Entre Servizi Associazione Commercianti - S.p.a. 154 14 DETROIT REFRIGERATION - S.p.a. 152 4 EATON AUTOMOTIVE - S.p.a. 157 9 DI.TEX.AL - S.p.a. 160 25 EATON EST - S.p.a. 157 10	DELTA MEDICA - S.r.l	164	4	DUSITANI S.r.I	157	28
DELTA MEDICA ESTETICA - S.r.I. 164 4 E.A.L S.p.a. 154 1 DELTA MEDICA SERVICE - S.r.I. 184 4 E.G.E.A S.r.I. 162 28 DELTAFINA - S.p.a. 153 8 E.I.B. ENTE INIZIATIVE BRESCIANE - S.p.a. 175 6 DEMAK - S.p.a. 162 8 E.S.A.C. 162 5 DERBY - S.r.I. 158 9 E.S.A.C. Ente Servizi Associazione Commercianti - S.p.a. 154 14 DETROIT REFRIGERATION - S.p.a. 152 4 EATON AUTOMOTIVE - S.p.a. 157 9 DI.TEX.AL S.p.a. 160 25 EATON EST - S.p.a. 157 10	DELTA MEDICA DIAGNOSTICA - S.r.I	164	4	DYLOG ITALIA - S.p.a	157	29
DELTAFIN - S.p.a. 153 8 Escavazione Ghiaia e Affini 162 28		164	4	E.A.L S.p.a	154	1
DELTAFIN - S.p.a. 153 8 DELTAFINA - S.p.a. 161 5 DEMAK - S.p.a. 162 8 DERBY - S.r.l. 158 9 DETROIT REFRIGERATION - S.p.a. 152 4 DITEX.AL - S.p.a. 160 25 EATON EST - S.p.a. 157 10	DELTA MEDICA SERVICE - S.r.l	164	4	E.G.E.A S.r.I.	400	
DELTAFINA - S.p.a. 161 5 DEMAK - S.p.a. 162 8 DERBY - S.r.l. 158 9 DETROIT REFRIGERATION - S.p.a. 152 4 EATON AUTOMOTIVE - S.p.a. 157 9 DI.TEX.AL - S.p.a. 160 25 EATON EST - S.p.a. 157 10	DELTAFIN - S.p.a	153	8			28
DEMAK - S.p.a. 162 8 DERBY - S.r.l. 158 9 E.S.A.C. Ente Servizi Associazione Commercianti - S.p.a. 164 14 DETROIT REFRIGERATION - S.p.a. 152 4 EATON AUTOMOTIVE - S.p.a. 157 9 DI.TEX.AL - S.p.a. 160 25 EATON EST - S.p.a. 157 10	DELTAFINA - S.p.a	161	5			
DERBY - S.r.l. 158 9 E.S.A.C. Ente Servizi Associazione Commercianti - S.p.a. 164 14 DETROIT REFRIGERATION - S.p.a. 152 4 EATON AUTOMOTIVE - S.p.a. 157 9 DI.TEX.AL - S.p.a. 160 25 EATON EST - S.p.a. 157 10	·	162	8		162	5
DI.TEX.AL S.p.a	DERBY - S.r.l	158	9	E.S.A.C. Ente Servizi Associazione Commercianti - S.p.a	154	14
DI.TEX.AL S.p.a		152	4	EATON AUTOMOTIVE - S.p.a	157	9
	DI.TEX.AL S.p.a	160	25	EATON EST - S.p.a	157	10
		157	6	ECO IMPERIA - S.p.a	165	4

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
ECOGAS - S.p.a	175	23	EMMEGI PACKAGING PROMOTIONS - S.p.a	156	9
ECOTRADE - S.p.a	162	9	ENEL - Società per azioni	168	.7
EDERA - S.p.a	152	5	ENERGY - S.p.a	160	16
EDIL SOLE - S.r.l	175	28	ENI - S.p.a	161	22
EDIL.R.I.AB S.r.I	162	29	ENTE CINEMA - S.p.a	159	8
EDILBONIROLA - S.r.l	154	22	EOLIE YACHTING PER L'ESERCIZIO 1993 - S.p.a	153	7
EDILDA - EDILIZIA LOMBARDA - S.p.a	153	13	ERBA INIZIATIVE IMMOBILIARI - S.r.I	175	19
EDILDA - EDILIZIA LOMBARDA - S.p.a	157	28	ERG PETROLI - S.p.a	163	16
EDILFLAVIA - S.r.l	156	17	ERG PETROLI - S.p.a	171	3
EDILFLAVIA II - S.r.I	156	17	ERMETE - S.p.a	154	17
EDILMADA COSTRUZIONI - S.r.I	175	26	ERRENOVA - S.p.a	159	22
EDILNAPOLI - S.r.l	177	10	ERRENOVA - S.p.a	159	22
EDILNOVA - S.r.i	172 *	22	ERRENOVA - S.p.a	159	22
EDILPIAVE - S.r.l	168	12	ERSIM - EMILIANO ROMAGNOLA SIM - S.p.a	161	10
EDILSAR - S.r.I	176	. 2	ESAOTE BIOMEDICA - S.p.a	165	2
EDILSONDA COSTRUZIONI GENERALI - S.p.a	159	7	ESATER - S.p.a	154	16 3
EDÎTORIALE L'ITALIA - S.p.a	156	7	ESPERIS - S.p.a	174 159	23
EDITORIALE OLIMPIA - S.p.a	152	2	ESSELUNGA - S.p.a.	159	24
EFFE FINANZIARIA - S.p.a	172	2	ESSELUNGA - S.p.a.	171	18
EGIDIO CATTANEO - S.p.a	172	8	ESSELUNGA - S.p.a	171	18
EI SYSTEMS - S.r.I	153	22	ESSO ITALIANA - S.p.a.	174	5
ELA - S.p.a	155	4	ESSO ITALIANA - S.p.a	174	5
ELCA - S.p.a.	450	40	ETIPACK - S.p.a.	168	17
già ARDEA - S.p.a	159	42	ETRO - S.p.a	155	3
ELEKTRON - S.p.a	160	9	EUR IMMOBILIARE '86		
ELEMEC - S.p.a. Elettromeccanica Costruzioni e Ricerca	169	9	Società a responsabilità limitata	163	14
ELEMENTS - S.p.a	153	31	EURO C.I.N. (CUNEO-IMPERIA-NIZZA) - GEIG	157	38
ELENA & LEA - S.p.a	175	. 5	EUROCAR - S.p.a	156	19
ELETTRIMPIANTI SYSTEMS - S.r.l	153	22	EURODEFI ITALIA - S.p.a	157	6
ELETTRONUCLEONICA - S.p.a	154	19	EUROFIMA HOLDING - S.p.a	161	5
ELETTROTECNA - S.p.a	155	5	EUROMETANO - S.r.l	162	23
ELF SANOFI ITALIA - S.p.a	175	10	EUROMETANO - S.r.i	162	24
ELI - S.p.a	160	26	EUROPA COSTRUZIONI - S.r.I	161	30
ELICA - SOCIETÀ PER AZIONI	159	29	EUROPA TV - S.p.a	158	7
ELIFIN - S.r.l	173	9	EUROPRINTING - S.p.a	174	2
ELIPLAST - S.r.i		9	EUROSISTEM - S.r.l	165	11
EMIL EUROPE '92 - S.r.l	152	4			
EMILINVEST - S.r.l		17	EXE - S.p.a.	153	8

EDM - S.p.a. 188 17 FEM PARTECIPAZIONI - S.p.a. 182 11
F. TESTA - S.F.I. 180 34 FEMOTET MANZINGER ITALIA - S.p.a. 182 6 F.A. PETROLI - S.p.a. 180 25 FERDINANDO GIORDANO - S.p.a. 175 25 F.B.P. ITALIA - S.p.a. 180 35 FERGAT - S.p.a. 187 30 F.C. L'ADUILA - S.p.a. 180 11 FERNOTE BLUECA - S.p.a. 177 18 F.ELMO - S.p.a. 180 11 FERNATI ELMECA - S.p.a. 177 7 F.I.M.E.X - S.F.I. 180 12 FERRIERE E FONDERIE DI DONGO - S.p.a. 178 6 F.I.LI CARRETTI - S.F.I. 172 22 FERRIGNO - S.F.I. 183 14 F.I.LI ELIA - S.F.I. 183 25 FERRINI - S.p.a. 181 17 F.I.LI MENZIO - S.F.I. 183 25 FERRINI - S.p.a. 181 17 F.I.LI MENZIO - S.F.I. 183 26 FERROVIE NORD MILANO - S.p.a. 183 14 F.D.A.M S.p.a. 183 184 F.D.A.M S.p.a. 183 184 FAMS ITALIA F.LI ZAMELIA - S.p.a. 183 27 FABBRICA PISANA - S.p.a. 183 27 FAMBOLOGNA - S.F.I. 186 19 FANTON BOLOGNA - S.F.I. 186 19 FANTON COMPONENTS - S.F.I. 186 19 FANTON COMPONENTS - S.F.I. 186 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.F.I. 186 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.F.I. 186 19 FARMACEUTICA LEONE - S.F.I. 183 17 FIGURE VEUROPA - S.p.a. 183 17
F.A. PETROLI - S.p.a. 162 25 F.B.P. ITALIA - S.p.a. 159 35 F.C. L'AQUILA - S.p.a. 159 9 F.C. L'AQUILA - S.p.a. 160 11 F.E.L.MO - S.p.a. 160 11 F.E.L.MO - S.p.a. 160 11 F.E.L.MO - S.p.a. 160 11 F.L.M S.p.a. 160 11 F.L. S.p.a. 160 12 F.L. S.p.a. 177 7 F.I.M.E.X S.p.l. 160 12 F.L. S.p.a. 178 6 F.L. S.p.a. 178 6 F.L. S.p.a. 178 6 F.L. S.p.a. 178 6 F.L. S.p.a. 179 6 F.L. M. S.p.a. 179 6 F.L. M. MUTOSERYZI - S.p.a. 150 15 F.D.A.M S.p.a. 150 15 F.D.A.M S.p.a. 150 15 F.A.M. AUTOSERYZI - S.p.a. 150 15 F.A.M. AUTOSERYZI - S.p.a. 150 15 F.A.M. S.p.a. 150 17
F.B.P. ITALIA - S.p.a. 158 35 FERGAT - S.p.a. 157 30 F.C. L'AQUILA - S.p.a. 158 9 FERCO - S.r.i. 177 19 F.ELMO - S.p.a. 168 11 FERRANTI ELMECA - S.p.a. 177 7 F.I.M.E.X - S.r.i. 168 12 FERRIERE E FONDERIE DI DONGO - S.p.a. 176 6 F.I.S.A S.r.i. 168 12 FERRIERE E FONDERIE DI DONGO - S.p.a. 176 6 F.I.LI CARRETTI - S.r.i. 172 22 FERRIERE E FONDERIE DI DONGO - S.p.a. 176 6 F.I.LI ELIA - S.r.i. 153 25 FERRINI - S.p.a. 161 17 F.LLI MENZIO - S.r.i. 153 25 F.N.M. AUTOSERVIZI - S.p.a. 156 5 F.O.A.M S.p.a. 158 8 F.ERROVIE NORD MILANO - S.p.a. 156 5 F.O.A.M S.p.a. 158 17 FANTON BOLOGNA - S.r.i. 158 19 FANTON BOLOGNA - S.r.i. 156 19 FANTON COMPONENTS - S.r.i. 156 19 FANTON COMPONENTS - S.r.i. 156 19 FANTON CENTRONIC SYSTEM - S.r.i. 156 19 FANTONIC SYSTEM - S.r.
F.C. L'AQUILA S.p.a. 158 9 FEROCO S.r.I. 177 18 F.ELMO S.p.a. 168 11 FERRANTI ELMECA S.p.a. 177 7 F.I.M.EX. S.r.I. 168 12 FERRIERE E FONDERIE DI DONGO S.p.a. 176 6 F.I.S.A. S.r.I. 168 12 FERRIERE E FONDERIE DI DONGO S.p.a. 176 6 F.I.L. CARRETTI S.r.I. 172 22 FERRIGNO S.r.I. 183 14 F.LLI ELIA S.r.I. 153 25 FERRINI S.p.a. 161 17 F.LLI MENZIO S.r.I. 158 8 FERROVE NORD MILANO S.p.a. 156 5 F.N.M. AUTOSERVIZI S.p.a. 159 18 F.O.A.M. S.p.a. 159 18 FADAMA S.p.a. 159 18 FANTON BOLOGNA S.r.I. 158 19 FANTON COMPONENTS S.r.I. 156 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM S.R.I. 156 19 FANTON CITALIA S.p.a. 162 9 FANGELITICAL LEONE S.R.I. 158 17 FARMACEUTICAL LEONE S.R.I. 158 17
FERLMO - S.p.a. 168 11 FERRANTI ELMECA - S.p.a. 177 7 7 7 7 7 7 7 7
F.I.M.E.X S.r.I. 168 12 FERRIERE E FONDERIE DI DONGO S.p.a. 176 6 F.I.S.A S.r.I. 168 12 FERRIERE E FONDERIE DI DONGO S.p.a. 176 6 F.I.LI CARRETTI - S.r.I. 172 22 FERRIGNO - S.r.I. 183 14 F.LLI ELIA - S.r.I. 153 25 FERRIGNO - S.r.I. 183 14 F.LLI MENZIO - S.r.I. 154 8 FERROVIE NORD MILANO S.p.a. 156 5 F.N.M. AUTOSERVIZI - S.p.a. 156 5 F.O.A.M S.p.a. 159 18 FERROVIE NORD MILANO ESERCIZIO S.p.a. 156 5 F.O.A.M S.p.a. 159 18 FIR. S.p.a. 153 27 FABBRICA PISANA - S.p.a. 158 4 FIR. S.p.a. 158 15 FAMTON BOLOGNA - S.r.I. 156 19 FANTON BOLOGNA - S.r.I. 156 19 FANTON COMPONENTS - S.r.I. 156 19 FANTON CIMPONENTS - S.r.I. 156 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.I. 156 15 FANTON ELETRONIC S.R.I. 157 FANTONIC ST.R.I. 157 FANTONIC ST.R
F.I.S.A S.r.I. 168 12 FERRIERE E FONDERIE DI DONGO - S.p.a. 176 6 F.LLI CARRETTI - S.r.I. 172 22 FERRIGNO - S.r.I. 163 14 F.LLI ELIA - S.r.I. 153 25 FERRINI - S.p.a. 161 17 F.LLI MENZIO - S.r.I. 158 8 FERROVIE NORD MILANO - S.p.a. 156 5 F.N.M. AUTOSERVIZI - S.p.a. 156 5 F.O.A.M S.p.a. 159 18 F.O.A.M S.p.a. 159 18 FABBRICA PISANA - S.p.a. 158 4 FAMS ITALIA F.LLI ZANELLA - S.p.a. 158 4 FAMS ITALIA F.LLI ZANELLA - S.p.a. 177 21 FANTON BOLOGNA - S.r.I. 156 19 FANTON COMPONENTS - S.r.I. 156 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.I. 156 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.I. 156 19 FANUC ITALIA - S.p.a. 162 9 FIAT COMPONENTI E IMPIANTI PER L'ENERGIA E L'INDUSTRIA - S.p.a. 169 16 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.I. 156 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.I. 156 15 FAPACK - S.p.a. 162 19 FIATIMPRESIT - S.p.a. 159 15 FAPACK - S.p.a. 153 17
F.LLI CARRETTI - S.r.I. 172 22 FERRIGNO - S.r.I. 163 14 F.LLI ELIA - S.r.I. 153 25 FERRINI - S.p.a. 161 17 F.LLI MENZIO - S.r.I. 158 8 FERROVIE NORD MILANO - S.p.a. 156 5 F.N.M. AUTOSERVIZI - S.p.a. 156 5 F.O.A.M S.p.a. 159 18 F.O.A.M S.p.a. 159 18 FABBRICA PISANA - S.p.a. 158 4 FAMS ITALIA F.LLI ZANELLA - S.p.a. 158 4 FAMS ITALIA F.LLI ZANELLA - S.p.a. 177 21 FANTON BOLOGNA - S.r.I. 156 19 FANTON COMPONENTS - S.r.I. 156 19 FANTON COMPONENTS - S.r.I. 156 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.I. 156 19 FANUC ITALIA - S.p.a. 162 9 FANUC ITALIA - S.p.a. 159 18 FARMACEUTICA LEONE - S.r.I. 150 15 FARMACEUTICA LEONE - S.r.I. 150 17 FARMACEUTICA LEONE - S.r.I. 153 17
F.LLI ELIA - S.r.I. 153 25 FERRINI - S.p.a. 161 17 F.LLI MENZIO - S.r.I. 158 8 FERROVIE NORD MILANO - S.p.a. 156 5 F.N.M. AUTOSERVIZI - S.p.a. 156 5 FERROVIE NORD MILANO ESERCIZIO - S.p.a. 156 5 F.O.A.M S.p.a. 159 18 FL.S. J. S.p.a. 153 27 FABBRICA PISANA - S.p.a. 162 36 H.SVI S.p.a. 1stituto Finanziario per lo Sviluppo delle Economia Locali 158 4 FAMS ITALIA F.LLI ZANELLA - S.p.a. 177 21 FIAT COMPONENTI E IMPIANTI PER L'ENERGIA E L'INDUSTRIA - S.p.a. 189 10 FANTON COMPONENTS - S.r.I. 156 19 FIAT COMPONENTI E IMPIANTI PER L'ENERGIA E L'INDUSTRIA - S.p.a. 169 10 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.I. 156 19 FIAT COMPONENTI E IMPIANTI PER L'ENERGIA E L'INDUSTRIA - S.p.a. 169 16 FANUC ITALIA - S.p.a. 162 9 FICHET - S.p.a. 169 15 FANCK - S.p.a. 162 9 FICHET - S.p.a. 163 17 FARMACEUTICA LEONE - S.r.I. 168 19 HOEREVEUROPA - S.p.a. 153
F.LLI MENZIO - S.r.I 158 8 FERROVIE NORD MILANO - S.p.a. 156 5 F.N.M. AUTOSERVIZI - S.p.a. 156 5 F.O.A.M S.p.a. 159 18 F.O.A.M S.p.a. 159 18 FAIMA - S.p.a. 158 4 FAIMS ITALIA F.LLI ZANELLA - S.p.a. 158 4 FANTON BOLOGNA - S.r.I. 156 19 FANTON COMPONENTS - S.r.I. 156 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.I. 156 19 FANUC ITALIA - S.p.a. 162 9 FARMACEUTICA LEONE - S.r.I. 158 17 FARMACEUTICA LEONE - S.r.I. 158 19 FIDEI - S.p.a. 153 17
F.N.M. AUTOSERVIZI - S.p.a. 156 5 F.O.A.M S.p.a. 159 18 F.O.A.M S.p.a. 159 18 FAMBRICA PISANA - S.p.a. 158 4 FAMS ITALIA F.LLI ZANELLA - S.p.a. 177 21 FANTON BOLOGNA - S.r.l. 156 19 FANTON COMPONENTS - S.r.l. 156 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.l. 156 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.l. 162 9 FANDEL TALIA - S.p.a. 162 9 FARMACEUTICA LEONE - S.r.l. 163 17 FARMACEUTICA LEONE - S.r.l. 168 19 FARMACEUTICA LEONE - S.r.l. 168 19 FHOREVEUROPA - S.p.a. 153 17
F.O.A.M S.p.a. 159 18 FABBRICA PISANA - S.p.a. 162 36 FAIMA - S.p.a. 158 4 FAMS ITALIA F.LLI ZANELLA - S.p.a. 177 21 FANTON BOLOGNA - S.r.l. 156 19 FANTON COMPONENTS - S.r.l. 156 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.l. 156 19 FANUC ITALIA - S.p.a. 162 9 FANUC ITALIA - S.p.a. 162 9 FARMACEUTICA LEONE - S.r.l. 168 19 FARMACEUTICA LEONE - S.r.l. 168 19 FARMACEUTICA LEONE - S.r.l. 168 19 FILE - S.p.a. 163 27 FILE - S.p.a. 151 153 27 FILE - S.p.a. 150 150 150 150 150 150 150 150 150 150
FABBRICA PISANA - S.p.a. 182 36 FI.SVI S.p.a. Istituto Finanziario per lo Sviluppo delle Economie Locali 158 4 FAMS ITALIA F.LLI ZANELLA - S.p.a. 177 21 FIAT COMPONENTI E IMPIANTI PER L'ENERGIA E L'INDUSTRIA - S.p.a. 189 10 FANTON COMPONENTS - S.r.l. 156 19 FIAT COMPONENTI E IMPIANTI PER L'ENERGIA E L'INDUSTRIA - S.p.a. 169 10 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.l. 156 19 FIATIMPRESIT - S.p.a. 159 8 FANUC ITALIA - S.p.a. 162 9 FICHET - S.p.a. 159 15 159 15 156 15 156 15 156 15 156 15 156 15 156 15 156 15 156 16 160
FAIMA - S.p.a. 158 4 FAMS ITALIA F.LLI ZANELLA - S.p.a. 177 21 FANTON BOLOGNA - S.r.l. 156 19 FANTON COMPONENTS - S.r.l. 156 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.l. 156 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.l. 156 19 FANUC ITALIA - S.p.a. 162 9 FARMACEUTICA LEONE - S.r.l. 168 19 FARMACEUTICA LEONE - S.r.l. 168 19 FARMACEUTICA LEONE - S.r.l. 168 19
FAIMA - S.p.a. 158 4 FAMS ITALIA F.LLI ZANELLA - S.p.a. 177 21 FANTON BOLOGNA - S.r.I. 156 19 FANTON COMPONENTS - S.r.I. 156 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.I. 156 19 FANUC ITALIA - S.p.a. 162 9 FARMACEUTICA LEONE - S.r.I. 168 19 FARMACEUTICA LEONE - S.r.I. 168 19 FARMACEUTICA LEONE - S.r.I. 168 19
FANTON BOLOGNA - S.r.l. 156 19 FANTON COMPONENTS - S.r.l. 156 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.l. 156 19 FANUC ITALIA - S.p.a. 162 9 FANUC ITALIA - S.p.a. 162 9 FARMACEUTICA LEONE - S.r.l. 168 19 FARMACEUTICA LEONE - S.r.l. 168 19 FINDEREVEUROPA - S.p.a. 153 17
FANTON BOLOGNA - S.r.l. 156 19 FANTON COMPONENTS - S.r.l. 156 19 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.r.l. 156 19 FANUC ITALIA - S.p.a. 162 9 FANUC ITALIA - S.p.a. 162 9 FARMACEUTICA LEONE - S.r.l. 168 19 FARMACEUTICA LEONE - S.r.l. 168 19
FANTON CUMPUNENTS - S.F.I 156 19 PER L'ENERGIA E L'INDUSTRIA - S.p.a. 168 10 FANTON ELETTRONIC SYSTEM - S.F.I 156 19 FIATIMPRESIT - S.p.a. 159 8 FANUC ITALIA - S.p.a. 162 9 FICHET - S.p.a. 159 15 FAPACK - S.p.a. 162 9 FIDEI - S.p.a. 153 17 FARMACEUTICA LEONE - S.F.I 168 19 HOEREVEUROPA - S.p.a. 153 17
FANUC ITALIA - S.p.a. 162 9 FICHET - S.p.a. 150 15 FAPACK - S.p.a. 162 9 FIDEI - S.p.a. 153 17 FARMACEUTICA LEONE - S.r.l. 168 19 HOEREVEUROPA - S.p.a. 153 17
FAPACK - S.p.a
FARMACEUTICA LEONE - S.r.L. 188 19 HOLE - S.p.a. 153 17
HUEREVEURUPA - S.p.a
FARMACEUTICA MORELLI - S.r.t
FARMOMARSICA - S.r.I
FARNELL S.p.a
FARO ANTINCENDI - S.p.a
PARTU PARTIDA DI CUIAVATTA S. D. 175 13
FARO RAPPRESENTANZE - S.p.a
THE C-1 185 9
FAST S.p.a. (in liquidazione)
FATA EUROPEAN GROUP - S.r.l
FEDERALFIN - S.p.a
FEDERICI & STIRLING - S.p.a
FEI SVILUPPO Società di Intermediazione Mobiliare - S.p.a
FEI-INVEST SIM - S.p.a
FEINROHREN - S.p.a

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
FIN TRAS - S.p.a	154	4	FINLEGHE - S.p.a	172	 21
FIN.G S.r.l	172	15	FINPAEL - S.p.a	159	5
FIN.PAF - S.p.a	175	1	FINPAT - S.p.a	174	3
FINA ITALIANA - S.p.a	155	10	FINQUATTRO - S.p.a	177	7
FINA ITALIANA - S.p.a	168	4	FINSEI - S.p.a	175	6
FINAGRI - S.p.a	162	13	FINSER - S.p.a	162	11
FINALL - S.r.l	153	23	FINSIDIS - S.p.a	153	3
FINANZA & FUTURO FONDI SPRIND - S.p.a	163	7	FINSIEL - CONSULENZA E APPLICAZIONI INFORMATICHE - S.p.a.	171	19
FINANZIA - S.p.a	175	31	FINSIT - S.p.a	161	11
FINANZIARIA AURELIANA - S.p.a	170	4	FINTARGET - S.p.a	163	6
FINANZIARIA EUROPEA - S.r.l	159	40	FINTEX - S.r.l	177	20
FINANZIARIA IMMOBILIARE BANESTO - S.p.a	153	10	FINTITAN GEIE	175	32
FINANZIARIA INDUSTRIALE - S.p.a	173	2	FINVES - S.p.a	172	4
FINANZIARIA INDUSTRIALE DELLA MARCA - S.p.a	175	22	FINVEST FINANZIARIA		
FINANZIARIA LECCHESE - S.p.a	157	18	INVESTIMENTI LEASING - S.p.a	159	11
FINANZIARIA NORD CENTRO - S.p.a	159	29	FIORENTINI - S.r.l	160	30
FINANZIARIA SACELIT - S.r.I	153	24	FIP INDUSTRIALE - S.p.a	160	16
FINANZIARIA SIRO - S.r.I	170	4	FIRLEASING - S.p.a	160	3
FINAREA - S.p.a	160	19	FISCAMBI LEASING - S.p.a	156	2
FINBETA - S.p.a	154	29	FISCAMBI LEASING SUD - S.p.a	156	2
FINBETA - S.p.a	168	5	FISIA - S.p.a	176	4
FINCASA - S.p.a	153	11	FISIA DBA - S.p.a	176	4
FINCASA 44 - S.p.a	163	16	FIUNO - S.r.l	168	10
FINCIBEC - S.p.a	174	7	FOLGORE - S.p.a	162	21
FINCO - S.p.a	175	7	FONDERIA GIOLA S.r.l U.S	155	8
FINCO ELEVATORI - S.p.a	162	5	FONDERMETAL - S.p.a	159	17
FINCONTROL - S.p.a	174	2	FOOD FACTORING - S.p.a	154	9
FINCRAI - S.p.a	175	8	FOR.E.M S.p.a	175	9
FINDES - S.p.a	160	10	FORESTAB - S.p.a	161	5
FINDI - S.r.I		41	FORESTALI - S.p.a		7
FINE FOODS N.T.M.S S.p.a		7	FORNERIA PADANA - S.R.L	163	17
FINEUROPA - S.p.a		23	FRANCESCO CICERI COSTRUZIONI - S.r.l	158	9
FINEUROPA - S.p.a		23	FRAPI - S.p.a	159	30
FINEX - S.p.a			FRATELLI PAGANONI - S.p.a		9
FINFER DI C. CARANI & C S.a.s		_	FRATELLI PEDRAZZINI - S.p.a		19
FININVEST FIDUCIARIA - S.p.a		_	FRATELLI SCHEDA - S.r.I		18
FININVEST SERVIZI - S.p.a			FRIUDIS - S.r.l	163	15
FINLEGHE - S.p.a		_	FRIULIA - S.p.a. Finanziaria Regionale Friuli-Venezia Giulia	165	1
FINLEGHE - S.p.a	171	5	Linantiqua ushongis trian. Asieria orang		

	N. GAZZ.	PAS.		N. GAZZ.	PAS.
FROSE - S.p.a.	172	22	GARDESANA - S.r.l	175	31
FUMAGALLI IMMOBILIARE - S.r.i	175	30	GARMA - S.r.l	155	11
FUNIVIA KLAUGBERG - S.p.a	172	5	GBM - S.p.a	161	6
FUNIVIE GHIACCIAI VAL SENALES			GE.CAL S.r.l	162	28
Società per azioni	152	4	GE.FI.R S.r.I.		
FUNIVIE PINZOLO - S.p.a	175	1	Generale Finanziaria Romana	156	17
FURLANIS COSTRUZIONI GENERALI - S.p.a	174	15	GE.S.A.C S.p.a. Società Gestione Servizi Aeroporti Campani	161	9
FURRER - S.p.a	153	5	GE.SE.RI S.p.a.		
FUTURA - S.p.a	168	18	Gestione servizi di riscossione	166	3
FUTURA - S.r.l.	171	18	GEICO - S.p.a	177	13
FUTURA MACCHINE - S.p.a	158	5	GEICO INDUSTRIE - S.p.a	154	2
FUTURA MACCHINE - S.p.a	158	5	GEIMA - S.p.a	155	2
G TRE EFFE - S.p.a	161	15	GEMINA LEASING - S.p.a	172	1
G.B. FINANZIARIA - S.r.I	163	13	GENERAL AGRICOLA - S.r.l	161	31
G.B.C. ITALIANA - S.p.a	161	1	GENNY MODA - S.p.a	150	28
G.C.S. GRAPHIC COMPUTER SERVICE - S.r.I	171	18	GERARDO PANINI - S.p.a	158	9
6.D.A S.r.l	169	10	GES.IM S.r.l.	157	30
G.I.A. GRUPPO ALIMENTARE ITALIANO Società a responsabilità limitata	155	11	GESAP - S.p.a	173	2
G.I.A. GRUPPO ALIMENTARE ITALIANO - S.p.a	158	3	GESTIELLE - S.p.a. Gestione Fondi Comuni di Investimento Mobiliare Gruppo Elle	166	5
G.I.M S.p.a	165	11	GESTIONE ESERCIZI - S.r.I	175	29
G.T.A. GESTIONE TRATTAMENTO ACQUE S.r.l	168	11	GESTIONI ESTERE - S.p.a	154	3
G.T.A. GRAZIOLI - S.r.l	154	25	GESTIONI INTERNAZIONALI - S.p.a	154	3
G.T.A. Generale Trasporti Armamento - S.p.a	171	6	GESTIONI M.D.S S.p.a	157	39
G.T.A. Generale Trasporti Armamento - S.p.a	171	6	GESTIRAS - S.p.a	157	13
GABRIELLA - S.p.a	172	22	GIACOBAZZI GRANDI VINI - S.p.a	153	9
GAFIN - COMPAGNIA FINANZIARIA ITALIANA - S.p.a	157	6	GIANESI	163	4
GALASSO COSTRUZIONI - S.p.a	157	25	GIGUO - S.p.a	172	18
GALILEO INDUSTRIE OTTICHE - S.p.a	162	13	GIGLIO FINANZIARIA - S.p.a	172	18
GALILEO INFORMATICA - S.r.I	171	13	GIGLIO IMMOBILIARE - S.p.a	172	18
GAMBA - S.r.l.	178	2	GILFI - S.r.l	175	21
GAMBA AZZONI E CO.			GILFIN - S.p.a	159	30
Società di Intermediazione Mobiliare - S.p.a	165	5	GIMECO - S.r.I. Gestioni Immobiliari e Commerciali	153	22
GAMBA AZZONI E CO. Società di Intermediazione Mobiliare - S.p.a	173	4	GIMEN - S.p.a.	177	3
GAMMA IMMOFIN - S.p.a	172	8	GIO.FIN - S.r.i.	175	25
GAMMASTAMP - S.p.a	163	14	GIOFIN - S.r.l.	152	5
GAMMATOM - S.p.a	154	4	GIOLA SERVICE - S.r.I.	155	8
GARDENPLAST BY KALEIDO - S.p.a	166	36	GIPA DI GIORGIO PERINI & C S.a.s	185	14
OPPOLITED OF RALEDO - 3.P.A	100	50	BITM DI GIUNDIU FENINI & C 3.8.8		

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
GIRMI - S.p.a	156	6	HITEC SARDEGNA - S.p.a	172	7
GIT - Società per azioni	156	18	HITEC SICILIA - S.p.a	153	11
GIUCAR RECORD - S.p.a	152	3	HOBAS ITALIANA - S.p.a	161	16
GIUCAR RECORD - S.p.a	152	6	HONDA AUTOMOBILI ITALIA - S.p.a	159	10
GIUDY - \$.r.l	171	15	HONDA ITALIA FINANZIARIA - S.p.a	160	7
GIUSSANI - S.r.l	157	28	HONDA ITALIA INDUSTRIALE - S.p.a	160	7
GO.LE.MA LEGNAMI - S.r.I	159	42	H00T - S.r.l	160	26
GOA - S.r.l	163	16	HOTEL RESIDENCE 2P - S.r.l	175	14
GOLDEN LADY - S.p.a	159	30	HUHTAMAKI - S.r.I.	175	16
GOLF CLUB ASIAGO - S.p.a	177	4	HUSQUARNA MOTORCYCLES - S.p.a	176	7
GOLF DES ILES BORROMEES - S.p.a	154	18		176	7
GRAFICHE ALBERTINI - S.r.l	175	17	HUSQVARNA MOTORCYCLES - S.p.a		
GRANDE DISTRIBUZIONE - S.r.I	165	14	HUSQVARNA MOTORCYCLES - S.p.a	176	8
GRANULATI LAPIDEI - S.r.i	162	. 29	GRANDI VIAGGI - S.p.a	156	4
GREENSAR - S.p.a	153	17	I SOLISTI - S.p.a	161	7
GRIN - S.p.a.	4		I.C.A S.r.I. Industria Commercio Agricoltura	162	29
Gruppo Iniziative Immobiliari	155	4	I.C.E.S S.p.a.		
GRINPLAST - S.p.a	177	21	International Civil Engineering Services	161	21
GROUP - S.r.l	159	34	I.C.E.S S.p.a. International Civil Engineering Services	161	21
GROUP FACTOR - S.p.a	162	2			-
GRUPPO ABACO - S.p.a	162	28	I.C.O.R S.r.I. Impresa Costruzioni Residenziali	163	12
GRUPPO D.P.S S.r.l	174	13	I.C.S. INDUSTRIA COSTRUZIONE STAMPI - S.r.I	154	24
GRUPPO DOLCIARIO ITALIANO - S.p.a	172	23	I.CE.C S.p.a	177	3
GRUPPO INIZIATIVE FINANZIARIE INDUSTRIALI Società per azioni	161	21	I.E.F.I S.r.I.		•
GRUPPO SARPLAST - S.p.a	152	2	Impresa Edile Fratelli Ivaldi	161	29
GRUVA.FIN-EMILPRESS - S.p.a	162	33	I.F.I.R S.p.a	158	3
GUIDA EDITORI - S.p.a	158	2	I.GE.CO. LAVORI - S.p.a. Impresa generale costruzioni	169	3
GUL MODA - S.r.l	159	39	I.M.A. INDUSTRIA MECCANICA ARCORESE		
H.I.AL S.p.a	172	17	Società per azioni	156	13
HABITAT - S.p.a	168	13	I.M.P S.r.l. Impresa Moderna Progedile	156	16
HEINZ FOOD SERVICE - S.r.l	172	17	I.N.SE.FO S.p.a	154	5
HEINZ ITALIA - S.p.a	172	17	I.P.A S.r.l.	174	11
HELENA RUBINSTEIN ITALIA - S.p.a	157	17		158	3
HENKEL - S.p.a	161	25	I.P.A.C.C S.p.a	176	2
HENKEL CHIMICA - S.p.a	161	26	I.S.A S.r.l		
	161	24	I.S.MA - S.p.a	174	4
HENKEL ITALIANA - S.p.a	173	14	I.S.T.E S.p.a. Istituto Sviluppo Tecnologie Ecologiche	159	10
HFG - S.r.l.	154	22	I.T.D S.r.l	160	24
HILDA - S.r.l			T		

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAB.
LT.D. IMMOBILIARE - S.r.I	160	24	IMMOBILIARE ANDREA QUATTRO - S.r.I	150	39
IARA - S.r.i	154	23	IMMOBILIARE ANIDA - S.r.I	173	14
IARFIN - S.r.l	174	15	IMMOBILIARE ANZARES - S.r.I	154	23
IBLA - S.p.a	171	3	IMMOBILIARE B.A. 68 - S.p.a	175	8
ICAL - S.r.l	162	29	IMMOBILIARE BORGOUNO - S.r.I	162	23
ICLA COSTRUZIONI GENERALI - S.p.a	172	5	IMMOBILIARE CAMPO DELL'ABATE - S.r.I	162	32
ICOFIN 90 - S.r.l	156	17	IMMOBILIARE CASSOGNA - S.p.a	173	3
IDEAL CASA - S.r.I	162	4	IMMOBILIARE CASSOGNA - S.p.a	156	14
LDROMEC - S.r.l	168	11	IMMOBILIARE CAVARIA - S.p.a	173	4
IDROS - S.p.a	160	17	IMMOBILIARE CONTI NUOVA - S.p.a	175	5
IDROTECNA - S.p.a	160	16	IMMOBILIARE CORALLO - S.r.I	173	8
IDROVIE - S.p.a	177	5	IMMOBILIARE DA GIUSSANO - S.r.I	173	15
IFAGRARIA - S.p.a.			IMMOBILIARE EDER - S.r.I	161	31
Industria e Finanza Italiane Riunite per il Progresso dell'Agricoltura	156	3	IMMOBILIARE EFFE - S.r.I	171	18
IFICAL - S.p.a	162	29	IMMOBILIARE ELETTRA - S.r.I	159	36
IFICOM - S.p.a	154	5	IMMOBILIARE FAENZA - S.r.I. Società unipersonale	168	32
IFIEMME FACTORING - S.p.a	168	5	IMMOBILIARE FUTURA S.r.l	173	9
IGEA PUGLIA - S.p.a. Società a prevalente partecipazione pubblica	171	2	IMMOBILIARE GARDEN 93 - S.r.l	157	27
IL CANGURO - S.r.I.	165	14	IMMOBILIARE GOFFREDO di Perino Maggiorino & C S.a.s	100	27
IL CANGURO 2 - S.r.l	165	14	IMMOBILIARE IDRA - S.p.a.	184	3
IL CERTOSINO - S.r.l	154	22	IMMOBILIARE IN - S.p.a	158	4
IL FOCOLARE - S.r.l.	155	6	IMMOBILIARE IPPOCAMPO - S.p.a	154	11
ILAT - S.r.l.	172	16	IMMOBILIARE LA COSTERELLA - S.p.a	155	6
ILG S.J.	173	10	IMMOBILIARE LA GRASSA - S.r.I	174	12
ILIOPESCA - S.p.a	168	19	IMMOBILIARE MATTEOTTI - S.a.s.	450	24
ILRA PACKAGING - S.p.a	154	23	Di Gamba Giovanni e C	156	34 10
IMA - S.p.a	156	13	IMMOBILIARE MET-IM - S.p.a	174 163	6
IMAC - S.p.a.			IMMOBILIARE MI.GE.PI S.p.a	171	12
Industria Materiali da Costruzione	165	4	IMMOBILIARE MULINETTI - S.n.c.	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	••
IMEC - S.r.l	154	27	di Ivaldi Elio e Luciano	161	29
IMESI - S.p.a. Industrie Metalmeccaniche Siciliane	162	8	IMMOBILIARE MULINETTI S.n.c. di Ivaldi Elio & Luciano	173	8
IML MOTORI - S.p.a	175	21	IMMOBILIARE NORA - S.p.a	159	1
IML SERVICE - S.r.I	175	21	IMMOBILIARE NUOVA LECCO 80 - S.r.i	162	34
IMMOBILIARE ALBA 70 - S.r.I	172	20	IMMOBILIARE ONGARATO - S.p.a	159	19
IMMOBILIARE ALDO ED EZIO FADALTI - S.p.a	172	7	IMMOBILIARE PI.RA.MA S.r.l	162	35
IMMOBILIARE ALIGHIERI - S.r.l	156	14	IMMOBILIARE PIEMONTE - S.r.l	172	20

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
IMMOBILIARE PONTALPI - S.r.i	175	16	INDUSTRIA ELETTRICA «INDEL» - S.p.a	174	7
IMMOBILIARE PRADA - S.r.i	175	26	INDUSTRIALE CALCE - S.p.a	163	7
IMMOBILIARE PUNTA MIGLIARESE - S.r.l	154	23	INDUSTRIE GIANCARLO FABBI I.G.F S.r.l	165	12
IMMOBILIARE RACES - S.r.I	162	22	INDUSTRIE ILPEA S.p.a	162	25
IMMOBILIARE ROMANO S.r.I	175	19	INDUSTRIE ILRA PRAMOLINO - S.r.I	154	23
IMMOBILIARE SABENA - S.r.I	160	31	INDUSTRIE LATERIZI TACCONI - S.p.a	158	7
IMMOBILIARE SACCI - S.r.I	159	43	INDUSTRIE OTTICHE EUROPEE - S.p.a	156	5
IMMOBILIARE SAN MATTEO - S.r.l	173	16	INDUSTRIE RIUNITE - S.p.a	177	6
IMMOBILIARE SAN PAOLO - S.r.l	158	9	INDUSTRIE RIUNITE DEL PANFORTE DI SIENA - S.p.a	162	6
IMMOBILIARE SASSO - S.r.l	155	9	INERCAL - S.r.i	162	29
IMMOBILIARE SEDE DOTTORI COMMERCIALISTI	157	8	INFOTEAM - S.r.l	174	13
DI MILANO - S.p.a	162	22	INFOTEAM 2 - S.r.l	174	13
IMMOBILIARE SICULA - S.r.l	164	5	INGEDO - S.p.a	172	23
IMMOBILIARE SPORTING MILANO 3 - S.p.a	155	3	INGEDO - S.p.a	175	4
IMMOBILIARE TALBEL - S.r.l	154	27	INIZIATIVA COMMERCIALE - S.p.a	160	2
IMMOBILIARE TOBOR - S.p.a	157	7	INIZIATIVE CENTRO DIREZIONALE DI NAPOLI, - S.p.a	159	23
IMMOBILIARE TRIVELLARI - S.p.a	175	5	INIZIATIVE EDITORIALI - S.p.a	161	6
IMMOBILIARE UGO BASSI - S.r.I	154	23	INIZIATIVE PER LO SVILUPPO ECONOMICO DELLE PICCOLE IMPRESE - S.r.l	155	9
IMMOBILIARE VECCHIA PAVIA - S.r.l	172	20	INIZIATIVE PROMOZIONALI VALLE D'AOSTA - S.p.a	154	12
IMMOBILIARE VELASQUEZ SECONDA - S.r.l	162	23	INIZIATIVE PUBBLICITARIE EUROPEE - S.p.a	157	18
IMMOBILIARE VIA OSTIENSE - S.p.a	169	3	INMOBILIARIO NUMERO UNO - S.r.I	153	27
IMMOBILIARE VILLA TERESA - S.p.a	171	4	INNOCENTI DEPOSITI - S.r.l	173	14
IMMOBILIARE VILLALBA - S.r.l	158	9	INSTRUMENTATION LABORATORY - S.p.a	153	9
IMMOBILIARE ZODIACO - S.r.l	162	29	INT INTERNATIONAL TRANSPORT Società per azioni	174	4
IMMOMATIC - S.r.I	162	36	INTERDANCA		
IMMOPER - Studi, Consulenze e Progettazioni - S.r.l	177	. 11	Banca per Finanziamenti a Medio e Lungo Termine - S.p.a	174	8
IMPRESA COSTRUZIONI PUDDU ANTONINO - S.p.a	171	9	INTERCANTIERI - S.p.a	160	2
IMPRESA DOTT. ING. GIOVANNI TOGNOZZI- S.p.a	155	6	INTERFIN - S.r.l	168	14
IMPRESA EDERLI E MARCONI - S.p.å	156	3	INTERNATIONAL FACTORS ITALIA - S.p.a	161	33
IMPRESA EDILE FRATELLI IVALDI - I.E.F.I. Società a r.l	173	8	INTERNATIONAL MELAMINE PRODUCTS - S.p.a	160	
IMPRESA FERDINANDO CARDANI - S.r.I	155	9	INTERNATIONAL PAINT ITALIA - S.p.a	160	10
MADDECA CASTONE GUERRINI	172	15	INTERNOVA - S.r.l		30 18
COSTRUZIONI GENERALI - S.p.a	168		INTERPAGANO - S.p.a	154	10
INDA CHOCOLATE - S.r.l	168		INTERSETA - INTERNATIONAL SIER DISTRIBUTION	175	28
INDAFIN - S.r.l	171		INTERCION CI		23
INDOLA - S.p.a	171		ANALOGINATIVE MACORILIADI ITALIANI TRE 1 - S.C.	172	20
INDUSTRIA CUSTRUZIUMI PREFABBRICATI - S.I.I	•••	.•	•		

	N. GAZZ.	PAG.		N. BAZZ.	PAB.
INVESTIND - S.p.a	160	14	ITALIMPEX - S.p.a.	459	
INVICTA S.r.l	173	11	ITALIA IMPORTAZIONE ESPORTAZIONE	153	2 20
INVICTAAGENCY S.r.l	173	11	ITALIAV S.r.l.	153	30
INVICTATRADE S.r.I.	173	11	ITALIAV S.T.I	1 60 172	20
IPAS - S.p.a	157	10	ITALNOVA COSTRUZIONI APPALTI - S.r.I.	153	23
IRAM - S.p.a.	154	26	ITALORT - S.p.a.	159	17
IRAM - S.p.a.	157	18	ITALRESIDENCE - S.a.s. di Garelli Eugenio e C	172	15
IRFIS-MEDIOCREDITO DELLA SICILIA - S.p.a	153	5	ITALSOFA - S.r.I.	156	16
IRI - S.p.a. Istituto per Ricostruzione Industriale	154	17	ITALSOFA - S.r.l	160	36
IRSA FINANZIARIA - S.p.a	156	2	ITALUSPACA - S.p.a. Società per gli interventi straordinari Palermo - Catania	177	2
IRTI LAVORI - S.p.a	171	2	MM - S.r.l	175	14
ISDA - S.p.a	168	6	ITL - ITALAIRPORT - S.p.a.		
ISEFI - S.p.a Divisione Olivetti Finfactoring	168	7	Infrastrutture - Trasporti - Lavori	161	3
ISETAN (ITALIA) - S.p.a	161	12	JAFIN - S.r.I.	157	.38
ISSO - S.p.a	155	2	JAKARANDA - S.r.I	175 161	28 11
ISTITUTO BANCARIO SAN PAOLO DI TORINO	173	5	JANSSEN FARMACEUTICI - S.p.a.	157	12
Società per azioni	1/3	•	JCB INTERNATIONAL (ITALY) - S.p.a	161	11
ISTITUTO BANCARIO SAN PAOLO DI TORINO Società per azioni	173	5	JEANNE PIAUBERT ITALIE - S.p.a	154	2
ISTITUTO BANCARIO SAN PAOLO DI TORINO Società per azioni	162	17	JOHNSON ELETTRODOMESTICI - S.p.a	176	14
ISTITUTO BANCARIO SAN PAOLO DI TORINO - S.p.a	168	8	JVC ITALIA - S.p.a	162	10
ISTITUTO CENTRALE PER L'ECONOMIA SOCIALE			JVC PROFESSIONAL PRODUCTS ITALIA - S.p.a	153	14
Cooperativa a responsabilità limitata	162	14	KAPPAERRE - S.p.a	172	18
ISTITUTO DE ANGELI - PH - S.p.a	158	37	KAPPAERRE - S.p.a	172	3
ISTITUTO FINANZIARIO LUCANO - S.p.a	161	21	KARL HERTEL - S.p.a	163	4
ISTITUTO IMMOBILIARE DI CATANIA - S.p.a	163	7	KARMA - S.r.l	169	29
ISTITUTO ITALIANO DI CREDITO FONDIARIO - S.p.a	156	10	KELLER VEICOLI - S.p.a	172	7
ISTITUTO MEDICO SALUS - S.p.a	162	7	KENWOOD ELECTRONICS ITALIA - S.p.a	161	1
ISTITUTO MAZIONALE DI CREDITO EDILIZIO- S.p.a	169	6	KICK BACK - S.p.a	158	2
ISTITUTO OTTICO VIGANO - S.p.a	168	15	KIEPE ELECTRIC - S.p.a	160	1
ISTITUTO PER IL LEASING PUBBLICO	153	17	KNOTT - S.p.a	177	4
Pubblileasing S.p.a			KRUPS ITALIA - S.p.a	156	6
ITALCHEM TRASPORTI - S.r.l	169	11	KUORII COMPANY - S.r.l	169	7
ITALCREDITO FIN.RO.MA. LEASING - S.p.a	160	18	KURLY KATE (ITALY) - S.p.a	109	2
TALFIN - S.r.l	153	20	KUWAIT RAFFINAZIONE E CHIMICA - S.p.a	165	3
ITALGEL - S.p.a	172	23	L'AGRICOLA - S.p.a	161	5
TALGEL - S.p.a	175	4	L'EUROPEA - S.p.a	171	14
ITALIANA PAVIMENTI - S.p.a	154	19	L.M LAMINATI METALLICI - S.p.a	161	16

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
LA BANCA POPOLARE UDINESE Soc. Coop. a r.i.	165	7	UBERALI ITALIA - S.p.a	161	8
LA CENTRALE FONDI - S.p.a.	168	2	LIBORIO - S.p.a	172	21
LA COMPAGNIE GESTION SIM - S.p.a	172	3	LIBRERIA SAN SILVESTRO - S.r.I	162	34
LA CONCORDIA - S.p.a	154	24	LIFTER - S.r.I	171	14
LA DIFESA - S.p.a.	154	7	LINDOS - S.r.I	175	18
LA FEDELE - S.r.l.	162	22	LINEA GIG - S.p.a	159	.2
LA FIDUCIARIA			LIQUIPIBIGAS : S.p.a	161	6
COMPAGNIA DI ASSICURAZIONI E RIASSICURAZIONI Società per azioni	160	10	LIQUIPIBIGAS DISTRIBUZIONE - S.p.a	165	17
LA FILANDA - S.p.a	161	16	LOGISTICA - S.p.a	159	14
LA MONTAGNINA - S.p.a	173	15	LOMBARDIA LAVORO - S.p.a	154	13
LA MONTAGNOLA VERDE - S.p.a	156	7	LOMBARDIA NORD DOGANE - S.p.a	173	16
LA NUOVA GRASSA - S.r.l	174	12	LOTTI - S.p.a	157	16
LA NUOVA SECONDARIA - S.r.l	159	33	LOVERE SIDERMECCANICA - S.p.a	157	39
LA PETROLIFERA ITALO RUMENA - S.p.a	159	35	LUCATELLO ANGELO - S.p.a	154	14
LA TENACE - S.r.l	162	21	LUCCHESI - S.p.a	159	33
LA-CON - S.p.a	177	3	LUCCHESI - S.p.a	169	4
LAFIS - S.p.a	171	4	LUCCHINI SIDERURGICA - S.p.a	157	39
LAIDLAW ITALIA - S.p.a	161	12	LUCCHINI SIDERURGICA - S.p.a	161	10
LAMBRO - S.r.l	175	18	LUIGI FONTANA & C S.p.a	162	36
LAMERI - S.p.a	154	24	LUIGI UGOLOTTI & FIGLI Società a responsabilità limitata	155	10
LANIFICIO DI OCCHIEPPO - S.p.a	154	16	LUINO GOTTARDO S.p.a	154	6
LANIFICIO TESSILCLUB - S.r.l	153	29	M.A.P S.r.l	159	35
LANZOCAFFÉ - S.p.a	153	4	M.BM. Macchine Utensili S.r.l	177	19
LAPORTE ITALIA - S.p.a	157	26	M.C.Z S.p.a	162	6
LAPORTE ITALIA - S.p.a	165	1	M.D.S S.r.l	157	38
LARCO ASTORI - S.p.a	157	6	M.T.A. METAL TUBI ADRIATICA - S.r.I	160	27
LARES-COZZI - S.p.a	161	10	M38 - S.r.l	152	6
LARIO ELECTRIC - S.r.l	175	18	MA-PLAST - S.r.l	161	32
LASER - S.r.l.	171	17	MA.SVIL S.p.a	159	28
LATERIZI AKRAGAS - S.p.a	153	9	MA.TER S.r.l	177	17
LATERIZI ARBIA - S.p.a	175	4	MAB MASELLIS - S.p.a	155	3
LE MIMOSE - S.r.l	157	27	MACCHIAVELLI - S.r.l	177	19
LEART - S.p.a	153	26	MACH 2 LIBRI - S.p.a	157	15
LEICA - S.p.a	157	8	MADONNINA - S.p.a	157	20
LEITNER-OMAN - S.p.a	165	2	MAER - S.p.a	163	7
LEONARDO PROGETTI - S.r.I	171	13	MAFEC - S.r.l	175	22
LEONIE LIMITED - S.r.l	159	35	MAFF - S.p.a	156	4
LERMINI QUINTO & C S.p.a	160	32	MAFFEI - S.p.a	159	4

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
MAGAZZINI REGIONALI IL LAVORATORE - S.p.a. Commerciale, Immobiliere, finanzieria	162	11	MATERIALI EDILI CERAMICI M.E.C S.p.a	154	16`
MAGI - S.r.I.			MAX MODA - S.r.I	158	10
(socio unico)	177	16	MAXIM COSMETIC - S.p.a	161	27
MAGLIFICIO RAFFAELLA - S.p.a	153	6	ME.DI.CI. MEDICINALI DIETETICI CIVITAVECCHIA Società per azioni	173	2
MAGNANI & C. APPLICAZIONI TECNOPLASTICHE Società a respensabilità limitata	172	14	MEC ROBOT - S.r.l	161	32
MAGNOLIA COSTRUZIONI - S.r.i	153	23	MECAR INGRANAGGI - S.r.I	156	18
MAIT - S.p.a	158	30	MECCANOTECNICA SERVIZI - S.r.I	162	28
MANFRINI R. ARTI GRAFICHE VALLAGARINA			MEDIOBANCA - S.p.a	162	19
Società per azioni	178	1	MEDIOBANCA - Società per azioni	154	22
MANGIMI LEONE - S.n.c. di Leone Antonino & C	175	24	MEDIOCREDITO DELLE VENEZIE - Š.p.a	165	2
MANIFATTURA MARATEA - S.p.a	165	4	MEDIOCREDITO FONDIARIO CENTROITALIA - S.p.a	171	7
MANTERO SETA - S.p.a	175	28	MEDIOCREDITO LOMBARDO - S.p.a	173	7
MANZINI F.LLI FÙ TEODORO - S.r.I	171	8	MEDIOCREDITO LOMBARDO - S.p.a	173	8
MANZONIQUARTA - S.r.I	162	25	MEDIOCREDITO LOMBARDO - S.p.a	173	8
MARA FINANZIARIA - S.r.I	166 -	31	MEDIOCREDITO LOMBARDO - S.p.a	173	8
MARALBA II - S.r.i	160	33	MEDITERRANEA COSTRUZIONI - S.r.l	166	9
MARCHE CAPITAL - S.p.a	172	6	MEGA INDUSTRIA CUCINE - S.p.a	159 177	11 10
MARCOLIN - S.p.a	165	13		158	10
MARCOLIN OPTICAL LINE - S.p.a	165	13	MERCANTILE KEROGAS - S.r.I	155	7
MARCONI AUTOMAZIONE - S.p.a	175	8	MERCURY		•
MARESPORT - S.p.a.			COMPAGNIA DI ASSICURAZIONI E RIASSICURAZIONI Società per azioni	160	11
Industria Confezioni in genere	154	7	MERIDIANA FINANZA - S.p.a	189	4
MARI DEL SUD - S.p.a	160	34	MERIDIONALE SECONDA - S.r.l	153	23
MARI DEL SUD - S.p.a	174	7	MERV. VEL. BETON ROMA - S.r.I.	162	29
MARINELLI - S.p.a	153	22	MESSAGGERIE LIBRI - S.p.a	174	3
MARINO BELOTTI - S.r.l	154	27	METABIT - S.r.l	162	29
MARIOTTI GIUSEPPE & FIGLI - S.p.a	171	4	METALCHIMICA - S.p.a	161	27
MARITTIMA MEDITERRANEA - S.p.a	160	18	METALLURGIA E TUBIFICIO TIRRENO - S.p.a	157	19
MARITUR - S.p.a	163	6	METALNOVA - S.p.a	172	12
MARKFACTOR - S.p.a	168	4	METALSISTEM - S.r.l	175	15
MARLIA - S.r.I	159	38	METALSTAHL - S.r.l	161	23
MARLINGER - S.r.I	163	13	METALTEC - S.r.l	163	13
MARMIFERA IRPINA - S.p.a	158	2	METEC - S.p.a	160	31
MARMIFERA IRPINA - S.p.a	158	2	METEC - S.p.a	164	1
MASO CADINO - S.r.l	161	31	METEOR ANTINCENDIO - S.r.I	174	10
MASPECO - S.r.I.			METLANOVA - S.p.a	177	7
Macchine Speciali Controllo	160	28	METROBAU 3 - S.r.l	161	30

·	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
METROPOLITANA DEL VENETO - S.p.a	159	7	MOTTINO VEICOLI INDUSTRIALI - S.p.a	177	6
MICROSOFT - S.p.a	154	12	MOULINEX - S.p.a	156	6
MIGLIOLI - S.p.a	157	20	N.E.E.S S.r.l.	172	14
MILA SCHON - S.p.a	153	14	NACINQUE - S.r.l	168	10
MILA SCHON NEGOZI - S.p.a	153	15	NAPOLI GOLF - S.p.a	158	2
MILANO PARCO EST V - S.p.a	153	15	NASEI - S.r.I	168	10
MILANOSTAMPA - S.p.a	159	20	NATIONAL CINEMATOGRAFICA - S.r.I	176	3
MILLCAR - S.r.l	168	17	NATIONAL SEMICONDUCTOR - S.p.a	176	1
MINERARIA DI CAMPIGLIA - S.p.a	156	15	NAUTICAMPING - S.r.l	161	32
MINERARIA GEST - S.p.a	173	1	NAUTILUS - S.c.p.a	161	3
MINERVA - S.p.a.	154	30	NEDLLOYD ROAD CARGO - S.p.a	175	9
MINERVA - S.p.a	161	2	NESTLÉ ITALIANA - S.p.a	172	23
MINIERA DI CAMPIGLIA - S.r.I	156	15	NESTLE ITALIANA - S.p.a	175	7
MINIERE IGLESIENTE · S.p.a	161	• 17	NIKKO ITALIA - S.I.M S.p.a	157	.2
MIRASOLE · S.p.a	160	12	NOMURA ITALIA Ś.I.M S.p.a	157	6
MIROGLIO TESSILE - S.p.a	177	20	NORD OVEST ITALIA - S.p.a.		
MITSUI & CO. ITALIA - S.p.a	160	8	Società Consortile per Azioni	177	1
MIVV 2000 - S.r.l	165	13	NORD VETRI - S.p.a	160	6
MOBILIFICIO SAN GIACOMO - S.p.a	160	12	NOVACETA - S.p.a	154	7
MODENA FOOTBALL CLUB - S.p.a	159	13	NOVOGAS - S.p.a	165	17
MOLINI ARMANI - S.p.a	175	24	NOVOGAS - S.p.a	165	17
MONSAMPOLO - S.r.l	159	39	NOVOGAS - S.p.a	165	17
MONTE CASTELLO - S.p.a	173	10	NOVOGAS SARDA - S.r.i	165	17
MONTE LAVINO - S.p.a	173	10	NOVURANIA - S.p.a	156	2
MONTEFUSO IMMOBILIARE - S.r.l	157	27	NUM - S.p.a	163	5
MONTEULIVETO · S.p.a	168	18	NUOVA BITERMICA - S.r.I.		
MORASSUTTI FERRAMENTA - S.p.a	161	17		153	30
MORETTA - S.p.a	159	16	MILOVA EDI		_
MORETTI ARREDAMENTI - S.r.I	162	34	Edizioni RAI Radiotelevisione Italiana S.p.a	175	2
MORETTI ARREDAMENTI ESPOSIZIONE - S.r.l	162	34	NUOVA FONIT CETRA - S.p.a	174	2
MOTO MORINI FABBRICA ITALIANA MOTOCICLI Società per azioni	176	4	NUOVA G.I.A. GRUPPO ALIMENTARE ITALIANO Società a responsabilità limitata	155	11
MOTO MORINI FABBRICA ITALIANA MOTOCICLI Società per azioni	176	5	1 *	172	2
MOTO MORINI FABBRICA ITALIANA MOTOCICLI Società per azioni	176	5	1		29 29
MOTO MORINI FABBRICA ITALIANA MOTOCICLI	176	. 8	NUOVA MINIBETON - S.r.l		
Società per azioni			NUOVA OLEODINAMICA FABBI - S.p.a	165	12
MOTORI MINARELLI - S.p.a		_	NUOVA PALMONTAN DI GIANCARLA MURSIA & C.	154	11

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAS.
NUOVA PETROLNOVARA - S.r.I	162	25	OTOBREDA FINANZIARIA - S.p.a	161	12
NUOVA PIEMONTEDILE - S.r.l	176	3	OVERPART - S.r.l	175	21
MUOVA SABAF - S.p.a	154	11	P.A.S S.r.l	174	11
NUOVA SACELIT - S.p.a	153	24	PABISCH PARTECIPAZIONI - S.p.a	161	17
NUOVA SAFEM			PACCHETTI - S.p.a	163	16
Società per azioni Finanaria Industria Manifatturiera	157	11	PAG-PANAGRUM - S.p.a	158	4
NUOVA VALSERCHIO - S.p.a	165	1	PALATINO INVEST - S.p.a	163	3
NUOVE INIZIATIVE MERIDIONALI - S.p.a	162	5	PALTRADE - S.p.a	153	20
NUOVO RESIDENCE STAZIONE - S.r.I	175	29	PANAFIN S.p.a	157	22
0.A.M S.p.a	161	6	PANARA COSTRUZIONI - S.r.I	158	36
O.E.S S.r.l. Officine Elettromeccaniche Signesi	159	35	PANELLI IMPIANTI ECOLOGICI - S.p.a	159	23
O.R.M.A.C S.p.a.		_	PANEM - S.r.I	175	21
Officine Riparazioni e Manutenzioni Autoveicoli Campane	177	2	PAOLA CALOSCI GIOIELLI - S.r.I	168	18
O.S.A ARPA - S.p.a.	100	1	PAOLUCCI LIQUORI - S.r.l	160	35
O.S.E. OLIVETTI SYSTEMS EENGINEERING - S.p.a	159	6	PAOLUCCI LIQUORI INTERNATIONAL - S.r.l	168	35
O.S.U. DEI FRATELLI ROMITI - S.p.a	153	26	PAR.CO - S.p.a. Società finanziaria di partecipazioni	154	17
O.S.U. dei FRATELLI ROMITI - S.p.a	174	3	PARCO SCIENTIFICO E TECNOLOGICO	100	"
OFFICINE DI SEVESO - S.p.a	175	2	DELLA SICILIA - S.C.p.a	159	15
OFFICINE GALILEO - S.p.a	157	15	PARFUMS ET BEAUTÉ ITALIA - S.p.a	157	17
OFFICINE GALILEO DI SICILIA - S.p.a	154	17	PARIGI - S.p.a	153	25
OFFICINE MECCANICHE DI LESMO - S.r.l	177	12	PARKER ITALIA - S.p.a	175	10
OFFICINE MECCANICHE GIOVANNI CERUTTI Società per azioni	174	4	PARMACOTTO S.p.a	160	2
OFFICINE MECCANICHE GIOVANNI CERUTTI - S.p.a	168	13	PARTECIPAZIONI - S.p.a	175	3
OFFICINE MECCANICHE LENZI - S.p.a	155	3	PARTENAVIA - S.r.I. Costruzioni Aeronautiche	154	30
OGILVY & MATHER - S.p.a	155	3	PARTENAVIA COSTRUZIONI AERONAUTICHE - S.r.l	153	31
OMA SUD - S.p.a	159	18	PASFIN SECURITIES - S.p.a. Società di intermediazione mobiliare	174	11
OME - S.p.a. Officina Meccanica Elettroblindati	158	4	PASFIN SERVIZI FINANZIARI - S.p.a	168	15
OMEGA TV - S.p.a	158	7	PASTEUR MERIEUX SERUMS & VACCINS ITALIA	450	,
OPEN AUTOMATISMI - S.r.I	157	27	Società per azioni	160	7
OPERA - S.r.i	154	26	PASTICCERIA E GELATI DESSERT - S.p.a	153	25 6
OPTINVEST - S.p.a	154	5	PASTICCERIA E GELATI DESSERT - S.p.a	163	
ORIGAN ITALIA - S.p.a	162	15	PASTORELLI CERAMICHE - S.p.a	154 175	20 17
ORTHO DIAGNOSTIC SYSTEMS - S.p.a	162	25	PAVINTELVI - S.r.I	1/9	17
ORTHO IMMOBILIARE - S.r.i	162	24	PAVINTELVI di Giovanni Battista Perolini e C. Società in accomandita semplica	175	17
OTO MELARA - S.p.a	160	13	PEDONE - S.p.a	158	5
OTO SISTEMI CIVILI - S.p.a	169	3	PEGASO - S.p.a	162	4

				N C477	BAC
	N. GAZZ.	PAG.		_	PAG.
PELAGOS - S.p.a	172	3	POLARCUP - S.r.l	175 -	
PELLICCERIE RIUNITE - S.p.a	165	4	POLESINE BUS - S.p.a	155	7
PENINSULA FINANZIARIA - S.p.a	160	15	POLIFIBRA - S.p.a	162	36
PERFIN - S.r.l	153	23	POLILAND - S.r.l	165	10
PERISSA - S.r.l	171	16	POLISPORTIVA GINO PINI Soc. Coop. a r.l	165	12
PEROSINO - S.r.l	162	27	POLIVALENTE '87		
PEROSINO GIOVANNI & C. Società in accomandita semplice	162	27	Soc. Coop. a r.l	165	12
PERSOL - S.p.a	153	11	POLO - S.r.i	168	6
PERSONA - S.p.a.	165	2	POLYGRAM MUSIC PUBLISHING ITALIA - S.r.l. (già La Chiocciola Edizioni S.r.l.)	175	27
PESSA - S.p.a	157	16	POMINI TECHINT - S.p.a	154	15
PESSA - S.p.a	172	8	POMONA - S.r.i.		
PETROLIA SERVIZI - S.r.I.			FUMUNA - S.I.I.	155	
PETROLIA SERVIZI - S.I.I.	153	30		162	1
PFC - S.r.l	154	24	PONTECO - S.p.a		·
	161	20	PORTESELLA Società a responsabilità limitata	160	3
PIACENZA RIMORCHI - S.p.a PIALORSI - S.r.l	165	16	PORTO ASFODELI - S.p.a	161	
PIANIMPIANTI - S.p.a		8	PORTOBELLO - S.p.a	177	
		37	POSA - S.p.a	165	•
PIANIMPIANTI - S.p.a		29	PR.IM S.p.a.	160	
PIERALISI - S.p.a		10	Promozioni Immobiliari Generali		
PIERREL - S.p.a		1	PRAGMA - S.r.l	153	
PIERREL - S.p.a		1	PRAXI - S.p.a	160	
PIERREL - S.p.a		1	PREALPINA IMMOBILIARE - S.r.I	173	
PIERREL - S.p.a.		31	PREALPINA IMPIANTI DISTRIBUZIONE ENERGIA - S.r.l	153	
PIERREL VALTELLINA - S.p.a		6	PREFABBRICATI DEL SAVIO - S.p.a	177	
PIETRO BARBARO - S.p.a		35	PRES-METAL DI F.LLI VIDANI - S.r.I	159	
PIETRO BARBARO II - S.p.a		34	PRESIDENT - S.r.l.	173	
PILONI BERNARDO - S.r.l	. 162	J-1	i e		
PIPINATO LIVIO - S.n.c. di Pipinato Damiano e C	. 165	13	PRIMA - S.p.a		
PIRELLI COORDINAMENTO PNEUMATICI - S.p.a		20	PRIMA IMMOBILIARE MONTENERO - S.r.l		
PITAGORA - S.p.a		6	PRIMA TV - S.p.a		
PLASET - S.r.l		16	PRIMARETE - S.p.a		
PLASTICFIBRE - S.p.a		14			
PLASTUBI - S.p.a		2			
PLURIONDA - S.p.a		14			
PODERE EMILIA - S.p.a		. 6			
POGGIO D'ORO - S.r.l		i 11	PRO-GEST - S.p.a		
POGGIO SCAGLIA - S.r.l		3 (PROCOMAC - S.p.a	. 161	i

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
PROCTER & GAMBLE PHARMACEUTICALS ITALIA	_	_	RADICIFIN - S.p.a	164	_ 3
Società per azioni	154	7	RADICIFIN - S.p.a	169	2
PROCTER & GAMBLE PHARMACEUTICALS ITALIA Società per azioni	175	3	RAFENSTEINBAU - S.r.I	161	31
PROD-EL PRODOTTI ELETTRONICI - S.p.a	153	14	RAGNO VOI COSTRUZIONI GENERALI	154	18
PRODOTTI ALIMENTARI BRIBANO - S.p.a	154	13	RAIL - S.r.I.	173	12
PRODOTTI GIANNI - S.p.a	172	2	RAL LEASING - S.p.a	177	2
PROGETTO BICOCCA ESPLANADE - S.p.a	150	21	RAMBAUDI INDUSTRIALE - S.p.a	157	10
PROGETTO BICOCCA UNIVERSITÀ - S.p.a	159	21	RAMCO COSTRUZIONI MACCHINE UTENSILI - S.p.a	157	10
PROGIM - S.p.a	157	11	RANGONI FINANZIARIA Società per azioni	152	5
PROGRAMMA ITALIA - S.p.a	157	8	RAPISARDA ANTONIO & C S.p.a	1,75	7
PROPHINPHARMA - S.p.a	158	6	RCM SEAGL - S.r.l	156	12
PROPOSTA S.r.l.	173	11	RDB EDILIZIA - S.p.a	159	10
PROSOL - S.p.a.	157	3	RE.CO Revisioni e Consulenze - S.p.e	163	3
PROTEKNO - S.p.a	175	15	RECOS - S.r.l	175	29
PUPI D'ANGIERI - S.p.a	172	3	REEVES - S.p.a	157	8
QUADRIFLOR - S.p.a	156	9	REFIM - S.p.a.	173	2
QUARANTA - S.p.a.			REFRADIGE - S.p.a	161	21 11
Gestione e Edificazione Industriale	175	10	REGINA SUD - S.p.a	168	16
QUINTON HAZELL ITALIA - S.p.a	175	7	REMMERT LABEL - S.p.a	163	11
R. & G. SEMERARO - S.p.a	162	26	RENCO - S.p.a.	177	8
R. DONA - S.p.a	160	18	REPROGRAFICA MERIDIONALE - S.p.a	158	4
R.A.V S.p.a. Raccordo Autostradale Valle d'Aosta	172	5	REPROLIT - S.r.l	162	33
	158	1	REPSOL ITALIA - S.p.a	162	13
RAVI S.p.a	171	6	RESIDENZA SAN MICHELE - S.p.a	171	9
R.A.V.I S.p.a		12	RESPRE - S.r.l	175	23
R.B.S S.r.I	171		RETEITALIA PRODUCTIONS - S.p.a	156	4
R.C.S. LIBRI & GRANDI OPERE - S.p.a	153	8	RETTAGLIATA SERVIZI - S.r.I	153	30
R.E.S.S S.p.a Ricerca Economica Statistica Servizi	161	14	REVASA - S.p.a	154	2
R.G.P S.r.l	175	20	REXROTH - S.p.a	171	1
R.P. SCHERER - S.p.a	160	6	REYNOLDS WHEELS - S.p.a	156	8
R.P.A. RICERCHE E PROGETTI - S.p.a	157	30	REYNOLDS WHEELS HOLDING - S.p.a	156 181	8 12
R.P.A. RISORSE AMBIENTALI - S.p.a	157	30	RHIAG - S.p.a	161	13
RA. DIV S.p.a	154	3	RHONE - POULENC AGRO - S.p.a	162	24
RABOFIN ITALIA - S.p.a	157	5	RHONE POULENC COMMERCIALE - S.p.a	162	24
RACCORDI -S.p.a	176	6	RHONE-POULENC AGRO - S.p.a	168	9
RACCORDI -S.p.a	176	6	RHONE-POULENC COMMERCIALE - S.p.a	168	9
RACHELI - S.r.I	177	11	RICAMIFICIO STILTEX - S.p.a	159	11

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
RICCARDO MANTERO - S.r.I	175	28	S.A.R S.p.a	161	16
RICHINI DODICI - S.r.i	154	22	S.AR.FEL S.r.I	168	11
RIEL - S.r.I.	161	33	S.C.E. ELETTRONICA - S.p.a	159	12
RIF GESTIONE DI PARTECIPAZIONE - S.p.a	160	15	S.C.M S.r.I.	100	10
RIFINIZIONE NUOVA EUROPA - S.r.I	169	8	Sistemi Comunicativi di Massa	165	8
RINALDI - S.p.a	157	29	S.C.S. SOCIETÀ CONSORTILE SERVIZI	158	•
RINASCITA DEL TRANVIERE	457	••	S.E.G.I. S.r.I. Servizi Esecutivi Gruppo Invicta	173	11
Società Cooperativa Eduzia a r.l	157	13	S.E.I Società Europea Ipermercati - S.r.I	160	25
RISO DELLA SARDEGNA - S.p.a	165	39	S.E.I. STRUMENTAZIONE ELETTROTECNICA INDUSTRIALE - S.p.a	159	11
RITA - S.r.l.	159		S.E.M.M S.r.I.		
RIUNIONE ADRIATICA DI SICURTA - S.p.a	162	20	Società Escavazione Materiali Marecchia	162	29
RIZZANI de ECCHER - S.p.a	161	5	S.E.P S.c.p.a. Servizi Energetici Pavesi	174	1
RIZZOLI EGMONT PUBLISHING - S.p.a	159	10	S.E.P.A.R S.r.I.		
ROBELTEX - S.r.l	175	22	Società Emiliana Parchi e Attrazioni - Ravenna	170	2
ROCCHI COSTANTE · S.p.a	172	24	S.E.R.T.A SOCIETÀ ELETTRODOMESTICI RADIO TELEVISIONE AFFINI		
RODA - S.p.a	163	3	S.p.a. consortile	161	2
ROMA CATERING - S.r.l	177	15	S.G.T Società Generale per il Turismo p.a	163	2
ROMA CATERING - S.r.l	177	4	S.H.I.N.E. HOTELS - S.p.a	175	2
ROMI - S.r.I	159	33	S.I.A.C Industria Accessori Cavaria - S.p.a	176	6
ROQUETTE ITALIA - S.p.a	172	19	S.I.A.C Industria Accessori Cavaria - S.p.a	176	7
ROSAZZA - S.p.a	168	17	S.I.C.E S.p.a	161	17
ROSAZZA COSTRUZIONI - S.p.a	168	17	S.I.C.I S.r.I. Società per Investimenti e Costruzioni Immobiliari	172	22
ROSSIGNOL LANGE - S.p.a	162	3	S.I.CO.S Società Italiana Costruzioni Stampi - S.r.I	154	28
ROSSIGNOL SKI POLES VALLEE D'AOSTE - S.p.a	162	<u> </u>			
ROTHSCHILD ITALIA - S.p.a	160	1	S.I.D.I. GAS - S.p.a. Scietà Irpina Distribuzione Gas	177	2
ROTO-CART S.r.l	173	9	S.I.F S.p.a	160	7
ROUSSEL ITALIA - S.p.a	159	24	S.I.F.J S.p.a	172	5
S & C SOFTWARE E CONSULENZA - S.r.l	153	28	S.I.L.P S.p.a. Società Industriale Lavorazione Piombo	169	2
S. MARGHERITA - S.r.l	171	10	S.I.N. SVILUPPO INGEGNERIA NAPOLETANA - S.p.a	162	٠ 4
S.A.A.D.E ALBERGO DES ETRANGERS - S.p.a	171	1			
S.A.F. FACTOR - S.p.a		3	S.I.P.A S.p.a. Società Immobiliare Padana Appalti	161	28
S.A.Fl S.p.a. Servizi Ambientali Area Fiorentina		14		161	28
S.A.I.C.E.P Società Anonima Ingg. Cirinei e Paladini S.p.a		. 2	0.000		
S.A.I.C.E.P S.p.a. Società Anonima Ingg. Cirenei e Paladini		9	S.I.P.A.S S.p.a. Società Investimenti Programma Alimentare Sardo		
S.A.L.I.S S.p.a) 9			
S.A.L.T SOCIETA AUTOSTRADA LIGURE TOSCANA p.a.		; 2	S.I.T.I.S S.p.a. Società Impianti Termici Industriali Speciali	159	14

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAS.
SILFI			SANIFLOR - S.p.a	177	12
Società Hluminazione Firenze - S.p.a	173	4	SANIGEL - S.r.i	168	18
S.IM.CAL - S.r.I	162	32	SANIPLAST - S.p.a	177	12
S.M.A S.p.a. Segnalamento marittimo ed aereo	159	8	SANITARI POZZI - S.p.a	162	12
S.O.B.A.E S.r.J	172	16	SANITARIA 2000 - S.r.I	174	10
S.T.AER S.r.l.	157	30	SANITAS CARD Società a responsabilità limitata	163	10
S.T.E.A S.p.a.			SANMARTINO FINANZIARIA - S.p.a	184	2
Società Terme e Alberghi	171	4	SANTA SOFIA - S.r.l	162	36
S.T.E.B.E.M S.r.I. Soc. Tec. Ed. Beni E Med	176	3	SANTAVALERIA FINANZIARIA - S.p.a	175	3
S.T.I.F. SVILUPPO TURISTICO INDUSTRIALE FALTERONA - S.r.I.	171	12	SARDA BACINI - S.p.a	154	9
S.T.I.M S.r.J.			SARDACALCESTRUZZI OLBIA - S.p.a	162	29
Società Toscana Inerti Marecchia	162	29	SARDINIA EXPRESS - S.p.a	162	12
S.r.J TECNO IDRO APPLICAZIONI	161	31	SARFIN - S.p.a	153 168	11
SABAF - S.p.a	154	10	SAWAN TRASMISSIONI - S.p.a.	170	2
SABBIA D'ORO - S.p.a	161	3	SCA PACKAGING ITALIA - S.p.a	154	8
SABINA BETON - S.r.I	162	29	SCHAFSTADEL - S.r.l	161	31
SAC-A-DOS S.r.l.	173	11	SCHEMA - S.p.a	160	12
SADUN - S.r.l	168	25	SCHENKER ITALIANA - S.p.a	157	4
SAFER SAPORITI FERRAMENTA - S.p.a	157	5	SCINICARIELLO AUGUSTEA SHIP MANAGEMENT Società per azioni	162	27
SAG GRAZIANO - S.p.a	161	11	SCRAJO TERME - S.p.a	155	5
SAGA - S.r.l	157	36	SEAL LINE - S.p.a	160	17
SAGES SPORTS WEAR - S.r.l	171	12	SECURITALIA - S.p.a	175	8
SAIFIN-SAIFINANZIARIA - S.p.a	172	4	SEFILO - S.r.I	164	5
SAISET - S.p.a	159	15	SEGAFREDO ZANETTI - S.p.a	152	2
SALFIN - S.p.a	154	10	SEIMA ITALIANA - S.p.a	159	19
SALGAIM - S.p.a	163	1	SEKUR - S.p.a	177 177	12 3
SALINI COSTRUTTORI - S.p.a	153	12	SELCA - S.p.a.	152	1
SALOMON BROTHERS SIM - S.p.a.			SELECTOR EUROPE - S.r.I.	171	8
Società di Intermediazione Mobiliare	177	6	SELECTOR EUROPE - S.r.I. UNIPERSONALE	171	8
SALOMON ITALIA - S.p.a	163	6	SEMERARO IMMOBILIARE - S.p.a	175	25
SAMAR - S.r.l	173	14	SEMI GRANTURISMO - S.p.a	171	3
SAMESI IMMOBILIARE - S.p.a	154	9	SEPIC - S.r.I	161	24
SAMSUNG ELECTRONICS ITALIA - S.p.a	160	4	SER.MET S.p.a	162	15
SAN GIORGIO TORINO - S.p.a	174	3	SERIST SERVIZI TOR VERGATA Soc. coop. a r.l	177	4
SAN PELLEGRINO - S.p.a	155	11	SERIST SERVIZI TOR VERGATA - Soc. coop. a r.l	177	14
SAN PELLEGRINO - S.p.a	157	7	SERVICE MANAGEMENT ITALIA - S.p.a	165	8

		_			_
	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
SESAAB - S.p.a. Scietà Editrice SS. Alessandro Ambrogio Bassiano	160	14	SIRA - S.r.l	162	33
SESIA LEASING - S.p.a	175	11	SIRIA OFFICINE MECCANICHE - S.p.a	160	20
SEZIONE SPECIALE			SIRIO - S.r.I. Società unipersonale	160	33
PER IL CREDITO ALLA COOPERAZIONE PRESSO LA BANCA NAZIONALE DEL LAVORO	161	23	SIRMA - S.p.a.		
SHALA - S.r.I	171	13	Società Immobiliare Roma	175	29
SHAREL - S.r.l	158	9	SIRMAC OFFICINE MECCANICHE - S.p.a	160	19 6
SIAM S.r.l	171	15	SIRO - S.p.a	159 157	13
SIAP - S.r.l	175	31	SIRO S.p.a.	• 159	29
SIBEM - S.p.a	159	15	SISI - S.p.a	172	13
SICAP SANGIORGIO - S.p.a	153	3	SISTAL - S.r.l.	.,_	
SICILCASSA - S.p.a.	162	9	SISTEMA Società Cooperativa a responsabilità limitata	165	11
SICURA SERVIZI S.r.I.	161	24	SISTEMI E SPAZIO - S.p.a	157	19
SIDER - S.r.l.	171	11	SISTEMI E TECNOLOGIE - S.p.a	157	26
SIDER CALCE - S.p.a.	162	32	SISTEMI SANITARI - S.r.I	163	10
SIF - INTERNATIONAL FOODS - S.p.a	159	4	SITA - S.p.a	159	22
SIFE - S.r.l	175	29	SITRA - S.r.l	161	30
SIFOR - S.r.l.	153	21	SITRA ITALIA - S.r.l	161	30
	157	37	SKIKARUSSEL JOCHTAL - S.p.a	161	10
SIGE - S.r.l	157	4	SKINEA - S.r.l	157	20
SIGE FIDUCIARIA - S.p.a	159	39	SLIA - S.p.a	158	;
SIGEDA - S.r.l.	161	31	SLP - S.p.a. Assicurazioni Spese Legali Peritali e r.a	153	10
SIGMUNDSKRON - S.r.l		24	SMALTERIE OSIO - S.p.a	157	2
SIGNARCA - S.r.l	161	24	SMALTICERAM - S.p.a	158	
SILET - Soc. Coop. a r.l. ex PORTER - Soc. Coop. a r.l	171	16	CAAT Coo		
SILOS E MAGAZZINI DEL TIRRENO - S.p.a	162	4	Società Mineraria del Trasimeno - Rilievi e Sondaggi	154	
SIMA - S.p.a	160	8	SNATT - S.p.a		
CIMES . TORMIS	164	18	SO.C.A.R S.r.l		
Società Italiana per le Imprese Miste all'Estero	154		SO.FIN PIEMONTE - S.p.a		_
SIMONETTA - S.r.l			SO.FIN.IM - S.p.a		
SINCIES CHIEMENTIN - S.p.a		19	SO.G.A.S S.p.a	456	
SINDACATO ITALIANO MEMORE - S.p.a	157		SO.GE.DI S.p.a		
SINEC - S.r.l			SO.PA.F. SISTEMI - S.r.l		
SINTERGRES ITALY - S.p.a			Società Rigenerazione Sludges	. 162	! 1
SINTEXCAL - S.p.a			ON TE CO. Since		1
SIPE OPTIMATION - S.p.a	157	26			1
SIPIA - S.r.I. Società Industriale per l'Incremento Agricolo	157	20	SOCIETÀ A RESPONSABILITÀ LIMITATA Successori ing. A. Bonariva	. 152	2

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
SOCIETÀ ACQUE MINERALI - S.A.M S.r.I	171	16	SOCIETÀ PER AZIONI AGRICENTER	- 157	_ 3
			SOCIETÀ PER AZIONI FODERAUTO BRUZIA	163	3
SOCIETÀ ATHESIS - S.p.a	168	15	SOCIETA PER AZIONI I.N.C S.p.a.		·
SOCIETÀ BENEDIL - S.p.a. Impresa Costruzioni Edili	161	8	Impresa Notaro Costruzioni	153	19
			SOCIETÀ PER AZIONI PAOLO GRANATA E C	161	26
SOCIETÀ CAMPEGGIO LOMBARDO - S.p.a	163	2	SOCIETÀ PER AZIONI SABA COSTRUTTORI - S.p.a	161	3
SOCIETÀ CEDIS NUMICO - S.p.a	168	3	SOCIETÀ PUBBLICITÀ EDITORIALE - S.p.a	157	18
SOCIETÀ CESALPINA FOOD - S.p.a	169	4	SOCIETÀ SCIOVIE GOSALDO - S.p.a	159	16
SOCIETÀ COOPERATIVA ITALIANA			SOCIETÀ SO.GE.SER S.p.a	162	4
DI RISTORAZIÔNE - S.c.r.l	164	4	SOCIETÀ SPORTIVA CALCIO NAPOLI - S.p.a	153	3
SOCIETÀ CUNEO TRE - S.p.a	154	11	SOCIETÀ SVILUPPO RETE - SO.SVI.RE - S.r.I. Società unipersonale	160	32
SOCIETÀ DI NAVIGAZIONE FORTUNIA - S.p.a	155	7	SOCIETÀ TESINA OFFICINE METALMECCANICHE S.I.O.M S.p.a	159	30
SOCIETÀ DI SERVIZI PER LA PROMOZIONE E LO SVILUPPO DELL'ARTIGIANATO			SOCIETÀ TORINO CALCIO - S.p.a	157	9
E PICCOLA IMPRESA - S.p.a	155	9	SOCIETÀ TRIESTINA PER L'ENERGIA S.p.a	158	6
SOCIETÀ EUROPEA DI ASSICURAZIONI E RIASSICURAZIONI PER I RISCHI INDUSTRIALI			SOCIETÀ VENEZIANA CONTERIE - S.p.a	153	10
Società per azioni	168	11	SOCIETÀ VENEZIANA VETRO - S.p.a	154	15
SOCIETÀ FINANZIARIA DI SVILUPPO CALABRIA			SOCIETÀ VENEZIANA VETRO - S.p.a	154	15
Società per Azioni in sigla "SO.FI.S.CAL." S.p.a	157	2	SOCIETÀ EDILIZIA ROMA MARE S.E.R.M S.r.I	153	23
SOCIETÀ FINANZIARIA REFER - S.r.I	160	27	SOCOTEX - S.r.l	153	24
COCNETÀ FORIDEDIA DI CASTENEDO O C	154	6	SOFER OFFICINE FERROVIARIE - S.p.a	162	8
SOCIETÀ FONDERIA DI CASTENEDOLO - S.p.a		_	SOFIN - S.p.a	173	13
SOCIETÀ GENERALE DI SORVEGLIANZA - S.p.a	160	4	SOFINIM - S.r.l	164	2
SOCIETÀ GENERALE IMMOBILIARE SOGENE Società per azioni	174	4	SOFIR'S - S.p.a	162	14
			SOFTCOM - S.r.l	154	25
SOCIETA GESTIONI IMMOBILIARI - S.r.I. in sigla SO.G.I. S.r.I	175	24	SOGECLI - S.p.a. Società per la Gestione Cliniche	155	5
SOCIETÀ GRANELLO - S.p.a	162	29	SUBSECUTION SINGLE		
SOCIETÀ ITALIANA DEI TRASPORTI			Società Gestioni Editoriali	159	8
BOURGEY MONTREUIL INTERNATIONAL - S.r.l	169	11	SOGESE - S.p.a	168	6
SOCIETÀ ITALIANA DRAGAGGI - S.p.a	157	12	SOGIMAR - SOCIETÀ GESTIONE IMPRESE MARITTIME E DI SALVATAGGIO - S.T.I	162	27
SOCIETÀ ITALIANA METANO E COSTRUZIONI - S.p.a. in sigla ITALMECO S.p.a	177	11	SOLCAR - S.r.l	157	29
•			SOLE - S.r.l	165	14
SOCIETÀ ITALIANA SISTEMI INFORMATIVI ELETTRONICI ITALSIEL - S.p.a	171	19	SOLECO - S.p.a	159	38
SOCIETÀ MONZAMBANO - S.p.a	156	2	SOLECO - S.p.a	159	5
SOCIETÀ PATRIMONIALE FABBRICATI E TERRENI			SOLMAR - S.p.a	159	21
Società per azioni	168	3	SOLUZIONI OFTALMICHE - S.p.a	156	9
SOCIETÀ PER AZIONI ACCIAIERIE S. MARCO	159	1	SONY ITALIA - S.p.a	156	8

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
SOPRIM - S.p.a	152	7	Società per Azioni		
SOPRIM - S.p.a	152	7	I.N.C S.p.a. Impresa Notaro Costruzioni	153	6
SOPRIM - S.p.a	161	6	TAF - S.p.a	163	14
SORBUS ITALIA - S.p.a	153	6	TAORMINA SALUTE - S.p.a	159	21
SOTECNA - S.r.l	165	.9	TAPPEINER CASA EDITRICE - S.r.l	171	12
SPAGNESI - S.p.a	156	16	TARFIN - S.r.l	165	16
SPAGNESI - S.p.a	156	3	TDK ITALIA - S.p.a	157	8
SPAI - S.p.a. Produzioni Agroalimentari Italiane	173	1	TE.M.A. TESSITURA MERIDIONALE ADRIATICA - S.p.a	162	16
SPENCER STUART ITALIA - S.r.i	171	8	TE.SI.MA. S.p.a. Tecnologie Sistemi Manutentori	165	3
SPEROTTO RIMAR · S.p.a	172	7	TEATRO DI SARONNO - S.p.a	155	4
SPRAGUE ITALIANA · S.p.a	154	4	TEBRA - S.r.l.	153	26
SPURGO JET - S.r.I	152	5	TECFIT - S.p.a.	162	10
SR DI STAGNI ROBERTO E C S.a.s	159	32	TECHMAN SISTEMI - S.r.l.	159	37
ST.I.VEN.GAS - S.r.I. Stoccaggi importazioni e vendita gas	165	16			•
STE-RE - S.r.l	171	13	TECHNITAL INTERNATIONAL GENERAL ENGINEERING - S.p.a	161	4
STEBEM - S.r.l.	176	3	TECHNOMED INTERNATIONAL - S.p.a	154	15
STEM TRENTO - S.p.a	153	15	TECHNOVA - S.p.a	159	24
STERN - S.p.a	153	7	TECN-ALL - S.r.i	163	16
STOCCHI - S.r.l	177	19	TECNIMONT - S.p.a	171	9
STP TECNOPOLIMERI - S.p.a	173	10	TECNO BAY - S.p.a	156	15
STP TECNOPOLIMERI - S.p.a	174	6	TECNO IDRO APPLICAZIONI - S.r.l	161	31
STRETTO DI MESSINA - PUBBLICI SERVIZI Società per azioni	168	5	TECNO JOLLY - S.p.a	160	5
STRETTO DI MESSINA - S.p.a	168	4	TECNOCAL - S.r.l	162	29
STUDIO FABIANI - S.r.l	153	28	TECNOMAC - S.r.l	157	35
SUD FACTORING - S.p.a	163	5	TECNONAVI CONSULENZE TECNICHE NAVALI - S.r.l	162	27
SUDGAS - S.p.a	158	10	TECNOPLASTICA PREALPINA - S.p.a	160	24
SUMITOMO CORPORATION ITALIA - S.p.a	153	13	TECNOPLASTICA PREALPINA - S.p.a	171	2
SUPER CONAD CAVEZZO - S.r.I	172	21	TECSIEL - TECNOLOGIE E STRUMENTI PER I SISTEMI INFORMATIVI ELETTRONICI - S.p.a	171	19
SUPER CONAD FOSSOLI - S.r.l			0.5	171	6
SUTEX - S.p.a		23		175	19
SV.I.BA S.p.a					
SVILUPPO CENTRO SUD - S.r.l			Società consortile per azioni	161	18
SVILUPPO PIANORO - S.r.I			TELENE TESSILE - S.D.B	160	4
SYNTAX PROCESSING - S.p.a			TELEVETEM Cna	175	8
SYNTHÉLABO - S.p.a			TEORIN Co.	160	2
SYNTHÉLABO - S.p.a				162	15
SYNTHÉLABO - S.p.a			•		

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
TERCAS-CASSA DI RISPARMIO DELLA PROVINCIA DI TERAMO			TRENTO SUD del Geom. Pietro Tosolini & C S.a.s	168	13
Società per azioni	153	19	TUBI DI QUALITÀ - S.r.i	171	11
TERGI - S.r.l	158	8	TURISBERG - S.r.l	161	15
TERME DI S. ANDREA - S.p.a	156	8	TYROLIT ITALIANA - S.p.a	154	30
TERMINAL CONTENITORI PORTO DI GENOVA Società per azioni	159	19	TYROLIT ITALIANA - S.p.a	162	3
TERMOSTAMPI - S.r.I	154	24	U.C.E.P S.p.a	164	
TESSILCLUB - S.r.I	153	29	U.I. ITALIA - S.p.a	153	18
TEXAL - S.p.a	162	7	U.I. ITALIA - S.p.a	162	14
TEXANNA - S.r.i	175	22	U.S. CREMONESE S.p.a	154	6
TEXFIN - S.r.l	153	24	U.S. LECCE - S.p.a.	175	11
TEXMA - S.r.l	173	8	U.S.P.I.T S.p.e. Utensileria Speciale Per Ingranaggi Torino	155	6
TEXMA - S.r.l	173	8	UBALIT - S.p.a.	156	9
THERMAC - S.p.a	175	6	ULTRAGAS ITALIANA - S.p.a.	154	4
THERMON ITALIA - S.p.a	157	4	UMBRA CUSCINETTI - S.p.a.	177	5
T.Cl S.r.l	174	13	UNES-MAXI - S.r.I.	168	14
TIEMME TINTORIA - S.r.l	158	8	UNI.PETROL - S.r.I.		
TIMBER ART - S.r.l	153	32	Società a socio unico	168	12
TINTORIA INDUSTRIALE TESSILE T.I.T S.r.I	175	17	UNICAL - S.r.I	162	28
TINTORIA LARIANA - S.p.a	150	13	UNICEM - S.p.a	161	22
TINTORIA PAVESE - S.p.a	150	5	UNIGROSS - S.r.I	154	5
TNT Express (Italy) - S.p.a	156	10	UNIKELLER ITALIANA - S.p.a	172	18
TOP GLASS - S.p.a.	157	20	UNIKELLER ITALIANA - S.p.a	172	3
TOP LINES - S.r.l.	154	32	UNIL-IT - S.p.a	159	4
TORRICELLA CAVE - S.r.l.	162	29	UNIL-IT - S.p.a	165	6
	175	3	UNION BETON - S.p.a	177	6
TOSCANA CALORE - S.p.a			UNION FOTOMARKET - S.p.a	168	16
TOSIMOBILI - S.p.a	162	16	UNION FOTOMARKET - S.p.a	166	6
TRADE FACTORING - S.p.a	161	33	UNION FOTOMARKET TORINO - S.p.a	168	16
TRAFILERIE SAN PAOLO - S.r.l	161	23	UNION FOTOMARKET TORINO - S.p.a	160	5
TRAINI & TORRESI - S.p.a	168	2	UNION KEY - S.p.a	153	12
TRALISARDA - S.p.a	161	13	UNIPAM - S.r.l	157	33
TRANSCATAB - S.p.a	162	5	UNIPROGRAM - S.r.l	175	15
TRANSCATAB - S.p.a	162	5	UNIVERSAL - S.p.a	162	3
TRASFITALIA - S.p.a	160	8	UNO PARTECIPAZIONI ASSICURATIVE - S.p.a	157	7
TRASFORMAZIONI TESSILI RIETI - TTR - S.p.a	153	10	UNO PARTECIPAZIONI TURISTICHE - S.p.a	162	14
TRASO - S.r.i	175	18	V. PRECOMPRESSI - S.p.a	161	18
TRE ESSE FINANZIARIA - S.p.a	157	15	VADEC - S.r.I	172	16
TRE POLI - S.r.i	175	21	VALCUCINE - S.p.a	162	6
TRENTINO ENERGIA - S.p.a	177	3	VALENTINO MOVIMENTO TERRA E SABBIA - S.r.l	174	12

	N. GAZZ.	PAG.		N. GAZZ.	PAG.
VALIM - S.p.a	156	6	VIFAN - S.p.a	169	2
VALMAC ITALIA - S.r.l	162	37	VIGILANZA LA PATRIA - S.p.a	162	11
VALMET PAPER MACHINERY ITALIA - S.r.I	162	37	VIGNALE IMMOBILIARE - S.p.a	159	40
VALSOIA - S.p.a	171	5	VIGNOLE OLEARIA - S.p.a	153	20
VANNINI - S.p.a	177	5	VILLA CARLA - S.p.a	162	12
VAR - S.r.I.			VINCENT - S.r.I	154	31
Vendita Autoveicoli Roma	156	15	VINCENZO ZUCCHI - S.p.a	160	26
VAUTIER - S.p.a	157	32	VIP INTERNATIONAL FILMS - S.r.l	176	3
VAZZIERI 2000 - S.r.l	157	25	VITREAL SPECCHI - S.p.a	159	17
VEM - VETRERIE DEL MEDITERRANEO - S.p.a	168	4	VITTORIA - S.r.I	168	10
VENEZIA EXPOMAR CAORLE - S.p.a	162	15	VITTORIO CAUVIN S.p.a. Società commerciale e finanziaria	160	3
VEPLAS - S.p.a	152	2	VIVIEMME V.V.M S.r.I	157	26
VERGNANO LAMIERE - S.p.a	161	15	VOGHERESE PETROLI - S.r.I	163	16
VERONESI FINANZIARIA - S.p.a	163	2	VOLKL ITALIA - S.p.a	175	9
VESCOVO EMILIO - S.r.I.			VONWILLER FINANZIARIA - S.p.a. Società di Intermediazione Mobiliare	174	1
(socio unico)	177	17	VRP CONSULTANTS - S.p.a	157	17
VETRO RENO - S.p.a	159	15	VUERRE OLEF - S.p.a	168	2
VETROPLASTICA VILLANI - S.p.a	157	12	WALLACE SMITH - S.p.a	161	16
VETROPLASTICA VILLANI - S.p.a	157	12	WAVIN - S.p.a	157	5
VIAGGI KUONI - S.p.a	169	3	WEATHERFORD MEDITERRANEA - S.p.a	155	5
VIAMARE DI NAVIGAZIONE - S.p.a	168	2	YAMAHA MUSICA ITALIA - S.p.a	155	2
VIANELLO INOX - S.p.a	161	15	YKK MARMI - S.p.a	157	5
VIBAC - S.p.a	156	14	ZABELLO - S.r.l	152	6
VIBAC - S.p.a	169	2	ZACCHINI OTELLO & C S.r.l	177	10
VICARELLO - S.p.a	160	6	ZANCA IMPIANTI - S.p.a	172	6
VIDEO COMPUTER - S.p.a	154	25	ZANETTI TRENTINA - S.p.a	154	25
VIDEO COMPUTER - S.p.a	154	8	ZANOLETTI METALLI - S.p.a	173	4
			ZANUSSI GRANDI IMPIANTI - S.p.a	156	13
VIDEO HOLDING - S.p.a	162	31	ZICHE MANIFATTURA LANE - S.p.a	175	17
VIFAN - S.p.a	156	13	ZOPPULI & PULCHER - S.p.a	176	3

FRANCESCO NIGRO, direttore

Francesco Nocita, redattore Alfonso Andriani, vice redattore

CANONI DI ARRONAMENTO - 1994

CANONI ABBONAMENTO	ITALIA	ESTERO		ITALIA	ESTERO —
Annuale			Prezzo di vendita di un fascicolo, ogni sedici pagine o frazione	L. 1.450	L. 2.900

L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul cic postale n. 387001 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Roma; sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato.

La richiesta di rinvio del fascicoli non recapitati deve pervenire all'istituto entro 30 giorni della deta di pubblicazione. La richiesta deve apecificare nominativo, indirizzo e numero di abbonamento.

INSERZIONI - 1994

La pubblicazione dell'inserzione nella Gazzetta Ufficiale è prevista il 6° giorno feriale successivo a quello del ricevimento da parte dell'Ufficio inserzioni.

Per la «Convocazione di assemblea» e per gli «Avvisi d'asta» è necessario che la richiesta di inserzione pervenga all'Ufficio almeno 23 giorni di calendario prima della data fissata per la convocazione di assemblea o per la data dell'asta.

Gii avvisi da inserire nel Bollettino estrazione titoli (Supplemento straordinario alla Gazzetta Ufficiale) saranno pubblicati alla fine della decade mensile sibcessiva a quella relativa alla data di presentazione.

L'importo delle inserzioni inoltrate per posta deve essere versato sul conto corrente postale n. 387001 - intestato a: latituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Roma, indicando a tergo del certificato di allibramento la causale del versamento. L'istituto non risponde del ritardi causati dall'omissione di tale indicazione.

MODALITÀ

I testi delle inserzioni devono essere redatti su carta da bollo. Nei casi in cui, in forza di legge, è prevista l'esenzione dalla tassa di bollo, deve essere utilizzata la carta uso bollo.

Nei prospetti ed elenchi contenenti numeri (costituiti da una o più cifre), questi devono seguire l'ordine progressivo in senso orizzontale e, per esigenze tipografiche, ogni riga può contenere un massimo di sei numeri.

Le inserzioni, a norma delle vigenti disposizioni di legge in materia, devono riportare la firma leggibile del responsabile della richiesta; il nominativo e la qualifica del firmatario devono essere trascritti a macchina o comunque con carattere stampatello.

Tutti gli avvisi devono indicare le generalità ed il preciso indirizzo del richiedente, nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA.

Qualora l'inserzione venga presentata per la pubblicazione da un incaricato diverso dal firmatario, è necessaria delega scritta rilasciata dallo stesso e il delegato deve esibire documento personale valido

Per gli avvisi giudiziari, è necessario che il relativo testo sia accompagnato da copia del provvedimento emesso dall'Autorità competente; tale adempimento non è indispensabile per gli avvisi già vistati dalla predetta autorità.

Per ogni inserzione viene rilasciata regolare fattura. Quale giustificativo dell'inserzione viene inviata per posta ordinaria una copia della Gazzetta Ufficiale nella quale è riportata l'inserzione richiesta.

Qualora il richiedente desiderasse ricevere il giustificativo a mezzo lettera raccomandata-espresso, devono essere versate ulteriori. L. 8.000 per spesse postali.

TARIFFE (*)

ANNUNZI COMMERCIALI

Testata (Riferita alla sola intestazione dell'inserzionista: ragione sociale, indirizzo, capitale sociale, partita IVA, ecc). Diritto fisso per il massimo di tre righe L. 102.000

Testo: per ogni riga o frazione di riga ANNUNZI GIUDIZIARI

(*) Nei prezzi indicati è compresa l'IVA 19%



412100177094*

L. 34,000